РЕШЕНИЯ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА РЕШЕНИЕ

От 26.12.2007 г. Новосибирск № 822

О плане социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Положением о прогнозировании, программах и планах социально-экономического развития города Новосибирска, принятым решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2005 № 103, руководствуясь статьей 35 Устава города Новосибирска, Совет депутатов города Новосибирска РЕШИЛ:

- 1. Принять план социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 и на плановый период 2009 и 2010 годов (приложение).
- 2. Решение вступает в силу на следующий день после его официального опубликования.
- 3. Контроль за исполнением решения возложить на постоянную комиссию Совета депутатов города Новосибирска по бюджету и налоговой политике (Вязовых В. А.).

Мэр города Новосибирска

В. Ф. Городецкий

Приложение к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 822

ПЛАН СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА НА 2008 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2009 И 2010 ГОДОВ

Содержание

1. ОСНОВНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКО	ЭГО
РАЗВИТИЯ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА	3
2. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ РЕСУРСЫ РАЗВИТИЯ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА	<u>.</u> 7
3. ПЛАН РАЗВИТИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ	11
4. ОБНОВЛЕНИЕ МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ ОБЪЕКТ	ГОВ
МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ	25
5. ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ МЭРИИ ГОРО	ЭДА
НОВОСИБИРСКА НА 2008 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2009 И 2	
ГОДОВ	27
5.1. Департамент экономики и финансов мэрии города Новосибирска	27
5.2. Управление финансов и налоговой политики мэрии города Новосибирска	29
5.3. Департамент промышленности, инноваций и предпринимательства ма	рии
города Новосибирска	29
5.4. Департамент земельных и имущественных отношений мэрии го	рода
Новосибирска	37
5.5. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства гор	ода
	41
5.6. Комитет по жилищным вопросам мэрии города Новосибирска	44
5.7. Департамент транспорта и дорожно-благоустроительного компл	екса
мэрии города Новосибирска	45
5.8. Департамент строительства и архитектуры мэрии города Новосибирс	ка .
	50
5.9. Департамент по социальной политике мэрии города Новосибирска	58
5.10. Департамент образования, культуры, спорта и молодежной полит	ики
мэрии города Новосибирска	62
5.11. Департамент связи и информатизации мэрии города Новосибирска	69
5.12. Управление общественных связей мэрии города Новосибирск	а и
взаимодействия с административными органами	74
5.13. Комитет по международному сотрудничеству и внешнеэкономичес	ким
связям мэрии города Новосибирска	76
<u>ПРИЛОЖЕНИЯ</u>	79

Приложение 1. Перечень муниципальных унитарных предприятий

Приложение 2. Перечень вводных объектов строительства по отраслям и районам города Новосибирска

Приложение 3. Перечень важнейших правовых актов, необходимых для реализации плана социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

Приложение 4. План мероприятий по реализации наказов избирателей на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

1. ОСНОВНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Социально-экономическое развитие города Новосибирска в 2007 году в целом характеризуется положительной динамикой основных социально-экономических показателей. Но, в отличие от российской экономики, этот рост определяется не столько благоприятной внешнеэкономической конъюнктурой, сколько внутренними факторами, такими как увеличение инвестиционного и потребительского спроса.

Так, темп роста объема отгруженных товаров собственного производства, выполненных работ и услуг организаций по чистым видам деятельности, по предварительной оценке, составит 108,2 % по сравнению с уровнем 2006 года.

В городе активно осуществляется жилищное строительство, реконструируются и капитально ремонтируются объекты городского хозяйства. Большие объемы жилищного строительства косвенно свидетельствуют о росте благосостояния горожан.

Оборот розничной торговли по крупным и средним предприятиям в 2007 году увеличится на 40.8% (в действующих ценах), объем платных услуг населению — на 7.7% (в сопоставимых ценах).

Объем инвестиций в основной капитал в 2007 году в сопоставимых показателях составит 115,5 % к уровню 2006 года.

Сокращение просроченной кредиторской и дебиторской задолженности свидетельствует об улучшении системы взаиморасчетов между организациями и о стабилизации их финансового состояния.

Рост потребительского спроса обусловлен ростом денежных доходов населения. Среднемесячная заработная плата одного работающего за год составит 14015,2 рубля, это на 28,4 % больше, чем в 2006 году. При этом сокращается просроченная задолженность по выплате заработной платы.

С учетом вышеуказанных тенденций социально-экономического развития города Новосибирска прогнозируется положительная динамика основных показателей на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов (таблица 1).

 Таблица 1

 Показатели качества жизни населения города Новосибирска

No	Показатель	Единица	2006	2007	2008	2009	2010
П.		измерения	год	год	год	год	год
			(отчет)	(оцен-	(про-	(про-	(про-
				ка)	гноз)	гноз)	гноз)
1	2	3	4	5	6	7	8
1	Среднегодовая численность на- селения	тыс. человек	1394,5	1390,3	1387,7	1386,3	1385,6
2	Естественный прирост	то же	-5,6	-4,4	-3,9	-3,0	-2,7
3	Сальдо миграции	тыс. человек	0,3	1,2	1,9	2,1	2,2
4	Средняя про- должительность жизни	лет	67,2	67,4	67,6	67,8	67,8
5	Количество больных, получивших медицинскую помощь	тыс. чело- век	746,8	752,1	748,8	745,6	742,7
6	Обеспеченность врачами	на 10000 человек	86	80	80	80	80
7	Обеспеченность средним меди- цинским персо- налом	то же	129	120	120	120	120
8	Количество вы- ездов скорой по- мощи	тыс. единиц	613,8	614	580	580	579
9	Доля трудовых ресурсов в чис- ленности насе- ления	%	71,7	71,7	71,6	71,6	71,6
10	Доля занятых в экономике в численности населения	то же	50,4	50,7	50,9	51,1	51,3

1	2	3	4	5	6	7	8
11	Уровень регистрируемой безработицы	-«-	0,73	0,60	0,58	0,56	0,54
12	Количество ва- кансий в органи- зациях города	единиц	21368	28000	30000	35000	35000
13	Численность пострадавших на производстве	человек	601	595	590	580	570
14	Среднемесячная заработная плата работников (по всем предприятиям)	рублей	10912,6	14015,2	16521,7	19266,3	22006,3
15	Среднемесячная пенсия пенсио- неров	то же	2823,6	3354,4	3964,9	4591,4	5234,2
16	Доля расходов на питание в потре- бительских рас- ходах на душу населения	%	38,6	38,7	38,7	38,7	38,7
17	Доля расходов на оплату ЖКУ в потребительских расходах на душу населения	то же	10,3	10,3	10,3	10,3	10,3
18	Число квартир- ных телефонов на 1000 жителей	единиц	301,4	314,2	327,0	339,8	352,6
19	Число личных автомобилей на 1000 жителей 1	то же	131,39	144,53	158,99	174,88	192,37
20	Обеспеченность населения жи- льем	кв. м/ человека	20,0	20,7	21,4	22,3	23,2
21	Степень изно- са жилищного фонда	%	32	32	31	31	30

_

¹ включая мотоциклы

1	2	3	4	5	6	7	8
22	Количество поездок на всех видах транспорта в месяц на человека	единиц	25,6	23,2	23,2	23,3	23,3
23	Обеспеченность детей дошкольного возраста местами в ДДУ	%	51	52	53	54	55
24	Охват детей в возрасте 7 - 15 лет общеобразовательным процессом	то же	99,8	99,8	99,9	99,9	99,9
25	Охват детей и молодежи допол- нительным обра- зованием	-«-	33,3	33,2	33,5	33,6	33,7
26	Численность жителей города, занимающихся физкультурой и спортом	тыс. человек	298,3	301,8	306,8	311,9	316,9
27	Обеспеченность населения спортивными сооружениями по видам:						
	спортивные залы	кв. м/ человека	0,147	0,166	0,172	0,180	0,195
	плоскостные сооружения	то же	0,213	0,256	0,279	0,283	0,289
	плавательные бассейны	-«-	0,154	0,155	0,173	0,204	0,236
28	Посещений музеев, выставок на 1000 жителей	единиц	225	226	226	227	227
29	Число посещений спектаклей и концертов на 1000 жителей	то же	702	700	717	720	724

1	2	3	4	5	6	7	8
30	Число посеще-	единиц	1280	1544	1650	1826	1866
	ний кинотеатров на 1000 жителей						
31	Охват населения	%	33	32	32	32	31
31	услугами библи-	/0	33	32	32	32	31
	отек						
32	Обеспечение по-	мест/10000	18,8	18,7	18,7	18,6	18,6
	жилых граждан и	человек2					
	инвалидов услу-						
	гами стационар-						
	ных учреждений социального об-						
	служивания						
33	Обеспечение мер	тыс. чело-	363,3	375,5	384,3	399,5	455,6
	социальной под-	век			,-	, .	,.
	держки населе-						
	ния (количество						
	граждан льгот-						
	ных категорий по						
	территориально-						
34	му регистру) Количество		27681	26313	24550	23650	22770
34	граждан, состоя-	человек	2/001	20313	24330	23030	22770
	щих на учете для						
	получения соци-						
	ального жилья						
35	Уровень крими-	единиц	456,8	503,5	562,1	620,3	678,3
	ногенности (пре-						
	ступлений на						
	10000 жителей)						
36	Доля преступле-	%	6,1	2,2	1,9	1,6	1,4
	ний, совершен-						
	ных несовершен-						
37	Индекс загрязне-	индекс	12,0	12,0	12,0	12,0	12,0
	ния атмосферы	,	12,0	12,0	12,0	12,0	12,0

2. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ РЕСУРСЫ РАЗВИТИЯ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Экономическими ресурсами развития города Новосибирска являются имущество, земля и финансовые средства.

2.1. Муниципальная собственность города Новосибирска

Структура муниципальной собственности города Новосибирска представлена в таблице 2

Таблица 2 Структура муниципальной собственности города Новосибирска по состоянию на 01.10.2007

	NC TI	Г	
-	№ Показатель	Балансовая	Структура,
П		стоимость,	%
		млн. рублей	
-			
1	2	3	4
1	Имущество, находящееся на балансе муни-	37878,3	54,5
	ципальных унитарных предприятий (далее		
	- МУП) и муниципальных учреждений (да-		
	лее - МУ)		
	<u>'</u>		
	в том числе:		
	здания	11443,9	16,5
	иное движимое и недвижимое имущество	26434,4	38,0
2	Пакеты акций (доли муниципального обра-	145,1	0,2
	зования) в уставном капитале хозяйствую-	ĺ	,
	щих субъектов, иные ценные бумаги		
3		21524.2	45.2
)	Имущество, не закрепленное за МУП и МУ	31534,2	45,3
	в том числе:		
	здания	30822,2	44,3
	иное движимое и недвижимое имущество	712,0	1,0
	Итого:	69557,6	100,0

Экономическая эффективность использования муниципальной собственности характеризуется приносимым ею доходом (таблица 3).

Таблица 3

Поступление денежных средств от использования имущества, находящегося в муниципальной собственности

(млн. рублей)

№ п.	Показатель	2006 год (отчет)	2007 год (оценка)	2008 год (прогноз)	2009 год (прогноз)	2010 год (прогноз)
1	2	3	4	5	6	7
1	Продажа иму- щества	1194,3	1637,0	2800,0	800,0	600,0
2	Сдача в аренду имущества	1303,6	1251,4	1070,0	630,0	430,0
	Итого:	2497,9	2888,4	3870,0	1430,0	1030,0

2.2. Земельные ресурсы города Новосибирска

Использование земельных ресурсов города Новосибирска представлено в таблице 4.

Таблица 4

Использование земельных ресурсов города Новосибирска по состоянию на 01.10.2007

№	Показатель	Площадь, га
П.		
1	2	
1	Передано в пользование и владение	6299
2	Сдано в аренду	5377
3	Площадь, находящаяся в собственности граждан	1289
4	Площадь, находящаяся в собственности юридических лиц	2187

Экономическая эффективность использования земельных ресурсов представлена в таблице 5.

Экономическая эффективность использования земельных ресурсов

(млн. рублей)

№	Показатель	2006 год	2007 год	2008 год	2009 год	2010 год
П.		(отчет)	(оценка)	(про-	(про-	(про-
				гноз)	гноз)	гноз)
1	2	3	4	5	6	7
1	Арендная плата за земельные участки	1200,6	1700,0	3000,0	3600,0	4320,0
2	Налог на землю	1965,7	2730,5	2342,4	2197,7	2254,6
3	Поступления от продажи земельных участков	157,8	420,0	375,0	468,8	585,9

2.3. Финансовые ресурсы города Новосибирска

Финансовые ресурсы города Новосибирска представлены в таблице 6.

И Финансовые ресурсы города Новосибирска

Таблица 6

									(МЛН	і. рублей)
№	Пока-	2006 год	2007 го	од :		008 год		2009 го	од	201	10 год
П.	затель	(отчет)	(оценк	a)	(1	тлан)		(план)		(пл	ан)
1	2			3		4	5		6		7
1	Доходы	бюджета горо	да	16984,2	2	25569,7	2	8568,0	2941	0,4	33394,5
	в том чи	исле:									
	налого	вые доходы		6428,9		8827,1	1	0476,5	1249	2,3	15334,9
	ненало	говые поступло	ения	5482,8		6599,6	8	762,4	6828	3,8	7200,6
	доходы	от предприни	матель-	825,2		1002,1	1	994,1	1992	2,8	1945,3
	ской дея	тельности									
	безвозм	ездные перечи	сления	4247,3		9140,9	7	335,0	8096	5,5	8913,7
2	Прибыл	ь прибыльных	к пред-	22957,	7	26150,0	3	0554,2	3509	9,5	40320,8
	приятий	Í									
3	Инвести	иции в основн	ой ка-	29319,3	3	37450,0	4	7050,0	5841	0,0	72180,0
	питал										
4	Фонд заработной платы		72769,8	8	96200,0	1	14000,0	13340	0,00	152900,0	
5	Сумма і	пенсионных вы	ыплат	12238,	1	14611,7	1	7321,3	2013	8,5	23027,5

3. ПЛАН РАЗВИТИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ

План развития муниципального сектора экономики представлен в таблице 7.

Таблица 7

План развития муниципального сектора экономики

Показатель	Едини-	2006 год	2007 год	2008 год	2009 год	2010 год
	ца	(отчет)	(оцен-	(про-	(про-	(про-
	измере-		ка)	гноз)	гноз)	гноз)
	кин			ĺ	ĺ	<u> </u>
1	2	3	4	5	6	7
1		 Сфера зан	· ·			,
Среднегодовая чис-	тыс. че-	97,9		83,2	83,6	84,0
ленность работаю-	ловек),,,	00,2	03,2	05,0	04,0
щих	JIOBOK					
,	Инстит	уциональ	ная струк	тура		
Количество организа-	единиц	1034	1051	9713	911	894
ций муниципальной						
формы собственнос-						
ти, всего						
в том числе:						
муниципальных уч-	то же	912	923	909	849	832
реждений						
муниципальных уни-		122	128	62	56	56
тарных предприятий						
автономных учреж-		-	-	-	6	6
дений						
		Инвест				
Инвестиции в основ-	млн.	1871,4	6110,5	8341,8	8011,8	8364,5
ной капитал за счет	рублей					
всех источников фи-						
нансирования						
)	Килищно	-коммуна	льное хоз	вяйство		
Общая площадь му-	тыс.	6956,4	6000,0	4500,0	3000,0	1800,0
ниципального жи-	КВ. М					
лищного фонда						
Количество котель-	единиц	35	35	33	32	31
ных						
Общая протяжен-	KM	1023,0	1050,0	1080,0	1100,0	1130,0
ность тепловых сетей						

1	2	3	4	5	6	7
Общая протяженность линий электропередач	КМ	810,7	850,0	950,0	1000,0	1050,0
Общая протяженность водопроводных сетей	то же	1566,3	1600,0	1680,0	1750,0	1800,0
Общая протяженность канализационных сетей	-«-	1248,3	1300,0	1340,0	1380,0	1400,0
Благоустройство внутриквартальных территорий	ТЫС. КВ. М	235,3	295,0	300,0	300,0	300,0
Отпуск воды потре- бителям	млн. куб. м	218,9	230,0	235,0	240,0	240,0
Пропуск сточных вод	то же	248,2	250,0	250,0	250,0	250,0
Вывоз твердых бытовых отходов	тыс. куб. м	2734,0	2900,0	3000,0	3100,0	3200,0
Ликвидировано не- санкционированных свалок	единиц/ га	218/3,1	200/3,6	210/4	210/4	210/4
Численность работников жилищно-коммунального комплекса	тыс. че- ловек	16,3	6,5	6,3	6,3	6,3
Среднемесячная зарплата работников жилищно-коммунального комплекса	рублей	7539,3	11000,0	12650,0	14200,0	15600,0
Расходы жилищных организаций на 1 кв. м общей площади в месяц	то же	7,1	7,5	8,5	9,3	10,2
Затраты на производство и услуги	млн. рублей	2969,8	3400,0	3800,0	4200,0	4500,0
Чистая прибыль уни- тарных предприятий	то же	249,6	350,0	380,0	420,0	460,0

1		2	4	-	(7				
1	2	3	4	5	6	7				
Полная стоимость	рублей	542,0	591,3	665,6	730,3	803,3				
жилищно-коммуналь-										
ных услуг в расчете										
на 1 человека в месяц										
на социальную норму										
площади жилья (без электроэнергии)										
электроэнергии)										
МУП г. Новосибирска «Комитет Новосибгорресурс»										
Численность работ-	человек	28	28	28	30	30				
ников				-						
Среднемесячная за-	рублей	11700,0	13260,0	15320,0	17037,0	18700,0				
работная плата работ-	FJ	,, -	,-	,-	-,,.					
ников										
Чистая прибыль	млн.	-0,9	-1,5	0,1	0,1	0,1				
1	рублей	,	Í	,	,	,				
Затраты на произ-	то же	414,6	500,0	500,0	500,0	500,0				
водство и реализацию										
продукции										
		Трансп	орт							
Наличие транспорт-										
ных средств по видам										
транспорта:										
трамваев	единиц	189	175	170	170	170				
троллейбусов	то же	314	302	300	300	300				
автобусов		553	407	385	350	350				
микроавтобусов		93	83	83	83	83				
такси		31	30	31	31	31				
вагонов метро		82	84	84	84	84				
Приобретено / капи-										
тально отремонтиро-										
вано подвижного со-										
става по видам транс-										
порта (* в том чис-										
ле модернизация под-										
вижного состава):		/10	4/10	/1.04	/1 5 %	(1.54				
трамваев		-/12 /25	4/18	-/10*	-/15*	-/15* /26*				
троллейбусов		-/25	23/29	-/17*	-/21*	-/26*				
автобусов		80/24	20/24	6/16	-/16	-/15				
микроавтобусов		-/-	4/- 1/-	10/-	10/-	10/-				
такси		2/17	2/16	5/- -/16	5/- -/16	-/16				
вагонов метро		2/1/	2/16	-/16	-/10	-/16				

1	2	3	4	5	6	7
Коэффициент использования подвижного состава:						
автобусов (без мик- роавтобусов)		0,586	0,612	0,610	0,610	0,610
микроавтобусов		0,755	0,820	0,820	0,820	0,820
троллейбусов		0,722	0,686	0,700	0,710	0,710
трамваев		0,577	0,550	0,630	0,645	0,685
Число перевезенных пассажиров по видам транспорта:						
трамваями	млн. че- ловек	42,7	32,7	32,3	32,3	32,3
троллейбусами	то же	75,6	67,2	66,3	66,3	66,3
автобусами		69,4	52,6	51,0	50,0	48,0
микроавтобусами		4,9	4,2	4,0	4,0	4,0
метро		66,9	68,0	68,6	69,0	69,0
Численность работников предприятий наземного транспорта	тыс. че- ловек	6,9	6,5	6,1	6,1	6,1
Среднемесячная за- работная плата работ- ников на предприяти- ях наземного транс- порта	рублей	7304,0	9500,0	10830,0	12130,0	13405,0
Чистая прибыль (+), убытки (-) на предприятиях наземного транспорта	млн. рублей	-124,6	-148,4	-10,0	-10,0	0,0
Затраты на производство и услуги на предприятиях наземного транспорта	то же	1344,6	1400,0	1577,6	1694,7	1825,2
Численность ра- ботников МУП г. Новосибирска «Новосибирский мет- рополитен»	человек	1539	1500	1505	1510	1556

1	2	3	4	5	6	7
Среднемесячная заработная плата работников МУП г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»	рублей	12749,0	15400,0	17556,0	19663,0	21728,0
Чистая прибыль (+), убытки (-) МУП г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»	млн. рублей	-17,4	0,2	1,0	1,0	1,0
Затраты на производство и услуги МУП г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»	млн. рублей	558,7	656,2	906,0	990,9	1078,8
	F	Благоустр	ойство			
Отремонтировано дорог (улиц, проездов, набережных) в том числе:	ТЫС. КВ. М	615,8	795,4	800,5	814,6	847,6
капитальный ремонт	тыс. кв. м	406,3	580,4	586,1	606,6	639,6
реконструкция до- рог	то же	43,5	0	0	0	0
реконструкция ис- кусственных соору- жений	КМ		7,0	6,4	0	0
с применением новых технологий	тыс. кв. м	166,0	208,0	208,0	208,0	208,0
Текущий ремонт до- рог	то же	85,0	90,8	90,8	90,8	90,8
Реконструкция и ка- питальный ремонт трамвайных путей	КМ	4,2	8,9	7,37	7,43	7,7
Площадь территории, убираемая механизированным способом	тыс. кв. м	8650,2	11074,8	11074,8	11074,8	11074,8
Наличие специальной техники для уборки территории	единиц	888	900	900	930	940
Высажено кустарников и деревьев	тыс. единиц	25,0	25,0	26,0	27,0	28,0

1	2	3	4	5	6	7
Численность работников учреждений благоустройства и озеленения	человек	2278	2355	2454	2509	2539
Среднемесячная зара- ботная плата работни- ков учреждений бла- гоустройства и озеле- нения	рублей	7923,0	10419,3	12357,0	14408,0	16612,0
Численность работ- ников МУСП «Совхоз «Цветы Сибири»	человек	151	145	150	150	150
Среднемесячная за- работная плата работ- ников МУСП «Совхоз «Цветы Сибири»	рублей	7942,0	8950,0	10615,0	12377,0	14271,0
Чистая прибыль (+), убытки (-) МУСП «Совхоз «Цветы Сибири»	млн. рублей	4,1	3,8	3,5	3,2	3,0
Затраты на производство и реализацию продукции МУСП «Совхоз «Цветы Сибири»	то же	40,1	45,0	50,0	52,0	55,0
	Быт	овое обсл	уживани	<u>.</u>		
Количество предприятий бытового обслуживания	единиц	10	9	9	9	9
Объем бытовых услуг предприятий бытового обслуживания	млн. рублей	174,7	207,4	246,4	263,0	282,0
Удельный вес товаро- оборота муниципаль- ных предприятий бы- тового обслуживания в общем объеме бы- товых услуг	%	9,4	9,8	10,2	9,6	9,0
Удельный вес рента- бельных предприятий бытового обслужива- ния	то же	90,0	100,0	100,0	100,0	100,0

1	2	3	4	5	6	7
Численность работников предприятий бытового обслуживания	человек	893	867	883	914	937
Среднемесячная за- работная плата работ- ников в предприяти- ях бытового обслужи- вания	рублей	7177,6	8464,0	9753,0	10910,0	12330,0
Чистая прибыль	млн. рублей	11,3	8,9	11,8	13,1	14,4
Затраты на производство и реализацию продукции	то же	161,6	193,8	244,8	262,0	281,4
		Образов	ание			
Дошкольные образовательные учреждения	единиц	236	239	239	242	243
Численность детей, посещающих до- школьные учреждения	тыс. че- ловек	36,2	38,1	41,4	43,6	46,2
Численность детей, состоящих на учете для определения в дошкольные учреждения	то же	8,7	11,0	8,5	6,5	3,0
Число дневных общеобразовательных учреждений	единиц	221	219	216	211	209
Численность учащих- ся дневных общеоб- разовательных учреж- дений	тыс. че- ловек	120,3	116,2	115,1	115,1	115,1
Средняя наполняемость классов	человек	24,0	23,0	24,0	24,0	25,0
Количество:						
детских домов	единиц	13	12	11	10	10
детских домов - при- емных семей	то же	42	83	123	138	154
Наличие мест / воспитанников в детских домах	мест/че- ловек	843/768	793/753	743/728	690/678	690/665

1	2	3	4	5	6	7
Численность работников учреждений образования	человек	30350	29960	30240	30560	30815
Среднемесячная зара- ботная плата работни- ков учреждений обра- зования	рублей	5695,0	6608,0	7533,0	8437,0	9322,0
Учреждения, находящиеся в ведении комитета по делам молодежи мэрии города Новосибирска, в том числе:	единиц	62	65	55	52	50
центры дополнительного образования	то же	45	45	30	30	30
в них подростков	тыс. че- ловек	35,0	35,2	35,2	35,2	35,2
Численность работников муниципальных учреждений, находящихся в ведении комитета по делам молодежи мэрии города Новосибирска	человек	1655	1674	1715	1715	1715
Среднемесячная зара- ботная плата работни- ков муниципальных учреждений, находя- щихся в ведении ко- митета по делам мо- лодежи мэрии города Новосибирска	рублей	4000,0	4700,0	5350,0	6000,0	6630,0
		Культу	ра			
Количество учреждений культуры и искусства	единиц	136	137	139	139	139
Количество массовых библиотек, всего	то же	73	73	73	73	73
в том числе детских		29	29	29	29	29
Книжный фонд муниципальных массовых библиотек, всего	тыс. эк- земпля- ров	3000,4	3050,0	3050,0	3060,0	3070,0
в том числе детских	то же	919,3	940,0	940,0	940,0	950,0

1	2	3	4	5	6	7
Количество читателей массовых библиотек, всего:	тыс. че- ловек	313,8	313,5	313,5	314,0	314,5
в том числе детских	то же	91,1	88,5	88,5	90,0	90,0
Книговыдача в библиотеках, всего	тыс. эк- земпля- ров	5845,3	5900,0	5900,0	5930,0	5930,0
в том числе детских	то же	1787,1	1720,0	1720,0	1750,0	1750,0
Количество досуговых учреждений, всего	единиц	31	31	34	34	34
в том числе:						
кинотеатр	то же	3	3	3	3	3
дворец и дом куль- туры	-«-	12	13	15	15	15
парк		8	8	8	8	8
муниципальное унитарное предприятие города Новосибирска «Зоологический парк»	-«-	1	1	1	1	1
драматический театр	единиц	2	2	2	2	2
муниципальное уч- реждение культу- ры «Городской центр культуры и досуга мэ- рии Новосибирска»	то же	1	1	1	1	1
муниципальное учреждение культуры «Музейный Мемориальный центр им. Ю. В. Кондратюка»	-«-	1	1	1	1	1
муниципальное учреждение культуры «Городская дирекция творческих программ»	-«-	1	1	1	1	1

1	2	3	4	5	6	7
муниципальное учреждение «Отдел технического надзора учреждений культуры и искусства»	-«-	1	1	1	1	1
муниципальное уч- реждение культуры «Новосибирский го- родской духовой ор- кестр»	-«-	1	1	1	1	1
Музыкальные, худо- жественные школы и школы искусств:	единиц					
количество школ	то же	32	32	32	32	32
численность уча- щихся	человек	12893	12893	12893	12893	12893
Численность работников в учреждениях культуры	то же	3282	3360	3544	3544	3544
Среднемесячная зара- ботная плата работни- ков учреждений куль- туры	рублей	5329,0	6648,0	7579,0	8488,0	9379,0
Чистая прибыль	млн. рублей	0,3	4,5	4,6	4,6	4,6
Общая сумма затрат	то же	102,0	116,0	124,0	132,0	140,0
		Спор	Т			
Количество спортивных сооружений по видам:						
стадионы с трибунами на 1500 мест и более	единиц	2	3	4	4	5
плоскостные спортивные сооружения и залы	то же	45	70	78	88	106
Единовременная про- пускная способность спортивных сооруже- ний	человек	4690	4840	5270	5430	5811

1	2	3	4	5	6	7
Численность лиц, за- нимающихся в секци- ях и группах физкуль- турно-оздоровитель- ной направленности	тыс. че- ловек	175	175	180	185	190
Количество проведенных массовых мероприятий	единиц	530	530	535	540	545
Численность работников учреждений спорта	человек	1911	1501	1500	1500	1500
Среднемесячная зара- ботная плата работни- ков учреждений спор- та	рублей	5228,0	8008,0	9033,0	9710,0	10360,0
	3	дравоохра	анение			
Количество учреждений здравоохранения (больницы)	единиц	36	274	255	25	25
в том числе детских	то же	6	5	5	5	5
Количество больничных коек в учреждениях	коек	11439	8703	8500	8500	8500
в том числе детских	то же	1735	1625	1625	1625	1625
Станции скорой помощи	единиц	1	1	1	1	1
Амбулаторно-поли- клинические учреж- дения	то же	51	364	336	33	33
в том числе детские		7	4	4	4	4
Мощность амбулаторно-поликлинических учреждений	посеще- ний в смену	30334	27651	26777	26777	26777
в том числе детских	то же	3335	2849	2849	2849	2849
Численность больных, получивших медицинскую помощь в дневных стационарах при амбулаторнополиклинических учреждениях	человек	31574	30600	30600	30700	30800

1	2	3	4	5	6	7
Детские молочные кухни	единиц	9	14	1	1	1
Средняя продолжи- тельность пребыва- ния больного на кой- ке	дней	12,3	12,0	10,3	10,0	9,8
Использование кой- ки в год	то же	312	312	315	318	320
Количество выездов скорой помощи	тыс. единиц	613,8	614	580	580	579
Численность работников в учреждениях здравоохранения	человек	26066	26700	22037	22037	22037
Среднемесячная за- работная плата работ- ников в учреждениях здравоохранения	рублей	8909,0	9724,0	11703,0	13107,0	14483,0
Количество филиалов МП г. Ново-сибирска «Новосибирская аптечная сеть»	единиц	64	62	62	62	62
Товарооборот филиалов МП г. Ново-сибирска «Новоси-бирская аптечная сеть»	млн. рублей	899,2	1750,07	1064,88	1253,6	1494,8
Численность работников филиалов МП г. Новоси-бирска «Новосибирская аптечная сеть»	человек	1054	1050	1050	1050	1050
Среднемесячная заработная плата работников филиалов МП г. Новоси-бирска «Новосибирская аптечная сеть»	рублей	10127,0	10900,0	11663,0	12456,0	13240,0
Чистая прибыль	млн. рублей	19,0	10,0	5,0	7,0	7,0
Издержки обращения	то же	200,4	270,0	251,2	301,4	361,7
		иальная і				
Количество приютов	единиц	6	6	6	6	6
в них мест / воспитанников	мест/че- ловек	268/534	268/650	264/500	264/500	264/500

1	2	3	4	5	6	7
в том числе: имеют статус юриди- ческого лица	единиц	3	3	3	3	3
в них мест / воспитан- ников	мест/че- ловек	198/394	198/475	198/376	198/376	198/376
входят в структуру центров социального обслуживания	единиц	3	3	3	3	3
в них мест / воспитан- ников	мест/че- ловек	70/140	70/175	66/124	66/124	66/124
Количество учреждений социального обслуживания	единиц	18	18	18	18	18
из них центров со- циального обслужи- вания	то же	10	10	10	10	10
Численность граждан, состоящих на учете в центрах социального обслуживания	тыс. че- ловек	154,6	160,0	148,8	148,3	147,8
из них обслуживают- ся на дому	то же	8,2	8,1	8,1	8,1	8,1
Численность работников в учреждениях социального обслуживания	человек	3458	3258	3258	3258	3258
из них в центрах со- циального обслужи- вания	то же	2693	2600	2499	2499	2499
Среднемесячная зара- ботная плата работни- ков в учреждениях со- циального обслужи- вания	рублей	5595,2	6714,0	7654,0	8572,0	9473,0
Среднемесячная заработная плата работников в центрах социального обслуживания	то же	5366,0	6440,0	7309,7	8186,8	9046,7
Количество семей, получивших субсидии на оплату жилья и коммунальных услуг	тыс. се- мей	80,0	70,0	70,0	70,0	70,0

1	2	3	4	5	6	7
в них человек	тыс. че- ловек	153,1	140,0	140,0	140,0	140,0
Сумма субсидий, начисленных населению на оплату жилищно-коммунальных услуг	млн. рублей	603,2	580,2	600,0	600,0	600,0
Число граждан, пользующихся льготами по оплате жилищно-коммунальных услуг	тыс. че- ловек	397,7	370,0	270,3	270,3	270,3

4. ОБНОВЛЕНИЕ МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ ОБЪЕКТОВ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ

Обновление материально-технической базы объектов муниципальной собственности представлено в таблице 8

Таблица 8

Обновление материально-технической базы объектов муниципальной собственности

(млн. рублей)

№	Показатель	2006 год	2007 год	2008 год	2009	2010 год
П.		(отчет)	(оцен-	(план)	год	(план)
			ка)		(план)	
1	2	3	4	5	6	7
1	Капитальные вложения (бюджет города)	1832,5	3698,3	5757,8	5188,8	5453,9
1.1	Жилищное строитель- ство	762,8	1376,4	1649,5	1176,6	775,8
1.2	Строительство объектов образования	65,9	385,3	1200,7	890,2	1305,0
1.3	Строительство объектов здравоохранения	143,6	322,7	433,8	675,0	823,0
1.4	Строительство объектов культуры	82,8	91,3	56,7	94,0	50,0
1.5	Строительство объектов физической культуры и спорта	46,1	195,6	537,7	183,2	257,2

1	2	3	4	5	6	7
1.6	Строительство дорог и объектов транспортной инфраструктуры	502,9	671,4	1099,0	1721,8	1883,9
1.7	Коммунальное строительство	186,3	588,0	621,2	353,7	289,0
1.8	Строительство объектов молодежной политики		1,5	39,2	24,3	
1.9	Прочие	42,1	66,1	120,0	70,0	70,0
2	Капитальный и текущий ремонт					
2.1	Жилищного фонда, всего	421,6	765,1	1008,6	876,3	920,9
	в том числе:					
	бюджет города	421,6	740,1	901,6	755,0	785,4
	областной бюджет	-	25,0	107,0	121,3	135,5
2.2	Объектов образования (бюджет города)	323,2	564,4	712,0	695,0	760,2
2.3	Объектов здравоохранения (бюджет города)	165,6	229,3	306,0	336,9	393,1
2.4	Объектов культуры (бюджет города)	29,4	36,3	88,5	95,6	102,0
2.5	Объектов физической культуры и спорта (бюджет города)	23,1	55,1	64,6	39,9	38,2
2.6	Объектов социальной поддержки населения, всего	8,7	16,6	20,9	22,7	24,7
	в том числе:					
	бюджет города	8,4	15,8	20,7	22,5	24,5
	привлеченные средс- тва	0,3	0,8	0,2	0,2	0,2
2.7	Объектов молодежной политики (бюджет города)	7,4	21,8	33,1	19,8	25,0
2.8	Дорог и объектов транспортной инфра- структуры, всего	656,2	967,7	1078,3	1177,1	1245,3
	в том числе:					
	бюджет города	602,3	898,9	997,2	1080,9	1143,2
	областной бюджет	12,0	-	-	-	

1	2	3	4	5	6	7
	собственные средства МУП г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»	41,9	68,8	81,1	96,2	102,1
3	Приобретение обору- дования					
3.1	Образование (бюджет города)	112,9	104,4	172,9	175,9	206,4
3.2	Здравоохранение, всего	287,5	470,2	287,3	319,3	347,4
	в том числе:					
	бюджет города	136,4	279,0	287,3	319,3	347,4
	федеральный бюджет	151,1	191,2	-	-	-
3.3	Культура (бюджет города)	17,8	33,0	34,1	36,4	38,7
3.4	Физическая культура и спорт (бюджет города)	9,5	41,8	23,7	24,0	25,8
3.5	Социальная поддержка населения, всего	4,9	10,3	5,5	5,9	6,2
	в том числе:					
	бюджет города	4,8	9,0	5,4	5,8	6,1
	привлеченные средс- тва	0,1	1,3	0,1	0,1	0,1
3.6	Молодежная политика (бюджет города)	2,7	9,7	14,9	5,8	6,2
3.7	Транспорт и дорожно- благоустроительный комплекс, всего	258,9	389,0	87,2	94,1	101,9
	в том числе:					
	бюджет города	258,9	362,0	57,2	61,1	64,9
	собственные средства МУП г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»	-	27,0	30,0	33,0	37,0

5. ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ МЭРИИ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА НА 2008 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2009 И 2010 ГОЛОВ¹

5.1. Департамент экономики и финансов мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента экономики и финансов мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

стратегическое и среднесрочное планирование социально-экономического развития города Новосибирска;

повышение эффективности управления муниципальными ресурсами;

совершенствование системы формирования и механизма реализации городских, областных и федеральных целевых программ;

регулирование налоговых поступлений в целях увеличения доходной базы бюджета города Новосибирска (далее – бюджет города), создания благоприятных условий для развития экономики города Новосибирска;

регулирование тарифов на товары и услуги, оказываемые муниципальными предприятиями и муниципальными учреждениями;

создание условий для привлечения и эффективного использования инвестиционных ресурсов.

5.1.1. Комитет по стратегическому планированию мэрии города Новосибирска

- 5.1.1.1. Проведение ежегодного мониторинга достигнутого уровня социальноэкономического развития города Новосибирска в результате реализации стратегического плана устойчивого развития города Новосибирска.
- 5.1.1.2. Организация работы по актуализации стратегического плана устойчивого развития города Новосибирска на основе результатов мониторинга его исполнения за первый контрольный период (2000 2005 годы), внесение в него ряда концептуальных изменений и дополнений.
- 5.1.1.3. Оптимизация системы контрольных индикаторов реализации стратегического плана устойчивого развития города Новосибирска, обеспечение представительности выборки показателей и ее соответствие контексту и дереву целей основного документа.
- 5.1.1.4. Обеспечение закрепления и развития механизма реализации комплексных целевых программ, проведение ежегодного мониторинга их исполнения.
- 5.1.1.5. Отслеживание целостности и устойчивости системы стратегических плановых документов Новосибирской области: соответствие стратегического плана устойчивого развития города Новосибирска «Стратегии социально-экономического развития Новосибирской области до 2025 года, а также перспективных и средне-

¹ Реализация мероприятий осуществляется ежегодно, если не указан конкретный срок исполнения по всем структурным подразделениям мэрии города Новосибирска.

срочных планов и программ, реализуемых на территории города Новосибирска».

5.1.1.6. Продолжение изучения стратегических подходов к планированию развития городов и субъектов Российской Федерации, отслеживание достигнутых результатов.

5.1.2. Планово-экономическое управление мэрии города Новосибирска

- 5.1.2.1. Подготовка аналитических материалов о социально-экономическом развитии города Новосибирска в 2008 2010 годах для проведения собрания представителей трудовых коллективов города Новосибирска.
- 5.1.2.2. Осуществление контроля реализации плана мероприятий по обеспечению исполнения бюджета города в 2008 2010 годах.
- 5.1.2.3. Анализ итогов выполнения плана социально-экономического развития города за 2007 2009 годы.
- 5.1.2.4. Организация и проведение городского смотра-конкурса «Лучший район города Новосибирска» по итогам 2007 2009 годов.
- 5.1.2.5. Разработка проекта плана социально-экономического развития города Новосибирска:
 - в 2008 году на 2009 год и на плановый период 2010 и 2011 годов;
 - в 2009 году на 2010 год и на плановый период 2011 и 2012 годов;
 - в 2010 году на 2011 год и на плановый период 2012 и 2013 годов.
- 5.1.2.6. Проведение оперативного управления системой льгот по налогам и сборам, в том числе анализ эффективности и целесообразности сохранения действующих льгот.
- 5.1.2.7. В рамках работы по регулированию тарифной политики мэрии города Новосибирска:
- 5.1.2.7.1. Осуществление анализа и подготовка заключения об обоснованности изменения тарифов, контроль расходов по оказанию услуг муниципальными предприятиями и муниципальными учреждениями, обеспечение экономии бюджетных средств при сохранении финансовой стабильности муниципальных предприятий и муниципальных учреждений.
- 5.1.2.7.2. Подготовка проектов распоряжений мэра города Новосибирска об изменении тарифов для организаций коммунального комплекса и потребителей коммунальных услуг (после детальной проверки обоснованности затрат, анализа возможности их сокращения и соответствия росту уровня доходов граждан).
- 5.1.2.7.3. Установление размеров платы за жилое помещение для собственников помещений в домах, не выбравших способ управления, с учетом предложений управляющих организаций.
- 5.1.2.7.4. Проведение анализа финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий и муниципальных учреждений и эффективности использования бюджетных средств.
- 5.1.2.7.5. Осуществление экспертизы тарифов на оказание платных услуг населению муниципальными предприятиями и муниципальными учреждениями.
 - 5.1.2.8. Проведение регулярного анализа выполнения городских целевых про-

грамм.

5.1.2.9. Подготовка информации о мероприятиях по реализации наказов избирателей, данных депутатам городского Совета Новосибирска, осуществление анализа и контроля за исполнением наказов избирателей.

5.2. Управление финансов и налоговой политики мэрии города Новосибирска

- 5.2.1. Деятельность управления финансов и налоговой политики мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:
 - 5.2.1.1. Управление единым счетом бюджета города и бюджетными средствами.
- 5.2.1.2. Организация бюджетного учета и бюджетной отчетности, контроль за соблюдением правил ведения бухгалтерского учета и отчетности по исполнению бюджета города.
 - 5.2.1.3. Организация исполнения бюджета города.
- 5.2.1.4. Разработка и утверждение методических материалов, обусловленных изменением бюджетного законодательства.
- 5.2.1.5. С целью обеспечения исполнения доходной части бюджета города на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов совместно с Управлением Федеральной налоговой службы по Новосибирской области продолжение работы, направленной на снижение недоимки по платежам в бюджет города:

выявление организаций – крупных неплательщиков;

разработку схем и графиков погашения задолженности;

подготовку мероприятий, препятствующих сокрытию доходов, в том числе в рамках работы районных и городской комиссий по сокращению недоимки:

2008 год - не менее 120,0 млн. рублей;

2009 год – не менее 130,0 млн. рублей;

2010 год – не менее 130,0 млн. рублей.

- 5.2.1.6. Усиление контроля за исполнением расходной части бюджета города:
- 5.2.1.6.1. Осуществление тематических проверок целевого использования бюджетных средств в муниципальных предприятиях и муниципальных учреждениях (не менее 100 проверок ежегодно).
- 5.2.1.6.2. Усиление контроля по предотвращению отвлечения средств от целевого назначения (при приеме документов на оплату).
- 5.2.1.6.3. Проведение проверок правильности составления смет, обоснованности произведения расходов за счет средств бюджета города.
- 5.2.1.7. Осуществление выполнения государственных полномочий в пределах субвенций, выделяемых из вышестоящих бюджетов.
 - 5.2.1.8. Подготовка проектов бюджета города Новосибирска:
 - в 2008 году на 2009 год и на плановый период 2010 и 2011 годов;
 - в 2009 году на 2010 год и на плановый период 2011 и 2012 годов;
 - в 2010 году на 2011 год и на плановый период 2012 и 2013 годов.

5.3. Департамент промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

поддержку промышленных предприятий города Новосибирска с целью обеспечения роста промышленного производства, улучшения финансового состояния предприятий и увеличения налогооблагаемой базы;

развитие научно-производственной интеграции и инфраструктуры инновационной деятельности для повышения технологического уровня и конкурентоспособности новосибирской продукции;

формирование благоприятного инвестиционного климата и механизмов муниципальной поддержки научно-промышленного комплекса;

развитие межрегиональных и международных экономических связей, взаимодействие с агропромышленным комплексом Новосибирской области с целью расширения рынков сбыта продукции новосибирских товаропроизводителей;

содействие развитию трудовых ресурсов и совершенствование системы оплаты труда:

создание благоприятных условий и совершенствование системы поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства;

совершенствование системы управления развитием потребительского рынка города;

создание условий для эффективного функционирования предприятий торговли, общественного питания и бытового обслуживания;

организацию долговременных связей предприятий потребительского рынка с местными товаропроизводителями;

реализацию мероприятий комплексной целевой программы «Развитие оптовой и розничной торговли в городе Новосибирске» в рамках стратегического плана устойчивого развития города Новосибирска и городской целевой программы «Развитие сферы ритуальных услуг и мест погребения в городе Новосибирске на 2006 - 2010 годы», принятой решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2005 № 109;

формирование рекламно-художественного облика города Новосибирска, регулирование размещения средств наружной рекламы;

разработку муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля (по главным распорядителям бюджетных средств).

5.3.1. Управление науки и промышленности мэрии города Новосибирска

5.3.1.1. Продолжение реализации программных мероприятий городской целевой программы «Взаимодействие мэрии и научно-промышленного комплекса по решению задач социально-экономического развития города Новосибирска на 2006 − 2008 гг.», принятой решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2005 № 110.

- 5.3.1.2. Обеспечение реализации мероприятий, запланированных на 2008 2010 годы в рамках комплексных целевых программ «Развитие машиностроения для аграрно-промышленного комплекса на предприятиях города Новосибирска до 2020 года», «Развитие выпуска машин и оборудования для городского хозяйства до 2020 года».
- 5.3.1.3. Содействие развитию инфраструктуры инновационной и инвестиционной деятельности, коммерциализации научных разработок.
- 5.3.1.4. Продолжение работы по созданию условий для привлечения инвестиций и кредитных ресурсов в научно-промышленный комплекс города Новосибирска:
- 5.3.1.4.1. Совершенствование организационно-экономических механизмов муниципальной поддержки инвестиционной деятельности, осуществляемой хозяйствующими субъектами, в соответствии с Положением о муниципальной поддержке инвестиционной деятельности на территории города Новосибирска, принятым решением городского Совета от 17.09.2003 № 298.
- 5.3.1.4.2. Осуществление технического сопровождения и мониторинга реализации инвестиционных проектов, получивших муниципальную поддержку.
- 5.3.1.4.3. Осуществление мониторинга инвестиционного паспорта города Новосибирска.
- 5.3.1.5. Проведение мониторинга производственно-финансовой деятельности промышленных предприятий с целью формирования конкурентоспособного научно-промышленного комплекса города Новосибирска на новой структурно-технологической основе, оказания организационно-правовой и консультационной поддержки промышленным предприятиям по вопросам развития производства, выхода из кризисных ситуаций, наращивания объемов выпуска конкурентоспособной и импортозамещающей продукции, привлечения инвестиций.
- 5.3.1.6. Обеспечение методического руководства и осуществление анализа размещения муниципального заказа.
- 5.3.1.7. Совершенствование системы управления закупками в соответствии с действующим законодательством.
- 5.3.1.8. Организация участия промышленных предприятий в городском конкурсе продукции, услуг и технологий «Новосибирская марка», презентациях научно-технических разработок и инновационных проектов институтов СО РАН и вузов города для их внедрения в промышленное производство.
- 5.3.1.9. Продолжение работы по реализации плана мероприятий по внедрению систем менеджмента качества на промышленных предприятиях и в организациях города Новосибирска с целью создания основ для устойчивого развития и обеспечения конкурентоспособности экономики города Новосибирска в условиях вступления России во Всемирную торговую организацию.
- 5.3.1.10. Проведение работы по реализации плана мероприятий в соответствии с постановлением мэра от 13.07.2004 № 770 «Об утверждении плана мероприятий по развитию сотрудничества города Новосибирска с районами Новосибирской области на 2004 2008 годы».
- 5.3.1.11. Продолжение работы по созданию системы постоянного мониторинга наличия свободной коммерческой недвижимости с целью содействия расширению

научной, производственной и коммерческой деятельности на территории города Новосибирска.

- 5.3.1.12. Обеспечение реализации мероприятий, запланированных в рамках комплексной целевой программы «Территория научно-технического развития Технополис Новосибирск». Содействие формированию в городе Новосибирске научно-производственных кластеров и резидентов технопарковой зоны, развитию инфраструктуры инновационной деятельности на базе научно-образовательных организаций города Новосибирска.
- 5.3.1.13. Обеспечение ежегодного проведения Новосибирского инновационноинвестиционного форума в рамках работы по формированию городской системы продвижения инновационных и инвестиционных проектов, созданию условий
 привлечения внешних инвестиций и кредитных ресурсов в научно-промышленный
 комплекс города Новосибирска.
- 5.3.1.14. Осуществление взаимодействия с международными и межрегиональными организациями (Всемирная ассоциация технополисов, Международная Ассоциация столиц и крупных городов и др.) по вопросам развития научно-технического сотрудничества и инвестиционной деятельности.

5.3.2. Отдел межрегиональных программ

- 5.3.2.1. В рамках реализации комплексной целевой программы «Развитие машиностроения и приборостроения города Новосибирска для топливно-энергетического комплекса до 2020 года» оказание содействия промышленным предприятиям города Новосибирска в развитии производства и реализации продукции для предприятий ресурсодобывающих регионов, топливно-энергетического комплекса.
- 5.3.2.2. Развитие партнерских отношений, торгово-экономических и научнотехнических связей мэрии города Новосибирска, промышленных и научных организаций города Новосибирска с администрациями и организациями субъектов Российской Федерации, странами ближнего и дальнего зарубежья посредством организации визитов делегаций города Новосибирска в другие регионы и страны, проведения деловых миссий, Дней экономики и делового сотрудничества.
- 5.3.2.3. Участие организаций города Новосибирска в международных и региональных промышленных выставках, в том числе в составе коллективных экспозиций города Новосибирска.
- 5.3.2.4. Участие в работе по информационному обмену о научно-промышленном потенциале, продукции, технологиях и научно-технических разработках с субъектами и городами Российской Федерации, другими странами.

5.3.3. Комитет по труду мэрии города Новосибирска

- 5.3.3.1. Составление баланса трудовых ресурсов города Новосибирска и прогноз потребности организаций города Новосибирска в рабочей силе.
- 5.3.3.2. Участие в организации и финансировании проведения на территории города Новосибирска общественных работ для граждан, испытывающих трудности в

поиске работы, а также временной занятости несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет.

- 5.3.3.2.1. Содействие укомплектованию промышленных предприятий города Новосибирска кадрами.
- 5.3.3.2.2. Совместно с МУ «Молодежный центр труда» (далее МУ «МЦТ») и ОГУ «Центр занятости населения города Новосибирска» организация летней занятости молодежи, в том числе обеспечение набора студентов и подростков для работы на предприятиях и в организациях города Новосибирска.
 - 5.3.3.2.3. Содействие развитию профориентационной деятельности МУ «МЦТ».
- 5.3.3.2.4. Ежегодное проведение районных и двух городских конкурсов профессионального мастерства «Рабочий года».
- 5.3.3.2.5. Осуществление работы по формированию единого информационного пространства о рынке труда и образовательных услуг.
- 5.3.3.2.6. Обеспечение проведения квотирования рабочих мест для несовершеннолетних в возрасте от 14 18 лет.
- 5.3.3.3. Осуществление работы по совершенствованию системы оплаты труда работников организаций города Новосибирска.
- 5.3.3.3.1. Продолжение работы по повышению уровня заработной платы работников бюджетной сферы.
- 5.3.3.3.2. Организация работы по подготовке отраслевых систем оплаты труда работников бюджетной сферы.
- 5.3.3.3. Обеспечение проведения работы по регистрации трудовых договоров работников, занятых у работодателей физических лиц (не являющихся индивидуальными предпринимателями).
- 5.3.3.3.4. Проведение работы с работодателями по обеспечению повышения уровня официальной заработной платы наемных работников.
 - 5.3.3.4. Повышение эффективности системы социального партнерства:
- 5.3.3.4.1. Совершенствование работы Новосибирской городской трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений.
- 5.3.3.4.2. Организация выполнения обязательств Территориального соглашения на 2008 2010 годы.
- 5.3.3.4.3. Осуществление мер по предупреждению и разрешению коллективных трудовых споров.
- 5.3.3.4.4. Осуществление методического обеспечения работы по заключению территориально-отраслевых соглашений.
- 5.3.3.4.5. Обеспечение проведения городского конкурса «Социальная эффективность и развитие социального партнерства».
- 5.3.3.4.6. Формулирование информационного и наглядного материала для размещения на Доске почета города Новосибирска.
- 5.3.3.5. Совершенствование работы по формированию системы управления охраной труда.

5.3.4. Отдел взаимодействия со средним и малым бизнесом

- 5.3.4.1. В целях реализации городской целевой программы «Развитие и поддержка малого и среднего предпринимательства в городе Новосибирске» на 2008 2010 годы:
- 5.3.4.1.1. Организация в администрациях районов города Новосибирска бесплатных правовых консультаций для субъектов малого и среднего предпринимательства в различных областях гражданского, хозяйственного, трудового, налогового права.
- 5.3.4.1.2. Осуществление консультирования граждан по вопросам организации и ведения предпринимательской деятельности.
- 5.3.4.1.3. Содействие продвижению субъектов малого и среднего предпринимательства города Новосибирска на региональные и межрегиональные рынки, поддержка выставочно-ярмарочной деятельности.
- 5.3.4.1.4. Участие в конференциях и совещаниях по обмену опытом между организациями, занимающимися поддержкой и развитием малого и среднего предпринимательства в Новосибирской области и в других субъектах Российской Федерации.
- 5.3.4.1.5. Осуществление работы по подготовке и переподготовке кадров для субъектов малого и среднего предпринимательства.
- 5.3.4.1.6. Продолжение издания информационного бюллетеня и специализированных изданий в помощь субъектам малого и среднего предпринимательства.
- 5.3.4.1.7. Оказание финансовой поддержки за счет средств бюджета города субъектам малого и среднего предпринимательства.
- 5.3.4.1.8. Проведение «круглых столов» и конференций по проблемам развития предпринимательства, популяризации передовых технологий ведения бизнеса.

5.3.5. Управление потребительского рынка мэрии города Новосибирска

- 5.3.5.1. Создание условий для развития и рационального размещения сети предприятий потребительского рынка с целью обеспечения населения города Новосибирска услугами торговли, общественного питания и бытового обслуживания.
- 5.3.5.2. Создание благоприятных условий для организации торговых мест местным и отечественным товаропроизводителям с целью обеспечения оптимального соотношения на рынке отечественных и импортных товаров.
 - 5.3.5.3. Содействие развитию активных форм торговли:

организация проведения сельскохозяйственных ярмарок в период массовой заготовки картофеля и овощей;

совместно с Выставочным обществом «Сибирская ярмарка» организация тематических выставок по профилю деятельности управления;

организация выездных совещаний на предприятия, представляющие интерес для широкого круга предпринимателей сферы потребительского рынка.

5.3.5.4. В 2008 году принятие мер по обновлению муниципальных дисконтных

карт и изготовлению дополнительного количества карт для вновь вставших на учет в органы социальной поддержки населения в целях создания условий для обслуживания социально незащищенных групп населения.

- 5.3.5.5. Продолжение реализации мероприятий и задач по выполнению требований Федерального закона от 30.12.2006 № 271-ФЗ «О розничных рынках и о внесении изменений в Трудовой кодекс Российской Федерации».
 - 5.3.5.6. В целях комплексной поддержки садоводства и огородничества:
- 5.3.5.6.1. Проведение работы по взаимодействию и поддержке общественных организаций, занимающихся садоводством, огородничеством, цветоводством.
- 5.3.5.6.2. Предусмотрение средств бюджета города (не ниже уровня 2007 года) на восстановление объектов коллективного водо-, электроснабжения, строительство подъездных дорог и их благоустройство, развитие садоводства и огородничества.
- 5.3.5.6.3. Проведение в первое воскресенье сентября традиционного городского праздника «День садовода», организация выставки достижений садоводов.
- 5.3.5.7. Продолжение работы по совершенствованию, упорядочению размещения объектов мелкорозничной торговой сети, в том числе сезонного функционирования.
- 5.3.5.8. Пропаганда и внедрение прогрессивных форм и методов в торговле, общественном питании и бытовом обслуживании, новых технологий с учетом передового отечественного и зарубежного опыта.
- 5.3.5.9. Содействие развитию доступного массового питания для всех категорий населения в общедоступной сети, в том числе в социальной сфере.
- 5.3.5.10. Продолжение работы по реализации проекта «Студенческая муниципальная дисконтная карта» в целях совершенствования системы организации питания студентов высших и средних специальных учебных заведений города Новосибирска.
- 5.3.5.11. Оказание содействия развитию добровольных систем сертификации продукции и услуг с целью обеспечения качества и безопасности услуг общественного питания.
- 5.3.5.12. Обеспечение взаимодействия специалистов в области здравоохранения, социальной политики, образования, общественного питания, производства и переработки пищевых продуктов, средств массовой информации по вопросам организации здорового питания населения города Новосибирска.
- 5.3.5.13. Обеспечение взаимодействия с общественными организациями (Федерация Рестораторов и Отельеров, Сибирская Ассоциация Рестораторов и Отельеров, Сибирская Гильдия шеф-поваров и пр.), профильными учебными заведениями по вопросам функционирования предприятий общественного питания и проведения мероприятий, способствующих повышению квалификации и эффективности труда работников общественного питания.
- 5.3.5.14. Организация проведения информационных семинаров, «круглых столов» по актуальным вопросам развития городской системы общественного питания.
- 5.3.5.15. Повышение качества предоставления ритуальных услуг в городе Новосибирске на основе обеспечения целевой направленности решения ключевых про-

блем по обеспечению современного уровня похоронного дела.

- 5.3.5.16. Совершенствование механизма предоставления гарантированного перечня услуг по погребению умерших на территории города Новосибирска.
- 5.3.5.17. Обеспечение предоставления услуг по льготным тарифам с 50 %-ной скидкой в общих отделениях муниципальных бань пенсионерам по возрасту: в 2008 году -230 тыс. человек, в 2009 году -209 тыс. человек, в 2010 году -220 тыс. человек.
- 5.3.5.18. Содействие повышению экономической эффективности деятельности муниципальных предприятий и муниципальных учреждений бытового обслуживания
- 5.3.5.19. Взаимодействие с государственными органами, организациями сферы потребительского рынка по вопросам качественного предоставления бытовых услуг населению города Новосибирска.
- 5.3.5.20. Осуществление размещения муниципального заказа для нужд муниципальных предприятий бытового обслуживания и контролировать выполнение работ.
- 5.3.5.21. Контроль подготовки муниципальных предприятий бытового обслуживания к функционированию в зимних условиях работы.
- 5.3.5.22. Способствование обустройству мест массового отдыха жителей города Новосибирска у водоемов.
- 5.3.5.23. Продолжение реализации мероприятий в рамках исполнения требований Федерального закона от 29.12.2006 № 244-ФЗ «О государственном регулировании деятельности по организации и проведению азартных игр и о внесении изменений в некоторые законодательные акты Российской Федерации».
- 5.3.5.24. Осуществление организации совместных мероприятий с органами контроля и надзора за деятельностью предприятий мелкорозничной торговой сети (включая предприятия сезонной торговли), предприятий общественного питания, бытового обслуживания, в том числе в рамках работы комиссии по организации проведения мониторинга качества пищевой продукции и продовольственной безопасности при Губернаторе Новосибирской области.
- 5.3.5.25. Проведение городского отраслевого конкурса на лучшие организации торговли, общественного питания, бытового обслуживания; на лучшее новогоднее оформление и праздничное обслуживание; конкурсов профессионального мастерства в сфере торговли и общественного питания.
- 5.3.5.26. Начиная с 2008 года, организация учета предприятий сферы потребительского рынка, осуществляющих деятельность на территории города Новосибирска, посредством автоматизированной информационной системы «Реестр объектов потребительского рынка».

5.3.6. Управление рекламы мэрии города Новосибирска

5.3.6.1. Проведение плановой инвентаризации объектов наружной рекламы для продолжения формирования общегородского реестра установленных средств наружной рекламы. В результате выявления неоформленных объектов наружной рек-

ламы и их оформления в установленном порядке ежегодное получение дополнительно в бюджет города около 100,0 тыс. рублей.

- 5.3.6.2. Стимулирование развития новых типов рекламоносителей; реализация утвержденных концепций размещения рекламоносителей на основных магистралях города, в том числе замена устаревших более современными: замена щитов 3х6 на призматроны около 30 шт. (ежегодно); замена рекламоносителей на ограждениях безопасности на световые короба около 50 шт. (ежегодно); установка высокотехнологичных конструкций телевизионных экранов больших форматов около 10 шт. (до 2010 года); реализация концепций размещения лайт-боксов на ул. Станционной, Гоголя, Ватутина, Ипподромской, Фрунзе.
- 5.3.6.3. Организация размещения средств наружной рекламы на коммерчески привлекательных местах на конкурсной основе.
- 5.3.6.4. Организация размещения социальной рекламы в рамках муници-пального заказа на сумму 36,9 млн. рублей, в том числе: 2008 год 11,5 млн. рублей, 2009 год 12,3 млн. рублей, 2010 год 13,1 млн. рублей (реклама на темы: антитабачной, антинаркотической направленности; поддержка отечественного товаропроизводителя; чистый город, новогодние и рождественские праздники, безопасность дорожного движения, общероссийские и городские спортивные праздники); участие в праздничном оформлении города Новосибирска.
- 5.3.6.5. Проведение демонтажа объектов наружной рекламы, размещенных с нарушением Федерального закона от 13.03.2006 № 38-ФЗ «О рекламе» и Правил распространения наружной рекламы и информации в городе Новосибирске, принятых решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2006 № 372.
- 5.3.6.6. Осуществление работы с нарушителями Федерального закона от 13.03.2006 № 38-ФЗ «О рекламе» и Правил распространения наружной рекламы и информации в городе Новосибирске, принятых решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2006 № 372.
 - 5.3.6.7. Проведение работы по своевременному поступлению оплаты:

государственной пошлины за выдачу разрешений на размещение объектов наружной рекламы (поступление денежных средств в бюджет города – 27,0 млн. рублей, в том числе: 2008 год – 8,0 млн. рублей, 2009 год – 9,0 млн. рублей, 2010 год – 10,0 млн. рублей);

по договорам на использование муниципальной собственности при размещении рекламных конструкций (поступление денежных средств в бюджет города -165,0 млн. рублей, в том числе: 2008 год -50,0 млн. рублей, 2009 год -55,0 млн. рублей, 2010 год -60,0 млн. рублей).

5.4. Департамент земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

увеличение доходной части бюджета города за счет повышения эффективнос-

ти использования муниципального имущества и городских земель, включающее в себя:

обеспечение работы по формированию земельных участков для предоставления их с торгов (конкурсов, аукционов) для строительства, а также по проведению торгов (конкурсов, аукционов) по продаже земельных участков или продажи права на заключение договоров аренды земельных участков, в том числе для комплексного освоения территории с целью жилищного строительства;

осуществление работы по подготовке проектов распоряжений мэра города Новосибирска и проектов договоров о развитии застроенной территории, а также обеспечение работы по проведению аукционов на право заключения договоров о развитии застроенной территории;

обеспечение поступления средств от приватизации муниципального недвижимого имущества и продажи акций акционерных обществ, находящихся в собственности города Новосибирска в соответствии с Прогнозным планом приватизации муниципального имущества;

обеспечение поступления средств от аренды движимого и недвижимого муниципального имущества в соответствии с прогнозируемыми поступлениями доходов в бюджет города на период до 2010 года;

повышение эффективности управления муниципальным имуществом и городскими землями;

совершенствование структуры и развитие муниципального сектора экономики; осуществление контроля за использованием муниципального имущества и городских земель;

продолжение работы по реализации требований Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации».

5.4.1. Управление муниципального имущества мэрии города Новосибирска

- 5.4.1.1. Обеспечение в установленном порядке заключения договоров аренды движимого и недвижимого имущества, находящегося в муниципальной собственности.
- 5.4.1.2. Обеспечение поступлений средств в бюджет города от сдачи в аренду движимого и недвижимого имущества, находящегося в муниципальной собственности.
- 5.4.1.3. Усиление контроля за соблюдением условий договоров аренды движимого и недвижимого муниципального имущества в части своевременности и полноты внесения арендной платы.
- 5.4.1.4. Обеспечение поступлений средств в бюджет города от приватизации муниципального недвижимого имущества и продажи акций в соответствии с Прогнозным планом приватизации муниципального имущества.
- 5.4.1.5. Обеспечение контроля за использованием имущества, находящегося в хозяйственном ведении и оперативном управлении муниципальных предприятий и муниципальных учреждений.

- 5.4.1.6. Принятие управленческих решений, направленных на повышение эффективности использования муниципального имущества, закрепленного за муниципальными предприятиями и муниципальными учреждениями.
- 5.4.1.7. Продолжение работы по приведению документов по закреплению муниципального имущества на праве оперативного управления (хозяйственного ведения) за муниципальными учреждениями (муниципальными предприятиями) в соответствии с требованиями Гражданского кодекса Российской Федерации и Положения о порядке создания, ликвидации, реорганизации и управления муниципальными унитарными предприятиями и муниципальными учреждениями, принятого решением городского Совета Новосибирска от 09.04.2003 № 234, и данными технической инвентаризации объектов недвижимости.
- 5.4.1.8. Совместно с департаментом энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города и администрациями районов города Новосибирска продолжение работы по реформированию системы жилищно-коммунального хозяйства города и предприятий энергетики.
- 5.4.1.9. Совместно с департаментом транспорта и дорожно-благоустроительного комплекса мэрии города Новосибирска продолжение работы по реформированию предприятий транспортного комплекса.
- 5.4.1.10. Обеспечение участия представителей города Новосибирска в совместных годовых собраниях акционеров и участников иных хозяйственных обществ.
- 5.4.1.11. Продолжение работы по отчуждению или перепрофилированию муниципального имущества, не соответствующего требованиям статьи 50 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», т. е. не предназначенного для решения вопросов местного значения. Совместно со структурными подразделениями мэрии города Новосибирска продолжение работы по реорганизации, приватизации, ликвидации (банкротству) муниципальных предприятий и муниципальных учрежлений.
- 5.4.1.12. Совместно с департаментом образования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии города Новосибирска продолжение работы по преобразованию муниципальных учреждений, способных функционировать в рыночной среде, в автономные учреждения в соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 № 174-ФЗ «Об автономных учреждениях».
- 5.4.1.13. Продолжение работы по страхованию муниципального недвижимого имущества, сдаваемого в аренду, с целью предупреждения потерь арендной платы в случае порчи или гибели имущества.

5.4.2. Комитет по земельным ресурсам и землеустройству мэрии города Новосибирска

- 5.4.2.1. Обеспечение работы по оформлению правоустанавливающих документов на землю по принципу «единого окна», в том числе договоров аренды земельных участков.
 - 5.4.2.2. Обеспечение поступлений средств в бюджет города от арендной платы

за землю и продажи права на заключение договоров аренды земельных участков с торгов, а также от продажи земельных участков с торгов и от продажи земельных участков собственникам зданий, строений, сооружений в соответствии с прогнозируемыми поступлениями доходов в бюджет города на период до 2010 года.

- 5.4.2.3. Продолжение претензионно-исковой работы по взысканию задолженности по арендной плате за землю, а также расторжению договоров аренды в случае несоблюдения арендаторами требований действующего законодательства и условий, предусмотренных заключенными договорами.
- 5.4.2.4. Совместно с комиссиями по контролю за поступлением арендной платы за землю департамента имущества и земельных отношений Новосибирской области, департамента промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии города Новосибирска продолжение работы по сокращению размера задолженности по арендной плате за землю.
- 5.4.2.5. Осуществление работы по формированию земельных участков для предоставления их для целей строительства с торгов (конкурсов, аукционов) и без проведения торгов (конкурсов, аукционов).
- 5.4.2.6. Обеспечение работы по проведению торгов (конкурсов, аукционов) по продаже земельных участков или права их аренды в соответствии с решениями комиссии по вопросам земельных отношений и застройки земельных участков на территории города Новосибирска.
- 5.4.2.7. Осуществление работы по подготовке проектов распоряжений мэра города Новосибирска и проектов договоров о развитии застроенной территории, а также обеспечение работы по проведению аукционов на право заключения договоров о развитии застроенной территории.
- 5.4.2.8. Осуществление работы по разграничению прав собственности на земельные участки, на которые возникнет право муниципальной собственности, в соответствии со ст. 4 Федерального закона от 17.04.2006 № 53-ФЗ «О внесении изменений в Земельный кодекс Российской Федерации, Федеральный закон «О введении в действие Земельного кодекса Российской Федерации», Федеральный закон «О государственной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним» и признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов Российской Федерации» и Федеральным законом от 21.07.97 № 122-ФЗ «О государственной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним».
- 5.4.2.9. Осуществление работы по обеспечению постановки на государственный кадастровый учет земельных участков, находящихся в муниципальной собственности, и собственность на которые еще не разграничена.
- 5.4.2.10. Осуществление контроля за использованием земельных участков и продолжение работы по устранению нарушений земельного законодательства.

5.4.3. Комитет по формированию муниципальной собственности мэрии города Новосибирска

5.4.3.1. Совместно с департаментом энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города и администрациями районов города Новосибирска продолжение

приема в муниципальную собственность ведомственного жилищного фонда, нежилых помещений, объектов социально-культурного назначения и объектов инженерной инфраструктуры.

- 5.4.3.2. Продолжение работы по передаче в государственную собственность муниципального имущества в целях выполнения требований Федерального закона от $06.10.2003 \, \mathbb{N} \, 131-\Phi 3 \,$ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации».
- 5.4.3.3. Обеспечение проведения заседаний комиссий по согласованию условий реконструкции объектов недвижимости, находящихся в муниципальной собственности.
- 5.4.3.4. Продолжение работы по проведению технической и документальной инвентаризации объектов недвижимости, находящихся в муниципальной собственности
- 5.4.3.5. Организация плановой работы по узакониванию выявленной несанкционированной реконструкции объектов недвижимости, входящих в состав муниципальной казны.
- 5.4.3.6. Продолжение работы по государственной регистрации права муниципальной собственности на объекты недвижимости и земельные участки, а также сделок с ними.
- 5.4.3.7. Продолжение работы по формированию реестра муниципальной собственности.
- 5.4.3.8. Продолжение работы по формированию залогового фонда и предоставлению объектов недвижимости в обеспечение кредитов мэрии города Новосибирска.

5.5. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города

Деятельность департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

обеспечение комфортных и безопасных условий проживания населения города Новосибирска;

повышение эффективности, устойчивости и надежности управления и функционирования систем жизнеобеспечения населения города Новосибирска;

организацию и осуществление контроля за качеством предоставляемых потребителям жилищно-коммунальных услуг;

внедрение альтернативных форм обслуживания жилищного фонда, демонополизацию рынка услуг;

формирование инвестиционной привлекательности жилищно-коммунального комплекса;

проведение ремонтно-восстановительных работ на объектах тепло-, электро-, водо-, газоснабжения и канализации в соответствии с нормативными сроками;

совершенствование адресной социальной поддержки населения города

Новосибирска при оплате жилищно-коммунальных услуг;

обеспечение экологической безопасности населения города Новосибирска.

разработку муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля (по главным распорядителям бюджетных средств);

разработку в I квартале 2008 года городской целевой программы по оснащению жилищного фонда и учреждений социальной сферы города Новосибирска приборами учета тепловой энергии.

5.5.1. Комитет по энергетике мэрии города Новосибирска

- 5.5.1.1. Организация устойчивого теплоснабжения жилищного фонда и учреждений муниципальной бюджетной сферы в отопительные периоды 2008 2010 годы.
- 5.5.1.2. Организация бесперебойного электро-, водо-, газоснабжения и водоотведения потребителей коммунальных услуг.
- 5.5.1.3. Организация контроля за эксплуатацией ведомственных и муниципальных котельных, наличием запаса основного и резервного топлива.
- 5.5.1.4. Согласование технических мероприятий по развитию и реконструкции инженерных коммуникаций города, муниципальных объектов энергоснабжения.
- 5.5.1.5. Разработка совместно с энергосберегающими организациями технических условий на площадки перспективного многоэтажного и индивидуального строительства города.
- 5.5.1.6. Для улучшения условий проживания населения города Новосибирска в индивидуальном жилом секторе осуществление контроля за выполнением мероприятий по газификации частного сектора: строительство 556.9 км газопроводов низкого давления (2008 год 130.0 км, 2009 год 156.9 км, 2010 год 270.0 км).

5.5.2. МУП г. Новосибирска «Теплоэнергоресурсосбережение»

5.5.2.1. В рамках Программы «Энергосбережение в городе Новосибирске» на 2007 − 2010 годы, принятой решением городского Совета Новосибирска от 26.02.2007 № 495:

обеспечение снижения платежей из бюджета города за тепловую энергию, горячее и холодное водоснабжение муниципальной бюджетной сферы и городского хозяйства на 180,0 млн. рублей в год;

установление приборов учета тепловой энергии, холодного водоснабжения и горячего водоснабжения в жилищном фонде города (500 штук ежегодно).

5.5.2.2. Продолжение работы по заключению договоров на пользование тепловой энергией муниципальными учреждениями.

5.5.3. МУП г. Новосибирска «Горводоканал»

В соответствии с инвестиционной программой муниципального унитарного предприятия г. Новосибирска «Горводоканал» «Развитие систем водоснабжения и

водоотведения» на 2007 - 2011 годы, утвержденной решением городского Совета Новосибирска от $27.11.2006 \ \text{N}_{2} \ 429$:

завершение строительства: водовода Верхней зоны диаметром 1000 мм (ввод в эксплуатацию в 2009 году); напорного коллектора № 4 диаметром 1400 мм (ввод в эксплуатацию в 2008 году); дюкерного перехода через р. Обь на правобережном коллекторе в районе ул. Саратовской диаметром 1400 мм (ввод в эксплуатацию в 2009 году); канализационной насосной станции № 7 (ввод в эксплуатацию в 2010 году):

продолжение реконструкции водозаборов насосно-фильтровальных станций (далее – НФС) № 1, 5;

начало внедрения ультрафиолетового обеззараживания воды и создание автоматизированных систем управления технологическими процессами, автоматизации промывки фильтров на НФС № 1, 5 и очистных сооружениях канализации;

продолжение автоматизации и модернизации оборудования для обезвоживания осадка на очистных сооружениях канализации города.

5.5.4. Комитет жилищно-коммунального хозяйства мэрии города Новосибирска

- 5.5.4.1. Продолжение работы по благоустройству внутриквартальных территорий в рамках Программы благоустройства внутриквартальных территорий муниципального жилищного фонда города Новосибирска на 2005 − 2009 гг., принятой решением городского Совета Новосибирска от 23.11.2004 № 501, а также по строительству детских городков (130 шт. ежегодно).
 - 5.5.4.2. Ежегодное выполнение сноса 1,0 тыс. штук аварийных деревьев.
- 5.5.4.3. Завершение реорганизации системы управления жилищной сферой города Новосибирска для создания условий реального улучшения качества содержания и ремонта жилищного фонда и предоставляемых коммунальных услуг, а также внедрение альтернативных форм обслуживания жилищного фонда.
- 5.5.4.4. Организация и проведение городских и районных конкурсов: «Зеленый двор», «Снежный городок», смотра-конкурса ко Дню города по санитарному состоянию жилищного фонда и внутриквартальных территорий.
- 5.5.4.5. С целью контроля качества содержания жилищного фонда города выполнение:

комплексной проверки технического состояния муниципального жилищного фонда;

целевых проверок готовности жилищного фонда к сезонной эксплуатации.

5.5.5. МКП г. Новосибирска «Жилищно-коммунальное хозяйство»

- 5.5.5.1. Осуществление софинансирования капитального ремонта жилых домов пропорционально площади муниципального жилищного фонда и смет, утвержденных собранием собственников жилых помещений в многоквартирных домах.
 - 5.5.5.2. Выполнение реконструкции жилых домов площадью 87,6 тыс. кв. м (2008

- год 27,8 тыс. кв. м, 2009 год 21,2 тыс. кв. м, 2010 год 38,6 тыс. кв. м).
- 5.5.5.3. Выполнение модернизации 971 (2008 год 355 , 2009 год 308, 2010 год 308) и замена 210 (2008 год 70, 2009 год 70, 2010 год 70) пассажирских лифтов в соответствии с Программой замены и модернизации лифтов муниципального жилищного фонда в городе Новосибирске на 2005 2014 гг., принятой решением городского Совета Новосибирска от 23.11.2004 № 500.
- 5.5.5.4. Выполнение установки 37 и восстановление 15 систем противопожарной автоматики в общежитиях города Новосибирска.

5.5.6. МУП г. Новосибирска «Спецавтохозяйство»

- 5.5.6.1. Реализация мероприятий, запланированных на 2008 2010 годы в рамках инвестиционной Программы муниципального унитарного предприятия г. Новосибирска «Спецавтохозяйство» «Развитие полигона по утилизации твердых бытовых отходов «Гусинобродский» на 2007 - 2011 годы, утвержденной решением городского Совета Новосибирска от 27.11.2006 № 430.
- 5.5.6.2. Приобретение новой мусороуборочной техники: 2 мусоровозов на базе автомашин ЗИЛ, 2 мусоровозов на базе автомашин КамАЗ, бульдозера.

5.5.7. МУП г. Новосибирска «Расчетно-кассовый центр г. Новосибирска»

- 5.5.7.1. Продолжение расширения общегородской системы учета и начисления платежей за жилищно-коммунальные и другие услуги за счет увеличения клиентской базы (управляющие организации, ЖК, ТСЖ, ЖСК и другие) по договорам на информационное и технологическое обслуживание при расчетах с жителями города Новосибирска.
- 5.5.7.2. Выполнение модернизации программного обеспечения для осуществления перечисления на персонифицированные банковские счета граждан субсидий и других денежных выплат в рамках социальной поддержки населения.
- 5.5.7.3. Продолжение развития платежной сети устройств самообслуживания при приеме платежей за жилищно-коммунальные услуги, пополнении единых транспортных карт, транспортных карт студентов и школьников, платы за дошкольные детские учреждения, вузы и других платежей.

5.5.8. Новосибирский городской комитет охраны окружающей среды и природных ресурсов

- 5.5.8.1. Для стабилизации и улучшения качества окружающей среды и повышения уровня экологической безопасности жителей города осуществление контроля реализации Программы по улучшению экологического состояния города Новосибирска на 2006 2010 годы, принятой решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2005 № 108.
- 5.5.8.2. Продолжение реализации мероприятий, предусмотренных ежегодными планами по реализации Соглашения между Федеральным агентством водных ре-

сурсов Министерства природных ресурсов Российской Федерации и мэрией города Новосибирска, о сотрудничестве в вопросах предотвращения и ликвидации вредного воздействия вод, восстановления и охраны водных объектов.

5.6. Комитет по жилищным вопросам мэрии города Новосибирска

5.6.1. Заключение инвестиционных договоров на сумму 1223800,0 тыс. рублей в целях привлечения инвестиций в жилищное строительство и реконструкцию жилья:

2008 год – 497800,0 тыс. рублей; 2009 год – 414500,0 тыс. рублей;

2010 год – 311500,0 тыс. рублей.

5.6.2. Распределение 830 квартир для обеспечения нуждающихся в улучшении жилищных условий граждан, в том числе:

гражданам, состоящим на учете по улучшению жилищных условий, – 90 квартир (30 квартир ежегодно);

гражданам, проживающим в ветхих домах -90 квартир (30 квартир ежегодно); по инвестиционным договорам -650 квартир (2008 год -250 квартир, 2009 год -200 квартир, 2010 год -200 квартир).

5.6.3. Участие в реализации приоритетного национального проекта «Доступное и комфортное жилье - гражданам России»:

предоставление субсидий при приобретении жилья 357 молодым семьям (119 семей – ежегодно);

предоставление субсидий при приобретении жилья 355 семьям категорий граждан по федеральному законодательству (офицеры запаса и др.) (2008 год — 100 семей, 2009 год — 100 семей, 2010 год — 155 семей).

- 5.6.4. Продолжение работы по упорядочению использования в качестве нежилых помещений муниципального жилищного фонда и квартир, находящихся в собственности граждан, юридических лиц (250 квартир ежегодно).
- 5.6.5. Оказание финансовой помощи семьям, пострадавшим в результате стихийных бедствиях, в строительстве и проведении ремонта жилья.
- 5.6.6. Разработка муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля.

5.7. Департамент транспорта и дорожно-благоустроительного комплекса мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента транспорта и дорожно-благоустроительного комплекса мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

повышение эффективности управления дорожно-благоустроительным комплексом города Новосибирска;

модернизацию и развитие транспортной инфраструктуры, повышение эффективности работы городского пассажирского транспорта;

приведение в нормативное состояние трамвайных путей и проезжей части улиц

города Новосибирска;

обеспечение текущего содержания объектов внешнего благоустройства и нормативной освещенности городских улиц, перспективное озеленение и цветочное оформление города Новосибирска;

разработку муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля (по главным распорядителям бюджетных средств).

5.7.1. Управление пассажирских перевозок мэрии города Новосибирска

- 5.7.1.1. В целях поддержания в технически исправном состоянии и продления срока эксплуатации подвижного состава, имеющего сверхнормативный срок эксплуатации, выполнение капитального ремонта:
 - в 2008 году 16 автобусов, 4 трамваев, 6 троллейбусов;
 - в 2009 году 16 автобусов, 6 трамваев, 8 троллейбусов;
 - в 2010 году 15 автобусов, 6 трамваев, 8 троллейбусов.
 - 5.7.1.2. Внедрение новой техники и технологий:
 - 5.7.1.2.1. Выполнение модернизации:
 - в 2008 году 6 трамваев, 11 троллейбусов;
 - в 2009 году 9 трамваев, 13 троллейбусов;
 - в 2010 году 9 трамваев, 18 троллейбусов.
- 5.7.1.2.2. В 2008 году проведение замены координатной телефонной станции на электронную АТС типа «Махісот MP-80» в муниципальном казенном предприятии «Комбинат транспортного обслуживания», в 2010 году 200 радиостанций типа «Лен» на радиостанции «ICOM».
 - 5.7.1.3. Осуществление капитального ремонта трамвайного одиночного пути:
 - в 2008 году 7,37 км;
 - в 2009 году 7,43 км;
 - в 2010 году 7,7 км.
- 5.7.1.4. Выполнение следующих мероприятий в рамках городской целевой программы «Развитие доступной среды жизнедеятельности для маломобильных жителей города Новосибирска» на 2008 2010 годы (таблица 9).

Перечень мероприятий, направленных на развитие условий доступного пользования услугами транспорта

№	Мероприятие	Единица	2008 год	2009 год	2010 год
П.		измере-			
		ния			
1	2	3	4	5	6
1	Оборудование салонов муни-	штук	12	12	18
	ципального транспорта элект-	тыс. руб-	1080,0	1080,0	1620,0
	ронными маршрутными указа-	лей			
	телями (бегущая строка)				
2	Оборудование салонов муни-	штук	100	100	100
	ципального транспорта внут-	тыс. руб-	550,0	550,0	550,0
	ренними системами для гром-	лей			
	кого объявления остановок (ав-				
	томатическими аудиоинформа-				
	торами)				
3	Оборудование трамваев наруж-	штук	20	-	-
	ными динамиками	тыс. руб-	180,0		
		лей			

- 5.7.1.5. Строительство трамвайных, троллейбусных линий и тяговых подстанций:
- в 2009 году на сумму 36800,0 тыс. рублей,
- в 2010 год на сумму 22200,0 тыс. рублей.
- 5.7.1.6. Внедрение в 2008 году автоматизированной навигационной системы диспетчерского управления и контроля за пассажирским транспортом на сумму 8147,2 тыс. рублей.

5.7.2. МУП г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»

- 5.7.2.1. Обеспечение совершенствования систем безопасности перевозок и выполнение графика движения поездов в 2008 2010 годах на уровне 99,98 % с сохранением высокой культуры обслуживания пассажиров.
- 5.7.2.2. Выполнение мероприятий в рамках городской целевой программы «Безопасность Новосибирского метрополитена на 2006 2008 годы» по обеспечению безопасности метрополитена и совершенствованию антитеррористической защищенности.
 - 5.7.2.3. Выполнение энергосберегающих мероприятий (таблица 10).

Энергосберегающие мероприятия

No	Мероприятие	Единица	2008 год	2009 год	2010 год
П.		измерения			
1	2	3	4	5	6
1	Разработка и внедрение системы управления электропотреблением	тыс. рублей тыс. кВт/ч	220,0 175	450,0 360	520,0 415
2	Замена существующих люминесцентных светильников на более экономичные и долговечные (станции метро Речной вокзал, Маршала Покрышкина, Площадь Маркса, Красный проспект)	тыс. рублей тыс. кВт/ч	82,6 9,2	82,6 9,2	82,6 9,2
3	Модернизация системы управления тон- нельными вентиляторами	тыс. рублей тыс. кВт/ч	-	250,0 200	375 300
4	Модернизация портальной воздушнотепловой завесы в электродепо «Ельцовское»				
	экономия электро- энергии	тыс. рублей тыс. кВт/ч	286,0 228,8	-	-
	экономия тепловой энергии	тыс. рублей Гкал	60,0 115	-	-

5.7.2.4. Обеспечение за счет собственных средств финансирования мероприятий по укреплению и развитию материально-технической базы, повышению надежности технических средств (таблица 11).

Мероприятия по	укреплению и	пазвитию	материально-	-технической	базы
місроприлтил по	укреплению и	развитию	материально.	-ICAHHACCKOH	Oasbi

№ п.	Мероприятие	Единица измерения	2008 год	2009 год	2010 год
11.		измерения			
1	2	3	4	5	6
1	Капитальный ремонт основных производственных фондов	млн. рублей	81,1	96,2	102,1
2	Обновление основных фондов, включая техническое перевооружение, проведение научно-исследовательских и опытноконструкторских работ и приобретение технологического оборудования	млн. рублей	50,0	55,0	60,0

5.7.3. Главное управление благоустройства и озеленения мэрии города Новосибирска

- 5.7.3.1. Продолжение работы по приведению в нормативное состояние проезжей части улиц города Новосибирска и развитию магистральной улично-дорожной сети.
- 5.7.3.1.1. Завершение в 2008 году строительства автомагистрали по ул. Ипподромской.
 - 5.7.3.1.2. Завершение в 2008 году реконструкции Бердского шоссе.
- 5.7.3.1.3. Продолжение строительства эстакады по ул. Кирова с подходами от ул. Воскова до ул. Выборной (ввод в эксплуатацию 2009 год).
- 5.7.3.1.4. Выполнение капитального ремонта дорог на площади 586,1 тыс. кв. м в 2008 году, 606,6 тыс. кв. м в 2009 году, 639,6 тыс. кв. м в 2010 году, поверхностной обработки с применением новых технологий на площади 208,0 тыс. кв. м в год.
- 5.7.3.1.5. В целях расселения жильцов частного сектора, дома которых попадают под снос при строительстве автомагистрали по ул. Кирова, в 2009 году завершение строительства и сдача в эксплуатацию жилого дома по ул. Пермской.
 - 5.7.3.1.6. Начало строительства автодороги по ул. Объединения в 2008 году.
 - 5.7.3.1.7. Начало строительства автодороги по ул. Волочаевской в 2008 году.
 - 5.7.3.1.8. Начало строительства пешеходных переходов:
- в 2008 году в районе дамбы Димитровского моста, на пересечении Бердского шоссе и Морского проспекта;
 - в 2009 году на пл. имени профессора Лыщинского, по ул. Большевистской (ос-

тановка транспорта «Мелькомбинат»), у станции метро Гагаринская;

- в 2010 году по проспекту Димитрова, на пересечении ул. Дуси Ковальчук и Плановой.
- 5.7.3.2. Для повышения безопасности дорожного движения, с целью увеличения пропускной способности существующих магистралей города Новосибирска:
- 5.7.3.2.1. Окончание проектирования и начало строительства автомагистрали М-52 от Красного проспекта до городской черты (2008 2010 годы).
- 5.7.3.2.2. Начало строительства транспортной развязки на пересечении ул. Большевистской, Красного проспекта, Каменской магистрали и ул. Фабричной (Южная площадь) (2008 2010 годы).
- 5.7.3.2.3. В 2008 году начало проектирования, в 2009 году начало строительства транспортной развязки на ул. Троллейной.
- 5.7.3.2.4. Проведение реконструкции автодороги по ул. Максима Горького со строительством транспортной развязки в 2009 2010 годах.
- 5.7.3.2.5. Выполнение строительства линий связи и монтажа периферийного оборудования автоматизированной системы управления дорожного движения.
- 5.7.3.2.6. Осуществление мероприятий по безопасности дорожного движения (2008 2010 годы):

создание электронной базы паспортов улиц и дорог города Новосибирска, паспортизация светофорных объектов, разработка транспортной модели города Новосибирска;

обустройство улично-дорожной сети города Новосибирска техническими средствами организации движения в соответствии с условиями движения и нормами;

устройство пешеходных ограждений;

введение зон успокоенного движения;

установка дорожных знаков, нанесение разметки;

перенос остановочных пунктов для обеспечения безопасности и др.

- 5.7.3.2.7. Продолжение строительства светофорных объектов:
- в 2008 году 3 светофорных объекта;
- в 2009 году 2 светофорных объекта;
- в 2010 году 2 светофорных объекта.
- 5.7.3.2.8. Выполнение капитального ремонта пешеходных переходов по ул. Ленина проспекту Димитрова и ул. Троллейной в 2008 году.
- 5.7.3.2.9. Продолжение замены ламповых светофоров на светодиодные -16 светофорных объектов в год, замены дорожных знаков, продолжение работы по разметке дорожного полотна -75.0 тыс. кв. м в год.
- 5.7.3.3. Для обеспечения безаварийной эксплуатации искусственных сооружений:
- 5.7.3.3.1. Продолжение проектирования мостового перехода через р. Обь по Оловозаводскому створу в городе Новосибирске.
- 5.7.3.3.2. Осуществление в 2008 году капитального ремонта путепроводов по ул. Трикотажной, Аксенова.
 - 5.7.3.3.3. Осуществление капитального ремонта:
 - в 2008 году водопропускной трубы р. Каменки в районе остановки транспорта

«Золотая горка» (25 п. м);

- в 2009 году ливневого коллектора по ул. Кропоткина (300 п. м), по ул. Владимировской (150 п. м), ул. Петухова (100 п. м), ул. Зорге (300 п. м);
- в 2010 году водопропускной трубы р. Ельцовка-1 (115 п. м) под дамбой ул. Ипподромской.
- 5.7.3.3.4. Осуществление в 2010 году капитального ремонта моста через р. Иню по Бердскому шоссе (155 п. м).
- 5.7.3.4. Продолжение работы по обеспечению нормативной освещенности городских улиц:

замена светильников с ртутными лампами на светильники нового образца с натриевыми лампами;

планомерное осуществление восстановления линий наружного освещения, принятых в муниципальную собственность;

на основных магистралях обеспечение работы линий наружного освещения в течение темного времени суток.

- 5.7.3.5. Для повышения уровня благоустройства города Новосибирска:
- 5.7.3.5.1. Продолжение работы по архитектурно-художественной подсветке зданий города Новосибирска.
- 5.7.3.5.2. Выполнение текущего ремонта дорог на основных магистралях города Новосибирска с использованием высокотехнологичных машин.
- 5.7.3.5.3. Продолжение работы по перспективным направлениям развития озеленения и цветочного оформления города Новосибирска с учетом современных форм и методов, подбору видов цветочных культур с новыми декоративными качествами.
 - 5.7.3.5.4. Осуществление посадки:

деревьев и кустарников:

- в 2008 году -26,0 тыс. штук, в том числе крупномерных деревьев -1,15 тыс. штук;
- в 2009 году -27,0 тыс. штук, в том числе крупномерных деревьев -1,2 тыс. штук;
- в 2010 году -27,0 тыс. штук, в том числе крупномерных деревьев -1,25 тыс. штук;

цветов: в 2008 году — 3,2 млн. штук, в 2009 году — 3,3 млн. штук, в 2010 году — 3,4 млн. штук.

- 5.7.3.5.5. Выполнение капитального ремонта и благоустройство транспортных развязок на площади им. Кондратюка, ул. Русской, Университетском проспекте, ул. Фабричной, Владимировской, Тайгинской, у магазина «Кристалл» с устройством газонов и цветочных клумб.
- 5.7.3.5.6. Проведение реконструкции скверов «Бульвар Победы», «Березовая роща», сада им. Дзержинского.
- 5.7.3.6. Обеспечение охраны, защиты, воспроизводства, содержания городских лесов и ведения в них лесного хозяйства.
- 5.7.3.7. Завершение в 2008 году строительства ансамбля фонтанов на пл. Пименова в Октябрьском районе города Новосибирска.

5.7.3.8. Для технического переоснащения дорожно-благоустроительного комплекса города Новосибирска приобретение новой техники в соответствии с объемом финансирования.

5.8. Департамент строительства и архитектуры мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента строительства и архитектуры мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

разработку градостроительной документации, создание условий для привлечения и эффективного использования инвестиционных ресурсов;

реализацию на территории города Новосибирска приоритетного национального проекта «Доступное и комфортное жилье – гражданам России»;

ускорение ввода в эксплуатацию объектов капитального строительства; строительство новосибирского метрополитена;

разработку муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля (по главным распорядителям бюджетных средств).

5.8.1. Главное управление архитектуры и градостроительства мэрии города Новосибирска

- 5.8.1.1. Подготовка плана реализации генерального плана города Новосибирска (2008 год).
- 5.8.1.2. Разработка Правил землепользования и застройки на территории города Новосибирска (2008 год).
 - 5.8.1.3. В рамках подготовки документации по планировке территории:

разработка проектов планировки территорий;

разработка проектов межевания территорий;

разработка красных линии в соответствии с генеральным планом города Новосибирска.

- 5.8.1.4. Разработка информационной системы обеспечения градостроительной деятельности города Новосибирска.
- 5.8.1.5. Обеспечение проведения конкурсов на проектирование памятников в городе Новосибирске.
- 5.8.1.6. Обеспечение подготовки информационных инженерно-геодезических материалов для разработки документации по планировке и межеванию территорий.

5.8.2. Комитет контроля и экспертизы стоимости строительства объектов муниципальной собственности мэрии города Новосибирска

Проведение экспертизы проектно-сметной документации строительства, реконструкции и капитального ремонта объектов муниципальной собственности (в среднем около 50 крупных объектов в год и сокращение расходов на строительство, реконструкцию и капитальный ремонт около 150,0 млн. рублей в год).

5.8.3. МУ г. Новосибирска «Управление капитального строительства»

Перечень объектов строительства МУ г. Новосибирска «Управление капитального строительства» на 2008 – 2010 годы представлен в таблице 12.

Перечень объектов строительства на 2008 – 2010 годы

		ов строительства на 2000	
№	2008 год	2009 год	2010 год
П.			
1	2	3	4
1	Ввод в эксплуатацию:		
1.1	После реконструкции помещений под общежитие для медработников по пр. Дзержинского, 81/1 в Дзержинском районе	После реконструкции помещений под общежитие для медработников по ул. Толбухина, 41/1 в Дзержинском районе	Детский сад по ул. Прибрежной в Железнодорожном районе
1.2	Детский сад по ул. Кочубея в Калининском районе	Детский сад по ул. Адриена Лежена в Дзержинском районе	Детский сад по ул. Котовского в Ленинском районе
1.3	Детский сад по ул. Выборной в Октябрьском районе	Детский сад по ул. Ленской – Обдорской в Железнодорожном районе	Детский сад на жилом массиве Береговой в Октябрьском районе
1.4	Детский сад по пер. Потанинскому в Центральном районе	Детский сад по 1-му пер. Мира в Кировском районе	Детский сад по ул. Ключ-Камышенское Плато в Октябрьском районе
1.5	Детский сад по ул. Немировича-Данченко в Кировском районе	Детский сад по ул. Дуси Ковальчук в Заельцовском районе	Детский сад по ул. Гоголя в Центральном районе
1.6	Детский сад по пр. Карла Маркса в Ленинском районе	Детский сад по ул. Богдана Хмельницкого в Калининском районе	Детский сад по ул. Березовой в Первомайском районе

Таблица 12

1.7	Детский сад по ул. Энгельса в Советском районе	Детский сад на микрорайоне Горский в Ленинском районе	Детский сад по Гусинобродскому шос- се в Дзержинском районе
1.8	Детский сад по ул. Перевозчикова в Заельцовском районе	Детский сад по ул. Гоголя в Центральном районе	Детский сад по ул. Лесосечной в Советском районе
1.9	Пристройка к школе № 109	Пристройка к шко- ле № 112 по ул. Красноуфимской в Советском районе на 300 мест	Детский сад по ул. Галущака в Заельцовском районе
1.10	Пристройка к школе № 12 в Центральном районе	Филиал поликлини- ки МУЗ «Городская поликлиника № 17» в Дзержинском районе	Поликлиника в жилом массиве «Родники» в Калининском районе
1.11	Центрально-стерили-зационное отделение МУЗ «ГКБ № 1» в Заельцовском районе	Лечебный корпус на территории МУЗ «Городская больница № 34» в Ленинском районе	Корпус поликлини- ки МУЗ «Городская поликлиника № 9» в Заельцовском районе
1.12	После реконструкции помещений под МУЗ г. Новосибирска «Детская стоматологическая поликлинику» по ул. Степной в Ленинском районе	После реконструкции помещений под женскую консультацию МУЗ «ГКБ № 1» по ул. Кропоткина, 106/2 в Заельцовском районе	После реконструкции помещений под женскую консультацию МУЗ «ГКБ № 1» по ул. Аэропорт, 57 в Заельцовском районе
1.13	Трансформаторная подстанция в Заельцовском районе	Корпус перинатального центра на территории МУЗ «Городская клиническая больница № 11» в Ленинском районе	
1.14		Пристройка и над- стройка к пристрой- ке к жилому дому по ул. Кропоткина, 127 в Заельцовском районе	
1.15		После реконструк- ции здания МУП «Дом культуры им. К. Цеткин» в Ленинском районе	
2	Продолжение строитель	ьства:	

2.1	Пристройка к школе № 112	Поликлиника на жилом массиве «Родники» в Калининском районе	Хирургический корпус на территории МУЗ «Городская больница № 25» в Калининском районе
2.2	Перепрофилирование клинико-диагностического корпуса МДСБ № 5 в клинико-диагностический корпус МУЗ «Городская поликлиника № 1»		Музыкальная школа в Советском районе
2.3	Строительство лечебного корпуса на территории МУЗ «Городская больница № 34»		
3	Обеспечение проектиро	вания:	
3.1	Семь детских до- школьных образова- тельных учреждений	Девять детских до- школьных образова- тельных учреждений	
4	Начало строительства (р	реконструкции):	
4.1	Поликлиника на жилом массиве «Родники» в Калининском районе	Корпус поликлини- ки МУЗ «Городская поликлиника № 9» в Заельцовском районе	Строительство корпуса МУЗ «Детская городская клиническая больница № 1» по ул. Вертковской, 3
4.2	Филиал поликлини- ки МУЗ «Городская поликлиника № 17» в Дзержинском районе	Хирургический корпус на территории МУЗ «Городская больница № 25» в Калининском районе	Лечебные корпу- са МУЗ «ГКБ № 1» в Заельцовском районе (реконструкция)
4.3	Лечебный корпус на территории МУЗ «Городская больница № 34» в Ленинском районе	Пристройка актового зала и спортзала к МОУ «Новосибирский городской педагогический лицей»	Пристройка поликлиники по ул. Демакова, 2 в Советском районе
4.4	Корпус перинатального центра на территории МУЗ «Городская клиническая больница № 11» в Ленинском районе	Музыкальная школа в Советском районе	

	1	1
4.5	Пристройка и над-	
	стройка к пристрой-	
	ке к жилому дому, рас-	
	положенному по ул.	
	Кропоткина, 127 в	
	Заельцовском районе	
4.6	Здание МУП «Дом	
	культуры им. К.	
	Цеткин» в Ленинском	
	районе (реконструк-	
	ция)	
4.7	Детский сад по ул.	
	Богдана Хмельницкого	
	в Калининском районе	
4.8	Детский сад по ул.	
	Гоголя в Центральном	
	районе	
4.9	Детский сад по 1-му	
	пер. Мира в Кировском	
	районе	
4.10	Детский сад по ул.	
	Дуси Ковальчук в	
	Заельцовском районе	
4.11	Детский сад по ул.	
	Адриена Лежена в	
	Дзержинском районе	
4.12	Детский сад по ул.	
	Ленской – Обдорской	
	в Железнодорожном	
	районе	
4.13	Детский сад на мик-	
	рорайоне Горский в	
	Ленинском районе	
4.14	Школа на микрорайоне	
	Горский в Ленинском	
	районе	
	I F	

5.8.4. МУП г. Новосибирска «Управление заказчика по строительству подземных транспортных сооружений»

Перечень объектов строительства МУП г. Новосибирска «Управление заказчика по строительству подземных транспортных сооружений» представлен в таблице 13.

Таблица 13 Перечень объектов строительства на 2008 – 2010 годы

№	Наименование объ-	2008 год	2009 год	2010 год
П.	екта			

1	2	2	4	5
1	ļ <i>-</i>	[3	·	5
	Строительство объектов Н		1	ı
1.1	Станция метро Березовая роща (вестибюль № 2, входы № 3, 4, 4A)	Возобновление работ	Продолжение строительства, ввод в эксплуатацию	
1.2	Станция метро Золотая Нива	Продолжение строительства	Продолжение строительства, ввод в эксплуатацию	
1.3	Перегонные тоннели с притоннельными сооружениями на участке от станции метро Золотая Нива до станции метро Березовая роща	Продолжение строительства	Продолжение строительства, ввод в эксплуатацию	
1.4	Станция метро Площадь Станиславского		Начало строи- тельства	Продолжение строительства
1.5	Перегонные тоннели с притоннельными сооружениями на участке от станции метро Площадь Маркса до станции метро Площадь Станиславского		Начало строи- тельства	Продолжение строитель- ства
1.6	Перегонные тоннели с притоннельными сооружениями на участке станции метро Золотая Нива до станции метро Доватора			Начало стро- ительства
2	Коммунальное строительс	тво		
2.1	Главный водосточный кол- лектор реки Ельцовка-1	Продолжение строительства, ввод в эксплуатацию	-	-

1	2	3	4	5
2.2	КНС-18а с напорным	0,78 км	-	-
	коллектором			

5.8.5. МУП г. Новосибирска «Муниципальная строительная компания»

Перечень объектов строительства МУП г. Новосибирска «Муниципальная строительная компания» представлен в таблице 14.

Перечень объектов строительства на 2008 – 2010 годы

Таблица 14

No	2008 год	2009 год	2010 год
П.			
1	2	3	4
1	Ввод в эксплуатацию:		
1.1	Жилой дом по ул. Есенина (I очередь) – 1750 кв. м в Дзержинском районе	17-этажный жилой дом по ул. Выборной (I очередь) в Октябрьском районе – доля мэрии города Новосибирска 10360 кв. м	9-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе – доля мэрии города Новосибирска 623 кв. м
1.2	Жилой дом по ул. Есенина (II очередь) — 3377 кв. м в Дзержинском районе	9-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе – доля мэрии города Новосибирска 623 кв. м	16-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе – доля мэрии города Новосибирска 2448 кв. м
1.3	Жилой дом по ул. Петухова (II очередь) – 5100 кв. м в Кировском районе		25-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе – доля мэрии города Новосибирска 2117 кв. м
1.4	Жилой дом по ул. Зыряновской (IV очередь)		
1.5	После реконструкции лечебно-реабилитационного центра детского санатория «Обские зори» МУЗ «ДКБСП № 3» в Заельцовском районе		После реконструкции корпуса «Мать и дитя» детского санатория «Обские зори» МУЗ «ДКБСП № 3» в Заельцовском районе

	п		
2	Продолжение строительства:		
2.1	по ул. Выборной (І оче-	9-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе	по ул. Колхидской в
2.2	Стадион «Электрон» по ул. Учительской, 61/1	16-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе	
2.3	Спортивный комплекс по ул. Колхидской в Ленинском районе	25-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе	
2.4		Спортивный комплекс по ул. Колхидской в Ленинском районе	
3	Начало строительства (реконструкции):		
3.1	9-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе	Реконструкция корпуса «Мать и дитя» детского санатория «Обские зори» МУЗ «ДКБСП № 3» в Заельцовском районе	
3.2	9-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе		
3.3	16-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь)		
3.4	25-этажный жилой дом по ул. Выборной (II очередь) в Октябрьском районе		
3.5	Реконструкция здания по ул. Богдана Хмельницкого, 14/3		

5.9. Департамент по социальной политике мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента по социальной политике мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

совершенствование системы социального обслуживания населения города Новосибирска;

реализацию социальных инициатив, находящихся в рамках конституционных социальных гарантий, ориентированных на актуализацию и адресность социальной политики:

реализацию государственной политики по поддержке семьи, материнства и детства, улучшению демографической ситуации;

формирование эффективной муниципальной политики в отношении семьи, женшин и детей:

совершенствование деятельности муниципальной системы здравоохранения;

обеспечение оказания помощи населению города Новосибирска в рамках программ обязательного медицинского страхования;

разработку муниципального задания в соответствии со статьей 69.2~Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1~июля (по главным распорядителям бюджетных средств).

5.9.1. Управление социальной поддержки населения мэрии города Новосибирска

- 5.9.1.1. Оказание мер социальной поддержки населения города Новосибирска:
- 5.9.1.1.1. Обеспечение реализации городской целевой программы социальной поддержки населения города Новосибирска на 2008 2010 годы.
- 5.9.1.1.2. Обеспечение реализации городской целевой программы «Развитие доступной среды жизнедеятельности для маломобильных жителей города Новосибирска» на 2008 2010 годы.
- 5.9.1.1.3. Оказание необходимой адресной социальной поддержки нуждающимся ветеранам Великой Отечественной войны.
 - 5.9.1.2. Оптимизация системы оказания социальных услуг:
- 5.9.1.2.1. Продолжение работы по оптимизации деятельности учреждений социального обслуживания.
- 5.9.1.2.2. Обеспечение организационной работы по предоставлению населению города Новосибирска учреждениями социального обслуживания социальных услуг в соответствии с национальными стандартами Российской Федерации.
- 5.9.1.3. Содействие привлечению городского сообщества к решению социальных проблем жителей города Новосибирска.
- 5.9.1.4. Обеспечение предоставления услуг временного проживания и других социальных услуг в специализированных реабилитационных учреждениях детям, оставшимся без попечения родителей, и из семей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации.
- 5.9.1.5. Продолжение работы по социальному обслуживанию граждан, предоставлению социальных услуг на базе муниципального учреждения по обслуживанию лиц пожилого возраста и инвалидов «Ветеран».
- 5.9.1.6. Продолжение работы по дальнейшему укреплению и развитию материально-технической базы учреждений социальной политики.
- 5.9.1.7. Реализация государственной политики по поддержке семьи, материнства и детства:

- 5.9.1.7.1. Обеспечение выполнения мероприятий городской целевой программы «Дети и город» на 2004 2008 годы, принятой решением городского Совета от 17.12.2003 № 330, запланированных на 2008 год.
- 5.9.1.7.2. Разработка и внесение в Совет депутатов города Новосибирска проекта городской целевой программы «Дети и город» на 2009 2011 годы.
- 5.9.1.7.3. Разработка и реализация в 2008 году плана мероприятий, посвященных году семьи, в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 14.06.2007 № 761 «О проведении в Российской Федерации года семьи».
- 5.9.1.8. Формирование муниципальной политики в отношении семьи, женщин и летей:
- 5.9.1.8.1. Обеспечение выполнения плана мероприятий по улучшению положения женщин города Новосибирска на 2007 2008 гг., утвержденного постановлением мэра от 19.04.2007 № 275.
- 5.9.1.8.2. Разработка и представление мэру города Новосибирска на утверждение плана мероприятий по улучшению положения женщин города Новосибирска на 2009 2011 годы.

5.9.2. Главное управление здравоохранения мэрии города Новосибирска

- 5.9.2.1. Оптимизация работы лечебно-профилактических учреждений (далее ЛПУ) и улучшение качества медицинской помощи, оказываемой жителям города Новосибирска:
- 5.9.2.1.1. Совершенствование в ЛПУ порядка и условий оказания медицинской помощи в городе Новосибирске в соответствии с решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2006 № 395 «О Положении о порядке организации оказания медицинской помощи в городе Новосибирске».
- 5.9.2.1.2. Развитие системы общей врачебной практики в территориально удаленных районах города Новосибирска.
- 5.9.2.1.3. Разработка предложения о дальнейшем совершенствовании медикоэкономических стандартов лечения заболеваний в лечебно-профилактических учреждениях, работающих в системе обязательного медицинского страхования.
- 5.9.2.1.4. Развитие системы дневных стационаров в амбулаторно-поликлинических учреждениях.
- 5.9.2.1.5. Осуществление оптимизации структуры коечного фонда путем выделения «высокотехнологичных» учреждений и приведения коечного фонда ЛПУ в соответствие государственному и муниципальному заданию.
- 5.9.2.1.6. Организация дорогостоящего лечения жителей города Новосибирска в федеральных ЛПУ за счет средств федерального бюджета в рамках приоритетного национального проекта «Здоровье», в немуниципальных ЛПУ за счет средств бюджета города.
- 5.9.2.2. Осуществление кадровой политики, направленной на привлечение и закрепление специалистов в сфере здравоохранения:
- 5.9.2.2.1. В рамках приоритетного национального проекта «Здоровье» обеспечение первичной подготовки и переподготовки специалистов участкового звена и об-

щеврачебной (семейной) практики в соответствии с планом департамента здравоохранения Новосибирской области.

- 5.9.2.2.2. Создание условий для обеспечения служебными жилыми помещениями молодых специалистов.
 - 5.9.2.2.3. Обеспечение последипломного обучения врачей и медицинских сестер.
- 5.9.2.3. Укрепление материально-технической базы учреждений здравоохранения города Новосибирска:
- 5.9.2.3.1. В рамках приоритетного национального проекта «Здоровье» обеспечение:

оснащения диагностическим оборудованием амбулаторно-поликлинических учреждений;

оснащения санитарным автотранспортом станции скорой медицинской помощи.

- 5.9.2.3.2. Приобретение медицинского оборудования для стационаров, подготовка технологического помещения к монтажу нового оборудования за счет средств бюджета города.
- 5.9.2.3.3. Обеспечение полноценного и эффективного использования диагностического оборудования и санитарного транспорта, полученного в рамках национального проекта «Здоровье».
- 5.9.2.3.4. Обеспечение жизнедеятельности муниципальных ЛПУ в аварийных условиях: установка аварийных источников электропитания, противопожарной сигнализации.
- 5.9.2.4. Усиление профилактической направленности в работе муниципальных ЛПУ, повышение санитарной культуры населения:
- 5.9.2.4.1. В рамках приоритетного национального проекта «Здоровье» обеспечение:

проведения дополнительной диспансеризации работников бюджетной сферы; проведения дополнительных медицинских осмотров лиц, работающих в условиях профессионально вредных факторов;

проведения дополнительной иммунизации населения (вирусный гепатит, краснуха, грипп) в полном объеме.

5.9.2.4.2. Проведение тематических семинаров, конференций по вопросам профилактики хронических неинфекционных заболеваний, социально значимых заболеваний и заболеваний, представляющих опасность для окружающих. Издание методических материалов для ЛПУ по актуальным вопросам здорового образа жизни, профилактике заболеваний.

5.9.3. Комитет по защите прав потребителей мэрии города Новосибирска

- 5.9.3.1. Организация правовой защиты потребителей:
- 5.9.3.1.1. Обеспечение приема жителей города Новосибирска и оперативного рассмотрения обращений граждан по вопросам защиты их потребительских прав.
- 5.9.3.1.2. Проведение ежеквартального анализа обращений граждан и по его результатам рассмотрение актуальных вопросов на заседаниях Совета по взаимодействию с органами по контролю (надзору) в области защиты прав потребителей

и общественных объединений (их ассоциаций, союзов) с вынесением решений по устранению нарушений прав потребителей.

- 5.9.3.1.3. Участие в проведении конкурсов:
- «Сто лучших товаров России»;
- «Премия администрации Новосибирской области за качество»;
- «Новосибирская марка»;
- «Лучшие товары и услуги Сибири» «ГЕММА»;

регионального конкурса среди школьников по основам законодательства о защите прав потребителей.

- 5.9.3.1.4. Продолжение работы в комиссии по организации проведения мониторинга качества пищевой продукции и продовольственной безопасности при Губернаторе Новосибирской области.
- 5.9.3.1.5. Анализ при обращении потребителей договоров, заключаемых продавцами (исполнителями) с потребителями, в целях выявления условий, ущемляющих права потребителей и их исключения.
- 5.9.3.1.6. Проведение расширенного приема и консультирования граждан во Всемирный день защиты прав потребителей 15 марта, во Всемирную неделю качества 10 ноября.
- 5.9.3.1.7. Осуществление взаимодействия с территориальными органами федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека, Госстандарта России, ветеринарного надзора, экологической безопасности по вопросам, входящим в компетенцию комитета по защите прав потребителей мэрии города Новосибирска.
 - 5.9.3.2. Осуществление информационно-просветительской деятельности:
 - 5.9.3.2.1. Консультирование граждан по вопросам защиты прав потребителей.
- 5.9.3.2.2. Продолжение работы по изучению Закона Российской Федерации от 09.01.96 № 2-ФЗ «О защите прав потребителей» с представителями предприятий торговли, общественного питания, бытовых услуг и производителями товаров.
- 5.9.3.2.3. Проведение занятий по основам потребительских знаний в учебных заведениях города.
- 5.9.3.2.4. Информирование населения города Новосибирска через средства массовой информации о некачественных и опасных товарах и услугах, поступающих на потребительский рынок, разъяснение законодательства о защите прав потребителей.
- 5.9.3.2.5. Проведение «прямых линий», «круглых столов» по теме: «Проблемные вопросы горожан в защите прав потребителей».

5.9.4. МП г. Новосибирска «Новосибирская аптечная сеть»

5.9.4.1. Организация взаимодействия лечебно-профилактических учреждений города Новосибирска и филиалов муниципального предприятия г. Новосибирска «Новосибирская аптечная сеть» по обеспечению жителей лекарственными средствами:

организация отпуска лекарственных средств по бесплатным и льготным рецептам;

организация хранения и отпуска наркотических и сильнодействующих лекарственных средств;

организация изготовления лекарственных средств по рецептам и требованиям лечебно-профилактических учреждений.

- 5.9.4.2. Внедрение новых информационных технологий в аптечную сеть.
- 5.9.4.3. Продолжение работы по внедрению социальных программ мэрии города Новосибирска в аптеках муниципальной и других форм собственности:

отпуск лекарственных средств, изделий медицинского назначения, предметов очковой оптики по муниципальным дисконтным картам;

демонстрация информационной программы для населения города Новосибирска «Новости медицины и фармации» в торговых залах филиалов муниципального предприятия г. Новосибирска «Новосибирская аптечная сеть».

5.10. Департамент образования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента образования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

обеспечение доступности общего, дошкольного и дополнительного образования;

повышение качества образовательных услуг, отработку системы независимой оценки качества знаний;

поддержку одаренных детей;

создание безопасного образовательного пространства;

обеспечение социальной поддержки несовершеннолетних;

повышение эффективности использования средств бюджета города;

укрепление и развитие материально-технической и учебно-методической базы образовательных, спортивных учреждений и учреждений культуры;

профилактику безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних;

сохранение и развитие народного творчества, культурно-досуговой деятельности, кинопоказа;

поддержку и развитие национально-культурной деятельности;

создание муниципальной информационной библиотечной сети;

обеспечение доступности культурных и информационных услуг для населения; развитие профессионального искусства;

развитие инновационной деятельности в сфере культуры;

сохранение и развитие кадрового потенциала отрасли «Культура»;

проведение городских спортивно-массовых мероприятий;

развитие детско-юношеского спорта;

поддержку ведущих спортсменов города, команд мастеров;

содействие развитию общественного молодежного самоуправления;

содействие развитию молодежного движения на предприятиях и в организациях города;

развитие движения студенческих строительных отрядов;

разработку муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля (по главным распорядителям бюджетных средств).

5.10.1. Главное управление образования мэрии города Новосибирска

- 5.10.1.1. Обеспечение участия выпускников муниципальных образовательных учреждений в сдаче единого государственного экзамена.
- 5.10.1.2. Оказание научно-методической и финансовой поддержки деятельности городских экспериментальных площадок в соответствии с постановлением мэра от 08.05.2007 № 337 «Об утверждении Положения о городской экспериментальной площадке в муниципальной системе образования города Новосибирска».
- 5.10.1.3. Способствование реализации приоритетного национального проекта «Образование»:
- 5.10.1.3.1. Обеспечение участия муниципальных образовательных учреждений в конкурсе инновационно работающих учреждений.
- 5.10.1.3.2. Обеспечение участия учителей в конкурсе творчески работающих пелагогов.
- 5.10.1.4. Продолжение работы по созданию условий, соответствующих современным требованиям, для обучения различных категорий детей в соответствии с их физическими особенностями, способностями и склонностями через:

расширение возможности получения учащимся образования в разнообразных формах (в соответствии с Федеральным законом от 21.07.2007 № 194-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации в связи с установлением обязательности общего образования»);

открытие классов компенсирующего и надомного обучения;

выстраивание сетевого взаимодействия между муниципальными образовательными учреждениями для предоставления учащимся возможности получения качественного образования независимо от их места жительства;

выявление, поддержку одаренных детей: проведение олимпиад, конкурсов, конференций, профильных смен.

- 5.10.1.5. Организация работы по обновлению образования и введению в образовательный процесс современных педагогических и информационных технологий.
- 5.10.1.6. Усиление работы по выявлению и учету детей в возрасте до 18 лет, подлежащих обязательному образованию, не приступивших к занятиям.
- 5.10.1.7. Обеспечение выполнения плана мероприятий по обеспечению детей дошкольного возраста местами в муниципальных дошкольных образовательных учреждениях в 2008 2010 годах в соответствии с распоряжением мэра от 18.07.2007 № 7055-р.
- 5.10.1.8. Организация работы по совершенствованию форм и методов дошкольного образования.
- 5.10.1.9. Продолжение работы по выравниванию стартовых возможностей детей при поступлении в школу через:

дальнейшее открытие предшкольных групп-классов на базе образовательных уч-

реждений;

организацию работы групп кратковременного пребывания в школах и детских салах.

- 5.10.1.10. Обеспечение реализации комплексного плана мероприятий по информатизации муниципальной системы образования г. Новосибирска на 2008 − 2010 годы в соответствии с постановлением мэра от 27.06.2007 № 501.
- 5.10.1.11. Продолжение работы по совершенствованию и укреплению материальной базы муниципальных образовательных учреждений, созданию безопасного образовательного пространства:
- 5.10.1.11.1. Проведение текущего и капитального ремонта в муниципальных образовательных учреждениях.
 - 5.10.1.11.2. Благоустройство и освещение школьных территорий.
 - 5.10.1.11.3. Проведение противопожарных мероприятий.
 - 5.10.1.11.4. Проведение ремонта технологического оборудования.
- 5.10.1.11.5. Обеспечение муниципальных образовательных учреждений мебелью, мягким инвентарем.
 - 5.10.1.11.6. Обновление фасадов муниципальных образовательных учреждений.
- 5.10.1.12. Обеспечение на территории города Новосибирска реализации комплексного проекта модернизации образования:
- 5.10.1.12.1. Обеспечение перехода муниципальных образовательных учреждений города Новосибирска на нормативно-подушевое финансирование с 2008 года.
- 5.10.1.12.2. Продолжение работы по оптимизации и реструктуризации сети образовательных учреждений.
- 5.10.1.12.3. Разработка рекомендаций по критериям качества труда учителя, руководителя, воспитателя для обеспечения перехода на новую систему оплаты труда.
- 5.10.1.12.4. Создание во всех муниципальных образовательных учреждениях города Новосибирска органов самоуправления, обеспечивающих участие общественности в управлении образовательными учреждениями.
- 5.10.1.12.5. Создание во всех общеобразовательных учреждениях (далее ОУ) сайтов в сети интернет для размещения на них публичных отчетов о своей деятельности.
- 5.10.1.12.6. Проведение организационно-кадровых мероприятий по подготовке перевода на нормативно-подушевое финансирование и новую систему оплаты труда учреждений дошкольного и дополнительного образования.
 - 5.10.1.13. Обеспечение социальной и правовой защиты несовершеннолетних:
- 5.10.1.13.1. Создание системы работы по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних.
 - 5.10.1.13.2. Совершенствование правовых знаний детей и подростков.
- 5.10.1.13.3. Формирование у обучающихся и воспитанников навыков безопасного поведения и здорового образа жизни.
- 5.10.1.13.4. Обеспечение в школах и детских садах бесплатного питания для детей из малообеспеченных и многодетных семей, детей-инвалидов, детей из семей ликвидаторов последствий катастрофы на Чернобыльской АЭС.

- 5.10.1.13.5. Расширение возможности предоставления отдыха, оздоровления, занятости детей и подростков в летний период.
- 5.10.1.13.6. Продолжение работы по развитию семейных форм жизнеустройства детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей.
- 5.10.1.13.7. Обеспечение детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, страдающих хроническими заболеваниями, санаторно-курортным лечением.
- 5.10.1.14. Совершенствование системы воспитательной работы и дополнительного образования:
- 5.10.1.14.1. Создание условий для устойчивого развития системы дополнительного образования.
- 5.10.1.14.2. Сохранение приоритетов доступности и бесплатности дополнительного образования.
- 5.10.1.14.3. Построение системы интеграции общего и дополнительного образования.
- 5.10.1.14.4. Продолжение работы по развитию материально-технической базы кружков, секций, школьных музеев в рамках реализации городских целевых программ.
 - 5.10.1.14.5. Способствование созданию детских органов самоуправления в ОУ.
 - 5.10.1.14.6. Продолжение работы по профилактике дорожного травматизма.
- 5.10.1.14.7. Организация исполнения плана городских массовых мероприятий на 2008 год.
- 5.10.1.14.8. Участие в реализации городских целевых программ: «Спортивный город» на 2007 2010 годы, принятой решением городского Совета Новосибирска от 30.06.2006 № 305; «Молодежь Новосибирска» на 2006 2009 годы, принятой решением городского Совета Новосибирска от 31.08.2005 № 73; «Дети и город» на 2004 2008 годы, принятой решением городского Совета от 17.12.2003 № 330.
 - 5.10.1.15. Содействие повышению профессионального уровня педагогов:
- 5.10.1.15.1. Способствование обучению различных категорий педагогических работников, руководителей на базе Новосибирского государственного педагогического университета, Новосибирского института повышения квалификации и переподготовки педагогических работников, курсах в Городском Центре развития образования, Городском центре информатизации «Эгида», Городском центре образования и здоровья «Магистр».
- 5.10.1.15.2. Создание условий для участия педагогов города Новосибирска в профессиональных конкурсах «Учитель года», «Воспитатель года», «Педагог дополнительного образования года», «Социальный педагог года», «Классный руководитель года», городском конкурсе учебно-методических материалов, выставке «Учсиб».
- 5.10.1.16. Обеспечение социальной и правовой поддержки работников муниципальных образовательных учреждений.
- 5.10.1.16.1. Содействие выделению педагогическим работникам муниципальных образовательных учреждений путевок на санаторно-курортное лечение.
- 5.10.1.16.2. Содействие предоставлению педагогическим работникам жилья на льготных условиях.
 - 5.10.1.16.3. Продолжение выплат по муниципальным надбавкам к окладам и ставкам:

руководителям ОУ;

педагогическим работникам дошкольных образовательных учреждений; за работу в лицеях и гимназиях:

главным бухгалтерам муниципальных образовательных учреждений; молодым специалистам.

- 5.10.1.16.4. Обеспечение выплат единовременного муниципального пособия молодым специалистам.
- 5.10.1.17. Разработка комплексного плана мероприятий на 2008 2010 годы по поддержке педагогических работников города Новосибирска.
- 5.10.1.18. Проведение городского конкурса «Школа года» в 2009 году (проводится один раз в 3 года).
- 5.10.1.19. Создание муниципального учреждения «Новосибирский городской дом учителя».

5.10.2. Комитет по культуре и искусству мэрии города Новосибирска

- 5.10.2.1. Сохранение сети и обеспечение деятельности муниципальных предприятий и муниципальных учреждений культуры и муниципальных образовательных учреждений дополнительного образования детей в сфере культуры.
- 5.10.2.2. Обеспечение предоставления библиотечно-информационных и досуговых услуг.
- 5.10.2.3. Продолжение работы по культурно-досуговому и библиотечному обслуживанию социально незащищенных горожан, в том числе детей-инвалидов.
- 5.10.2.4. Обеспечение развития и оптимизации работы муниципальной информационной библиотечной сети города Новосибирска:

организации каналов доступа к единому электронному каталогу и базам данных муниципальных библиотек;

организации работы представительства библиотек в глобальной сети интернет; автоматизации всех технологических процессов;

создания собственного электронного фонда муниципальных библиотек.

- 5.10.2.5. Проведение подписки на периодические издания.
- 5.10.2.6. Обеспечение сохранения и пополнения библиотечных фондов.
- 5.10.2.7. Содействие развитию художественного детского творчества: проведение конкурсов, фестивалей, выставок, концертов творческих коллективов муниципальных учреждений культуры.
- 5.10.2.8. Реализация мероприятий, запланированных на 2008 год в рамках городской целевой программы «Дети и город» на 2004 2008 годы, принятой решением городского Совета от 17.12.2003 № 330.
- 5.10.2.9. Реализация мероприятий, запланированных на 2008 2010 годы в рамках Программы по улучшению экологического состояния города Новосибирска на 2006 - 2010 годы, принятой решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2005 № 108.
- 5.10.2.10. Обеспечение участия муниципальных предприятий и муниципальных учреждений культуры в проведении: Дня города, Декады пожилых людей, Декады

инвалидов, праздников, посвященных памятным и знаменательным датам, мероприятий по профилактике наркомании, пропаганде здорового образа жизни.

- 5.10.2.11. Оказание методологической и организационной поддержки деятельности национальных культурных центров, общественных объединений в области культуры, творческих союзов.
- 5.10.2.12. Обеспечение укрепления материально-технической базы муниципальных предприятий и муниципальных учреждений культуры:

выполнение капитального ремонта (комплексный и выборочный) муниципальных предприятий и муниципальных учреждений культуры и дополнительного детского образования;

приобретение оборудования, компьютерной техники для муниципальных предприятий и муниципальных учреждений культуры и муниципальных образовательных учреждений дополнительного образования детей в сфере культуры;

приобретение музыкальных инструментов для муниципальных образовательных учреждений дополнительного образования детей в сфере культуры.

5.10.2.13. Обеспечение выплаты стипендий мэрии для одаренных детей в области культуры.

5.10.3. Управление физической культуры и спорта мэрии города Новосибирска

- 5.10.3.1. Реализация мероприятий, запланированных в рамках городской целевой программы «Спортивный город» на 2007 2010 годы, принятой решением городского Совета Новосибирска от 30.06.2006 № 305.
- 5.10.3.2. Проведение городских спортивно-массовых и физкультурно-оздоровительных мероприятий по 46 видам спорта.
- 5.10.3.3. Продолжение работы по реорганизации комплексных детско-юношеских спортивных школ (далее ДЮСШ) в специализированные, открытию филиалов ДЮСШ в районах города Новосибирска.
 - 5.10.3.4. Обеспечение подготовки спортсменов высшей квалификации.
- 5.10.3.5. Развитие материально-технических баз муниципальных спортивных сооружений:

по ул. Лазурной в Октябрьском районе продолжение строительства спортивного комплекса: поля для мини-футбола с искусственным покрытием, административного здания со спортивными залами, плавательного бассейна. В рамках реализации федеральной целевой программы «Развитие физической культуры и спорта в Российской Федерации на 2006 - 2015 годы», на условиях софинансирования из бюджета города и федерального бюджета обеспечение ввода в эксплуатацию в I квартале 2009 года спортивного комплекса по ул. Лазурной в Октябрьском районе;

по ул. Колхидской в Ленинском районе обеспечение начала строительства спортивного комплекса: крытого футбольного манежа, футбольного поля с искусственным покрытием, трибун с подтрибунными помещениями (средства бюджета города, инвестиционные средства в соответствии с соглашением мэрии города Новосибирска и Общероссийской общественной организацией «Российский фут-

больный союз»);

на территориях муниципального общеобразовательного учреждения средней общеобразовательной школы (далее - МОУ СОШ) № 137 в Железнодорожном районе и МОУ СОШ № 207 в Калининском районе обеспечение проведения подготовительных работ для начала строительства в 2009 году стадионов-площадок. В рамках реализации федеральной целевой программы «Развитие физической культуры и спорта в Российской Федерации на 2006 - 2015 годы», утвержденной постановлением Российской Федерации от 11.01.2006 № 7, на условиях софинансирования из бюджета города и федерального бюджета обеспечение ввода в эксплуатацию в 2009 году стадионов-площадок на территориях МОУ СОШ № 137 в Железнодорожном районе и МОУ СОШ № 207 в Калининском районе;

по ул. Новогодней в Кировском районе будет построен и введен в эксплуатацию в 2008 году плавательный бассейн МОУ СОШ № 170;

осуществление капитального и текущего ремонта муниципальных объектов физической культуры и спорта;

продолжение оснащения муниципальных спортивных учреждений инвентарем и оборудованием.

- 5.10.3.6. Продолжение оформления документов для принятия на баланс МУДО «Спортивный город» бесхозных спортивных площадок по месту жительства, обеспечение их функционирования и текущего содержания.
- 5.10.3.7. Организация проведения физкультурно-оздоровительной работы по месту жительства (совместно с органами территориального общественного самоуправления), расширение сети групп физкультурно-оздоровительной направленности для пожилых людей.
- 5.10.3.8. Организация и проведение «круглых столов», пресс-конференций, телеи радиорепортажей о спортивной жизни в городе Новосибирске, продолжение выпуска газеты «Новосибирск спортивный».
- 5.10.3.9. Оказание материальной поддержки ведущим спортсменам города Новосибирска, командам мастеров и ветеранам спорта.
- 5.10.3.10. Участие в реализации мероприятий в рамках городских целевых программ: «Комплексные меры противодействия злоупотреблению психоактивными веществами» на 2007 − 2010 годы, принятой решением городского Совета от 30.05.2007 № 593, и «Дети и город» на 2004 − 2008 годы, принятой решением городского Совета от 17.12.2003 № 330, а также «Развитие доступной среды жизнедеятельности для маломобильных жителей города Новосибирска» на 2008 − 2010 годы.

5.10.4. Комитет по делам молодежи мэрии города Новосибирска

- 5.10.4.1. Сохранение системы работы с детьми, подростками и молодежью по месту жительства и в муниципальных образовательных учреждениях дополнительного образования.
- 5.10.4.2. Продолжение работы по перемещению детских подростковых клубов из подвальных помещений в приспособленные помещения.

- 5.10.4.3. Продолжение лицензирования муниципальных образовательных учреждений дополнительного образования.
- 5.10.4.4. Обеспечение проведения текущих ремонтных работ и противопожарных мероприятий в муниципальных образовательных учреждениях дополнительного образования.
- 5.10.4.5. Реализация мероприятий в рамках городской целевой программы «Молодежь Новосибирска» на 2006 2009 годы, утвержденной решением городского Совета Новосибирска от 31.08.2005 № 73.
- 5.10.4.6. Разработка к 2010 году новой городской целевой программы для работы с молодежью в городе Новосибирске.
- 5.10.4.7. Совершенствование практики работы студенческих строительных отрядов, в том числе в развитие системы профессионального и временного трудоустройства студенческой молодежи.
- 5.10.4.8. Содействие укреплению системы работы общественного молодежного Совета и организации новых форм студенческого и молодежного самоуправления в учебных заведениях (студенческие советы, молодежные парламенты).
- 5.10.4.9. Обеспечение координации деятельности детских общественных объединений и организаций в рамках Новосибирской ассоциации детских объединений
- 5.10.4.10. Проведение обновления и укрепления материально-технической базы спортивных секций, кружков технического творчества и технических видов спорта
- 5.10.4.11. Развитие информационно-консультативных услуг, системы работы «телефонов доверия» в Центрах городской службы социальной адаптации.

5.11. Департамент связи и информатизации мэрии города Новосибирска

Деятельность департамента связи и информатизации мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

формирование и поддержку единого телекоммуникационного и информационного пространства города Новосибирска, в том числе муниципальной информационной системы;

разработку и внедрение информационных систем, направленных на совершенствование системы управления городским хозяйством;

формирование совместно с департаментом земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска и департаментом строительства и архитектуры мэрии города Новосибирска единой политики в вопросах строительства линейных сооружений с использованием муниципального имущества.

5.11.1 Управление связи мэрии города Новосибирска

5.11.1.1. Обеспечение реализации мероприятий городских целевых программ: «Электронный Новосибирск» на 2008 – 2010 годы в части задач развития связи; «Безопасность дорожного движения в городе Новосибирске» на 2008 - 2010 годы в части задач организации каналов и использования средств связи.

- 5.11.1.2. В течение 2008 2010 годов оказание содействия формированию высоких телекоммуникационных технологий на территории города Новосибирска:
- 5.11.1.2.1. Развитие партнерских отношений с операторами связи для более полного удовлетворения потребностей населения города Новосибирска в услугах связи. Способствование освоению нетелефонизированных территорий города Новосибирска операторами связи.
- 5.11.1.2.2. Участие в работе по информационному обмену перспективными направлениями развития средств связи и научно-техническими разработками с субъектами и городами Российской Федерации.
- 5.11.1.2.3. Участие в конференциях и совещаниях по обмену опытом между организациями, занимающимися предоставлением телекоммуникационных услуг.
- 5.11.1.2.4. Проведение городских отраслевых конкурсов на лучшие предприятия связи и конкурсы профессионального мастерства.
- 5.11.1.2.5. В 2008 году участие в разработке проекта системы видеонаблюдения на основных транспортных магистралях города Новосибирска.
- 5.11.1.2.6. Участие в подключении медицинских учреждений к сети передачи данных мэрии города Новосибирска и создание единого информационного пространства:
 - 2008 год 2 медицинских учреждения;
 - 2009 год 3 медицинских учреждения;
 - 2010 год 2 медицинских учреждения.
- 5.11.1.2.7. Участие в подключении публичных библиотек города Новосибирска к сети передачи данных мэрии города Новосибирска по высокоскоростным каналам связи:
 - 2008 год 24 библиотеки;
 - 2009 год 22 библиотеки.
- 5.11.1.2.8. Участие в разработке общегородского плана технического оснащения и переоснащения учреждений образования.
- 5.11.1.2.9. Участие в подключении учреждений образования города Новосибирска к сети передачи данных мэрии города Новосибирска:
 - 2008 год 1 учреждение (городской центр информатизации образования);
 - 2009 год 5 учреждений;
 - 2010 год 5 учреждений.
- 5.11.1.3. Способствование повышению уровня телефонизации населения города Новосибирска.
- 5.11.1.3.1. Осуществление контроля за предоставлением услуг связи льготным категориям граждан, совершенствование работы с населением города Новосибирска.
- 5.11.1.3.2. Осуществление консультирования граждан по вопросам предоставления услуг связи на территории города Новосибирска.
- 5.11.1.3.3. Продолжение работы по оптимизации списка телефонов социально значимых служб.

- 5.11.1.3.4. Проведение «прямых линий» по теме: «Проблемные вопросы горожан по предоставлению услуг связи».
- 5.11.1.4. Расширение и модернизация телефонной сети мэрии города Новосибирска для улучшения взаимодействия населения города Новосибирска с органами власти:
- 5.11.1.4.1. Осуществление контроля за эксплуатацией муниципальных сооружений связи.
- 5.11.1.4.2. Продолжение работы по формированию объектов муниципальной собственности в части линейно-кабельных сооружений связи, построенных за счет средств бюджета города.
- 5.11.1.4.3. Осуществление технического сопровождения и мониторинга реализации тестовых проектов в области связи для нужд органов местного самоуправления города Новосибирска.
- 5.11.1.4.4. Проведение плановой инвентаризации объектов закрепленного муниципального имущества, переданного на праве оперативного управления (хозяйственного ведения) муниципальным предприятиям и муниципальным учреждениям, курируемым департаментом связи и информатизации мэрии города Новосибирска.
- 5.11.1.4.5. В 2008 году проведение анализа возможности включения в общегородскую муниципальную сеть органов местного самоуправления города Новосибирска, позволяющего эффективное проведение информатизации отраслей городского хозяйства.
- 5.11.1.4.6. В 2008 году начало модернизации технологической телефонной сети в органах местного самоуправления города Новосибирска:

ATC «Дом Быта» – участие в разработке технического задания и проекта на подключение к телефонной сети общего пользования;

телефонной сети мэрии города Новосибирска – дополнительное подключение 30 точек:

узла связи по адресу: ул. Трудовая, 1 — участие в разработке технического задания и проекта на подключение к телефонной сети общего пользования.

- 5.11.1.4.7. Принятие участия в разработке технического задания и проектов узлов связи для администраций районов города Новосибирска:
- 2008 год администрации Дзержинского, Железнодорожного, Заельцовского районов города Новосибирска;
- 2009 год администрации Октябрьского, Ленинского, Первомайского районов города Новосибирска;
- 2010 год администрации Калининского, Советского, Центрального города Новосибирска.
- 5.11.1.4.8. Разработка и реализация технического решения по созданию городской магистральной сети передачи данных с узлами в администрациях районов города Новосибирска:
- 2008 год администрации Дзержинского, Железнодорожного, Заельцовского, Кировского районов города Новосибирска;
 - 2009 год администрации Октябрьского, Ленинского, Первомайского районов

города Новосибирска;

2010 год - администрации Калининского, Советского, Центрального районов города Новосибирска.

5.11.1.4.9. Разработка технического решения экономии расходов по пропуску трафика на операторов мобильной связи с технологической сети органов местного самоуправления города Новосибирска:

2008 год — сбор информации и анализ трафика, пропускаемого на операторов мобильной связи:

2009 год – выработка технического решения;

2010 год – реализация технического решения.

- 5.11.1.4.10. Продолжение создания инфраструктуры для реализации и функционирования муниципальной информационной системы.
- 5.11.1.4.11. Продолжение координации работ по проектированию, разработке и внедрению современных систем и сооружений связи, направленных на повышение эффективности управления городским хозяйством.
- 5.11.1.4.12. Продолжение подготовки и разработка совместно со структурными подразделениями мэрии города Новосибирска технических заданий в рамках создания телекоммуникационного пространства города Новосибирска.
- 5.11.1.4.13. В 2008 году создание муниципального учреждения для решения следующих задач:

экономии бюджетных средств путем проведения конкурсов и аукционов по закупкам услуг и оборудования связи, оргтехники и компьютерной техники для муниципальных нужд по всем бюджетополучателям;

экономии бюджетных средств путем проведения конкурса среди сотовых операторов на предоставление услуг подвижной связи для нужд органов местного самоуправления города Новосибирска по всем бюджетополучателям;

получения и расходования бюджетных средств на выполнение программы «Электронный Новосибирск» 2008 – 2010 годы;

осуществления контроля за несанкционированным размещением ВОЛС на муниципальном имуществе;

заключение договоров с операторами связи на использование муниципального имущества при размещении ВОЛС или оборудования связи.

5.11.2. Управление информатизации мэрии города Новосибирска

5.11.2.1. Обеспечение реализации мероприятий городских целевых программ:

«Электронный Новосибирск» на 2008 – 2010 годы в части задач развития информатизации;

«Развитие сферы ритуальных услуг и мест погребения в городе Новосибирске на 2006 – 2010 годы», принятой решением городского Совета Новосибирска от 25.10.2005 № 109, в части разработки и внедрения геоинформационной системы «Ритуал»:

2008 год - кладбище «Клещихинское»;

2009 год - кладбище «Гусинобродское»;

- 2010 год кладбище «Южное», кладбище «Северное».
- 5.11.2.2. Содействие формированию высоких инфокоммуникационных технологий на территории города Новосибирска.
- 5.11.2.2.1. Развитие партнерских отношений с поставщиками оборудования и разработчиками программных средств и информационных технологий для более полного удовлетворения потребностей населения города Новосибирска в информационных услугах.
- 5.11.2.2.2. Участие в работе по информационному обмену перспективным направлениями развития и реализации инфокоммуникационных технологий с субъектами и городами Российской Федерации. Участие в конференциях и совещаниях по обмену опытом между организациями, занимающимися поставкой оборудования и разработкой технологий и программных средств для решения инфокоммуникационных задач.
- 5.11.2.2.3. Продолжение работы по созданию комплекса программно-технических средств «Электронная администрация города Новосибирска», обеспечивающего оказание муниципальных услуг жителям города Новосибирска на базе инфокоммуникационных технологий.
- 5.11.2.2.4. Продолжение работы по развитию и оптимизации единых информационных систем для решения социально значимых задач.
- 5.11.2.2.5. Участие в создании единого информационного пространства медицинских учреждений, подключаемых к сети передачи данных мэрии города Новосибирска.
- 5.11.2.2.6. Участие в организации единого информационного пространства публичных библиотек города Новосибирска, подключаемых к сети передачи данных мэрии города Новосибирска по высокоскоростным каналам связи:

2008 год – 24 библиотеки;

2009 год - 22 библиотеки.

- 5.11.2.2.7. Участие в разработке общегородского плана технического оснащения и переоснащения учреждений образования.
- 5.11.2.2.8. Участие в развитии единой образовательной информационной среды учреждений образования, подключаемых к сети передачи данных мэрии:

2008 год – 1 учреждение (городской центр информатизации образования);

2009 год – 5 учреждений;

2010 год – 5 учреждений.

- 5.11.2.2.9. Продолжение координации работ по проектированию, разработке и внедрению современных информационных систем, направленных на повышение эффективности управления городским хозяйством.
- 5.11.2.3. Обеспечение функционирования инфокоммуникационной сети мэрии города Новосибирска.
- 5.11.2.3.1. Продолжение работы по развитию и оптимизации систем обеспечения безопасности муниципальных информационных ресурсов и систем.
- 5.11.2.3.2. Продолжение подготовки и разработки совместно со структурными подразделениями мэрии города Новосибирска технических заданий на создание отраслевых информационных систем в рамках единого инфокоммуникационного

пространства города Новосибирска.

- 5.11.2.3.3. Участие в разработке технического задания и проектов построения структурированной кабельной сети в администрациях районов города Новосибирска:
- 2008 год администрации Дзержинского, Железнодорожного, Заельцовского районов города Новосибирска;
- 2009 год администрации Октябрьского, Ленинского, Первомайского районов города Новосибирска;
- 2010 год администрации Калининского, Советского, Центрального районов города Новосибирска.
- 5.11.2.3.4. В 2008 году участие в разработке и внедрении автоматизированной информационной системы «Управление закупками товаров, работ и услуг для муниципальных нужд города Новосибирска».

5.12. Управление общественных связей мэрии города Новосибирска и взаимодействия с административными органами

- 5.12.1. Деятельность управления общественных связей мэрии города Новосибирска и взаимодействия с административными органами в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:
- 5.12.1.1. Содействие развитию системы территориального общественного самоуправления (далее ТОС):
- 5.12.1.1.1. Обеспечение участия ТОС в формировании планов социально-экономического развития районов города Новосибирска.
- 5.12.1.1.2. Совершенствование форм и методов взаимодействия с общественными организациями города Новосибирска.
- 5.12.1.1.3. Использование активных форм работы с ТОС, в том числе выездных семинаров, совещаний, «круглых столов», творческих мастерских по обмену опытом.
- 5.12.1.1.4. Создание условий для обеспечения участия ТОС в городском конкурсе социально значимых проектов, в других конкурсах и выставках, способствующих развитию ТОС.
- 5.12.1.1.5. Оказание методической и иной помощи ТОС по вовлечению жителей города Новосибирска в решение задач по благоустройству и озеленению территорий по месту жительства, сохранению жилищного фонда, организации социальной взаимопомощи, охраны правопорядка, организации трудовых отрядов детей и подростков, спортивных, праздничных и других массовых мероприятий по месту жительства.
- 5.12.1.1.6. Совершенствование форм и методов взаимодействия с общественными объединениями, некоммерческими организациями:
- 5.12.1.1.6.1. Организация и проведение конкурса социально значимых проектов общественных объединений, некоммерческих организаций, ТОС, физических лиц.

- 5.12.1.1.6.2. Организация и проведение для представителей некоммерческих организаций обучающих семинаров по правовым вопросам, тематических «круглых столов» по различным проблемам общественной жизни города Новосибирска.
- 5.12.1.1.6.3. Оказание содействия в организации и проведении общественных слушаний по актуальным вопросам городского сообщества.
- 5.12.1.1.6.4. Оказание содействия в подготовке и проведении общегородских мероприятий общественными объединениями (акции, конференции, ярмарки, фестивали, «круглые столы», выставки и т. д.).
- 5.12.1.1.6.5. Продолжение работы по сотрудничеству с политическими партиями и движениями с целью обеспечения общественно-политической стабильности в городе Новосибирске.
- 5.12.1.1.7. Совершенствование механизмов взаимодействия мэрии города Новосибирска с национально-культурными и религиозными организациями:
- 5.12.1.1.7.1. Обеспечение деятельности Консультативного совета по делам национально-культурных автономий и организаций при мэрии города Новосибирска.
- 5.12.1.1.7.2. Ежегодное проведение городского фестиваля национальных культур «Новосибирск город дружбы».
- 5.12.1.1.7.3. Ежегодное проведение городского детского фестиваля народного творчества «Город дружбы город детства».
- 5.12.1.1.7.4. Содействие в проведении дней национальных культур и мероприятий Ассоциации национально-культурных автономий и организаций города Новосибирска и Новосибирской области «Содружество».
- 5.12.1.1.7.5. Содействие в выпуске тележурнала «Мир наций» на телеканале «Молодая культура Сибири», журнала «Содружество наций».
- 5.12.1.1.7.6. Продолжение реализации мероприятий по поддержке духовно-просветительской и социально-благотворительной деятельности Новосибирской епархии Русской Православной Церкви.
 - 5.12.1.1.7.7. Содействие в организации и проведении:

Рождественских мероприятий;

Крестного хода, посвященного Дню славянской письменности и культуры; других крупных религиозных мероприятий.

- 5.12.1.1.8. Организация эффективной работы методического кабинета:
- 5.12.1.1.8.1. Продолжение работы по совершенствованию методической помощи руководителям общественных объединений и органов TOC.
- 5.12.1.1.8.2. Продолжение работы по обучению и повышению квалификации активистов ТОС и руководителей общественных объединений по вопросам, связанным с их деятельностью.
- 5.12.1.2. В целях повышения эффективности работы органов местного самоуправления города Новосибирска по взаимодействию с правоохранительными и иными государственными органами, органами охраны правопорядка реализация мероприятий, направленных на обеспечение общественной безопасности и правопорядка, в рамках городской целевой программы «Общественная безопасность в городе Новосибирске на 2008 − 2010 годы, принятой решением Совета депутатов города Новосибирска от 19.09.2007 № 696

5.12.1.3. Разработка муниципального задания в соответствии со статьей 69.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации ежегодно до 1 июля.

5.13. Комитет по международному сотрудничеству и внешнеэкономическим связям мэрии города Новосибирска

5.13.1. Деятельность комитета по международному сотрудничеству и внешнеэкономическим связям мэрии города Новосибирска в 2008 году и плановом периоде 2009 и 2010 годов будет направлена на решение следующих основных задач:

развитие и координацию международного и внешнеэкономического сотрудничества в интересах города Новосибирска;

углубление и расширение побратимских связей с зарубежными городами;

содействие формированию позитивного представления об экономическом, научном, культурном потенциале города Новосибирска за рубежом как фактора для привлечения инвестиций, создание совместных предприятий и филиалов иностранных фирм;

обеспечение взаимодействия мэрии города Новосибирска с иностранными дипломатическими и другими зарубежными представительствами, аккредитованными в городе Новосибирске и других городах Российской Федерации;

организацию участия представителей мэрии города Новосибирска в международных ассоциациях, форумах, программах.

- 5.13.2. В рамках направлений деятельности планируется:
- 5.13.2.1. Обеспечение участия должностных лиц мэрии города Новосибирска в работе Конгресса местных и региональных властей Совета Европы.
- 5.13.2.2. Организация участия представителей мэрии города Новосибирска в мероприятиях, проводимых Евроазиатским отделением Всемирной организации объединенных городов и местных властей.
- 5.13.2.3. Участие в работе Всемирной ассоциации технополисов (далее ВАТ) по укреплению связей организаций города Новосибирска с зарубежными партнерами в области обмена технологиями, в мероприятиях и международных выставках, проводимых ВАТ.
- 5.13.2.4. Организация участие мэра города Новосибирска в конференциях, других мероприятиях, проводимых Всемирной ассоциацией мэров зимних городов.
- 5.13.2.5. Продолжение работы по развитию и расширению сотрудничества с городами-побратимами:

подготовка в 2008 году проекта Меморандума о побратимских связях с городом Варной (Республика Болгария);

организация участия мэров городов-побратимов в праздновании 115-й годовщины города Новосибирска;

подготовка проектов Меморандумов о продлении побратимских связей для согласования мэрами городов Тэджон (Республика Корея), Мяньян (КНР), Сент-Пол и Миннеаполис (США);

в рамках программы детских и молодежных обменов между городами Новосибирском и Саппоро (Япония) участие в организации ежегодных визитов де-

легаций:

оказание организационной и информационной поддержки участникам новосибирской команды в традиционных фестивалях ледовых скульптур в городе Саппоро (Япония) и зарубежных команд в ежегодных Сибирских фестивалях снежных скульптур в городе Новосибирске;

содействие в организации международных спортивных, культурных мероприятий, проводимых совместно с городами-побратимами.

- 5.13.2.6. Участие в мероприятиях, проводимых в рамках Года России в Болгарии в 2008 году и Года Болгарии в России в 2009 году.
- 5.13.2.7. Участие в организации и проведении экономических миссий предприятий города в зарубежных странах и иностранных государств в городе Новосибирске.
- 5.13.2.8. Содействие в развитии торгово-экономических, гуманитарных и других связей города Новосибирска с городами Минск, Могилев (Республика Беларусь), Алма-Ата, Астана (Республика Казахстан), другими городами стран ближнего зарубежья.
- 5.13.2.9. Осуществление помощи и консультационной поддержки организациям и предприятий города Новосибирска в вопросах международного сотрудничества.
- 5.13.2.10. Проработка вопроса о возможных направлениях сотрудничества и подготовке соответствующего проекта Соглашения между мэрией и администрацией города Хьюстона (США), оказание содействия СО РАН в проведении в 2008 году Дней Сибирской науки в г. Хьюстоне.
- 5.13.2.11. Содействие представительствам зарубежных фирм в работе по их аккредитации в городе Новосибирске.
- 5.13.2.12. Обеспечение организации приемов официальных иностранных делегаций и лиц, проведение деловых встреч и переговоров в мэрии города Новосибирска, а также организация визитов делегаций, возглавляемых мэром города Новосибирска, в зарубежные страны, осуществление протокольно-организационного обеспечения основных мероприятий, предусмотренных программами визитов.
- 5.13.2.13. Формирование информационно-аналитических материалов по международному и внешнеэкономическому сотрудничеству.

Перечень муниципальных унитарных предприятий представлен в приложении 1.

Перечень вводных объектов строительства по отраслям и районам города Новосибирска представлен в приложении 2.

Перечень важнейших муниципальных правовых актов, необходимых для реализации плана социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов представлен в приложении 3.

План мероприятий по реализации наказов избирателей на 2008 и на плановый период 2009 и 2010 годов представлен в приложении 4.

83

приложения

Приложение 1 к плану социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

ПЕРЕЧЕНЬ муниципальных унитарных предприятий по состоянию на 30.06.2007

	Наименование предприятия				
1	2				
1	Муниципальное унитарное предприятие «Дорожно-эксплуатационное предприятие Кировского района» (МУП «ДЭП Кировского района»)				
2	Муниципальное унитарное предприятие «Дорожно-эксплуатационное предприятие Октябрьского района» (МУП «ДЭП Октябрьского района»)				
3	Муниципальное унитарное предприятие «Дорожно-эксплуатационное предприятие «Коммунавтодор» (МУП «ДЭП «Коммунавтодор»)				
4	Муниципальное унитарное предприятие «Дорожно-эксплуатационное предприятие Первомайского района» (МУП «ДЭП Первомайского района»)				
5	Муниципальное унитарное предприятие «Дорожно-эксплуатационное предприятие Ленинского района» (МУП «ДЭП Ленинского района»)				
6	Муниципальное унитарное строительно-эксплуатационное предприятие зеленого хозяйства				
7	Муниципальное унитарное предприятие «Автостоянка»				
8	Муниципальное унитарное предприятие «СИМП» (строительное инженерномостовое предприятие)				
9	Муниципальное унитарное сельскохозяйственное предприятие г. Новосибирска «Совхоз «Цветы Сибири»				
10	Муниципальное унитарное предприятие «Фонтан»				
11	Муниципальное унитарное предприятие «Новосибирскгорсвет»				
12	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Золушка»				
13	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Похоронный Дом ИМИ»				
14	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Новосибгорсправка»				
15	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «ХИМЧИСТКА ЧАЙКА»				
16	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Химчистка «Экран»				
17	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Банное хозяйство «Сибирячка»				
18	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Гостиница «Северная»				

19	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Волна»					
20	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «СТИЛЬ»					
21	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Кировская районная котельная»					
22	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управление жилищного хозяйства № 2 Заельцовского района»					
23	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Горводоканал»					
24	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Спецавтохозяйство»					
25	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Теплоэнергоресурс осбережение»					
26	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управление жилищного хозяйства № 3 Заельцовского района»					
27	Муниципальное унитарное предприятие «Жилищно-эксплуатационный участок № 106»					
28	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Энергия»					
29	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Электросеть»					
30	Муниципальное унитарное предприятие «Расчетно-кассовый центр г. Новосибирска»					
31	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Зоологический парк»					
32	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Кинотеатр имени В. Маяковского»					
33	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Парк культуры и отдыха «Березовая роща»					
34	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска Молодежный Культурный Центр «Пионер»					
35	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Парк культуры и отдыха «Центральный»					
36	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Дворец культуры «Прогресс»					
37	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска кафе «Русское поле»					
38	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Столовая мэрии»					
39	Муниципальное унитарное предприятие «Автосвязь»					
40	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управление заказчика по строительству подземных транспортных сооружений»					
41	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Муниципальная строительная компания»					
42	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Институт градо- строительного планирования»					
43	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Новосибирский метрополитен»					

44	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Октябрьское трамвайное депо № 3»
45	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Сибтранссервис»
46	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Дзержинское троллейбусное депо $N \ge 1$ »
47	Муниципальное казенное предприятие г. Новосибирска «Горэлектротранспорт»
48	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Кировское троллей- бусное депо № 2»
49	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Ленинское трамвайное депо № 2»
50	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Ленинское троллей- бусное депо № 4»
51	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие № 1» («ПАТП № 1»)
52	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие № 10»
53	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие № 2»
54	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие \mathbb{N}_2 3»
55	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие $\mathbb{N}^{\underline{0}}$ 4»
56	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие \mathbb{N}_2 5»
57	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие $\mathbb{N}^{\!\scriptscriptstyle 2}$ 7»
58	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажирское автотранспортное предприятие N_2 9»
59	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Проектно-техноло- гическое бюро транспорта» («ПТБТ»)
60	Муниципальное унитарное предприятие «Управление комплектации и производственно-технического обслуживания транспортного комплекса»
61	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Служба пути»
62	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «СЭХ» («Служба энергохозяйства»)
63	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Городские автомобильные пассажирские перевозки»
64	Муниципальное казенное предприятие г. Новосибирска «Комплекс транспортного обслуживания»
65	Муниципальное казенное предприятие г. Новосибирска «Пассажиравтотранс сервис»

66	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Пассажиртрансснаб»					
67	Муниципальное унитарное предприятие «Аптека № 196»					
68	Муниципальное унитарное предприятие «Аптека № 235»					
69	Муниципальное унитарное предприятие «Аптека № 244»					
70	Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека № 216»					
71	Муниципальное унитарное предприятие «Аптека № 224»					
72	Муниципальное унитарное предприятие «Гомеопатическая аптека № 118»					
73	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Аптека № 65»					
74	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Дом быта»					
75	Муниципальное унитарное предприятие «Комитет мэрии г. Новосибирска по вопросам обеспечения городского хозяйства материально-техническими ресурсами Новосибгорресурс»					
76	Муниципальное унитарное предприятие «Муниципальная городская радиовещательная компания «Радио Новосибирск»					
77	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Кадастровое бюро»					
78	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Советский Инвестстрой»					
79	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Центр экологических проблем города»					
80	Муниципальное казенное предприятие г. Новосибирска «Жилищно-коммунальное хозяйство»					
81	Муниципальное предприятие г. Новосибирска «Жилищно-эксплуатационное управление № 11»					
82	Муниципальное предприятие г. Новосибирска «Жилищно-эксплуатационное управление № 5»					
83	Муниципальное предприятие г. Новосибирска «Жилищно-эксплуатационное управление № 7»					
84	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управляющая компания Первомайская»					
85	Муниципальное унитарное предприятие «Жилищно-эксплуатационный участок № 106»					
86	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Дзержинец - авто»					
87	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Ремонтно-строительное управление»					
88	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управление жилищного хозяйства Кировского района»					
89	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управление жилищного хозяйства Ленинского района»					
90	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управляющая компания «Заельцовская»					

91	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управляющая компания «Советская»
92	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управляющая компания «Центральная»
93	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Управляющая компания Железнодорожного района»
94	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Центральная аварийно-диспетчерская служба Калининского района»
95	Муниципальное предприятие г. Новосибирска «Городская электросвязь»
96	Муниципальное унитарное предприятие «Библиотечный коллектор»
97	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирск «Сибирячка»
98	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Прагма»
99	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Торговый центр «Снегири»
100	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Астрея»
101	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Березовая роща»
102	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Ветеран»
103	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Ветеран»
104	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Вираж»
105	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Восход»
106	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Галс-1»
107	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Геркулес»
108	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «ГЕРМЕС»
109	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Жито»
110	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Золотой Колос»
111	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Колос»
112	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Коробейник»
113	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Мир»
114	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Мираж»
115	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Раздолье»
116	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Ривьера»
117	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Сибирский каравай»
118	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Сибирский сапожок»
119	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Тополек»
120	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Урожай»
121	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Центр»
122	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Экспресс»
123	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Экспресс-2»
124	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска № 10 «Товары для детей»
125	Муниципальное унитарное предприятие торговли г. Новосибирска «Гермес»
-	90

126	Муниципальное предприятие г. Новосибирска «Новосибирская аптечная сеть»
127	Муниципальное предприятие г. Новосибирска «Спортстройинвест»
128	Муниципальное унитарное предприятие г. Новосибирска «Стадион»
129	Муниципальное предприятие города Новосибирска «Новосибирская иннова-
	ционно-инвестиционная корпорация»

Приложение 2 к плану социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

ПЕРЕЧЕНЬ вводных объектов строительства на 2008 год по отраслям и районам города

No	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
П.		измерения		
1	Дзержинский район			
1.1	Жилые дома			
	по ул. Есенина,	кв. м	9213	МУП «МСК»
	в том числе доля мэ-		5127	
	рии города Новоси-			
	бирска			
	общежитие по пр.	то же	340	МУ г. Новосибирска «УКС»
	Дзержинского, 81/1			
	по ул. Красина, 54		12800	ООО «СЭФ-инвест»
	по ул. Красина, 60		5300	ЗАО «СЭФ-инвест»
	по пр. Дзержинского		8300	ООО «Ариал-Сиб»
	по ул. Адриена Ле-		7000	
	жена			спецстрой»
	по ул. Толбухина		10500	ООО «Краснообск. Монтаж-
				спецстрой»
	по ул. Толбухина		9300	ООО «Энергостройкомп-
				лект»
	по ул. Фрунзе		5400	1 1 1 1
				ителей»
	по ул. Учительской		4400	
			=0.5.50	монтаж»
	Итого по району:		72553	
1.2	Коммунальное строи-			
	тельство			
	Водоотведение:			
	канализационный	КМ	1,3	МУП «Горводоканал»
	коллектор № 6 (вто-			
	рая очередь)			
	Электроснабжение:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	подстанция 110/10 кВ «Фрунзенская» с кабельной линией 110 кВ	MBA	2x40	ОАО ЭиЭ «Новосибир- скэнерго»
	Газовые сети:			
	газификация жилищ- ного фонда по райо- ну (газопроводы низ- кого давления)	КМ	18,0	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустро- ительный комплекс:			
	строительство авто- дороги по ул. Воло- чаевской	КМ	0,5	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	капитальный ремонт:			
	пр. Дзержинского	КВ. М	63158,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Амбулаторной	то же	1580,0	то же
	ул. Волочаевской		1053,0	
	ул. Трикотажной от пр. Дзержинского до ул. Авиастроителей	-«-	21053,0	
	ул. Островского от ул. Селезнева до ул. Красина	-«-	9474,0	
	искусственные со- оружения и объекты благоустройства:			
	строительство свето- форного объекта	единиц	1	
	реконструкция сквера «Березовая роща»		ввод	МУ «Горзеленхоз»
	капитальный ремонт водопропускной трубы р. Каменки «Золотая горка»	П. М	25,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	капитальный ремонт путепровода по ул. Трикотажной	кв. м	1700,0	то же

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	Капитальный ремонт трамвайных путей:	пэмерения		
	по ул. Волочаевской (от ул. Технической)	КМ О. П.	1,3	УПП
1.3	Культура и спорт			
	универсальная спор-	КВ. М	476,0	МП «Спортстройинвест»
	тивная площадка с		, .	F - F
	искусственным пок-			
	рытием по ул. Рес-			
	публиканской, 1			
2	Железнодорожный			
	район			
2.1	Жилые дома			
	по ул. Владимиров-	кв. м	13000	OAO «Российские железные дороги»
	по ул. Максима Горь-	то же	2015	ООО ПСК «Лауда»
	кого			, and the second
	по ул. Ивачева, 4		1707	ЗАО «Желдорипотека»
	по ул. Сибирской		7896	ООО ТПФ «Ротор-С»
	по ул. Салтыкова- Щедрина	-«-	9579	ООО ПСФ «Перлит-КБ»
	Итого по району:		34197	
2.2	Образование			
	школа с детским са-			ООО «РАТМ-Девелопмент»
	дом оздоровительно-			
	го типа по ул. Сибир-		1.0	
	ской:	мест то же	16 40	
	детский сад	10 /40	+0	
2.2	начальная школа			
2.3	Коммунальное строительство			
	Водоотведение:			
	реконструкция КНС-	КМ	0,3	МУП «Горводоканал»
	18 со строительс-			_
	твом напорного кол-			
	лектора			
	Дорожно-благоустро-			
	ительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	ул. Максима Горького от ул. Советской до ул. Революции	кв. м	5263,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	пр. Димитрова от тоннеля до ул. Ленина (с тоннелем)	то же	10526,0	то же
	ул. Советской от ул. Фрунзе до ул. Писа- рева		10526,0	
	ул. 1905 года от ул. Ленина до ул. На- рымской		5263,0	
	ул. Октябрьской от ул. Советской до ул. Революции		3158,0	
	ул. Коммунистической от ул. Советской до ул. Революции		3158,0	
	ул. Революции		4000,0	
	ул. Ленина от Вок- зальной магистрали до ул. Челюскинцев и от пр. Димитрова до Комсомольского про- спекта		9474,0	
2.4	Культура и спорт			
	универсальная спортивная площадка с искусственным покрытием по ул. Нарымской, 23/1	КВ. М	476,0	МП «Спортстройинвест»
3	Заельцовский район			
3.1	Жилые дома			
	по ул. Аэропорт	КВ. М	4500	
	по ул. Галущака	то же	8800	Мастер»
	по ул. Дачной		6500	ка»
	по ул. Левый Берег Ельцовки		7856	ЗАО «ДИСК+»

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	по ул. Залесского	-«-	8000	ГУ НИИ клинической иммунологии СО РАМН
	по ул. Дуси Коваль- чук		9300	ООО «Сибжилстройинвест»
	по ул. Клинической		4400	ЖСК «Сухой лог»
	по ул. Кропоткина		5890	ООО «Сибэнергострой-С»
	по ул. Овражной, 8		6200	ЗАО «Строитель»
	по ул. Овражной, 9		7400	ЗАО «Строитель»
	по ул. Профинтерна		8100	ООО ИСК «Русь»
	Итого по району:		76946	
3.2	Образование			
	детский сад по ул. Перевозчикова	мест	120	МУ «УКС»
3.3	Здравоохранение			
3.3	центральное стери-	KB. M	1864.0	МУ «УКС»
	лизационное отделе-	KB. M	1004,0	My «ykc»
	ние МУЗ «Городская			
	клиническая больни-			
	ца № 1»			
	реконструкция лечеб-	то же	1196,0	МУП «МСК»
	но-реабилитационно-			
	го центра в детском			
	санатории «Обские			
	зори», МУЗ «ДКБСП			
	№ 3», в том числе ре-			
	конструкция корпуса			
	«Мать и дитя»			
3.4	Коммунальное строительство			
	Теплоснабжение:			
	теплотрасса по ул.	KM	0,31	ОАО ЭиЭ «Новосибир-
	Бардина		-,	скэнерго»
	Дорожно-благоустро-			
	ительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	Красного проспек-	KB. M	43158,0	МУ «Отдел капитального
	та от ул. Писарева до			строительства ГУБО»
	ул. Аэропорт			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
11.	ул. Дуси Ковальчук	то же	4211,0	то же
	(трамвайные пути)	10 же	1211,0	TO MC
	искусственные со-			
	оружения и объекты			
	благоустройства:			
	строительство глав-	П. М	366,6	МУП «УЗСПТС»
	ного водосточного			
	коллектора в пойме р.			
	Ельцовка-1			
3.5	Культура и спорт			
	универсальная спор-	КВ. М	476,0	МП «Спортстройинвест»
	тивная площадка с			
	искусственным пок-			
	рытием по ул. Дуси Ковальчук, 268/3			
4	Калининский район			
4.1	Жилые дома	КВ. М		
	по ул. Менделеева, 15	то же	5900	ООО «Энергомонтаж»
	по ул. Менделеева, 16	-«-		ООО «Энергомонтаж»
	по ул. Менделеева, 19	-«-	5400	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	по ул. Менделеева, 2		8400	ООО «Энергомонтаж»
	по ул. Танковой		 	ООО «Наш город»
	по ул. Народной		6730	*
	по ул. Чекалина		3500	ЖСК «Пашинский»
	Итого по району:		37730	
4.2	Образование			
	детский сад № 26 по	мест	220	МУ «УКС»
	ул. Кочубея			
4.3	Коммунальное строи-			
	тельство			
	Водоснабжение:			
	водовод в жилом	КМ	1,0	ООО «Энергомонтаж»
	районе «Родники»			
	Водоотведение:			
	канализационный	КМ	0,5	ООО «Энергомонтаж»
	коллектор в жилом			
	районе «Родники»			
	Теплоснабжение:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	теплотрасса в жилом районе «Родники»	КМ	2,46	ООО «Энергомонтаж»
	Газовые сети:			
	газификация жилищ-	КМ	6,0	МУП «Энергия»
	ного фонда по райо-			
	ну (газопроводы низ-			
	кого давления)			
	Дорожно-благоустро-			
	ительный комплекс:			
	строительство авто-	KM	0,8	
	дороги по ул. Объ-			строительства ГУБО»
	единения			
	капитальный ремонт:		107060	
	ул. Рассветной, 25	КВ. М	10526,0	то же
	лет Октября, Алек-			
	сандра Невского		15790.0	
	ул. Богдана Хмель- ницкого от Сухого	то же	15789,0	-«-
	лога до ул. Учитель-			
	ской и от ул. Объеди-			
	нения до ул. Тайгин-			
	ской			
	дороги вдоль Иня-		12632,0	
	Восточная			
	ул. Фадеева от ул.		7368,0	
	Игарской до Рекорд-			
	ного пер.			
	ул. Писемского от ул.		12667,0	
	Богдана Хмельницко-			
	го до ул. Авиа-стро-			
	ителей			
	искусственные со-			
	оружения и объекты			
	благоустройства:		500 °	000 0
	строительство лив-	П. М	500,0	ООО «Энергомонтаж»
	невого коллектора в			
	жилом районе «Род- ники»			
4.4				
4.4	Культура и спорт			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
11.	спортивный комплекс «Север»	КВ. М	11000,0	МП «Спортстройинвест»
	универсальная спортивная площадка с	то же	476,0	то же
	искусственным пок-			
	рытием по ул. Ново- уральской, 21			
5	Кировский район			
5.1	Жилые дома			
	по ул. Петухова,	КВ. М	5100	МУП «МСК»
	в том числе доля мэ-		5100	
	рии города Новоси-			
	бирска			
	по ул. Вертковской	то же	8400	ООО «Авангард-88»
	по ул. Громова		8500	ООО ПСФ «Перлит-КБ»
	по ул. Покрышкина		7500	ЗАО МЖК «Спарта»
	по ул. Петухова		4500	ОАО «Фонд развития жилищного строительства»
	по ул. Аникина	КВ. М	17000	ООО «Капитал-Инвест»
	по ул. Телевизионной	то же	3500	ООО «Новосибирское УПП ВСО»
	Итого по району:		54500	
5.2	Образование			
	детский сад по ул. Немировича-Дан- ченко	мест	280	MY «YKC»
	бассейн в школе № 170 по ул. Новогодней	КВ. М	1160,5	МП «Спортстройинвест»
	пристройка к школе № 109 (актовый зал, спортзал, кружковые,	то же	2279,0	МОУ СОШ № 109 (МУ «УКС»)
	медкабинет и др.)			
5.3	Коммунальное строительство			
	Водоснабжение:			
	устройство рыбоза- щитного сооружения на водозаборном ков- ше НФС-1		ввод	МУП «Горводоканал»

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	Водоотведение:			
	второй напорный коллектор от КНС-6	КМ	1,8	МУП «Горводоканал»
	Газовые сети:			
	газификация жилищ-	КМ	6,6	МУП «Энергия»
	ного фонда по райо-		,	•
	ну (газопроводы низ-			
	кого давления)			
	Дорожно-благоустро-			
	ительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Ватутина от ул.	кв. м	2632,0	МУ «Отдел капитального
	Немировича-Данчен-			строительства ГУБО»
	ко до ул. Новогодней			
	ул. Петухова	то же	10526,0	то же
	ул. Немировича-Дан-		26438,0	-«-
	ченко от ул. Сибиря-			
	ков-Гвардейцев до ул.			
	Станиславского			
	ул. Сибиряков-Гвар-		10000,0	
	дейцев от пл. Сиби-			
	ряков-Гвардейцев до			
	Горбатого моста			
	ул. Вертковской от		526,0	-«-
	ул. Сибиряков-Гвар-			
	децев до ул. Серафи-			
	мовича			
	искусственные со-			
	оружения и объекты благоустройства:			
		АПИЛИ	1	-«-
	строительство светофорного объекта	единиц		
	строительство дре-	П. М	500,0	ЗАО «Корпорация «СИТЕХ»
	нажно-ливневого	11. IVI	300,0	3/10 «Корпорация «СИТЕА»
	коллектора от Зату-			
	линского жилмассива			
	Капитальный ремонт			
	трамвайных путей:			
	трамвайного кольца	КМ О. П.	0,33	УПП
	на пл. им. Кирова	A. O. 11.	,,,,,	
		<u> </u>	L	l.

No	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
П.		измерения	, ,	
5.4	Культура и спорт			
	реконструкция зда-		ввод	
	ния по ул. Аникина,			(МУ «УКС»)
	7 под филиал детской			
	школы искусств №24			
	стадион по ул. Ани-	КВ. М	11000,0	МП «Спортстройинвест»
	кина			
	универсальная спор-	то же	476,0	то же
	тивная площадка с			
	искусственным пок-			
	рытием по ул. Бур-			
	денко, 30			
6	Ленинский район			
6.1	Жилые дома	KB. M		
	по ул. Волховской	КВ. М		ООО «Сервис Сибири и Ко»
	по ул. Планировоч-	то же	25500	
	ной, № 12			Развитие»
	по ул. Планировоч-		15200	,
	ной, № 15			Развитие»
	по ул. Планировоч-		19440	r
	ной, № 14			Развитие»
	по ул. Горской, № 1/1			ООО «УНИКОН»
	по ул. Горской, № 1		16072	ООО «УНИКОН»
	по ул. Забалуева		8000	ООО КПД «Газстрой»
	по ул. Колхидской		10200	1 1 1
				конструкция»
	по пр. Карла Маркса		8200	ОАО «ПТК-30»
	по ул. Пархомен-		4500	ЗАО «СУМет»
	ко, 102			
	по ул. Танкистов		10700	ООО СК «Альянестрой»
	по ул. Титова, 27		5491	
				конструкция»
	по ул. Титова, (200)		3700	ООО «ПСК «ЗапСибИнвес-
				тстрой-К»
	по ул. Стартовой		10340	ООО МЖК «Энергетик»
	Итого по району:		164243	
6.2	Образование			
	детский сад по пр.	мест	160	МУ «УКС»
	Карла Маркса			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	детский сад по ул. Горской (пристроен- ный к жилому дому)	то же	145	ООО «Уникон»
	детский сад по ул. Стартовой		140	ОО МЖК «Энергетик»
6.3	Здравоохранение			
	реконструкция помещений под детскую стоматологическую поликлинику № 2 по ул. Степной, 7	пос./см.	193	МУ «УКС»
6.4	Коммунальное строительство			
	Водоотведение:			
	напорный коллектор № 4 от главной на-		ввод	МУП «Горводоканал»
	сосной станции до очистных сооружений канализации (цементно-песчаная изоляция)			
	площадки депониро- вания осадков	га	12,8	то же
	Электроснабжение:			
	подстанция 110/10 кВ «Горская»	MBA	2x40	ОАО ЭиЭ «Новосибир- скэнерго»
	Газовые сети:			
	газификация жилищ- ного фонда по райо- ну (газопроводы низ- кого давления)	КМ	15,0	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Станционной от пл. Энергетиков до остановки «ЖБИ» (тротуары и бордюр)	КВ. М	17895,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	ул. Блюхера от ул. Котовского до ул. Титова	то же	11579,0	то же
	дамбы Димитровско-го моста		34737,0	
	ул. Троллейной от ул. Немировича-Данчен- ко до ул. Титова		13684,0	-«-
	ул. Котовского от ул. Пермитина до ул. Блюхера		5263,0	
	ул. Связистов от ул. Широкой до ул. Троллейной		16667,0	-«-
	ул. Котовского от ул. Станиславского до ул. Пархоменко	-«-	1053,0	
	ул. Костычева		5263,0	-«-
	ул. Клубной		5263,0	-«-
	ул. Пархоменко от ул. Бийской до ул. Филатова		3700,0	
	ул. Филатова от ул. Пархоменко до ул. Забалуева		2600,0	
	искусственные со- оружения и объекты благоустройства:			
	строительство свето- форного объекта	единиц	1	-«-
	строительство пеше- ходного перехода на дамбе Димитровско- го моста	П. М	125	
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Котовского от ул. Выста-вочной до ул. Блюхера	КМ О. П.	1,1	УПП

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	по ул. Вертковской от ул. Сибиряков-Гвардейцев до ул. Костычева	то же	2,2	то же
6.5	Культура и спорт			
	универсальная спортивная площадка с искусственным покрытием по ул. Троллейной, 138	кв. м	476,0	МП «Спортстройинвест»
7	Октябрьский район			
7.1	Жилые дома по ул. Зыряновской, в том числе доля мэрии города Новосибирска	КВ. М	8000 4000	МУП «МСК»
	по ул. Алтайской	то же		ГОУ ВПО СибГУТИ
	по ул. Военной, № 1		7300	ЗАО ИСК «МЕТАПРИБОР»
	по ул. Волочаевской, № 16		5800	ООО «Дискус Плюс»
	по ул. Волочаевской, № 17		5500	ООО «Дискус Плюс»
	по ул. Волочаевской, № 18		5800	ООО «Дискус Плюс»
	по ул. Волочаевской, № 19	-«-	5500	ООО «Дискус Плюс»
	по ул. Восход		1500	ООО «Промфинстрой-2»
	по ул. Выборной		7700	ООО ИСК «ЭмвиСиб»
	по ул. Рябиновой, № 1		8200	ООО «Сибирь-Развитие»
	по ул. Рябиновой, № 2	-«-	7700	ООО «Сибирь-Развитие»
	по ул. В. Высоцко- го, 32		6900	ООО «Дирекция стройки»
	по ул. Декабристов		5000	УКС СО РАН
	по ул. Добролюбова	-«-	4600	ООО фирма «СИБГОРС- ТРОЙ»
	по ул. Кирова		17900	^
	по ул. Кирова		9000	ООО «Эверест-Н»

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	по ул. Нижегород- ской		9800	ООО «ОКСИД»
	по ул. Нижегород- ской		15300	ООО «БКП-7»
	по ул. 2-й Обской	-«-	9600	ГУП «Фонд жилищного строительства НСО»
	по ул. Сакко и Ван- цетти	КВ. М	5800	ЗАО «СКиМС»
	по ул. Толстого	то же	5000	НГАСУ
	по ул. Ленинградской		8600	НГАСУ
	по ул. Бориса Богат- кова	-«-	9300	ООО «Новосибирскстрой- монтаж»
	Итого по району:	-«-	177700	
7.2	Образование			
	детский сад по ул. Выборной	мест	280	МУ «УКС»
7.3	Коммунальное строи-			
	тельство			
	Водоотведение:			
	коллектор до КНС на	КМ	0,38	ООО «Дирекция стройки»
	Восточном жилмас-			
	сиве			
	Электроснабжение:			
	переключательный	MBA	2x40	ОАО ЭиЭ «Новосибир-
	пункт подстанции			скэнерго»
	110/10 кВ «Библио-			
	течная»			
	Газовые сети:		10.0	NOTE O
	газификация жилищ-	KM	18,0	МУП «Энергия»
	ного фонда по району (газопроводы низ-			
	ну (газопроводы низ-кого давления)			
	Дорожно-благоустро-			
	ительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	благоустройство ул.	КВ. М	1960 0	МУ «Отдел капитального
	Обской	KD, W	1,700,0	строительства ГУБО»
	ул. Никитина от ул.	то же	10526,0	*
	Чехова до ул. Воин-		, ,	
	ской			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	ул. Большевистской от ул. Маковского до ул. Бориса Богаткова	-«-	10947,0	-«-
	ул. Большевистской (тротуары)		3000,0	
	ул. Военной от ул. Тополевой до ул. По- катной		6316,0	-«-
	ул. Выборной, Ключ- Камышен-ское Плато		7368,0	-<<-
	ул. Воинской от ул. Бориса Богаткова до ул. Алтайской		9474,0	-«-
	ул. Грибоедова от ул. Кирова до ул. Яку- шева		4000,0	-«-
	ул. Нижегородской от ул. Переселенческой до ул. Лобова		3000,0	
	ул. Гурьевской от ул. Кирова до ул. Гара- нина		11579,0	-«-
	Октябрьского моста (окраска)		11111,0	
	искусственные со- оружения и объекты благоустройства:			
	строительство ансамбля фонтанов на пл. Пименова		ввод	-«-
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Гурьевской от ул. III Интернационала до ул. Кирова	КМ О. П.	0,50	УПП
	по ул. Гурьевской (кривая на пересечении ул. Зыряновской - Гурьевской)	то же	0,16	то же

No	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
П.		измерения	0.50	
	по ул. Гурьевской		0,78	-«-
	(подъем трамвайного			
	пути от ул. Зырянов-			
	ской до ул. III Интернационала)			
	по ул. Зыряновской		1.0	
	от ул. Маковского до		1,0	-«-
	ул. Восход			
7.4	Культура и спорт			
,	спорткомплекс по ул.	КВ. М	7728,0	МП «Спортстройинвест»
	Лазурной	113. 11	,,,,,,	
	универсальная спор-	то же	476,0	то же
	тивная площадка с			
	искусственным пок-			
	рытием по ул. Бориса			
	Богаткова, 201			
8	Первомайский			
	район			
8.1	Жилые дома			
	по ул. Маяковского	KB. M		ЖСК «Ваш дом»
	по ул. Маяковского	то же		ЗАО «Стройконтакт»
	по ул. Одоевского		2200	
	по ул. Первомайской		27500	ООО МЖК «Энергетик»
	Итого по району:		45619	
8.2	Коммунальное строи-			
	тельство			
	Водоснабжение:			
	водовод от НФС-5	КМ	0,6	МУП «Горводоканал»
	до Новосибирского			
	стрелочного завода			
	реконструкция водо-		ввод	то же
	забора на НФС-5			
	устройство рыбоза-		ввод	-«-
	щитного сооружения			
	на водозаборном ков-			
	ше НФС-5			
	Газовые сети:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	газификация жилищ- ного фонда по райо- ну (газопроводы низ- кого давления)	КМ	47,4	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустро- ительный комплекс:			
	реконструкция ул. Больше-вистской - Бердского шоссе от завода «Труд» до пос- та ГИБДД	КМ	6,4	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	капитальный ремонт:			
	ул. Первомайской	КВ. М	10526,0	то же
	ул. Тельмана, Ком- байнеров, Черепа- новской, Стрелочной, Красногвардейской	то же	8588,0	
	искусственные со- оружения и объекты благоустройства:			
	капитальный ремонт путепровода по ул. Аксенова		2000,0	
8.3	Культура и спорт			
	универсальная спортивная площадка с искусственным покрытием по ул. Ученической, 6	КВ. М	476,0	МП «Спортстройинвест»
9	Советский район			
9.1	Жилые дома			
	по ул. Лесосечной	KB. M		ООО «Дедал плюс»
	по ул. Разъездной	то же		ООО «Архстройинвест»
	по ул. Сиреневой			ДФГУП «СЭО СО РАН»
	по ул. Приморс- кой, 14		6800	ОАО «НЗК» (ТСЖ Инвестор-1»
	по ул. Приморс- кой, 10	КВ. М	3800	ОАО «НЗК» (ТСЖ «Инвестор-1»)
	Итого по району:	то же	28900	
9.2	Образование			

№	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
П.		измерения		
	детский сад по ул. Энгельса	мест	260	МУ «УКС»
9.3	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищ- ного фонда по райо- ну (газопроводы низ- кого давления)	КМ	19,0	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	магистраль непрерывного движения от Красного проспекта до городской черты в направлении Бийск — Ташанта. Транспортная развязка на въезде в Первомайский район - искусственных сооружений	П. М	66,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	реконструкция Берд- ского шоссе - Старо- го шоссе от р. Ини до поста ГИБДД	КМ	19,2	то же
	капитальный ремонт:			
	ул. Приморской от Храма до ул. Часовой (с расширением)	КВ. М	12000,0	
	ул. Барьерной от ул. Приморской до ул. Гидромонтажной, Ча- совой	то же	7500,0	
	Кольцово – ИКЭМ		7360,0	-«-
	искусственные со- оружения и объекты благоустройства:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	строительство пеше- ходного перехода по Бердскому шоссе - Морскому проспекту	П. М	84,0	
	берегоукрепление р. Нижняя Ельцовка		ввод	
9.4	Культура и спорт			
	универсальная спортивная площадка с искусственным покрытием по ул. Академической, 9/1	КВ. М	476,0	МП «Спортстройинвест»
10	Центральный район			
10.1	Жилые дома			
	по ул. Гоголя	КВ. М	4155	ЗАО Корпорация «Метро- полис»
	по ул. Державина - Ермака	то же	9293	ООО «Стройхолдинг»
	по ул. Державина - Ермака	-«-	9293	ООО «Стройхолдинг»
	по ул. Ипподромской – Державина	-«-	4418	ООО «Новославия»
	по ул. Коммунистической		1856	ЗАО «Корел»
	по ул. Октябрьской		2328	НПО «Сибсельмаш»
	по ул. Сибревкома		17292	УФСБ РФ по НСО
	по ул. Татарской		8572	ГОУ ВПО «Новосибирский военный институт внутренних войск МВД РФ»
	по ул. Чаплыгина	КВ. М	13024	ЗАО «Корпорация «Красный проспект»
	по ул. Семьи Шамшиных	КВ. М	9672	ООО «Юдикон»
	по ул. Ядринцевской	то же	6496	ОАО «ПТК-30»
	по ул. Семьи Шамшиных		3413	ЗАО «ГСП № 6»
	Итого по району:		89812	
10.2	Образование			
	детский сад по пер. Потанинскому	мест	240	МУ «УКС»

№ п.	Перечень объектов	Единица измерения	Задание	Заказчик
	пристройка к шко- ле № 12	то же	300	то же
10.3	Коммунальное строительство			
	Водоотведение:			
	КНС-18 а с напор-	КМ	0,78	МУП «УЗСПТС»
	ным коллектором			
	Теплоснабжение:			
	ПНС-10 (понизитель-	куб. м/ч	12500,0	ОАО ЭиЭ «Новосибир-
	ная насосная стан-			скэнерго»
	ция) по ул. Фрунзе			
	Дорожно-благоустро-			
	ительный комплекс:			
	строительство Ип-	KM	0,29	МУ «Отдел капитального
	подромской магист-			строительства ГУБО»
	рали от ул. Крылова			
	до ул. Военной			
	строительство авто-		ввод	то же
	матизированной сис-			
	темы управления до-			
	рожного движения			
	капитальный ремонт:			
	ул. Фрунзе от ул. Мичурина до ул. Селез-	КВ. М	14737,0	-«-
	нева			
	ул. Писарева от ул.	то же	8421,0	
	Мичурина до ул. Со-			
	ветской			
	ул. Островского от		2105,0	-«-
	ул. Ипподромской до			
	ул. Селезнева			
	ул. Октябрьской от		2105,0	-«-
	Красного проспекта			
	до ул. Советской			
	ул. Серебренников-		2105,0	-«-
	ской (в районе авто-			
	вокзала)			

№ п.	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
11.	ул. Мичурина от ул.	измерения	3158,0	-«-
	Писарева до ул. Гого- ля (трамвайная плит- ка)			
	ул. Мичурина от ул. Писарева до ул. Гоголя	-«-	9474,0	
	ул. Демьяна Бедного от ул. Ипподромской до ул. Семьи Шамшиных		5263,0	
	ул. Орджоникидзе от Красного пр. до ул. Каменской	-«-	5263,0	
10.4	Культура и спорт			
	универсальная спортивная площадка с искусственным покрытием по ул. Ипподромской, 30	КВ. М	476,0	МП «Спортстройинвест»
	Итого по жилищному строительству:	КВ. М	782200	
	в том числе доля мэрии города Новосибирска	то же	14567	
	индивидуальное строительство		180000	
	реконструкция жилищного фонда		27800	
	Всего по жилищному строительству		990000	
	Поверхностная обра- ботка дорог методом «Сларри-Сил» по го- роду всего:	КВ. М	208000,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»

№	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
П.		измерения		
	Ввод в эксплуатацию 48 объектов связи общей номерной емкостью всего по городу, из них на замену оборудования	номеров то же	69348 41889	ОАО «Сибирьтелеком» НФ

ПЕРЕЧЕНЬ вводных объектов строительства на 2009 год по отраслям и районам города Новосибирска

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
1	Дзержинский район			
1.1	Жилые дома			
	реконструкция общежития по ул. Толбухина, 41/1	КВ. М	850	МУ г.Новосибирска «УКС»
	по ул. Кошурникова	то же	7000	ЖСК «Алмаз»
	по ул. Андриена Лежена		11000	ООО «Краснообск. Монтажспецстрой»
	по ул. Дениса Давыдова		7000	ООО «СтройАгро- Сервис-плюс»
	по ул. Кошурникова		8500	ООО «Строй- ЛЭНД»
	по ул. Авиастроителей		6875	ООО «Новоси- бирскстроймонтаж»
	по ул. Волочаевской		8600	ОКС СибОВВ МВД РФ
	по ул. Адриена Лежена		11800	ООО «Обьстрой- проект»
	по ул. Фрунзе		22000	ЗАО «Строитель»
	Итого по району:		83625	
1.2	Образование			
	детский сад по ул. Адриена Лежена	мест	120	МУ «УКС»
1.3	Здравоохранение			
	филиал поликлиники МУЗ «Городская поликлиника № 17»	пос./см.	300	МУ «УКС»
1.4	Коммунальное строительство			

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	Водоснабжение:			
	водовод Верхней зоны	КМ	2,50	МУП «Горводока- нал»
	Теплоснабжение:			
	теплотрасса по ул. Национа-льной	КМ	0,90	ОАО ЭиЭ «Новоси- бирскэнерго»
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	24,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Фрунзе от ул. Селезнева до ул. Кошурникова	КВ. М	9633,0	МУ «Отдел капи- тального строитель- ства ГУБО»
	ул. Волочаевской	то же	14450,0	то же
	ул. Республиканской		6743,0	-<<-
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	реконструкция сада им. Дзержинского		ввод	МУ «Горзеленхоз»
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	узел по ул. Волочаевской	КМ	0,35	УПП
	по ул. Волочаевской	то же	1,40	то же
	Метро:			
	станция метро Березовая роща (вестибюль № 2 входы № 3, 4, 4a)		ввод	МУП «УЗСПТС»
	станция метро Золотая Нива	единиц	1	то же
	перегонные тоннели ст. Березовая роща – ст. Золотая Нива (с притоннельными сооружениями)	КМ	1,985	
2	Железнодорожный район			
2.1	Жилые дома			
	по ул. Ивачева	КВ. М	10494	ЗАО «Желдорипо- тека»
	по ул. Ивачева	то же	913	ЗАО «Стройин- вест-С»

Mo	Парамани обя аметар	Е	20 2011110	20110011111
№ п.	Перечень объектов	Единица измере-	Задание	Заказчик
11.		ния		
	по ул. Щетинкина	-<<-	4900	ЗАО ПСК
	lio ysi. Incrimina	"	1500	«АПЕКС»
	по ул. Салтыкова-Щедрина		4500	ООО ПСФ «Пер-
				лит-КБ»
	по ул. Владимировской		3500	ООО «Евросити»
	Итого по району:		24307	
2.2	Образование			
	детский сад по ул. Ленской – ул. Обдорской	мест	120	МУ «УКС»
2.3	Коммунальное строительство			
	Водоотведение:			
	правобережный дюкер через р. Обь	КМ	1,25	МУП «Горводока- нал»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Челюскинцев от ул. Нарымской до ул. Ленина	кв. м	11560,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Нарымской от пл. им. Кондратюка до ул. Дуси Ковальчук	то же	23819,0	то же
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	капитальный ремонт ливневого коллектора по ул. Владимировской в р. Ельцовка-1	П. М	150,0	
3	Заельцовский район			
3.1	Жилые дома			
	по ул. Горной	КВ. М	15100	ООО «Главновоси- бирскстрой-2»
	по ул. Ельцовской	то же	18100	ООО «Новоси- бирскСтройМастер»
	по ул. Залесского, 5	-«-	8600	ГУ НИИ клиничес- кой иммунологии СО РАМН
	по ул. Кавалерийской		9650	ООО «Протар»
	по ул. Дуси Ковальчук		7400	ООО «СибЖилС- тройИнвест»
	по ул. Кавалерийской		22724	ООО МЖК «Энер- гетик»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	Итого по району:		81574	
3.2	Образование			
	детский сад по ул. Дуси Ковальчук	мест	120	МУ «УКС»
3.3	Здравоохранение			
	реконструкция помещений под женскую консультацию МУЗ «Городская клиническая больница № 1» по ул. Кропоткина, 106/2	пос./см.	80	MY «YKC»
3.4	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	KM	3,50	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	Красного проспекта от ул. Писа- рева до ул. Аэропорт	кв. м	11560,0	МУ «Отдел капи- тального строитель- ства ГУБО»
	ул. Кедровой от Мочищенского шоссе до ул. Кубовой	то же	24084,0	то же
	Мочищенского шоссе, ул. Аэро- порт		14450,0	-«-
	ул. Дуси Ковальчук от пл. им. Калинина до Сухого лога		9633,0	
	ул. Перевозчикова от пл. им. Калинина до ул. Дачной		963,0	-«-
	ул. Северной от Красного пр. до ул. Жуковского		6743,0	
	ул. Брестской от ул. Линейной до ул. Кропоткина		2890,0	-«-
	ул. Рельсовой от ул. Линейной до ул. Кропоткина		2890,0	-«-
	ул. Деповской от ул. Линейной до ул. Кропоткина		2890,0	-«-
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			

	I	_	_	
№	Перечень объектов	Единица	Задание	Заказчик
П.		измере- ния		
			1	.,,
	строительство пешеходного перехода на станции метро Гагарин-	единиц	1	
	ская			
	капитальный ремонт ливневого	П. М	300,0	
	коллектора по ул. Кропоткина от	11. W1	300,0	
	ГСК «Агат» до р. Ельцовка-1			
	капитальный ремонт моста через	то же	22,77	-«-
	р. Ельцовка-2 по ул. Сухарной		ĺ	
3.5	Молодежная политика			
	пристройка и надстройка к при-	КВ. М	1547	МУ «УКС»
	стройке к жилому дому, располо-			
	женному по ул. Кропоткина, 127			
4	Калининский район			
4.1	Жилые дома			
	В жилом районе«Родники»	кв. м	15300	ООО «Энергомон-
				таж»
	на жилмассиве «Менделеевский»	то же	15461	ООО «Энергомон-
				таж»
	по ул. Танковой		16000	ЗАО «Строитель»
	по ул. Народной		7618	ООО «МЖК Энер-
				гетик»
	Итого по району:		54379	
4.2	Образование			
	детский сад по ул. Богдана Хмель-	мест	280	МУ «УКС»
	ницкого			
4.3	Коммунальное строительство			
	Водоснабжение:			
	водовод в микрорайоне «Родни-	KM	1,0	ООО «Энергомон-
	ки»			таж»
	Водоотведение:			
	канализационный коллектор в	KM	0,5	ООО «Энергомон-
	микрорайоне «Родники»			таж»
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда	КМ	8,00	МУП «Энергия»
	по району (газопроводы низкого			_
	давления)			
	Дорожно-благоустроительный			
	комплекс:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	строительство автодороги по ул. Объединения	КМ	0,8	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	капитальный ремонт:			
	ул. Богдана Хмельницкого от Су- хого лога до ул. Учительской и от ул. Объединения до ул. Тайгин- ской	КВ М	14450,0	то же
	Пашинского шоссе	то же	15412,4	
	дороги от спорткомплекса до АЗС в жилом районе Пашино		1600,0	-«-
	ул. Кочубея		9633,0	
	ул. Писемского от ул. Богдана Хмельницкого до ул. Авиастро- ителей		5780,0	
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство ливневого коллектора в микрорайоне «Родники»	П. М	500,0	ООО «Энергомон- таж»
5	Кировский район			
5.1	Жилые дома			
	по ул. Петухова	KB. M	5000	ООО «Сибкорт»
	по ул. Новогодней	то же	8400	OOO «Стройин- вест-К»
	по ул. Тульской		11500	ООО «Социальный жилищный комп- лекс»
	по ул. Громова		2500	OOO «Стройинвест- проект»
	на жилом массиве Акатуйский (ул. Петухова)		30000	ЗАО «Корпорация СИТЕХ»
	по ул. Громова		7850	ООО «Сервис Си- бири и К»
	по ул. Петухова	кв. м	4500	ОАО «Фонд развития жилищного строительства»
	по ул. Петухова	то же	6200	ООО «ИСК «Эмви- Сиб»
	Итого по району:		75950	

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
5.2	Образование			
	детский сад по 1-му пер. Мира	мест	240	МУ «УКС»
5.3	Коммунальное строительство			
	Водоснабжение:			
	перемычка на водоводе – питьевая вода на г. Краснообск	КМ	0,20	МУП «Горводока- нал»
	водовод на Южно-Чемском жил-массиве	то же	0,60	то же
	первый пусковой комплекс второй очереди НФС-1	тыс. куб. м/сут.	100,0	-«-
	сооружения по очистке промывных вод на НФС-1	то же	25,0	-«-
	водовод по ул. Петухова – ул. Сибиряков-Гвардейцев	КМ	0,40	ЗАО «Корпорация «СИТЕХ»
	Водоотведение:			
	канализационный коллектор до Акатуйского жилмассива	КМ	1,2	ЗАО «Корпорация «СИТЕХ»
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	13,20	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Ватутина от ул. Немировича- Данченко до ул. Новогодней	кв. м	13487,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Петухова	то же	9633,0	то же
	ул. Мира		10597,0	
	ул. Немировича-Данченко от пл. Лыщинского до ул. Лыщинского		9633,0	-«-
	ул. Мира – ул. Оловозаводская от ул. Аникина до конечной оста- новки		9633,0	
	ул. Бронной от ул. Петухова до ул. Комсомольской		9633,0	-«-
	ул. Беловежской от пл. Сибиря-ков-Гвардейцев до ул. Чукотской		6743,0	-«-
	ул. Вертковской от ул. Сибиряков- Гвардейцев до ул. Серафимовича		4817,0	

№ П.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	ул. Горбаня от ул. Мира до ул. Бетонной		2890,0	-«-
	Северного проезда от ул. Сибиряков-Гвардейцев до Чемского моста		9633,0	
	ул. Новогодней		4817,0	
	ул. Чигорина		2890,0	
	ул. Саввы Кожевникова		3853,0	
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	капитальный ремонт ливневого коллектора по ул. Петухова	П. М	100,0	-«-
	капитальный ремонт ливневого коллектора от выходного оголов- ка ул. Зорге	то же	300,0	
	строительство дренажно-ливневого коллектора от Затулинского жилмассива		1000,0	ЗАО «Корпорация «СИТЕХ»
5.4	Культура и спорт			
	спортивный комплекс с бассейном и игровой зал по ул. Зорге	КВ. М	5854,6	МП «Спорт- стройинвест»
6	Ленинский район			
6.1	Жилые дома			
	по ул. Горской	КВ. М	13140	ООО «УНИКОН»
	по ул. Забалуева	то же	15181	ООО «КПД-Газ- строй»
	по ул. Широкой		11996	ООО «Плюс-К»
	по ул. Титова		5492	ЗАО «Сибсервис- строй-реконструк- ция»
	по пр. Карла Маркса		7207	ОАО «ПТК-30»
	по ул. Пархоменко		15068	ЗАО «СУМет»
	по ул. Геодезической		15362	ООО «Краснообск. Монтажспецстрой»
	по ул. Пермской, в том числе доля мэрии города Новосибирска		10190 10190	МУ ОКС ГУБО
	по ул. Пермской		17200	ОАО «Строительный трест № 43»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	по ул. Пермской	KB. M	3578	ООО «Вертикаль- НСК»
	по ул. Стартовой	то же	25900	ООО МЖК «Энер- гетик»
	по ул. Связистов		17000	ООО «Новая альтернатива»
	по ул. Танкистов		9300	ООО СК «Альянс- строй»
	по ул. Троллейной		13600	ЗАО ПФ «Градэко»
	Итого по району:		180214	
6.2	Образование			
	детский сад на Горском жилмас- сиве	мест	280	МУ «УКС»
6.3	Здравоохранение			
	лечебный корпус МУЗ «Городская больница № 34»	коек	80	МУ «УКС»
	перинатальный центр на территории МУЗ «Городская клиническая больница № 11»	кв. м	5500	то же
6.4	Коммунальное строительство			
	Водоснабжение:			
	водовод по ул. Связистов	КМ	1,30	МУП «Горводока- нал»
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	19,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Станционной от пл. Энергетиков до остановки «ЖБИ» (тротуары и бордюр)	кв. м	24084,0	МУ «Отдел капи- тального строитель- ства ГУБО»
	ул. 2-й Станционной от ул. Станционной до дрожжевого завода	то же	16377,0	то же
	ул. Блюхера от ул. Котовского до ул. Титова		9633,0	
	дамбы Димитровского моста		14450,0	-<<-
	ул. Вагутина от ул. Новогодней до ул. Блюхера		10597,0	

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	ул. Титова от ул. Троллейной до ул. Бийской	-«-	14450,0	
	ул. Связистов от ул. Широкой до ул. Троллейной		19267,0	
	ул. Широкой от ул. Станиславского до ул. Троллейной		14450,0	-«-
	ул. Плахотного от ул. Троллейной до ул. Петропавловской		2890,0	
	ул. Петропавловской от ул. Титова до ул. Пархоменко		2890,0	-«-
	ул. Степной от ул. Троллейной до ул. Римского-Корсакова		9633,0	-«-
	ул. Серафимовича от ул. Титова до ул. Вертковской		4817,0	-«-
	ул. Выставочной от ул. Вату-тина до ул. Котовского		3853,0	-«-
	ул. Дукача		4817,0	
	ул. Толмачевской, Толмачевского шоссе	-«-	10597,0	-«-
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство пешеходного перехода на пл. Лыщинского	П. М	60,0	
	реконструкция сквера «Бульвар Победы»		ввод	МУ «Горзеленхоз»
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Связистов от ул. Титова до ул. Широкой	КМ	3,00	УПП
	по ул. Связистов от ул. Титова до ул. Оборотной	то же	1,20	то же
	узла на пересечении ул. Титова - ул. Троллейной		0,38	-«-
6.5	Культура и спорт			
	реконструкция здания МУК «Дом культуры им. К. Цеткин»		ввод	МУ «УКС»
	спортивный комплекс с катком по ул. Киевской	КВ. М	5586,0	МП «Спорт- стройинвест»
7	Октябрьский район			
7.1	Жилые дома			

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	по ул. Выборной, в том числе доля мэрии города Новосибирска	кв. м	20315 10983	МУП «МСК»
	по ул. Выборной	то же	8955	OOO «Сибэкост- рой»
	по ул. Выборной		9720	ООО «Спецжилстрой»
	по ул. Рябиновой		7708	ООО «Сибирь-Раз- витие»
	по ул. Вилюйской, №1		17674	ООО СК «Вилюй- ская»
	по ул. Сакко и Ванцетти		10875	ООО «СКИМС»
	по ул. Военной, 2		18240	ЗАО ИСК «Метап- рибор»
	по ул. Кирова		16000	ЗАО «СД Альфа Капитал»
	по ул. Чехова		17070	ЗАО «СД Альфа Капитал»
	по ул. Бориса Богаткова	KB. M	4055	В/ч 64968
	по ул. Бориса Богаткова	то же	7471	ОАО «Иркутскги- продорнии»
	по ул. Добролюбова		19866	НГАУ
	по ул. Волочаевской		10874	ООО «Дирекция стройки»
	по ул. Волочаевской, № 20		14000	ООО «Дискус Плюс»
	по ул. Волочаевской, № 21		14000	ООО «Дискус Плюс»
	Итого по району:		196823	
7.2	Коммунальное строительство			
	Водоотведение:			
	напорный коллектор № 3 КНС-17 до ул. Выборной	КМ	2,0	МУП «Горводока- нал»
	Теплоснабжение:			
	ПНС-11 (понизительная насосная станция) - вторая очередь	куб. м/ч	6250,0	ОАО ЭиЭ «Новоси- бирскэнерго»
	теплотрасса через Военную горку	KM	3,5	то же
	теплотрасса от ТЭЦ-5 (4-я нитка)	то же	3,7	
	Газовые сети:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	37,0	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	строительство эстакады по ул. Кирова с подходами от ул. Воскова до ул. Выборной,	КМ	0,45	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	искусственных сооружений	П. М	506,26	
	капитальный ремонт:			
	ул. Выборной, Ключ-Камы-шенское Плато	КВ. М	9633,0	то же
	ул. Декабристов от ул. Переселенческой до ул. Лобова	то же	3853,0	-«-
	ул. Лобова от ул. Декабристов до ул. Кирова		3853,0	-«-
	ул. Дунайской от ул. Кирова до ул. III Интернационала		1927,0	-«-
	ул. Гурьевской от ул. Кирова до ул. Гаранина		8670,0	-«-
	ул. Зыряновской от ул. Восход до ул. Серебренниковской		16377,0	
	ул. Автогенной от ул. Воинской до ул. Никитина		6743,0	-«-
	Октябрьского моста (окраска)		10403,7	
	ул. Ленинградской		4817,0	
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство пешеходного перехода на ул. Большевистской - остановка «Мелькомбинат»	П. М	54,0	
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Зыряновской	КМ О. Π.	1,1	УПП
8	Первомайский район			
8.1	Жилые дома			
	по ул. Маяковского, 4	КВ. М	7070	ЖСК «Ваш дом»
	по ул. Маяковского, 5	то же	9768	ЗАО «Стройкон- такт»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	по ул. Маяковского		14300	ЗАО «Стройкон- такт»
	по ул. Радужной		2300	ООО «Монтаж и отделка»
	по ул. Первомайской		24000	ООО МЖК «Энер- гетик»
	Итого по району:		57438	
8.2	Образование			
	детский сад с начальной школой в микрорайоне «Весенний»: детский сад школа	мест то же	150 80	ОО МЖК «Энер- гетик»
8.3	Коммунальное строительство	10 110		
0.5	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	25,20	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Первомайской	кв. м	9633,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Марата от ул. Эйхе до ул. Физкультурной	то же	5780,0	то же
	ул. Чапаева от ул. Героев Револю- ции до ул. Марата		2890,0	
	ул. Аксенова от ул. Героев Революции до ул. Сызранской		4817,0	-«-
	ул. Шмидта от ул. Героев Революции до ул. Первомайской		2890,0	-«-
9	Советский район			
9.1	Жилые дома			
	по ул. Российской	кв. м	13627	ОАО РАО «Роснефтегазстрой»
	по ул. Лесосечной	то же	4900	ООО «Дедал плюс»
	по ул. Балтийской		30000	ОАО «Роснефтегаз- строй»
	по пр. Академика Коптюга		19332	НП «Академжилс- трой-1»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	Итого по району:		67859	
9.2	Образование			
	пристройка к школе № 112	мест	300	МУ «УКС»
9.3	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	27,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	строительство магистрали непрерывного движения от Красного проспекта до городской черты в направлении Бийск — Ташанта. Транспортная развязка на въезде в Первомайский район с мостовым переходом через р. Иня — искусственных сооружений	КМ	0,7	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
		П. М	238,0	
	капитальный ремонт:			
	ул. Гидромонтажной от ул. Софийской до ул. Барьерной	кв. м	6743,0	то же
	ул. Барьерной от ул. Приморской до ул. Гидромонтажной, ул. Ча- совой	то же	6743,0	
	ул. Печатников от ул. Молодости до ул. Бердышева		2890,0	-«-
	ул. Софийской от ул. Молодости до ПКиО		7707,0	
9.4	Культура и спорт			
	спортивный комплекс по ул. Часовой	КВ. М	4125,6	МП «Спорт- стройинвест»
10	Центральный район			
10.1	Жилые дома			
	по ул. Некрасова	КВ. М	13300	ООО ИСК «Бизнес- строй»
	по ул. Орджоникидзе	то же	16000	ЗАО «Новосибир- скжилстрой-2»
	по ул. Максима Горького – Семьи Шамшиных		13415	ГУ МВД РФ по СФО

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	по ул. Каменской			НГАЭиУ
	по ул. Карамзина		12000	ООО ДСК «Крас- ный проспект»
	по ул. Некрасова - Каменская		4570	ООО «Эко-воздух- О»
	Итого по району:		65531	
10.2	Образование			
	детский сад по ул. Гоголя	мест	160	МУ «УКС»
10.3	Коммунальное строительство			
	Дорожно-благоустроительный комплекс:			
	строительство транспортной развязки на пересечении ул. Большевистской - Красного проспекта – Каменской маг. – ул. Фабричной (Южная площадь)		ввод	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	магистраль непрерывного движения от Красного проспекта до городской черты в направлении Бийск — Ташанта. Транспортная развязка на пересечении ул. Большевистской, Красного проспекта, Каменской магистрали и ул. Фабричной - искусственных со-		500.0	то же
	оружений	П. М	500,0	
	реконструкция автодороги ул. Максима Горького со строительством транспортной развязки – искусственных сооружений	КМ П. М	0,5	
	строительство автоматизирован- ной системы управления дорож- ного движения		ввод	
	капитальный ремонт:			
	ул. Фрунзе от ул. Мичурина до ул. Селезнева	КВ. М	9633,0	-«-
	ул. Писарева от ул. Мичурина до ул. Советской	то же	3853,0	-«-
	Каменской магистрали от ул. Большевистской до ул. Военной	-<<-	28900,0	-«-
	ул. Ядринцевской от Красного пр. до ул. Ольги Жилиной		4817,0	-«-

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство светофорного объекта	единиц	2	-«-
	Итого по жилищному строительству:	кв. м	888800	
	в том числе доля мэрии города Новосибирска	то же	22023	
	индивидуальное строительство		190000	
	реконструкция жилого фонда		21200	
	Всего по жилищному строительству:	КВ. М	1100000	
	Поверхностная обработка дорог методом «Сларри-Сил» по городу, всего:	КВ. М	208000,0	МУ «Отдел капи- тального строитель- ства ГУБО»

Примечание: сведения о вводе в эксплуатацию объектов связи на 2009 год ОАО «Сибирьтелеком» будут представлены в 2008 году.

ПЕРЕЧЕНЬ вводных объектов строительства на 2010 год по отраслям и районам города Новосибирска

№ П.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
1	Дзержинский район			
1.1	Жилые дома			
	по ул. Есенина	КВ. М	18000	OOO «Совинтех»
	по пр. Дзержинского	то же	9600	ООО «Обь-Инвест»
	по ул. Есенина		8000	ООО «СУ-9 Жилстрой»
	по ул. Республиканской	-«-	6600	В/ч 64968
	по ул. Адриена Лежена	-«-	18500	ООО «ОЛМА-НСК»
	по ул. Адриена Лежена	-«-	8800	ООО «Обыстройпроект»
	по ул. Кошурникова	-«-	5660	МУП «УЗСПТС»
	по ул. Фрунзе		22760	ЗАО «Строитель»
	Итого по району:		97920	
1.2	Образование			
	детский сад по Гуси- нобродскому шоссе	мест	220	МУ «УКС»
1.3	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	27,90	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Фрунзе от ул. Селезнева до ул. Кошурникова	кв. м	22657,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Волочаевской	то же	18126,0	то же
	ул. Авиастроителей от ул. Трикотажной до ул. 25 лет Октября	-«-	2719,0	-<<-
	ул. Полякова		13594,0	
	ул. Королева от ул. Гого- ля до ул. Шишкина		3625,0	

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	ул. Комбинатской от пр. Дзержинского до ул. Шишкина		3625,0	
	ул. Адриена Лежена от ул. Кошурникова до ул. Бориса Богаткова	-«-	9063,0	
	ул. Коминтерна, Технической, Машиностроительной от Гусинобродского шоссе до ул. Волочаевской	-«-	18126,0	
	ул. Алейской от ул. Гоголя до ул. Островского		2719,0	
	ул. Кошурникова от ул. Красина до ул. Никитина		67972,0	
	ул. Толбухина от ул. Доватора до ул. Волочаевской	-«-	4531,0	
1.4	Культура и спорт			
	стадион по ул. Республиканской	КВ. М	11000,0	МП «Спортстройинвест»
2	Железнодорожный район			
2.1	Жилые дома			
	по ул. Ивачева	КВ. М	11328	ЗАО «Желдорипотека»
	по ул. Прибрежной	то же	14500	ООО «МЕГАстройпроект»
	по ул. Сибирской		6240	ТСЖ «Наш дом»
	по ул. Сибирской – Красно-ярской		2390	ЗАО «ПСО-1»
	Итого по району:		34458	
2.2	Образование			
	детский сад по ул. При- брежной	мест	280	МУ «УКС»
2.3	Коммунальное строи- тельство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	7,00	МУП «Энергия»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:	ПИИ		
	капитальный ремонт:			
	ул. Нарымской от пл. им. Кондратюка до ул. Дуси Ковальчук	КВ. М	24878,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Сибирской от ул. Нарымской до Вокзальной магистрали	то же	6344,0	то же
	ул. Урицкого от Вокзальной магистрали до ул. Коммунистической	-«-	7250,0	-<<-
	ул. Шамшурина, ул. Ивачева от Комсомольского проспекта до ул. Максима Горького	-«-	6344,0	
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство пешеходного перехода по пр. Димитрова	единиц	1	-<<-
3	Заельцовский район			
3.1	Жилые дома			
	по ул. Галущака	КВ. М	15990	ООО «Главновосибирскстрой- 2»
	по ул. Залесского, 6	КВ. М	16000	ГУ НИИ клинической иммунологии СО РАМН
	по ул. Вавилова	то же	15000	ООО «Новосибирскстроймастер»
	по ул. Залесского		7000	ЗАО «ПТК-30»
	по ул. Кавалерийской		10500	ООО «Обь-Инвест»
	по ул. Дуси Ковальчук		13560	ООО «Сибжилстройинвест»
	по ул. Сухарной	-«-	19904	Региональный общественный фонд «Безопасность и право»
	Итого по району:		97954	
3.2	Образование			
	детский сад по ул. Галу- щака	мест	240	МУ «УКС»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
3.3	Здравоохранение			
	строительство корпуса поликлиники МУЗ «Городская поликлиника № 9»	пос./см.	300	МУ «УКС»
	реконструкция помещений под женскую консультацию МУЗ «Городская клиническая больница № 1» по ул. Аэропорт, 57	КВ. М	850,0	то же
	реконструкция лечеб- но-реабилитационно- го центра в детском са- натории «Обские зори», МУЗ «ДКБСП № 3», в том числе реконструкция корпуса «Мать и дитя»		ввод	МУП «МСК»
3.4	Коммунальное строи-			
	тельство			
	Теплоснабжение:			
	теплотрасса от ТК-2207 до ТК-1210, от ул. Залес- ского до ПНС-3 вдоль поймы р. Ельцовки	КМ	0,80	ОАО ЭиЭ «Новосибирскэнерго»
	Газовые сети:			
	газификация жилищно- го фонда по району (га- зопроводы низкого дав- ления)	КМ	4,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Кубовой от ул. Кедровой до ЖБК	КВ. М	9063,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Дачной	то же	1813,0	то же
	ул. Ереванской от ул. Жуковского до Мочищенского шоссе	-«-	6344,0	
	ул. Ельцовской		2719,0	

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство пешеход- ного перехода по ул. Ду- си Ковальчук – Плановой	единиц	1	
4	Калининский район			
4.1	Жилые дома			
	на жилом массиве «Род- ники»	KB. M	6900	ООО «Энергомонтаж»
	на жилмасиве «Менделе- евский»	то же	30000	ООО «Энергомонтаж»
	по ул. Невского		4600	ООО «Энергомонтаж»
	по ул. Танковой		15000	ЗАО «Строитель»
	Итого по району:		56500	
4.2	Здравоохранение			
	поликлиника в микро- районе «Родники»	пос./см.	1200	МУ «УКС»
4.3	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищно- го фонда по району (га- зопроводы низкого дав- ления)	КМ	10,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	строительство автодоро- ги по ул. Объединения	КМ	0,79	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	капитальный ремонт:			
	ул. Фадеева от ул. Игарской до Рекордного пер.	КВ. М	2719,0	то же
	ул. Ипподромской	то же	9063,0	-<<-
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	капитальный ремонт водопропускной трубы р. Ельцовка-1 под дамбой ул. Ипподромской	П. М	115,0	

№ П.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
5	Кировский район			
5.1	Жилые дома			
	по ул. Беловежской	КВ. М	4500	ОАО «Тяжстанкогидропресс»
	на жилом массиве Акатуйский (ул. Петухова)	то же	30000	ЗАО «Корпорация СИТЕХ»
	на жилом массиве Затулинский (ул. Зорге)		30000	ООО «Промфинстрой-2»
	по ул. Петухова		6200	ООО «ИСК «ЭмвиСиб»
	по ул. Оловозаводской		3200	ООО ПИК «Сибстройкоммерс»
	по ул. Громова		16000	ООО «Стройинвестпроект»
	Итого по району:		89900	
5.2	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищно- го фонда по району (га- зопроводы низкого дав- ления)	КМ	13,80	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои-тельный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Мира	КВ. М	18126,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Бурденко от 1-го пер. Мира до ул. 2-й Ольхов- ской	то же	9063,0	то же
	ул. Бетонной от ул. Сибиряков-Гвардейцев до ул. Строительной	-«-	9063,0	
	ул. Горбаня от ул. Мира до ул. Бетонной		4531,0	-<<-
	Северного проезда от ул. Сибиряков-Гвардейцев до хлебокомбината		7250,0	
	ул. Бородина от ул. Пету- хова до МРЭО		2719,0	-<<-

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство дренаж- но-ливневого коллекто- ра от Затулинского жил- массива	KM	0,5	ЗАО «Корпорация «СИТЕХ»
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Мира	км о. п.	4,0	УПП
	по ул. Оловозаводской от ул. Тюменской до Бугринской рощи	то же	1,6	то же
6	Ленинский район			
6.1	Жилые дома			
	по ул. Стартовой, № 1	КВ. М		ООО МЖК «Энергетик»
	по ул. Забалуева	то же	10000	ООО КПД «Газстрой»
	по ул. Ватутина			OOO «CMY №22»
	по ул. Пермской			ООО «Вертикаль-НСК»
	по ул. Троллейной		7000	ООО «Стройинвестпроект»
	по ул. Пермской		5140	ЗАО ИСК «Заельцовская»
	Итого по району:		88111	
6.2	Образование			
	детский сад на Горском жилмассиве (квартал «Д»)	мест	320	ООО «Компания «Сибирь- Развитие»
	детский сад по ул. Котовского	то же	280	МУ «УКС»
6.3	Коммунальное строи- тельство			
	Водоотведение:			
	реконструкция метантенков	единиц	6	МУП «Горводоканал»
	Газовые сети:			
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	22,0	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			

№ П.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	строительство транс- портной развязки на ул. Троллейной	П. М	70,7	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	капитальный ремонт:			
	ул. Станционной от пл. Энергетиков до останов- ки «ЖБИ» (тротуары и бордюр)	кв. м	13594,0	то же
	ул. Станционной от пл. Энергетиков до ул. 2-й Школьной	то же	13594,0	
	ул. 2-й Станционной от ул. Станционной до дрожжевого завода		9063,0	
	дамбы Димитровского моста	-«-	13594,0	
	Восточного проезда с площадью Энергетиков	-«-	29454,0	
	ул. Петухова		9063,0	-<<-
	ул. Титова от пл. Станиславского до ул. Блюхера	-«-	13594,0	
	ул. Пермской от ул. Титова до ул. Оборонной		9063,0	
	ул. Филатова от ул. Пар- хоменко до ул. Невель- ского		5438,0	
	ул. Халтурина от ул. Пархоменко до ул. Невельского	-«-	5438,0	
	ул. Котовского от ул. Станиславского до ул. Пархоменко		4531,0	
	ул. Волховской		4531,0	
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Широкой от кривой Новый Западный до узла ТЭЦ-2	км О. П.	0,80	УПП
7	Октябрьский район			
7.1	Жилые дома			

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	по ул. Выборной, в том числе доля мэрии города Новосибирска	КВ. М	34582 5188	МУП «Муниципальная строительная компания»
	по ул. Ключ-Камышенское Плато	КВ. М	18762	ЗАО «Союзполимерстрой»
	по ул. Выборной	то же	6600	ООО «Риэлт-CB»
	по ул. Вилюйской		18200	ООО СК «Вилюйская»
	по ул. Зыряновской		10800	ООО «БКП-7»
	по ул. Сакко и Ванцетти		7600	ООО «СКИМС»
	по ул. Сакко и Ванцетти		4500	ООО «Спорт-Арт»
	по ул. Шевченко		20700	ЗАО «Корел»
	по ул. Бориса Богаткова		9700	OOO «CMY 3/1»
	по ул. Бориса Богаткова		5180	в/ч 22021
	на территории 17 воен- ного городка		23160	в/ч 77142
	по ул. Бориса Богаткова		14000	ООО «Новославия»
	по ул. Толстого		8000	НГАСУ
	по ул. Декабристов			ООО «Защита»
	по ул. Волочаевской		26400	ООО «Дирекция стройки»
	по ул. В. Высоцкого		7990	ЗАО «Юситек»
	Итого по району:		230974	
7.2	Образование			
	детский сад на жилом массиве «Береговой»	мест	280	МУ «УКС»
	детский сад на Ключ-Ка- мышенском плато	то же	280	то же
7.3	Коммунальное строи-			
	Водоснабжение:			
	водовод на Ключ-Камы-шенском плато	КМ	1,5	ЗАО Союзполимерстрой»
	водовод на жилом массиве «Береговой»	то же	1,5	ООО «МегакомСпецстрой»
	Водоотведение:			
	KHC-7	тыс. куб. м/сут.	130,0	МУП «Горводоканал»
	канализационный кол- лектор на Ключ-Камы- шенском плато	KM	1,5	ЗАО Союзполимерстрой»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	канализационный кол- лектор на жилом массиве «Береговой»	то же	1,5	ООО «МегакомСпецстрой»
	Теплоснабжение:			
	теплотрасса от ПНС- 11 по Гусинобродскому шоссе – ул. Кошурникова – ул. Бориса Богаткова до ул. Федосеева	KM	2,0	ОАО ЭиЭ «Новосибирскэнерго»
	теплотрасса по ул. Федо- сеева – ул. Фрунзе до ул. Лескова	КМ	2,8	то же
	теплотрасса от ПНС-11 до ул. Лазурной	то же	0,4	
	Газовые сети:			
	газификация жилищно- го фонда по району (га- зопроводы низкого дав- ления)	КМ	50,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Зыряновской от ул. Восход до ул. Серебренниковской	КВ. М	18126,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Карла Либкнехта	то же	9063,0	то же
	Октябрьского моста (окраска)		19573,3	
	ул. Тополевой от ул. Военной до Конного спуска		2719,0	-<<-
	ул. Воинской от ул. Гурьевской до ул. Никитина		1813,0	-<<-
	ул. Сакко и Ванцетти от ул. Нижегородской до ул. Зыряновской		2719,0	
	ул. Переселенческой от ул. Декабристов до ул. Нижегородской	-«-	1813,0	
	ул. Панфиловцев от ул. Добролюбова от ул. Автогенной		3625,0	

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	ул. Добролюбова от ул. Пролетарской до ул. Тур- генева	-«-	3625,0	
	ул. Гаранина от ул. Бори- са Богаткова до ул. Доб- ролюбова	-«-	4531,0	-‹‹-
	ул. Федосеева от ул. Бориса Богаткова до ул. Кошурникова	-«-	7250,0	-«-
	ул. III Интернационала от ул. Грибоедова	-«-	4531,0	-«-
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Кошурникова	КМ О. Π.	1,00	УПП
8	Первомайский район			
8.1	Жилые дома			
	по ул. Героев Революции	KB. M		ООО «Астра Вектор»
	по ул. Ульяновой	то же	,	ООО ПКФ «Нова»
	по ул. Первомайской, № 3		7946	ООО МЖК «Энергетик»
	по ул. Первомайской, № 29		8630	ООО МЖК «Энергетию»
	по ул. Первомайской, № 30		7790	ООО МЖК «Энергетик»
	по ул. Первомайской, № 31	-«-	8867	ООО МЖК «Энергетик»
	по ул. Первомайской, № 11	-«-	14300	ООО МЖК «Энергетик»
	по ул. Героев Революции		15000	ЖСК «Ваш дом»
	Итого по району:	КВ. М	77783	
8.2	Образование			
	детский сад по ул. Бере- зовой	мест	240	МУ «УКС»
8.3	Коммунальное строи- тельство			
	Газовые сети:			
	газификация жилищно- го фонда по району (га- зопроводы низкого дав- ления)	КМ	67,80	МУП «Энергия»

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	капитальный ремонт:			
	ул. Первомайской	кв. м	9063,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ул. Героев Революции от ул. Первомайской до ул. Аксенова	то же	4531,0	то же
	ул. Эйхе		4531,0	
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	капитальный ремонт моста через р. Иня по Бердскому шоссе	П. М	155,0	
9	Советский район			
9.1	Жилые дома			
	по ул. Динамовцев	кв. м	9800	ООО «БИЛД»
	по ул. Пирогова	то же	4400	ДФГУП «СЭО СО РАН»
	по пр. Академика Коп- тюга		28300	НП «Академжилстрой-1»
	по ул. Балтийской		34000	ОАО «Роснефтегазстрой»
	по ул. Рыбацкой		4300	МУП «Советский ИнвестСтрой»
	Итого по району:		80800	
9.2	Образование			
	детский сад по ул. Лесо- сечной	мест	280	МУ «УКС»
	учебно-лабораторный корпус кафедры физвоспитания НГУ - третья очередь (взрослый бассейн) по ул. Пирогова, 12/1		ввод	нгу
9.3	Коммунальное строи- тельство			
	Газовые сети:			

№ П.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	газификация жилищного фонда по району (газопроводы низкого давления)	КМ	60,00	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	строительство магистрали непрерывного движения от Красного проспекта до городской чер-	КМ	0,3	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	ты в направлении Бийск — Ташанта — искусственных сооружений	П. М	300,0	
	капитальный ремонт:			
	ул. Лесосечной от Берд- ского шоссе до ул. Эква- торной	кв. м	4531,0	то же
	ул. Российской от ул. Героев Труда до ул. Демакова	то же	9063,0	
	ул. Героев Труда от пр. Строителей до ул. Рос- сийской	кв. м	9063,0	
10	Центральный район			
10.1	Жилые дома			
	по ул. Семьи Шамшиных	КВ. М	20000	ООО «НГСПИ-Инвест»
	по ул. Некрасова	то же	13300	ООО «ИСК Бизнесстрой»
	по ул. Орджоникидзе		33700	ООО «Камея»
	по ул. Орджоникидзе		17000	ЗАО «Новосибирскжилстрой-2»
	по ул. Державина		9100	ООО «Серна плюс»
	по ул. Гоголя - Иппод- ромской		13900	OOO «OПК»
	Итого по району:		107000	
10.2				
	детский сад по ул. Гоголя	мест	100	МУ «УКС»
10.3	Коммунальное строительство			
	Газовые сети:			

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	газификация жилищно- го фонда по району (га- зопроводы низкого дав- ления)	КМ	7,50	МУП «Энергия»
	Дорожно-благоустрои- тельный комплекс:			
	реконструкция автодороги по ул. Максима Горького со строительством	КМ	0,5	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»
	транспортной развязки – искусственных соору- жений	П. М	80,0	
	строительство автомати- зированной системы уп- равления дорожного дви- жения		ввод	то же
	капитальный ремонт:			
	Каменской магистрали от ул. Большевистской до ул. Военной	КВ. М	18126,0	
	ул. Ольги Жилиной от ул. Гоголя до ул. Демья- на Бедного	кв. м	4531,0	
	ул. Демьяна Бедного от ул. Ипподромской до ул. Алейской	то же	1813,0	
	ул. Ипподромской от ул. Гоголя до границы с Калининским районом	-«-	27189,0	-<<-
	ул. Татарской		906,0	
	искусственные сооружения и объекты благоустройства:			
	строительство светофор- ного объекта	единиц	2	-<<-
	Капитальный ремонт трамвайных путей:			
	по ул. Мичурина (кривая на пересечении ул. Мичурина – ул. Писарева)	КМ О. П.	0,30	УПП

№ п.	Перечень объектов	Единица измере- ния	Задание	Заказчик
	Итого по жилищному строительству:	КВ. М	961400	
	в том числе доля мэрии города Новосибирска		5188	
	индивидуальное строи- тельство	то же	200000	
	реконструкция жилищ- ного фонда		38600	
	Всего по жилищному строительству	КВ. М	1200000	
	Поверхностная обработ- ка дорог методом «Слар- ри-Сил» по городу, всего:	КВ. М	208000,0	МУ «Отдел капитального строительства ГУБО»

Примечание: сведения о вводе в эксплуатацию объектов связи на 2010 год ОАО «Сибирьтелеком» будут представлены в 2009 году.

1 5.5 1 ...

Приложение 3 к плану социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

ПЕРЕЧЕНЬ

важнейших муниципальных правовых актов, необходимых для реализации плана социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов

Департамент экономики и финансов мэрии города Новосибирска

Решение Совета депутатов города Новосибирска «Об исполнении бюджета города Новосибирска» (ежегодно).

Решение Совета депутатов города Новосибирска «Об отчете о выполнении плана социально-экономического развития города Новосибирска» (ежегодно).

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О бюджете города» (ежегодно).

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О плане социально-экономического развития города Новосибирска» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об организации работы по формированию плана социально-экономического развития и бюджета города Новосибирска» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении городского смотра-конкурса «Лучший район города Новосибирска» (ежегодно).

Департамент промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии города Новосибирска

Решение Совета депутатов «О городской целевой программе «Взаимодействие мэрии и научно-промышленного комплекса по решению задач социально-экономического развития города Новосибирска» на 2009 - 2012 годы».

Постановление мэра города Новосибирска «Об утверждении плана мероприятий по развитию сотрудничества города Новосибирска с районами Новосибирской области на 2009 - 2012 годы».

Постановление мэра города Новосибирска «О внесении изменений в Положение о комиссиях по размещению муниципального заказа».

Распоряжение мэра города Новосибирска «О награждении Почетной грамотой мэрии Новосибирска» по итогам конкурса на лучшее новогоднее оформление и праздничное обслуживание организациями торговли, общественного питания и бытового обслуживания города Новосибирска (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О награждении Почетной грамотой мэрии Новосибирска» по итогам городского конкурса на лучшие предприятия тор-

говли, общественного питания, бытового обслуживания (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О награждении Почетной грамотой мэрии Новосибирска» по итогам городского конкурса профессионального мастерства среди продавцов продовольственных и непродовольственных товаров (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об утверждении плана мероприятий по весеннему благоустройству общественных кладбищ на территории г. Новосибирска» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об ограничении торговли алкогольной продукцией и пивом при праздновании Дня Победы» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об ограничении торговли алкогольной продукцией и пивом в День города» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении сельскохозяйственных ярмарок в осенний период» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении общегородской ярмарки «Здравствуй, школа!» (ежегодно).

Департамент земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О Прогнозном плане приватизации муниципального имущества» (ежегодно).

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О согласовании передачи в залог объектов недвижимого имущества муниципальной казны» (ежегодно).

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города

Постановление мэра города Новосибирска «О мероприятиях по подготовке объектов систем энергетического хозяйства города Новосибирска к отопительному сезону» (ежегодно).

Постановление мэра города Новосибирска «О подготовке жилищного фонда к эксплуатации в зимний период» (ежегодно).

Постановление мэра города Новосибирска «О проведении городского смотраконкурса жилищных организаций, посвященного празднованию Дня города» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении городского смотра-конкурса «Зеленый двор» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении городского смотра-конкурса «Снежный городок» (ежегодно).

Департамент по социальной политике мэрии города Новосибирска

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О городской целевой программе «Дети и город» на 2009 - 2011 годы».

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О внесении изменений в Положение об установлении пожизненной ренты», принятое решением городского Совета Новосибирска от 29.12.2003 № 340 (ежегодно).

Постановление мэра города Новосибирска «Об утверждении плана мероприятий по улучшению положения женщин города Новосибирска на 2009 - 2011 годы».

Постановление мэра города Новосибирска «О проведении конкурса социально значимых проектов по решению проблем детства» (ежегодно).

Постановление мэра города Новосибирска «О проведении городского конкурса «Женщина года» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О подготовке и проведении Международного дня семьи и Дня защиты детей» (ежегодно)

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении Декады пожилых людей в городе Новосибирске» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О подготовке и проведении Декады инвалидов в городе Новосибирске» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении новогоднего приема мэра для семей с одаренными детьми» (ежегодно).

Департамент образования, культуры, спорта и молодежной политики города Новосибирска

Решение Совета депутатов города Новосибирска «О городской целевой программе «Молодежь Новосибирска» на 2010 - 2012 годы».

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об утверждении плана мероприятий по поддержке педагогических работников города Новосибирска на 2008 – 2010 годы».

Распоряжение мэра города Новосибирска «О восстановлении благоустройства территорий общеобразовательных учреждений города Новосибирска на 2008 – 2010 годы».

Распоряжение мэра города Новосибирска «О создании муниципального учреждения «Новосибирский городской дом учителя».

Распоряжение мэра города Новосибирска «О Концепции профилактики социального сиротства в городе Новосибирске на 2008 - 2010 годы».

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об организации летнего отдыха, оздоровления, занятости детей и подростков города Новосибирска» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об организации праздничных новогодних мероприятий в городе Новосибирске» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О подготовке и проведении праздничных мероприятий, посвященных Дню Победы в Великой Отечественной войне» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении празднования Дня города» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О назначении стипендий мэрии города Новосибирска аспирантам, студентам высших, средних специальных учебных

заведений, юным дарованиям, учащимся учреждений профессионального начального образования, студенческим семьям, имеющим детей» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О мерах поддержки студенческих отрядов города Новосибирска» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «Об основных задачах в сфере молодежной политики» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении традиционной всероссийской массовой лыжной гонки «Лыжня России» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении легкоатлетических соревнований «Твой километр планеты – Кубок Славы» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении конкурса социально значимых проектов по отрасли «Физическая культура и спорт» на предоставление муниципальных грантов» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении в городе Новосибирске игр первенства и Кубка России по футболу» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении спортивных праздников, посвященных Дню физкультурника» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении Новосибирского полумарафона памяти Александра Раевича — Сибирского фестиваля бега» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении Зимней спартакиады города Новосибирска» (ежегодно).

Распоряжение мэра города Новосибирска «О проведении спартакиады среди сборных команд администраций районов города Новосибирска и мэрии города Новосибирска» (ежегодно).

² Пенсионеров.

³ Уменьшение количества ожидается за счет проведения мероприятий по сохранению муниципальной собственности, ликвидации, приватизации, передачи в государственную собственность, а также реорганизации.

⁴ За счет объединения.

⁵ За счет передачи Новосибирской области МУЗ «Кожно-венерологический диспансер № 1» и МУЗ «Кожно-венерологический диспансер № 6».

⁶ За счет передачи Новосибирской области МУЗ «Кожно-венерологический диспансер № 3», МУЗ «Кожно-венерологический диспансер № 4» и МУЗ «Кожно-венерологический диспансер № 5».

⁷ В том числе 650,0 млн. рублей – отпуск лекарственных средств по льготным и бесплатным рецептам.

⁸ С 01.01.2008 меняется механизм обеспечения населения льготными лекарственными средствами за счет средств федерального бюджета. До издания правовых актов по порядку возмещения затрат за отпуск льготных лекарственных средств аптечным организациям в плановых показателях на 2008 - 2010 годы не могут быть учтены данные по участию муниципальной аптечной сети в льготном лекарственном обеспечении.

Приложение 4 ктлану социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 – 2010 годов

ПЛАН

	Ответственный за выполнение
10 годы	Срок выпол- нения
ей на 2008-20	Источник Срок финансиро- выпол- вания нения
избирателе	Затраты на реализа- цию наказов, тыс. руб- лей
мероприятий по реализации наказов избирателей на 2008-2010 годы	Меры по выполнению наказов
мероприятий по	Содержание наказа
	№ на- каза
	ž II

7		2008 г. Администрация Дзер- жинского района горо- да Новосибирска, Главное управление образования мэрии го- рода Новосибирска
9	н Владимирович	Бюджет го- 200 рода Привлечен- 200 ные средства
5	ояшин Ива	
4	руг № 1, депутат Митр	2. Проработать с ин- 2000,0 весторами вопрос о комплексном решении проблем школы А0000,0 № 82
3	Дзержинский район, избирательный округ № 1, депутат Митряшин Иван Владимирович	Осуществить ремонт здания школы № 82, в том числе: выполнить ремонт спортивных раздевалок; выполнить ремонт сантехнических коммуникаций; осуществить ремонт фундамента здания; выполнить ремонт фундамента здания; восстановить ограждение территории школы Переоборудовать помещение буфета школы в столовую. Выполнить пристройку спортивыного зага к пколе ного зага к пколе ног
2	жинс	n
-	Дзег	П

	1 1
Бюджет го- 2008 г. Главное управление рода здравоохранения мэрии города Новосибирска	2008 г. Администрация Дзержинского района города Новосибирска
2008 г.	2008 г.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
0,000,0	500,0
Осуществить капи- тальный ремонт	2. Произвести ремонт 500,0 фасада, ограждения территории школы
Осуществить капитальный ремонт помещения МУЗ «Новосибирский муниципальный кожно-венерологический диспансер № 2» (ул. Гоголя, 225)	Осуществить ремонт зда- ния МОУ «Вечерняя (смен- ная) школа № 26 в том числе: территории школы ремонт фасада и ограждения кровли; ремонт буфета шко- лы; восстановить ограждение
4	S
148	3

Департамент энерге-	тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города																									
2007 –	2010 rr.				2007 -	2010 rr.						2007 -	2010 rr.															
Привлечен-	ные средства			Привпечен-	HI PRESIDENT	пыс средства					Привлечен-	ные средства																
0,0069				0,0069						0,0069																		
1. Разработать про-	ект на строительс-	тво теплотрассы от ул.	Есенина до котельных.	2. Включить в план со-	циально-экономичес-	кого развития города	на 2006 год строитель-	ство тепловых сетей и	сетей горячего водо-	снабжения.	3.Включить в план	подготовки к зимнему	отопительному сезо-	ну 2006-2007 гг. прове-	дение реконструкции	внутридомовых сетей	теплоснабжения и го-	рячего водоснабжения	в жилых домах по ука-	занным адресам и до-	полнительно по ул.	Волочаевской, 111.	4. Разработать проект	переключения на цен-	трализованное тепло-	снабжение школы №	71 и вечерне-сменной	школы № 26
Осуществить переключение	на централизованное тепло-	снабжение потребителей от	котельных по	ул. Технической, 19,	Волочаевской, 51 и 3-й	Почтовый переулок, 21																						
6																												
4																												

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Дзержинского района города Новосибирска	2006 - Департамент энерге- 2009 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Дзержин- ского района города Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Дзер- жинского района горо- да Новосибирска
2008 r. 2009 r.	2006 - 2009 гг.	2006 – 2008 pt.
Бюджет го- рода Бюджет города	Бюджет города	Бюджет города
1468,8	1500,0	2540,0
Выполнить ремонт фасадов домов по указанным адресам	2. Установить детские игровые и спортивные пло- щадки по ул. Шоссе Гусинобродское, 15/2, 17/2, 23, 23/1, ул. Гоголя, 237, ул. Довагора 37, 37/1	1. Выполнить проектиные работы по режонструкции (грейдирование и щебенение) указанных улиц с угочнением затрат на реконструкцию. 2. Включить в план социально- экономического развития города на 2006, 2007, 2008 годы реконструкция дорог по указанным упилам
Ремонт фасадов домов № 6, 10 по пр. Дзержинского	Благоустройство дворов и установка детских игровых и спортивных площадок по адресам: ул. Коминтерна, 128/1; Гусинобродское шоссе, 15/2, 17/2, 23, 23/1; ул. Гоголя, 237; ул. Доватора, 37, 37/1	Асфальтирование дорог по ул. Поселковой, ул. Шишкина, Поселковый переулок, 2-й Поселковый переулок, ул. Комбинатской
12	13	19
<u>ν</u>	9	7

~	(2)	(2) Благоустроить террито-	Выполнить отмост-	200,0	Бюджет го-	2008 г.	2008 г. Департамент энерге-
		рию дома № 20/1 по пр.	ку отсевом, установ-		рода		тики, жилищного и
		Дзержинского	ку малых форм.				коммунального хо-
							зяйства города, адми-
							нистрация Дзержин-
							ского района города
							Новосибирска
6	(8)	Отсыпка гравием улиц:	Выполнить ремонт	2800,0	Бюджет го-	2009 г.	Департамент транс-
		Рылеева, Москворецкой,	дорог		рода		порта и дорожно-бла-
		Коломенской, Воронежской,					гоустрои-тельного
		Каширской, Камчатской,					комплекса мэрии горо-
		Калужскои, Фурманова,					да Новосибирска, де-
		CeBacTollolleckaa,					партамент энергетики,
		Aasbigoscho, Najiyackax lie-					жилищного и комму-
		PeyinoB					нального хозяйства го-
							рода, администрация
							Дзержинского района
							города Новосибирска
Дзер	жинс	Дзержинский район, избирательный округ № 2, депутат Тюкалов Егор Прокопьевич	руг № 2, депутат Тюка.	лов Егор П	рокопьевич		

				ľ		
Осу	Осуществить ремонт фасада школы № 169: произвести замену 20-ти стояков системы отопления. Произвести замену кобратки» системы отопления. Замена ввода холодной воды. Демонтировать старую и установить современную спортивную площадку. Осуществить восстановление системы отопления в тараже. Заменить освещение в 17-ти кабинетах с приобретением и установкой 140 люминесцентных светильников	4. Выполнить ремонт 900,0 фасада здания школы № 169	0,000	рода рода	2010 r.	Администрация Дзер- жинского района горо- да Новосибирска
1.] 1.] 1.] 1.] 1.] 1.] 1.] 1.] 1.] 1.]	1. Передача двух зданий по ул. 25 лет Октября № 6а, 66 под дошкольные учреждения. Реконструкция и капитальный ремонт зданий по ул. 25 лет Октября, 6 а, 6 б 2. МОУ СОШ №57: Ремонт спортивного зала школы и столовой	Произвести ремонт: столовой, спортивно- го зала	200,0	Бюджет го- рода	2008 r.	Администрация Дзержинского района, Главное управление образования мэрии горала Новосибирска

3 г. Главное управление здравоохранения мэрии города Новосибирска	3 г. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Дзержинского района города Новосибирска	8 г. Департамент энерге- 9 г. тики, жилищного и 3 зяйства города, адми- нистрация Дзержин- ского района города Новосибирска, комитет по энергети- ке мэрии города Ново-
э- 2008 г.	Э- 2008 г.	2008 г. 2009 г. 2010 г
Бюджет города	Бюджет го- рода	н Васильев Бюджет города Бюджет города Бюджет города
5000,0	0,0656	ин Валенти 4500,0 5500,0 5500,0
Выполнить работы по ремонту МУЗ «Городская клиническая больница № 2»	1. Выполнить ремонт фасада здания по ул. Авиастроителей, 3. 2. Выполнить выборочный ремонт инженерных коммуникаций	руг № 3, депутат Пыси 2. Включить в перспективный план по капитальному ремонту на 2006 – 2009 гг. реконструкцию внугридомовых инженерных сетей по указанным адресам.
Ремонт второго этажа поли- клиники МУЗ «Городская клиническая больница № 2»	Осуществить ремонт фасада и благоустройства территории поликлиники № 12. Выполнить ремонтные работы сетей тепло- и водоснабжения подвального помещения по ул. Авиастроителей, 3	кий район, избирательный ока 1. Ремонт центрального теплового пункта — 32. 1а. Восстановление системы горячего водоснабжения в домах № 1, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19 по ул. Национальной и № 4, 6, 8 по Трикотажному переулку. 2. Капитальный ремонт аварийных жилых домов. Ревизия силового кабена
25	27	28
12	13	<u> </u>

15	36	МОУ «Средняя общеобразо- вательная школа № 197»: 1. Осуществить ремонт кров- ли здания. 2. Осуществить ремонт под- вального помещения (имеется смета на 650 тыс. рублей) МОУ «Средняя общеобразо- вательная школа № 7»: осу- ществить ремонт пола в спор- тивном зале, 2. Выполнить выбо- вочный ремонт ак- пествить ремонт пола в спор- товтом и спортивно- товтом и спортивно- товтом и спортивно- залов.		1550,0 300,0 200,0	Бюджет го- рода, при- влеченные средства Бюджет го- рода	2006 - 2008 гг. 2009 г.	Администрация Дзер- жинского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии го- рода Новосибирска Администрация Дзер- жинского района го- рода Новосибирска, Главное управление
17	37	го зала, осуществить ремонт спортивной площадки МОУ «Средняя общеобразовательная школа №59»: провести капитальный ремонт мягкой кровли, ремонт сантехники, заменить регистры системы отопления, восстановление основного выход произвести капитальный промонт систивать	спортивной пло- щадки 4. Произвести ре- конструкцию спор- тивной площадки	300,0	рода Бюджет го- рода	2008 r.	рода Новосибирска Администрация Дзер- жинского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии го- рода Новосибирска
		лат рологи спортивлено за провести реконструкцию спортивной площадки, оборудовать кабинет информатики, произвести косметический ремонт школы, оборудовать тренажерный зал					

Дзер	эжинс	Дзержинский район, избирательный округ № 4, депутат Салов Игорь Дмитриевич	руг № 4, депутат Салс	в Игорь Д	митриевич		
18	46		Включить работы по 6000,0	0,0009	Бюджет го-	2006 -	Главное управление
		ния імоў «Специальная (кор- рекционная) школа № 53», в капитального ремог	пколе № 53 в план капитального ремон-		рода	2009 FT.	2009 ГГ. образования мэрии го- рода Новосибирска
		том числе: выполнить ремонт					Poda monogona
		кровли, инженерных комму-	зования мэрии				
		никаций, выполнить ремонт					
		фасада, отмостки здания, вы-					
		полнить капитальный ремонт					
		буфета, восстановить ограж-					
		дение территории школы					
19	48	Осуществить ремонт здания	2. Выполнить благо-	400,0	Бюджет го-	2010 г.	Администрация Дзер-
		школы № 21, в том числе:	устройство террито-		рода		жинского района го-
		выполнить ремонт фасада	рии вокруг школы и				рода Новосибирска,
		здания, отмостки;	восстановление ог-				Главное управление
		благоустроить территорию	раждения				образования мэрии го-
		вокруг школы;					пода Новосибинска
		отремонтировать тамбур и					nundunan nundu d
		крыльцо у главного входа;					
		выполнить ремонт системы					
		электроснабжения школы;					
		восстановить ограждение					
		территории школы					

20 50 Осуществить ремонт здания и толонить ремонт дасада вартального проезда здания и отмостки; выполнить ремонт инженерного зала; ных коммуникаций; выполнить ремонт инженерных коммуникаций; выполнить ремонт внутри-квартального проезда к зданию школы нию школы нию школы нию школы по: проспект ту Дзержинского, 7, ул. Селезнева, 36, ул. Промышленной, 1, 1а, 16, 26 ремонт фаса— 1 Промышленной, 1, 1а, 16, 26 ремонт фаса— 2000, прода по дов домов по ул. Промышленной, 1, 1а, 16, 26 ремонт фаса— 2000, прода по дов домов по ул. Промышленной, 1, 1а, 16, 26 ремонт фаса— 2010 г. Промышленной, 1, 1а, 16, 26 ремонт фаса— 2000, прода по дов домов по ул. Промышленной, 1, 1а, 16, 26 ремонт фаса— 2010 г. Промышленной рода по дов домов по ул. Промет по дов домов по ул. Промышленной рода по дов домов по дов дом	2008 г. Администрация Дзержинского района города Новосибирска, департамент транспорта и дорожно-благоустроитель-ного комплекса мэрии города Новосибирска изрии города Новосибирска	2007 — Департамент энерге- 2008 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Дзержин- ского района города Новосибирска
50 Осуществить ремонт здания школы № 113, в том числе: -выполнить ремонт фасада здания и отмостки; 4. Ремонт внутрик- вартального проезда к школе здания и отмостки; 600,0 выполнить ремонт фасада к школе к школы квартального проезда к здания и отмослекту ту Дзержинского, 7, ул. Селезнева, 36, ул. Промышленной, 1, 1а, 16, 26 2. Ремонт фасада до- 4506,4 гаржинского, 7. гаржинского,	2008 F.	
 50 Осуществить ремонт здания школы № 113, в том числе: -выполнить ремонт фасада здания и отмостки; выполнить ремонт спортивного зала; -выполнить ремонт инженерных коммуникаций; выполнить ремонт внутрикаций; выполнить ремонт фа-квартального проезда к зданико школы 54 Выполнить ремонт фа-сада доладов по: проспект даержинского, 7, ул. Селезнева, 36, ул. З. Капитальный Промышленной, 1, 1а, 16, 26 дов домов по ул. Промышленной 	Бюджет го-	Бюджет города Привлеченные средства Бюджет города
50 Осуществить ремонт здания школы № 113, в том числе: -выполнить ремонт фасада здания и отмостки; выполнить ремонт спортивного зала; -выполнить ремонт инженерных коммуникаций; выполнить ремонт внутриквартального проезда к зданию школы 54 Выполнить ремонт фасадов по: проспекту Дзержинского, 7, ул. Селезнева, 36, ул. Промышленной, 1, 1a, 16, 26	0,009	4506,4 2000,0 2000,0
50 54 54 54 54 54 54 54 54 54 54 54 54 54	4. Ремонт внутрик- вартального проезда к школе	ада до- сту ,, 7. ый ул.
50	Осуществить ремонт здания школы № 113, в том числе: -выполнить ремонт фасада здания и отмостки; выполнить ремонт спортив- ного зала; -выполнить ремонт инженер- ных коммуникаций; выполнить ремонт внутри- квартального проезда к зда- нию школы	7 3 5 7.7
156	50	42
	07	21

Ī.			J.										Γ.			ال				
Департамент энерге-	2009 гг. Тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города. алми-	нистрания Лзержин-	пистрации досржин	Поводибивано	повосиоирска						Департамент энерге-	тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города, алми-	нистрация Дзержин-	ского района города	Новосибирска	
2006 –	2009 гг.						- 9002	2009 rr.					2008 г.				2008 г.		2000	7002 I
Бюджет го-	рода						Пыты	привлечен-	ные средства				Бюджет го-	рода			Бюджет го-	рода	Бюджет го-	рода
3000,0						1000,0							100,0				2400,0		10000	1000,0
1. Установить де-	тские городки и спор-	тивные площадки по:	ул. Фрунзе 59/2, ул.	А. Лежена 18/1.		2. Установить де-	тские игровые и	спортивные площад-	ки по остальным ад-	ресам	•		Составление сметы	на текущий ремонт	кровли, фасада, элек-	троснабжения	Проведение капи-	тального ремонта	дома	
Благоустройство дворов и	установка детских игровых и тские городки и спор-	спортивных площадок по:	ул. Красина, 45, 47, 47/1,	47/2; ул. Фрунзе, 59/2; ул.	Гоголя 182, 186;	ул. Промышленной, 1, 1а, 16, 2. Установить де-	13, 26; ул. Кошурникова, 29;	ул. Бориса Богаткова, 241,	[243, 243/1; ул. А.Лежена, 9,	18, 16/1, 18/1;	ул. Индустриальной, 7,	ул. Селезнева, 32	(1) Провести капитальный ре-	монт дома № 13/1 по ул.	Кошурникова					
55													(3)							
22													23							

Железнодорожный район, избирательный округ № 5, депутат Пантюхин Игорь Вениаминович

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, департамент энергети- ки, жилищного и ком- мунального хозяйства города, администра- ция Железнодорожно- го района города Но-	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, администрация Железнодо- рожного района горо- да Новосибирска, ко- митет жилищно-ком- мунального хозяйства мэрии города Новоси- бирска
2008 r.	2009 r.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
1330,0	1500,0
1. Провести обследование асфальтового покрытия возле дома. 2. Выполнить работы по устройству парковочных карманов	Выполнить ремонт козырьков над входами в подъезды, ремонт крылец Ремонт фасада дома № 3 по ул. Урицкого будет произведен в соответствии с планом капитального ремонта
Выяснить причину и при- нять меры по устранению постоянного нарушения и провала асфальта внутри- дворовой территории по ул. Октябрьской, 10. Решить про- блему парковочных карманов, заменить входную дверь пас- портно-визовой службы	К дню 70-летия жилого дома № 3 по ул. Урицкого произвести ремонт и покраску фасада, ремонт крылец, козырыков над входами
79	99
24	25

Комитет жилищно- коммунального хо- зяйства мэрии горо- да Новосибирска, де- партамент энергети- ки, жилищного и ком- мунального хозяйства города, администра- ция Железнодорожно- го района города Но- восибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, администрация Железнодорожного района города да Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Железнодорожного районагорода Новосибирска
2008 г.	2008 r.	2008 г.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
3060,0	200,0	200,0
Ремонт фасада дома № 15 по ул. Депутатской будет произведен согласно плану капитального ремонта	Выполнить восстановительные работы	Установить лестницу и отсыпать дорожку
Срочно провести ремонт фа- сада по ул. Депутатской, 15. Дом разрушается	Восстановить детскую пло- щадку по Вокзальной магис- трали, 19	Установить лестницу с поруч- нами и отсыпать дорожку рожку от торца дома 31 а по ул. Сибирской вдоль ограждения поликлиники
74	98	91
26	27	28

29	95	Установить льготы для вете-	За счет муниципаль- ного заказа	ı	1	2008 – 2009 FF	2008 — Департамент по соци-
		услуг Дорожной клинической					рии города Новоси-
		ООЛЬНИЦЫ					бирска
30	26	Предоставить детям-инвали-	Рассмотреть возмож-	-	1	2007 -	Главное управление
		дам бесплатную медицинс-	ность реабилита-			2010 rr.	здравоохранения мэ-
		кую реабилитацию в специа-	ции 2500 детей-ин-				рии города Новоси-
		лизированном Центре не ме-	валидов на базе РЦ				бирска
		нее 2-х раз в год	«Ооские зори»				
31	100	Вывести из подвального по-	Провести поиск и	200,0	Бюджет го-	2008 г.	Департамент земель-
		мещения по ул. Челюскинцев, подбор более подхо-	подбор более подхо-		рода		ных и имущественных
		44 детский клуб «Красная	дящего помещения,				отношений мэрии го-
		гвоздика» или привести по-	отремонтировать по-				рода Новосибирска,
		мещения в соответствие с са-	мещение				комитет по ледам мо-
		нитарными и противопожар-					попёжи мэрии горопа
		ными нормами					II.
		ī					Новосиоирска
32	102	Предоставлять в сдавае-	Рассматривать при			2007 -	Департамент строи-
		мых в эксплуатацию объек-	выделении земель-			2010 rr.	тельства и архитекту-
		тах точечной застройки, (в	ных участков под				ры мэрии города Но-
		10 % помещений являющих-	строительство жилых				восибирска
		ся собственностью мэрии г.	домов				
		Новосибирска) площади для					
		размещения муниципальных					
		детских учреждений, клубов,					
		кружков, спортивных секций					
		ити					

Бюджет го- 2009 г. Администрация Же- рода на города Новосибир- ска, Главное управление образования мэрии города Новоси- рии города Новоси- бирска	- 2007 - Главное управление 2010 гг. здравоохранения мэри города Новосибирска	- 2007 - Главное управление 2010 гг. здравоохранения мэри города Новосибирска	- 2007 - Главное управление 2010 гг. здравоохранения мэрии города Новосибирска
0,009	1	ī	
Выполнить ремонт- ные работы	Специалисты врачи- кардиологи есть во всех поликлиниках. По показаниям боль- ные направляются в городские диагнос- тические центры (об- следование сосудов ног на базе больни- цы № 12)	Принимается в по- рядке осуществления контроля за выпол- нением и финансиро- ванием	Проработать с Новосибирской Государственной Медицинской Академией вопрос по распределению моло- дых специалистов в
Произвести ремонт фасада лицея № 22	Обеспечить обследование со- судистой системы ветеранов войны, инвалидов II группы	Бесплатная медицина и борь- ба с туберкулёзом	Приём врачей на работу только на конкурсной основе. Ставку делать на молодых врачей
104	1115	116	117
33	34	35	36

110	-	1	1				
118 Повысить медикам заработ-		᠘	Повысить меди-	1		- /2007	Департамент по соци-
ную плату и обеспечить бес-	ную плату и обеспечить бес	Y	кам заработную пла-			2010 rr.	2010 гг. альной политике мэ-
платным лечением на пенсии	платным лечением на пенсии		-				рии города Новоси-
			платным лечением на				бирска
			пенсии				
121 Произвести ремонт: фасада,			Произвести ремонт:	5000,0	Бюджет го-	2008 r.	2008 г. Главное управление
фундаментов здания детской	фундаментов здания детской		фасада, фундаментов		рода		здравоохранения мэ-
иники № 9			здания детской го-				рии города Новоси-
(Щетинкина,54).		_	родской поликлини-				бирска
Оснастить медицинским обо-	Оснастить медицинским обо-		ки № 9				
рудованием физиотерапев-	рудованием физиотерапев-						
тический кабинет и клини-	тический кабинет и клини-						
ко-диагностическую лабора-	ко-диагностическую лабора-						
торию	торию						
128 Перевести котельную	Перевести котельную	Ι	В настоящее вре-	Будут оп-	Будут оп- Привлечен-	2007 -	Администрация Же-
Гормолзавода на газовое топ-	Гормолзавода на газовое топ-		мя ОАО «Завод	ределе-	ные средства	2009 гг.	2009 гг. лезнодорожного райо-
ливо с дальнейшим выводом		_	молочный	ны после			на города Новоси-
из жилой зоны		<u> </u>	«Новосибирский»	разработ-			бирска
			прорабатывает техни-	ки проек-			
			ческий вопрос пере-	тно-смет-			
			вода котельной на газ ной до-	ной до-			
				кумента-			

ственных связей мэрии города Новосибирска и взаимодействия с административными органами
2010 r
лению Федеральной службы по контролю за оборотом наркотических средств и псических средств и психотропных веществ РФ в Новосибирска по выполнению комплексного плана мероприятий по борьбе с наркоманией. Обсуждение 1 раз в год хода выполнения мероприятий плана на заседаниях Совета общественной безопастоги мэрии. Участие руководства мэрии в работе коллетии управления Федеральной службы по контролю за оборотом наркотичествих средств и психотропных веществ РФ в Новосибирской области, ГУВД НСО
наркоманией (ст. 241 УК РФ)
2

14	130	Закрыть пивоварню или со- кратить время работы, ре- шить проблему парковочных карманов	Провести исследова- ние шумового фона в ресторане и в квар- тирах, прилетающих к помещениям ресто- рана. Проверить на соответствие нормам размещение парко- вочных карманов		ı	2008 – 2010 rr.	Администрация Железнодорожного района города Новосибирска, МУ «Дирекция заказчика по жилишно-ком-мунальному хозяйству администрации Железнодорожного района»
45	131	Принять меры по борьбе с участившимся случаями использование жилых помещений, находящихся в частной, государственной и муниципальной собственности, в качестве гостинии, наркопритонов, притонов для занятия проституцией (ст.ст. 232, 241 УК РФ)	Строгий контроль со стороны участковых уполномоченных милиции совместно с жилищными органами за целевым использованием помещений	r		2007 - 2009 гг.	2007 - Администрация Же- 2009 гг. лезнодорожного райо- на города Новоси- бирска
Желе	ЗНОДС	Железнодорожный район, избирательный округ № 6, депутат Григорьев Владимир Александрович	ій округ № 6, депутат	Григорьев	з Владимир Ал	тександро	ВИЧ
43	133	Решить вопрос о предостав- лении льтотного проезда на речном пассажирском транс- порте для пенсионеров в дач- ный сезон	Подготовить необхо- димые нормативные документы по пре- доставлению льго- ты по оплате проезда на речном пассажир- ском транспорте на летний период.			2007 - 2010 rr.	Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска

Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска	Департамент по соци- альной политике мэ- бирска	Департамент строи- тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска, админис- трация Железнодо- рожного района горо- да Новосибирска
2007 - 2008 IT.	2005 - 2010 IT.	2006 - 2009 r.
	1	Бюджет го- рода
-	1	67100,0
По дисконтным картам работает одна аптека № 255 по ул. Владимировской, 2 а. Планируется включить в программу дисконтных карт аптеку № 22 по Вокзальной магистрали, 5	Работает Городская целевая программа. В 2005 голи и подана заявка в Новосибирскую Государственную Медицинскую Академию на распределение молодых специалистов в районные поликлиники	По заявке администрации района выполнить отчуждения земельного участка под строительство
Увеличить число аптек, которые обслуживают население по дисконтным картам	Принять меры по закреплению кадров в здравоохранении, прежде всего участковой службы	Строительство детского комбината на 320 мест на Челюскинском жилом мас- сиве
134	142	144
44	45	46

166	47	147	99 47 147 Ремонт фасада дома по ул. Владимировской, 4	Выполнение работ по ремонту фасада	4386,0	Бюджет го-	2008 г.	2008 г. Департамент энерге- тики, жилищного и
								коммунального хо-
								зяйства города, адми-
		_						нистрация Железнодо-
		_						рожного района горо-
								да Новосибирска
7	48	148		Выполнение работ по 4386,0	4386,0	Бюджет го-	2008 r	Департамент энерге-
			ул. Владимировской, 6	ремонту фасада		рода		тики, жилищного и
								коммунального хо-
								зяйства города, адми-
								нистрация Железнодо-
								рожного района горо-
								да Новосибирска
7	49	149	149 Установка электропечей по	Подготовить проект,	2160,0	Бюджет го-	2009 r.	Департамент энерге-
		_	адресам:	ешение		рода	2010 г.	тики, жилищного и
			ул. Владимировская, 1, 3, 5, 7, на мощности		5040,0	Бюджет го-		коммунального хо-
			Владимировский спуск, 7, 9			рода		зяйства города, адми-
								нистрация Железнодо-
		_						рожного района горо-
								да Новосибирска

50	150	150 Устройство агитплощадки по Устройство агитпло-	Устройство агитпло-	400,0	Привлечен-	2010 г.	Департамент энерге-
		ул. Владимировской, 3 а, ул.	щадки		ные средства		тики, жилищного и
		Владимировской, 5					коммунального хо-
							зяйства города, коми-
							тет жилищно-комму-
							нального-коммуналь-
							ного хозяйства мэ-
							рии города Новоси-
							бирска, администра-
							ция Железнодорожно-
							го района города Но-
							восибирска
51	151	Устройство бетонной лестни-	Устройство бетонной 400,0	400,0	Бюджет го-	$2009 \ r$	Департамент транс-
		цы по ул. Владимировская,	лестницы		рода		порта и дорожно-бла-
		3a-					гоустрои-тельного
		Приорежная, 4					комплекса мэрии го-
							рода Новосибирска,
							департамент энергети-
							ки, жилищного и ком-
							мунального хозяйства
							города, администра-
							ция Железнодорожно-
							го района города Но-
							восибирска
Заел	ьцовс	Заельцовский район, избирательный округ № 7, депутат Болтенко Надежда Николаевна	руг № 7, депутат Болт	енко Наде	кда Николаеві	13	

Бюджет го- 2009 г. Департамент энер-		Бюджет го- 2008 г. Департамент энерге-	рода, при-	влеченные коммунального хо-	средства аяйства города, адми-	нистрация Заельцов-	ского района города	Новосибирска	Бюджет го- 2009 г. Департамент энерге-	рода, при-	влеченные коммунального хо-	средства зяйства города	Бюджет го- 2009 г. Департамент транс-	порта и дорожно-бла-	гоустрои-тельного	комплекса мэрии горо-	да Новосибирска, де-	партамент энергетики,	жилищного и комму-	нального хозяйства го-	рода, администрация	Заельцовского района	
40,0 Бюд	рода		род	влеч	гедо					род	влеч	сьед		рода									
		Включить в програм- 1500,0	му ремонта						Включить в програм- 1200,0	му ремонта			Капитальный ремонт 3000,0	дороги									
Обеспечить освещение (улич- Установить «кобры»	ное), установить кобры в доме № 127 по ул. Кропоткина		Кропоткина, 128						Провести капитальный ре-	монт кровли дома № 124 по	ул. Кропоткина		Ремонт дороги по ул.	Деповской									
157		165							172				193										
25 168		53							54				55										

		Ямочный 1420 кв. м	ремонт	0,009	Бюджет го- рода	2009 г.	Департамент транс- порта и дорожно-бла-
Линейной	Линейной						гоустрои-тельного
							комплекса мэрии горо-
							да Новосибирска, де-
							партамент энергетики,
							жилищного и комму-
							нального хозяйства го-
							рода, администрация
							Заельцовского района
							города Новосибирска
Проработать вопрос строи-		Рассмотр	Рассмотреть возмож-	800000,0	Привлечен-	2006 -	Администрация За-
-шмо		ность ст	ность строительства		ные средства	2009 гт.	ельцовского района
лекса для лицея № 200 спортив		спортив	спортивного комп-				города Новосибирска,
лекса по	лекса по	лекса по	лекса по инвестици-				Главное управление
ОННОМУ	ОННОМУ	онному	онному договору				образования мэрии го-
							рода Новосибирска
4 Подростковый клуб 1. Расш		 Расш 	1. Расширить пло-	24200,0	Бюджет го-	2008 r	Департамент обра-
		щади п	щади подростково-		рода	2009 г.	зова-ния, культуры,
ул. Кропоткина, 127, го клуб		го клуб	го клуба за счет при-		Бюджет го-		спорта и молодежной
строики	строики	стройки	стройки и надстрой-	24300,0	рода		политики мэрии горо-
ки спорт	ки спор	ки спор	ки спортивного зала				да Новоси-бирска, ко-
Vacanomentino 116	VII VACABORIUM 116						митет по делам мо-
ул. крополкина, 110	ул. прополкина, 110						лодёжи мэрии города
							Новосибирска

Главное управление здравоохранения мэ- рии города Новоси- бирска	Главное управление здравоохранения мэрии города Новоси-	Департамент образования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии города Новосибирска, администрация Заельцовского района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Заельцовского района города Новосибирска
2008 F.	2006 – 2008 it.	2008 r.	2008 г.
Бюджет го- рода	Бюджет города, привреженные средства	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
3500,0	5000,0	670,0	400,0
Выделение средств 3500,0 на приобретение ме- дицинского оборудования Еврия Троведение канитального ремонта отделений по ул. Ереванская, 17 и д. Ковальнук, 406	Проработать вопрос строительства пристройки за счет инвестиционных средств	Проведение ремонта кровли 1583 кв. м	Выполнение работ по благоустройству де- тских площадок
Провести ремонт и приобрести оборудование для детской городской поликлиники № 1	Строительство пристройки к поликлинике № 27	Ремонт кровли, сантехники, приобретение линолеума в школу № 74	Установить детские площад- ки, малых форм и скамеек по Красному проспекту 81/3, 90/1, 90/2, 90/3, 98, 100/1, 100/2, 102/1
S	7	(9)	(64)
<u>65</u> 170	09	61	62

63		(65) Установить детские площад-	Выполнение работ по 200,0	200,0	Бюджет го-	2007 -	Департамент энер-
		ки, малые формы и скамей-	благоустройству де-		рода	2008 rr.	2008 гг. ге-тики, жилищного
		ки по ул. Линейной 45, 47,	тских площадок				и коммунального хо-
		47/1, 49					зяйства города, адми-
							нистрация Заельцов-
							ского района города
							Новосибирска
64		(15) Капитальный ремонт библио- Продолжение ремон- 520,0	Продолжение ремон-	520,0	Бюджет го-	2008 r.	Департамент образо-
		теки им. Салтыкова-Щедрина тных работ, в т.ч. ре-	тных работ, в т.ч. ре-		рода		вания, культуры, спор-
			монт книгохрани-				та и молодежной по-
			лища				литики мэрии города
							Новосибирска
Заел	БЦОВС	Заельцовский район, избирательный округ № 8, депутат Шило Ростислав Александрович	руг № 8, депутат Шилс	о Ростисла	в Александро	вич	
9	195	65 195 Сделать освещение на ул.		1000,0	Привлечен-	2006	Администрация За-
		Ельцовской	Составление проект-		ные средства	-2008 гг.	ные средства -2008 гг. ельцовского района
			но-сметной докумен-				города Новосибирска
			тации				
99	213	Ремонт внутриквартальных	Выполнить ремонт	4600,0	Бюджет го-	2008 r.	Департамент энерге-
		дорог по ул. Д. Ковальчук,	внутриквартальных		рода		тики, жилищного и
		18, 20	дорог				коммунального хо-
							зяйства города, адми-
							нистрация Заельцов-
							ского района города
							Новосибирска

172	172	220	Спилить аварийные деревья	ь аварийные	100,0	кет го-	2008 r.	Администрация За-
			по ул.Красный проспект, 85,	деревья	50,0	рода	2009 г.	ельцовского района
			85/1, 8/, 8//1, 8//2			Бюджет го-		города Новосибирска,
						рода		департамент энергети-
								ки, жилищного и ком-
								мунального хозяйства
								города
- /	Заеп	ьцовс	Заельцовский район, избирательный округ № 9, депутат Коваленко Вадим Федорович	руг № 9, депутат Ковал	тенко Вади	им Федорович		
_	89	237	Выполнение ремонта фасада	Выполнение ремонта 612,0	612,0	Бюджет го-	2008 г.	Департамент энерге-
			и крыльца по Мочищенскому	фасада		рода		тики, жилищного и
			mocce,12					коммунального хо-
								зяйства города, адми-
								нистрация Заельцов-
								ского района города
								Новосибирска
_	69	240	Ремонт фасада дома № 17 по	Учесть при коррек-	510,0	Бюджет го-	2008 г.	Департамент энерге-
			ул. Гастелло	тировке плана ра-		рода		тики, жилищного и
				бот МУ «Дирекция				коммунального хо-
				заказчика по жи-				зяйства города, адми-
				лищно-коммуналь-				нистрация Заельцов-
				ному хозяиству				ского района города
				заельцовского раио- на»				Новосибирска
1,	70	248	2-й Красногорский пер., 4	†	2700,0	Бюджет го-	2008 г.	Аадминистрация За-
			Дорога по ул. Ереванской в	го ремонта на площа-		рода		ельцовского района
			аварийном состоянии	ди 3660 кв. м				города Новосибирска
	7							

71	249	249 Выполнить ремонт асфаль-	Выполнить ремонт	500,0	Бюджет го-	2006 –	Администрация За-
		тового покрытия дорог возле	асфальтового покры-		рода	2009 гт.	2009 гг. ельцовского района
		домов по: ул. Радищева,27-1,	тия дорог		•		города Новосибирска
		ул. Бестужева, ул. Радищева,					•
		ул. Баженова, ул. Сеченова,					
		ул. Яна Райниса. Проложить					
		пешеходные тротуары					
72	(*89)	(68*) Переключение теплоснаб-	Реконструкция ко-	30000,0	Бюджет го-	2009 -	Департамент энерге-
		жения Кадетского корпуса и	тельной		рода	2010 rr.	2010 гг. тики, жилищного и
		потребителей, запитанных			Привлечен-		коммунального хо-
		от котельных Мочищенское		200000,0	ные средства		зяйства города, адми-
		шоссе, 12 и 16 на котельную					нистрация Заельцов-
		ле / по ул. Ереванскои					ского района города
							Новосибирска
Заел	ьцовс	Заельцовский район, избирательный округ № 10, депутат Козодой Виктор Иванович	груг № 10, депутат Козо	дой Викто	р Иванович		
73	255	255 Окончательное оформление	Подготовить необхо-		-	2007 -	Администрация За-
		документов на дома № 91/1	димые документы			2008 rt.	2008 гг. ельцовского района
		и 91/2 по ул. Кубовой о пере-					города Новосибирс-
		даче в муниципальную собс-					ка, комитет жилищ-
		твенность					но-коммунального хо-
							зяйства мэрии города
							Новосибирска

2010 г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии горо- да Новосибирска, де- партамент энергетики, жилищного и комму- нального хозяйства го- рода, администрация Заельцовского района города Новосибирска	2005 - Главное управление 2010 гг. здравоохранения мэ- рии города Новоси- бирска	ВИЧ	2008 г. Главное управление 2009 г. благоустройства и озе- 2010 г. ленения мэрии города Новосибирска
Бюджет го- 29	Бюджет го- 2 рода 22	ксандр Николае	Бюджет го- 2 рода 2 Бюджет го- 2 рода 2 Бюджет го- 2 Бюджет го- 2
560,0	1000,0	цуров Але	49266,2 52616,3 55931,2
Выполнить благоуст- 560,0 ройство улицы	Наказ будет реализован по мере проведения общестроительных работ в корпусах и на территории городской клинической больницы № 1	руг № 11, депутат Ман	Разработка программ 49266,2 52616,3 55931,2
Выполнить благоустройство ул. Каунасской, б	Восстановить ограждение территории ГКБ № 1	Калининский район, избирательный округ № 11, депутат Манцуров Александр Николаевич	Разработать программу бла- гоустройства улиц частного сектора
265	268	ининсь	284
74 7	75	Кал	92

77	286	286 Решить вопрос об освещении Освещение ул. Менделеева бу смонтировано реконструкции го квартала	дет при жило-	180,0	Привлечен- ные средства	2006 - 2008 it.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города
78	289	Сделать ремонт внутрик- вартальных дорог по ул. Учительской, 19, 19/1, 21	риквартальных дорог	1700,0	Бюджет го- рода	2008 г.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии горо- да Новосибирска, де- партамент энергетики, жилищного и комму- нального хозяйства го- рода, администрация Калиниского района города Новосибирска
79	291	Построить детские площад- ки и обеспечить песком пе- сочницы по ул. Учительской, 19/1	Построить детские площадки, обеспе- чить песком песоч- ницы	200,0	Бюджет го- рода	2008 г.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Калининского района города Новосибирска
08	305	При формировании бюджета города учесть статью расходов на ремонт дорог частного сектора	Учесть статью расхо- дов на ремонт дорог частного сектора	1		2007 - 2010 ee.	Главное управление благоустройства и озеления мэрии города Новосибирска
Ka 175	инин	Калининский район, избирательный округ № 12, депутат Кузьминов Владимир Владимирович	руг № 12, депутат Кузь	минов Вля	димир Влади	мирович	

≅ 176		310	Закончить строительство хирургического корпуса в ГКБ	Вопрос завершения строительства хирур-	280000,0 B T. 4.:	Бюджет го-	2005 - 2010 rr.	Департамент по соци- альной политике мэ-
			Ne 25	гического корпуса прорабатывается	100000,0	влеченные средства	2009 r. 2010 r.	рии города Новоси- бирска
1	82	312	Завершить капитальный ре-	Осуществить ремонт	15000,0	Бюджет	2008 г.	Главное управление
			монт ул. Б.Хмельницкого, в			города		благоустройства и озе-
			связи с заменой трамвайных путей					ленения мэрии города Новосибирска
	83	320	Принять на баланс мэрии ул.	После рассмотрения	19000,0	Бюджет го-	2008 r.	Департамент земель-
			Писемского и включить в	в учреждении юсти-		рода		ных и имуществен-
			бюджет на 2006 год финан-	ции бесхозное иму-		Бюджет го-		ных отношений мэрии
			сирование на ее капитальный	щество может быть	0,0009	рода	2009 г.	города овосибирска,
			ремонт	принято в муници-				Главное управление
				пальную сооствен-				благоустройства и озе-
				HOUSE A SAICH OIDE-				ленения мэрии города
				монтировано				Новосибирска
_	Кали	нинс	Калининский район, избирательный округ № 13, депутат Ющенко Леонид Викторович	руг № 13, депутат Ющ	ценко Леон	ид Викторович		
	84	330	Произвести восстановление	Произвести восста-	0,008	Бюджет го-	2007 -	Администрация Кали-
			освещения по следующим	новление освещения		рода	2009 гг.	2009 гг. нинского района горо-
			адресам: ул. Тайшетской, 3,		ВТ. Ч.			да Новосибирска, МУ
			7,19,27, 31, 43, ул. Саянская,		0,062	Бюджет го-	2008 r.	«Горсвет»
			ул. Оовединения, 17			рода		
						Ľ.		
					310,0	ьюджет го- рода	2009 г.	

Администрация Кали- нинского района горо- да Новосибирска	
2008 r.	
Будут оп- ределе- ны после разработ- ки проек- тно-смет- ной до- кумента- ции	
Будут оп- ределе- ны после разработ- ки проек- тно-смет- ной до- кумента- ции	
	кой печати
Построить на Северном по- селке: Микро-рынок; торго- вый центр — супермаркет; ки- оск «Союзпечать» на ост. «Игарская»	
333	
88	

Комиунального хо- коммунального хо- зяйства мэрии горо- да Новосибирска, де- партамент энергети- ки жилипного и ком-		
2006- 2008 r	2008 г.	2009 г.
Бюджет го- рода	Бюлжет го-	рода Бюджет го- рода
0,006	2400,0	2300,0
Выполнить ремонт кровли	Выполнить ремонт- ные работы	
86 335 Отремонтировать кровлю крыш: ул. Столетова, 20, 21, 21/1, 23, 26, 32, ул. Макаренко, 5, 7/1, 10, 12, 17/1, 19, 23, 23/1, 31/2, ул. Объединения, 11, 44, 88/1,	96/1, ул. Дунаевского, 13, 15, 21/1, ул. Дунаевского, 13, 15, 21/1, ул. Игарская, 32, 36 Произвести ремонт подъездов, цоколей, ступенек, по-	ручнеи) по следующим адтресам: ул. Столетова, 9, 23, 20, 20/1, ул. Макаренко, 13, 23/1, 7/1, 24 ул. Объединения, 21, 86, ул. Итарская, 32
335		
98		

	го- 2009 г. Департамент транс-			2010 r.	NOMINICACA INSPIR 10-	рода повосновре-	ка, департамент энер-	гетики, жилищного	и коммунального хо-	зяйства города, адми-	нистрация Калинин-	ского района города	го- 2008 г. Новосибирска												
	Бюджет го-	рода	Бюлжет го-	DOT BELOW	рода								Бюджет го-	рода											
	5900,0			5900,0										5970,0											
Согласно городской программы на 2005 -	2009 rr.:	ул. Макаренко, 31/1,	31/2, 27/3 – план	2005 года.	Ул. Столетова, 21/1,	21/2 – план 2006 го-	да.	Ул. Столетова, 21, 23	– план 2007 года.	Ул. Макаренко, 2, 4,	6 – план 2007 года.	Ул. Объединения,86,	88, 90, 90/1 – план	2009 года	План 2009 г.	Ул. Столетова, 25, 30	– план 2008 года	ул. Столетова,28, 32,	26 — план 2009 года	ул. Фадеева – теку-	щий ремонт	Макаренко, 33, 13,	15, 23/1; Столетова,	5;	Объединения, 33,
336 Заасфальтировать дороги и трогуары на следующих ули-	цах:	ул. Б. Хмельницкого, 107,	ул. Макаренко, 2 до ул.	Макаренко, 33, 13, 15, 23/1,	31/2, ул. Столетова, 5 до	ул. Столетова, 32 (доро-	га к дамбе), 18/2, 20/1, 20,	21, 21/1, 23, 25, 30, 28, 26,	ул. Объединения, 33, 39/1,	35/2, 90, 90/1, 35/1, c yn.	Столетова, 2 – вдоль ул.	Столетова, 23- на 5 микро-	район через лог;	сделать тротуар с дамбы	до ост. Магазин (5 микро-	район со стороны гаражей),	ул. Дунаевского – сделать до- – план 2008 года	рогу и тротуар, ул. Фадеева	– Университет, ул. Фадеева	– MOY COIII № 103, ул.	Фадеева – маг. «Маяк»				
336																									
87																									

2007 - Департамент энерге- 2010 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города	МУ «Дирекция за- казчика по жилищно- коммунальному хо- зяйству Калининского района», департамент энергетики, жилищ- ного и коммунально- го хозяйства города, администрация Кали- нинского района горо- да Новосибирска
2007 - 2010 rr.	2005 – 2008 IT. 2008 F. 2009 F.
Бюджет го-рода	Средства на текущее со- держание жилого фон- да Бюджет го- рода Бюджет города
В соот- ветствии с про- граммой переселе- ния граж- дан из ветхого и аварийно- го муни- ципаль- ного жи- лого фон- да	400,0
Подготовить пакет документов на межведомственную комиссию по признанию домов непригодных к постоянному проживанию	Произвести ремонт по адресам: ул. Объединения, 11,17 ул. Макаренко, 5, 14, 23, 23/1, 27/2, ул. Столетова, 14, 20, 26 – 2005 г., ул. Объединения, 82 – 2006г. ул. Объединения, 90/1 – 2007г. ул. Столетова, 20/1 – 2008г. ул. Карельская, 19, ул. Тамбовская, 49, 43 не включены в план ремонта до 2008 года
Включить в план сноса вет- хого и аварийного жилья документов на следующие дома: по ул. Б. Хмельницкого, 75, 77, 79, комиссию по пр 81, 83, 85, 87, ул. Столетова, нию домов непр 9, 11, 13, 15, 17, ул. Пятницкого, ул. Дунаевского, му проживанию ул. Игарской	Произвести ремонт подъез- дов по ул. Карельской, 19, ул. Тамбовской, 39, 43, ул. Объединения, 11, 17, 82, 90/1, ул. Макаренко, 5, 14, 23, 23/1, 27/2, ул. Столетова, 14, 20, 20/1, 26
337	338
⊗ 180	68

06	340	340 MOУ COШ № 78 – ул.	2. Ремонт спортивно- 100,0	100,0	Бюджет го-	2009 г.	2009 г. Администрация Ка-
		Макаренко, 28 приобрес-	го зала.				лининского района
		ти: кресла для актового за-	5. Ремонт фасада	400,0	•	2010 r.	города Новосибирс-
		ла 150шт. компьютерные сто-			Бюджет го-		ка, Главное управле-
		лы, линолеум, ремонт кры-			рода		ние образования мэ-
		ши, питьевые фонтанчики,					рии города Новоси-
		школьные парты и стулья, за-					fun i epopa iioboon Gunera
		везти землю для клумб и га-					Onpena
		зонов, ремонт фасада школы					
		и мастерских, проложить ас-					
		фальт к школе, восстановить					
		освещение, восстановить ог-					
		раждение территории, про-					
		вести ремонт водопроводных					
		и отопительных систем, про-					
		извести ремонт спортивного					
		зала, установить пожарную					
		сигнализацию, оборудовать					
		спортивную площадку					

Бюджет го- рода гонинистрация Карода рода города Новосибирс- ка, Главное управленые средс- город города Новоси- города Рода города го																
2008 г.					2009 r.		2009 r.									
Бюджет го-	рода			Бюлжет го-	рода	Привнопон	привлечен-	ные средс-	TBa							
400,0					200,0		100,0									
2. Ремонт пола в ак- 400,0	товом зале и замена	оконных блоков (11	штук)	3. Приобретение кре-	сел для актового зала 200,0	(150 мест)										
341 MOУ COШ № 103 – ул.	Фадеева, 50/1 приобрес-	ти кресла для актового зала	150 шт., мебель для кабине-	тов, школьные парты и сту-	лья, оборудовать спортив-	ную площадку, завезти зем-	лю для клумб и газонов, про-	вести ремонт водопроводных	и отопительных систем, про-	извести внутренний ремонт	здания: (замена оконных бло-	ков – 11 штук – сгнили, пол	в актовом зале – сгнил), ус-	тановка питьевых фонтан-	чиков, ремонт запасных вы-	ходов
341																
6 182																

4005 7056 7066	342 МОУ СОШ № 143 –ул. Объединения, 82/1 приобрести кресла для актового зала 150 штук, школьные партыя и стулья, завезти землю для клумб и газонов, восстановить освещение, восстановить ограждения территории, провести ремонт водопроводных и отопительных систем, сделать обрезку деревьев, оборудовать спортивную площадку, произвести внутренний и внешний ремонт здания	нт крыльца и	300,0	Бюджет го-		Администрация Ка- лининского района города Новосибирс- ка, Главное управле- ние образования мэ- рии города Новоси- бирска
МОУ СОШ № 173 – ул. Столетова, 22, приобрести: кресла для актового зала 150 штук, школьные парты и стулья, вытяжной шкаф для кабинета химии, мармит для столовой, оборудовать спортивную площадку, завезти землю для клумб и газонов, восстановить ограждение, восстановить ограждения территории, провести рмонт водопроводных и отопительных систем	МОУ СОШ № 173 – ул. Столетова, 22, приобрести: кресла для актового зала 150 штук, школьные парты и стулья, вытяжной шкаф для кабинета химии, мармит для столовой, оборудовать спортивную площадку, завезти землю для клумб и газонов, восстановить ограждение, восстановить ограждения территории, провести ремонт водопроводных и отопительных систем	3. Приобретение кре- сел для актового зала (150 мест) и вытяж- ного шкафа для ка- бинета химии	540,0	Бюджет го- рода	2008 – 2009 rr.	Администрация Калининского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска

19	345	МДОУ № 5 – приобрес-	2. Восстановить де-	164,0	Бюджет го-	2008 r.	Администрация Кали-
		ти мебель для игровых ком-	тские веранды, час-		рода		нинского района горо-
		нат, восстановить освещение,	тичный ремонт ог-		•		да Новосибирска
		восстановить ограждения	раждения.				•
		территории, восстановить					
		(ремонт) детские площадки,					
		восстановить (ремонт) де-					
		тские веранды, провести ре-					
		монт водопроводных и ото-					
		пительных систем, произвес-					
		ти внутренний и внешний					
		ремонт здания, сделать об-					
		резку деревьев, завезти зем-					
		лю для клумб и газонов, за-					
		везти чистый песок для де-					
		тских песочниц					
95	346	МДОУ № 72 –ул. Макаренко,	3. Восстановить ос-	80,0	Бюджет го-	2009 г.	Администрация Кали-
		46 приобрести мебель для игро-	вещение на терри-		рода		нинского района горо-
		вых комнат, восстановить осве-	тории	75,0	•	2010 г.	да Новосибирска
		щение, восстановить огражде-	4. Восстановить ог-		Бюджет го-		·
		ния территории, восстановить	раждение		рода		
		(ремонт) детские площадки, вос-					
		становить (ремонг) детские ве-					
		ранды, провести ремонт водо-					
		проводных и отопительных сис-					
		тем, произвести внутренний и					
		внешний ремонт здания, произ-					
		вести ремонт овощехранилища,					
		завезти землю для клумб и газо-					
		нов, завезти чистый песок для					
		детских песочниц					

гто- 2009 г. Администрация Ка- лининского района города Новосибирс- ка, Главное управле- ние образования мэ- рии города Новоси- бирска	гго- 2008 г. Администрация Ка- лининского района 2008 г. города Новосибирс- ка, Главное управле- ние образования мэ- рии города Новоси- бирска
рода	Бюджет го- рода Бюджет го- рода
0,09	50,0 90,0
площадок и веранд.	1. Приобрести мебель для игровых комнат. 5. Ремонт пола на первом этаже здания
МДОУ № 388 по ул. Объединения, 72/2 приобрести мебель для игровых комнат, восстановить освещение, востановить ограждения территории, восстановить (ремонт) детские площадки, восстановить (ремонт) детские веранда, провести ремонт водопроводных и отопительных систем, произвести внутренний и внешний ремонт здания, сделать обрезку деревьев, завезти чистый песок для детских песочниц	МДОУ № 510 –ул. Оптическая, 20 приобрести мебель для игровых комнат, восстановить освещение, провести ремонт водопроводных и отопительных систем, произвести ремонт крыши, восстановить вентилящию в бассейне, замена сантехники, ремонт пола на 1-ом этаже, замена радиаторов в бассейне (средняя t-14), завезти землю для клумб и газонов, завезти чиссяний песок для детских песониц
348	349
96	97

Администрация Калининского района города Новосибирска, МУ «Лифтсервис»		Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города	МУП «Электросеть», администрация Калиниского района города Новосибирска
2008 r. 2008 r.	Тинович	2007- 2008 rr.	2008 г.
Бюджет го- рода Бюджет го- рода	голий Констан	Бюджет го- рода	Привлечен- ные средс- тва
1400,0	болев Ана	163,3	1200,0
Заменить лифты на новые Заменить лифт на новый	cove Nº 14, nenvrar Co	Будет принят план мероприятий по ременту кровель на 2006 - 2007 гг. (600 домов — текущий ремент, 300-капитальный ремонт). Объем средств на ремонт жилья увеличивается ежегодно	Подлежит замене 80 опор ВЛ-0,4 кВт, протяженностью 4500 метров
Произвести ремонт лифтов по следующим адресам: ул. Столетова, 28 (1, 4 подъезды); ул. Б. Хмельницкого, 107/1; ул. Макаренко, 11; ул. Макаренко, 13	Калининский район, избирательный округ № 14. депутат Соболев Анатолий Константинович	369 В городском бюджете на 2006 год предусмотреть увеличение финансирования на ремонт кровель домов, а также на ремонт (замену) труб канализации, горячето и холодного водоснабжения в подвалах жилых домов	(10') Реконструкция ВЛ-0,4 кВт улиц частного сектора пос. Северный.
355		369	(10,)
% 186	Кал	66	100

Кал	ининс	Калининский район, избирательный округ № 14, депутат Каличенко Андрей Владимирович	круг № 14, депутат Ка.	личенко А	ндрей Владим	ирович	
101	ПД	101 1д Построить взрослую и де-	Строительство поли- 369000,0 Бюджет го-	369000,0		2007 –	2007 – Департамент строи-
		тскую поликлинику на мик-	клиники предусмот-		рода	2010 rr.	2010 гг. тельства и архитекту-
		рорайоне «Родники	рено распоряжением	ВТ. Ч.			ры мэрии города Но-
			мэра от 29.01.2007	. 62000,0	. 62000,0 Бюджет го-		восибирска, Главное
			«290-р «О строи-		рода	2008 r	управление
			тельстве поликли-		Бюлжет го-		зправоохранения мэ-
			ники с детским от-	150000,0	DO TE	2009 r	рии города Новоси-
			делением на микро-		Podd		pun repoga mesen
			районе «Родники»	153000,0	ьюджет го-	$2010 \ \Gamma$	оирска
			Калининского райо-		рода		
			на»				
102	102 Зд	_	Установить детские				Администрация Ка-
		тских площадок по адресам:	городки				лининского района
		ул. Кочубея, 11					города
		ул. Курчатова, 11, 11/2,13		50,0	Бюлжет го-	$2010 \mathrm{r}$	Новосибирска де-
		ул. Рассветная, 9, 2/3;		190,0	o E O C	$2009 \mathrm{r}$	HOWEGING DISCHES
		VII Kynuaroba 11.		170,0	рода	2008 -	партамент энергети-
		yn. rypataloba, 11,		1,0,0	Бюджет го-	2000 1 .	ки, жилищного и ком-
		yıl. Nyparioba, 11/2,			рода		мунального хозяйства
		ул. Рассветная, 2/3			Бюджет го-		города
					рода		

\sqrt{\omega}	5д	Построить тротуары вдоль ул. Земнухова Построить спортивный		1000,0	Бюджет го- рода Бюджет го-	2008 F. 2007 - 2010 F.	Департамент транспорта и дорожно-благоустрои-тельного комплекса мэрии города Новосибирска, администрация Калининского района города Новосибирска Департамент строи-
		комплекс в микрорайоне «Родники»	. 4 -	вт.ч. 1400,0	рода, привлечен- ные средс- тва Бюджет го- рода	2010 гг. 2009 г.	
7д		Организовать зону отдыха на микрорайоне «Снегири» на плошадке, прилегающей к территории Специальной коррекционной школы № 31 в районе домов № 5, 7 по ул. Рассветной	Выполнить строи- тельство зоны от- дыха	300,0	Привлечен- ные средс- тва	2008 - 2009 rr.	Администрация Ка- лининского района го- рода Новосибирска
8д		Установить остановочные павильоны по адресам: ул. Рассветная, 10 ул. Родники, 2	Установить остановочные павильоны: ул. Рассветная, 10 — 1 шт. ул. Родники, 2-2- шт.	600,0	Привлечен- ные средс- тва	2008 - 2010 rr.	Администрация Ка- лининского района го- рода Новосибирска

Кали	нин	Калининский район избирательный округ № 15, депутат Илюхин Вячеслав Викторович	руг № 15, депутат Илю	охин Вяче	слав Викторо	Вич	
107	370	Провести в частном секторе отсыпку и асфальтирование по ул. Белюреченской, ул. Турухановской, ул. Турухановской, ул. Тернопольской, ул. Тернопольской, ул. Тернопольской, ул. Тернопольской, ул. Селентинской, ул. Селентинской, ул. Кринской, ул. Койной, ул. Койной, ул. Койной, ул. Койнок, ул. Койнок, ул. Койнок, ул. Коненевской, ул. Красноозерской, ул. Карасукской, ул. Кыштовской, ул. Хуторской, переулков: Великолукский, Придорожный, Той — 11-ый Матистральный	В соответствии с планом мероприятий по благоустройству частного сектора произвести отсыпку и асфальтирование	1382,0 1500,0 1500,0	Бюджет го- рода Бюджет го- рода Боджет го- рода	2008 г. 2009 г. 2010 г.	Администрация Ка- лининского района города Новосибирс- ка, Главное управле- ние благоустройства и озеленения мэрии го- рода Новосибирска

тва коммунального и коммунального ко- зяйства города, МУП «Горводоканал»
3
1000 протяженнос- тью 8,5 км
1380 Решить вопрос волоснабже-

Планируется реконс- Будут оп- Привлечен- 2006 - Администрация Калитрукция микрорын- ределе- ные 2009 гт. нинского района горо- ка, после чего будут ны после проведены работы разработ- по благоустройству, ки проек- тонного покрытия ной до-	
2006 - 2009 rr.	
Привлечен- ные средства	
Будут определения после разработ ки проектино-сметной до-	THAN
Планируется реконструкция микрорын- ка, после чего будут проведены работы по благоустройству. Ремонт асфальтобе- тонного покрытия возле микрорынка	мискрам оудел про- веден согласно плана мероприятий по раз- витию действующих рынков и микрорын- ков Калининского района до 2009 года
11 383 Упорядочить работу мик- рорынков жилого района	
111 383	

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Калининского района города Новосибирска
2008 r.
рода рода
400,0
Установить детские площадки по ул. Флотской, 18, Новоуральской, 19/8. В план благоустройство детской площадки по ул. Новоуральской, 1 в районе ост. Пошивочной — 1шт. В план благоустройства 2006 г. включено устройство детской площадки по ул. Новоуральской, 28 а в районе остановки Пошивочной — 1шт. В план благоустройства 2007 г. включено устройство детской площадки по ул. Спасской, 22; Магистральная, 1-6. В план благоустройство детской площадки по ул. Спасской, 22; Магистральная, 1-6. В план благоустройство детской площадки по ул. Новоуральской, 31; Чекалина, 11; Флотской — 1шт.
Установить детские площад- ки возпе домов ул. Спасской, 22; ул. Тайгинской, 26; Новоуральской, 1, 19/8, 28а, 31; ул. Магистральной, 51 б; ул. Чекалина, 1 а; в пос. Гвардейский, 2; в районе ул. Флотской — 2, в частном секторе: район Лыжной базы — 1 шт., район ост. ДОК — 2 шт., район ост. Пошивочной — 2 шт.
386
12

2008 г. Департамент энерге- 2009 г. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Калинин- ского района города Новосибирска	
2008 r. 2009 r.	
Бюджет горая Бюджет города	
2000,0 1000,0	
По актам весеннего осмотра жилых домов по ул. Флотской, 3, 4, 16, 17, 18, 19, 21, 26; ул. Новоуральской, 1, 1/1, 7, 13/2, 13/4, 15/3, 25, 27, 27 а, 29; Магистральной, 57 а; Солидарности, 16, принято решение – капитальный ремонт кровель не требуетоя. Необходимо вышенить текущий ремонты текущий	MOHI
113 387 Провести капитальный ремонт кровель жилых домов по ул. Флотской, 3, 4, 16, 17, 18, 19, 21, 26; Новоуральской, 1, 1/1, 7, 13/2, 13/4, 15/3, 25, 27, 27 a, 29; Магистральной, 57 a; Рассветной, 12, Солидарности, 16	
387	
1113	

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Калинин- ского района города Новосибирска
2010 r.
Бюджет города Бюджет города
11000,0
В 2005 году в плане по подготовке к ото- пительному сезону 2005-2006 годов час- тичный капитальный ремонт системы отоп- ления в жилых домах: ул. Новоуральской, 2; Флотской, 24, 23. Текущий ремонт и ревизия оборудования будет произведена в летний период 2005 года. Капитальный ремонт сантежники жилых домов ул. Флотской, 1, 3, 25, 29 включен в план по подготовке к отопительному сезо- ну 2006 – 2007 годов. Капитальный ремонт сантежники жилых домов ул. Флотской, 26; Солидарности, 2, 4; Новоуральской, 29 а, 31, 33, 33 а включен в план по подготовке к отопительному сезону 2007 – 2008 годов
Капитальный ремонт сантехники ул. Флотской, 1, 3, 18, 23, 24, 26; Солидарности, 2, 4; Новоуральской, 2, 6, 13/2, 13/3, 15/3, 19/10, 19/11, 25, 29, 29a, 31, 31a, 33, 33 а; Магистральной, 57 а
388
7 194

МУП «Энергия», департамент энергетики, жилищного и комминального хозяйства города, администрация Калининского района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Калининского района города Новосибирска, комитет по энергетике мэрии города Новоси-бирска, МУП «Энергия»
2008 F. 2009 F.	2009 r.
Бюджет го- рода Бюджет го- рода	Бюджет города Бюджет города
3213,0	13200,0 30600,0
Ремонт межпанель- ных стыков по ул. Новоуральской, 5, 13/4, 15/4, 19/11, 19/12, 19, 27, 27 а; ул. Магистральной, 55 будет произве- ден в летний период 2005 года. По ул. Флотской, 3, 5, Новоуральской, 2, 4, 6 требуется ремонт фасада	Подготовить проект и осуществить монтаж внутридомовой системы городского вой системы просить ФГУП НМЗ «Искра» о прокладке внутриквартальных сетей горячего водоснабжения за счет собственных средств
115 389 Ремонт межпанель- ных стыков и фасадов по ул. Флогской, 3, 5; ул. Новоуральской, 2, 4, 5, 6, 16, 22, 13/4, 15/4, 19/11, 19/12, 19, 27, 27 a; ул. Магистральной, 55	116 391 Подвести горячую воду к до- мам по ул. Флотской, 13; ул. Новоуральской, 14, 14 а, 16, 18, 20, 22, 26, 28, 30, 32, 34, 36; ул. Чекалина, 17, 17 а, 19, 21, 21 a, 23, 26 a, 27, 28 a, 29, 11, 33, 33 a, 35 12, 33, 33 a, 35 14 м3 и просить ФГУП 15 мото водоснабжения 16 ма и просить ФГУП 17 м 19, 18 м 19 м
389	391
ΙΞ̈́	117

Бюджет го- 2005 - рода 2009 гг. Бюджет го- 2009 г. Бюджет го- 2010 г. Бюджет го- 2007 - рода 2009 гг. Бюджет го- 2009 гг. Бюджет го- 2009 гг. Бюджет го- 2009 гг. рода 2009 гг.	
Бюджет города	
7435,0 B T. H. 2600,0 1000,0 10000,0 1500,0	
Осуществить ремонт внутриквар- тирных дорог по: ул. Флотской, 16, 18, 20, 1, 2 – план 2005 года, 197, 19/8, 19/9, 17/5 – план 2006 года, ул. Новоуральской, 19, 19/10, 19/11, 19/12 – план 2007 года, ул. Флотской, 22, 4, 3 – план 2007 года, ул. Флотской, 24, 3 – план 2008 года, ул. Флотской, 24, 28 – план 2009 года Ул. Ордынская, 10а, 10б; ул. Коченевская, 26, 3тих адресов на балан- се нет. Обратиться к ЗАО «ПСК», в ⁴ уле 53140. Эти дома находят- ся на балансе у них. ул. Спасская, 22, Новоуральская, 19/8,	13/4, 13/5 дома треоуют выборочного текущего ремонта.
117 392 Ремонт внутрикварталь- ных дорог возле жилых до- мов по: ул. Магистральной, 53, 53, 8, 55, 57 a, 57, ул. Новоуральской, 2, 4, 6, 14, 14 a, 16, 17/5, 18, 19, 19/7, 19/8, 19/9, 19/10, 19/11, 19/12, 20, 22, 25, 27, 27 a, 29, 32, 34, 36; ул. Чекалина, 1, 1/1, 1 a, 16, 3, 5, 7, 9, 17, 17 a, 19, 21, 21 a, 35; ул. Флотской, 1, 2, 3, 4, 5, 7, 9, 10, 11, 12, 13, 16, 18, 19, 20, 23, 24, 26, 28; ул. Рассветной, 12; ул. Тайтинской, 26; ул. Солидарности, 61, 63 a, 69 – 80, 90-98, 103 a; ул. Амосова, 63, 65, 67, 68, 79/1 118 393 Капитальный ремонт домов ул. Флотской, 18; Ордынской, 10a, 106; Коченевской, 26; Магистральной, 26; Спасской, 22 (общежитие), Новоуральской, 19/8, 13/4, 15/3	
117 392	

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Калининского района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Калининского района города Новосибирска
2008 г. 2009 г. 2010 г.	2008 r.
Бюджет города, при- влеченные средства	
24000,0 24000,0 24000,0	
Жилой дом по ул. Мошковская, 4 вклю- чен в реестр встхого жилого фонда, при- знан межведомствен- ной комиссией не- пригодным для пос- тоянного прожива- ния. По остальным адресам необходима дополнительная про- работка для приня-	В поселке «Пашино» работают два пункта приема платежей за жилищные услуги. Поставщиком горячей воды и отопления является завод «Искра». За оказание услуги собирает деньги через свои кассы. ГУП «Искра» должен заключить договор с РКЦ для работы в системе «Город»
119 394 Провести реконструкцию домов ул. Солидарности, 2, 4, 6, 8, 11; Знаменской, 12; Мошковской, 4, с решением вопроса о канализовании и подводке центрального отопления	Открыть кассы приема платежей на микрорайоне «Искра», рассмотреть возможность объединения приема платежей за коммунальные услуги
394	395
119	120

Привлечен- 2010 г. Администрация Кали- ные средс- нинского района горо- тва да Новосибирска	Привлечен- 2010 г. Администрация Кали- ные средс- нинского района горо- тва да Новосибирска	- 2007 - Администрация Ка- 2008 гг. лининского района города Новосибирс- ка, Главное управле- ние здравоохранения мэрии города Новоси- бирска	,0 Бюджет го- 2005 - Администрация Ка- рода 2008 гг. лининского района рода 2008 г. города Новосибирс- ка, Главное управле- ние здравоохранения мэрии города Новоси- бирска
700,0	520,0	1	5000,0 B T. 4. 3500,0
Разработать проек- тно-сметную доку- ментацию	Необходимо разрабо- тать проект	Муниципальный заказ МУЗ «Городская больница № 4»предоставляет департамент здравоохранения Новосибирской области и управления мэрии, ходатайство от главы администение направлено чение направлено	Ремонт внутренних помещений больни- цы проводится еже- годно
Закончить реконструкцию сквера «Пашинский»	Установить памятник участникам Великой Отечественной войны и труженикам тыла в сквере «Пашинский»	Увеличить количество койкомест муниципального заказа в городской больнице № 4 до 160 шт.	МУЗ ГБ № 4: ремонт внутренних помещений больницы; укомплектовать МУЗ ГБ № 4 медицинским оборудованием согласно заявке на общую сумму 1000500 рублей; установить дополнительные мусорные баки возле больнилы
396	397	404	405
121	122	123	124

125	406	125 406 Открыть детский медпунктна ул. Флотской	Пункт будет открыт после ремонта зда- ния	Согласно проект- но-смет- ной до- кумента- ции	Согласно Бюджет го- проект- но-смет- ной до- кумента- ции	2007 - 2008 pr.	2007 - Администрация Кали- 2008 гг. нинского района горо- да Новосибирска
126	409	Восстановить асфальтно-бетонное покрытие дороги от Спорткомплекса до АЗС	Включить в план капитального ремонта	1500,0	Бюджет го- рода	2009 г.	Администрация Ка- лининского района города Новосибирс- ка, Главное управле- ние благоустройства и озеленения мэрии го- рода Новосибирска
127	412	Установить хоккейную коробку в районе ост. Пошивочная	Установить хоккей- ную коробку (ул. Магистральная, 14)	500,0	Бюджет города Привлечен- ные средства	2008 г. 2008 г.	Администрация Калининского района города Новосибирска, МУДО «Спортивный город»
128	417	Восстановить асфальтно- бетонное покрытие доро- ги вокруг дома № 26, ул. Тайгинской	Территория, прилега- Будут оп- ющая к кооператив- ределе- ным домам должна ны после содержаться за счет разработ- кооператива ки проек- кооператива носмет- носмет- кумента- ции -	Будут определенти после разработ ки проектио-сметной документа-	Привлечен- ные средс- тва	2008 - 2010 m	Администрация Кали- нинского района горо- да Новосибирска

Привлечен- 2006 - Администрация Ка-	2008 гг. лининского района	города Новосибирска,	Главное управление	архитектуры и градо-	CTDOUTETECTB3 M3DUU	города Новосибирска	i opoga i robognompowa		
2006 -	2008 rr.								
Привлечен-	ные средс-	TBa							
-									
Согласовано раз-	мещение под стро-	ительство микро-	рынка. В поселке	«Гвардейский» стро-	ительство микро-	рынка нецелесооб-	разно, т. к. достаточ-	ное количество тор-	говых точек
00 129 419 Организовать микро-	рынок на пересечении	улиц Солидарности и	Магистральной, в поселке	«Гвардейский»					
419									
129									
200)								

30	421	30 421 МОУ ЛОЛ IIBP «КСП «Папин- Ремонт помещения	Ремонт помешения				Главное управление
))	<u> </u>	ский»: открыть тренажерный зал	приобретение спортив-				образования мэрии
		и зал бокса по ул. Магистраль-	пого соорудования,				города Новосибирска
		ной, 51 б;	ремонт подвала для				
		ремонт помещений (подвала,	восстановления тира;				
		дискозала, сцены, спортивных	дискозал - монтаж под-				
		объектов);	весного потолка, утеп-	300.0	Бтопукат го	2010 -	
		ремонт системы отопления;	ление чердака; капитальный ремонт	0,000	роджетто- пода	20101.	
		ремонт электропроводки и ос-	сцены в зрительном		Porta		
		вещения;	sane;				
		выделить средства для приобре-	косметическии ремонт				
		тения учебных пособий;	,				
		,	капитальный ремонт по ул. Магистральной, 51				
		дооиться полнои передачи скве-	б; приобретение тепло-				
		ра «Пашинский» КСЦ «Пашин-	обменника для спорт-	1000		- 0000	
		ский»;	комплекса; увеличение радиато-	100,0	ьюджет го-	2008 F.	
			ров; проект электросис-		рода		
		восстановить сауну в спортком-	темы; монтаж электро-				
		плексе;	проводки и установка электро				
			•	100,0	Бюджет го-	2009 г.	
		приобрести автобус для поездок			рода		
		на конкурсы и сорсвнования,					
		построить летнюю сцену в скве-					
		ре «Пашинский»;					
		реконструировать спортплощад-					
_		ки и стадион у спорткомплекса					

	нт энерге- щного и эода, МУП анал»	
	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, МУП «Горводоканал»	
	2010 r.	вич
	Бюджет города	р Александро
	2500,0	вых Викто
приборов; заключение договора по электроэнергии; для полноценной рабо- ретение оборудования и пособий; решение на передачу получено; необходи- мо получить разреше- ние от всех инстанций по списку. Покупка автобуса. Строительство летней сцены, скамеек для зри- телей, задника, подвод- ка электричества; Капитальный ремонт стаддона или монтаж нового стаддона, ком-	Ревизия и замена за- порной арматуры в местах присоедине- ния уличных водо- проводов, ревизия и восстановление 4- х пожарных гидран- тов, очистка и ре- монт 5-ти смотровых колодцев.	т № 16, депутат Вязов
	(10) Произвести замену асбестовых труб на металлические на водоводе к частному сектору м/р. завода «Искра» и передать его на баланс МУП «Горводоканал»	Кировский район, избирательный округ № 16, депутат Вязовых Виктор Александрович
	(10)	ировски
	H	X

2. Осуществить при- ем теплотрасс в му- ниципальную собс- твенность. 3. Ускорить газифи- и кацию частного сек- тора, что приведет к отключению до- отопления. Восстановить линии освещения, где они нарушены и протя- нуть там, где их нет Отремонтировать дорогу от площа- ди Сибиряков- Гвардейцев до 9-го Чукотского переулка 2- Завершить строи- тельство пешеходной дорожки	- Департамент энерге-	тики, жилищного и коммунального хо-	Бюджет го-	рода),0 Бюджет го- 2009 г. Администрация Ки-	рода ровского района горо-	да Новосибирска, МУ	«Loncber»		5000,0 Привлечен- 2008 г. Администрация Ки-	ные средс-	тва да Новосибирска	•),0 Бюджет го- 2007 - Администрация Ки-	рода 2008 гг. ровского района горо-	да Новосибирска	•	
2 424 Передать на обслуживание ОАО «Новосибирскэнерго» подводящие тепло-трассы на микрорайонах «Телевизионный», «Ольховский» для отопления частного сектора (без индивидуальных врезок) без ремонта их за счет владельцев домов домов домов «Ольховский», «Телевизионный» и «Чукотский» («Телевизионный» и «Чукотема на участке от пересчения ул. Костычева до	2. Осуществить при-	ем теплотрасс в му- ниципальную собс-	твенность. 600,0			к отключению до-	мов от центрального	отопления.	Восстановить линии 500,0	освещения, где они	нарушены и протя-	нуть там, где их нет			дорогу от площа-	ди Сибиряков-	Гвардейцев до 9-го	Чукотского переулка	Завершить строи-	тельство пешеходной	дорожки		
2 424 3 425 4 427 5 434	Передать на обслуживание	ОАО «Новосибирскэнерго» подводящие тепло-	трассы на микрорайо-	нах «Телевизионный»,	«Ольмовскии» для отопления настного сектора (без инди-	видуальных врезок) без ре-	монта их за счет владельцев	ДОМОВ	Сделать освещение улиц	частного сектора микро-	районов «Ольховский»,	«Телевизионный» и	«Чукотский»	Восстановить дорогу в сто-	рону ОАО «Вторцветмет»				Завершить строительство пе-	шеходной дорожки по ул.	Успенская на участке от пе-	ресечения ул. Костычева до	
	2 424								3 425					4 427					5 434				

Департамент транс- порта и дорожно- благоустроительно- го комплекса мэрии города Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но-	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска
2008 г.	2008 г.
рода рода	рода рода
200,0	0,008
Провести благоустроительные работы во дворе с устройством отводящего воду желоба	Работы будут выпол- нены в соответствии с программой комп- лексного благоуст- ройства
435 Устранить причины постоянного сбора воды после дождей во дворе дома № 37 по ул. Бетонной	Установить дополниты тельные игровые элементы на детские и спортивные площадки и соорудить новые по адресам: ул. Беловежской 8 - 12, Горбаня 13 - 17, Бетонная 3 - 5, 7, 9, 11, 17-21, 25, 27, 29, 31, 35, Бурденко 9 - 11, 25 - 27, Мира 8 - 12, 30 - 34, 47, 59, Немировича-Данченко 100/1, Сибиряков-Гвардейцев, 34 - 36, 14 - 18, Вертковская, 6 - 8/1, 7-ой пер. Успенского, Телевизионная 9 - 13, Станиславского, 29
435	438
136	137
204	

2008 г. Департамент транспорта и дорожноблагоустроительного комплекса мэрии города Новосибирска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска	2009 г. Департамент энерге- 2010 г. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но- восибирска	2008 г. Главное управление 2009 г. благоустройства и 2010 г. озеленения мэрии города Новосибирска, МУ «Горсвет»
Бюджет го- рода	Бюджет го- 2 рода Бюджет го- рода рода	Бюджет го- 2 рода Бюджет го- 2 рода Бюджет го- 2 Бюджет го- Бюджет го- рода
400,0	1600,0	1000,0 3100,0 6000,0
Ремонт внутриквар- тальной дороги с восстановлением пе- шеходной дорожки	Ремонт фасадов, от- мостки, цоколей	Разработать комплексный проект реконструкции и благоустройства парка и застройки прилегающей улищи, согласовав его с ТОС «Телецентр» и «Вертковский» Кировского района
138 443 Отремонтировать дорогу — проулка между домами № 50 - 52 по ул. Мира в сторону бывшего КПД-6 с восстановлением пешеходной дорожки вдоль дома № 50 по ул. Мира, дома № 35 по ул. Бетонной	Отремонтировать фасады, цоколя, отмостки домов по улицам: 1 пер. Римского-Корсакова, 12, 14, 16; Римского-Корсакова, 18	Вести работы по благо- устройству парка по ул. Покрышкина по согласован- ному с общественностью проекту. Сделать освещение в парке по ул. Покрышкина
443	446	449
138	139	140

Кир	OBCKE	С кировский район, изопрательный округ 11, денутат кудин иторь валерьевич	уг ле 17, депутаг пуди	e adour n	алерьевич		
141	453	141 453 Капитальный ремонт дома № 27 по ул. Сибиряков-Гвардейцев	Усиление несущих конструкций	1500,0	Бюджет го- рода	2009 г.	2009 г. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска
142		456 Капитальный ремонт дома № 153 по ул. Немировича- Данченко	Необходимо усиле- ние конструкций	2000,0	Бюджет го- рода	2009 г.	2009 г. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, администрация Кировского района города Но- восибирска
143	462	Ремонт дорог по: ул. Аникина, ул. XX Партсъезда, рожного покрытия, ул. Урманова ямочный ремонт	Восстановление дорожного покрытия, ямочный ремонт	1000,0	Бюджет го- рода	2009 г.	2009 г. Администрация Кировского района города Новосибирска
Кир	OBCK	Кировский район, избирательный округ № 18, депутат Асанцев Дмитрий Владимирович	уг № 18, депутат Асан	цев Дмитр	ий Владимиро	ВИЧ	

тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но- восибирска, департа- мент транспорта и до- рожно-благоустрои- тельного комплекса мэрии города Новоси- бирска	Департамент транс- порта и дорожно- благоустроительно- го комплекса мэрии города Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но- восибирска
2008 г.	2008 r.
Бюджет города	Бюда рода
3000,0	0,000
Благоустроить при- домовые территории	Строительство кар- мана для стоянки ма- шин
144 474 Благоустройство придомовой Благоустроить притерритории между домами № 4, 14 по ул. Комсомольской и домом № 10 по ул. Герцена	Комплексное благоустройство у подъездов № 1, 2, 3 дома № 10 по ул. Герцена
474	475
144	145

Департамент транс- порта и дорожно- благоустроительно- го комплекса мэрии города Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но-	Администрация Ки- ровского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Администрация Ки- ровского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска
2008 r.	2009 г.	2009 г.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
1200,0	500,0	500,0
Уложить асфальго- вое покрытие	Отсыпка футболь- ного поля, установ- ка спортивных сна- рядов, футбольных и баскетбольных ворот	Отсыпка футбольно- го поля, установка спортивных снаря- дов, футбольных во- рот, баскетбольных щитов
Благоустройство внутри- квартальной дороги меж- ду домами № 5, 7 по ул. Оловозаводской	Благоустройство стадиона школы № 64	479 Благоустройство стадиона школы № 192
476	478	479
508 44 6	147	148

149	480	149 480 Благоустройство стадиона школы № 196	Отсыпка футболь- ного поля, установ- ка спортивных сна- рядов, баскетболь- ных щитов, ямы для прыжков в длину	500,0	Бюджет го- рода	2009 г.	2009 г. Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрин города Новосибирска
150	150 481	Строительство детской и спортивной площадки во дворе дома № 6 по ул. Герцена	Установка малых и спортивных форм	250,0	Бюджет го- рода	2008 г.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска
151	485	151 485 Текущий ремонт в старшем блоке школы № 196	Ремонт бассейна	300,0	Бюджет го- рода	2008 г.	2008 г. Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска

210	488	488 Комплексное благоустройс-	гельство кар-	500,0	Бюджет го-	2009 г.	Департамент транс-
		тво двора дома № 19 по ул С. манов	манов	200,0	рода	2010 г.	порта и дорожно-бла-
		Кожевникова	Установка малых		Бюджет го-		гоустрои-тельного
			мдоф		рода		комплекса мэрии го-
							рода Новосибирс-
							ка, департамент энер-
							гетики, жилищного
							и коммунального хо-
							зяйства города, адми-
							нистрация Кировско-
							го района города Но-
							восибирска
153	_	490 Благоустройство придомовой Строительство пар-		0,009	Бюджет го-	2008 г.	Департамент транс-
		территории и строительство	ковочных карманов		рода		порта и дорожно-бла-
		детской площадки во дворе	Установка детского	200,0		2008 г.	гоустрои-тельного
		дома № 20 по ул. Чемской	городка		Бюджет го-		комплекса мэрии го-
					рода		рода Новосибирс-
							ка, департамент энер-
							гетики, жилищного
							и коммунального хо-
							зяйства города, адми-
							нистрация Кировско-
							го района города Но-
							восибирска

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но-	2008 г. Администрация Ки- 2009 г. ровского района горо- да Новосибирска 2008 г. Департамент энерге- тики, жилищного и коммунального хо-	зяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска
2009 r.	2008 г. 2009 г. 2008 г.	
рода рода	эй Александро Бюджет го- рода Бюджет го- рода Бюджет го- рода	
050°0	100,0 200,0 200,0 100,0	
Выполнить благоустройство двора и установить малые формы	т № 19, депутат Гончя Выполнить стро- ительство детской площадки Выполнить стро- ительство детской площадки	
154 494 Благоустройство придомовой территории и строительство детской площадки во дворе дома № 21 по ул. Комсомольской.	й район, избирательный окру Строительство детской пло- щадки у дома № 122/3 по ул. Петухова Строительство детской пло- шадки у домов № 1, 3, 15, 17 по ул. Зорге	
494	Кировскиі 155 498 156 499	
154	Кир 155 156	

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но-	Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска
2009 r.	2009 г.	2008 г.
рода рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
3000,0	500,0	28000,0
Учесть возможность финансирования при рассмотрении плана на 2009 г.	Выполнить благоус- тройство территории школы	Капитальный ремонт детского сада
Внутриквартальный ремонт Учесть возможность у домов № 124, 126, 128, 130, финансирования при 132 по ул. Петухова на 2009 г.	Благоустройство территории школы № 63	Капитальный ремонт детско- Капитальный ремонт 28000,0 детского сада
205 212	508	509
157	158	159

_	511 Благоустройство территории Установка ограж-	Установка ограж-	500,0	Бюджет го-	2009 г.	Администрация Ки-
ПКОЛ	школы № 182	дения		рода		ровского района го-
						рода Новосибирска,
						Главное управление
						образования мэрии
						города Новосибирска
Гек	Текущий ремонт детского са-	Ремонт кровли	350,0	Бюджет го-	2008 r.	Администрация Ки-
Ιa]	да № 408			рода		ровского района,
						Главное управление
						образования мэрии
						города Новосибирска
Кап	Капитальный ремонт шко-	Выполнить ремонт	1500,0	Бюджет го-	$2009 ext{ r.}$	Администрация Ки-
<u>1</u>	лы № 183	фасада, кровли, сан-	8500,0	рода	$2010 \mathrm{r}$	ровского района го-
		технические работы,		Бюджет го-		рода Новосибирска,
		электромонтажные		рода		Главное управление
		раооты				образования мэрии
						города Новосибирска
ba	Кировский район, избирательный округ № 20, депутат Алексеев Владимир Владимирович	уг № 20, депутат Алекс	еев Влади	мир Владимиј	рович	
Sel	Ремонт дома № 257/1 по ул.		0,009	Бюджет го-	2008 r	Департамент энерге-
30p	Зорге	ной и горячей воды в		рода		тики, жилищного и
		подвале				коммунального хо-
						зяйства города, адми-
						нистрация Кировско-
						го района города Но-
						восибирска

. Администрация Ки- ровского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска	департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска
2008 г. 2009 г. 2010 г.	2009 г. 2010 г.	2009 г.	2008 г.
Бюджет города Бюджет города Бюджет города	Бюджет гора Бюджет города	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
600,0 800,0 400,0	1200,0 700,0	150,0	500,0
Ремонт помещений	Выполнить ремонт дома	Выполнить текущий ремонт дома	Выполнить текущий ремонт дома
Ремонт помещений са- натория-профилактория «Кировский» по ул. Палласа, 28	Ремонт дома № 21 по ул. Папласа	Текущий ремонт дома № 23 по ул. Палласа	Текущий ремонт общежития дома № 57 по ул. Петухова
527	540	541	544
164	165	166	167

548 1екущии ремонт детского са- Частичная замена да № 425 «Ёлочка» труб холодного и го-
рячего водоснаоже- ния
Ремонт спортзала
Восстановление ог-
Ремонт крыльца

2010 г. Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление благоустройства и озеленения мэрии города Новосибирска	2010 г. Департамент транс- порта и дорожно- благоустроительно- го комплекса мэрии города Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Кировско- го района города Но-
2010 r.	2010 r.
Бюджет го- рода	рода рода
3000,0	1500,0
Капитальный ремонт 3000,0	Выполнить благоустройство придомовой территории
97 172 563 Расширение, ремонт и освещение дороги от ул. Петухова до ул. Бородина.	173 564 Благоустройство придомовой Выполнить благоусттерритории дома № 16 по ул. ройство придомовой Петухова территории
563	564
172	173

Департамент транспорта и дорожноблагоустроительного комплекса мэрии города Новосибирска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Кировского района города Новосибирска	Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска
2010 r.	2009 г.	2009 г.
рода рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
1500,0	500,0	500,0
Комплексное благо- устройство придомо- вой территории	Ремонт спортзала	Вьполнить благоус- тройство и огражде- ние территории
174 565 Благоустройство придомовой Комплексное благо- территории дома № 12/2 по устройство придомо- ул. Петухова вой территории	Текущий ремонт школы № 108	570 Благоустройство терри-тории Выполнить благоус- школы № 108 тройство и огражде- ние территории
565	968	
174	175	176

Администрация Кировского района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустраи-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Ки- ровского района горо- да Новосибирска	2006 — Департамент земель- 2010 гг. ных и имуществен- ных отношений мэ- рии города. Новоси- бирска, Главное уп- равление образования мэрии города Новоси-
2008 r.	2008 г.	
Бюджет го- рода	Привлечен- ные средс- тва	і Николаєвич Бюджет го- рода, при- влеченные средства
20,0	5000,0	
Замена дверей	Расчистка водо- отводящего лога Загулинского жил- массива	т. № 21, депутат Мои. В случае невозможности передачи в муниципальную собственность, рассмотреть возможность строительства нового спортивного зала
Ремонт запасных выходов гимназии № 7	(22) Восстановление пропускной Расчист способности водоотводяще- отводящ го лога на Затулинском ж/м Затулин (микрорайон «Бородинский», массива ул. Громова, 16)	Ленинский район, избирательный округ № 21, депутат Моисеев Сергей Николаевич 183 590 Восстановить разрушенный в случае невозмож- спортивный зал в п. Затон ниципальную собс- ниципальную собс- денные влеченные реть возможность строительства ново- го спортивного зала В случае невозмож- в рода николаевич в му- влеченные влеченные средства строительства ново- го спортивного зала
585		мнски 590
181	182	<u>Лен</u>

2010 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города	2010 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города
2006 - 2010 rr.	2006 - 2010 m.
Привлечен- ные средс- тва	Привлечен- ные средс- тва
1	ı
Подготовить письмо в ОАО «Новосибирскэнерго» о решении вопроса и дальнейших мероприятий по улучшению электроснабжения м/ р «Лесоперевалка». Департаменту ежегодно отслеживать решение вопроса	1. Подготовить письмо в ОАО «Новосибирскэнерго» о строительстве 2-х трансформаторных подстанций. 2.Департаменту ежегодно отслеживать решение вопроса.
Установить опоры, провести 1600 м провода для стабили- зации напряжения в поселке «Лесоперевалка»	594 Построить 2 подстанции и провести 2 км линий электропередач в «Балластном карьере»
593	
184	185

Главное управление благоустройства и озеленения мэрии города Новосибирска, МУ «Горсвет»	Департамент строи- тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска	Администрация Ле- нинского района горо- да Новосибирска
2009 г. 2010 г.	2006- 2008 гг. 2008 г.	2008 г.
Бюджет города Бюджет города	Бюджет города, при- влеченные средства Бюджет города	Бюджет го- рода
1000,0	82000,0	5400,0
Выполнить про- ект и осущест- вить строительс- тво уличного осве- щения в микрорайо- нах «Лесоперевалка, «Затон», «Балластный карьер»	построить детский сад	 Укрепление берега и отсыпка
186 595 Провести освещение на улицах Лесоперевалки: ул. 1-я, 2я, 3я Чулымская, Самотечная, Проточная, Попова, 2я Шоссейная, Яринская; Затона: ул. Капитанская, ул. Судоремонтная, ул. Междуреченская, ул. Портовая, ул. 1я Портовая, 2я Шоссейная, пер. Полярная- Заобская, Полярная- Капитанская-Заобская; Балластного карьера: 4й Экскаваторный пер., ул. Дивногорская, 3я	Построить детский сад в м/р «Горский»	600 Укрепление берега и отсыпка 2.Укрепление берега по ул. 1, 2 Ракитной и отсыпка
595	869	
186	187	188

г дорог. Отсыпка до- ейдирование: п и отсыпка всех пе- ревалка: ул. 1-я, 2-я, речисленных дорог пымская, Шоссейная, дастного сектора вя, Литовская, вартальной террито- ечная, Памировочной ул. Капитанская, территории ул. рода ул. Капитанская, территории ул. рода ул. Капитанская, территории ул. рода полярная-Заобская, пранировочной отвырая-Заобская, пранивы и деренный даганыя, правера, правенный поселок, правенный поселок правенный правенный поселок правенный посель	2008 г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-гъльного 2009 гг. ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- 2010 гг. нистрация Ленинско- го района города Но- восибирска	
рот, грейдирование: Лесоперевалка: ул. 1-я, 2-я, Лесоперевалка: ул. 1-я, 2-я, Лесоперевалка: ул. 1-я, 2-я, Лальняя, Литовская, Бологная, Трейдирование: Проточная, Паскная. Проточная, Паскная. Затон: ул. Капитанская, Судоремонтная, Полярная-Капитанская, Восочный поселок, Планировочная, дорога к школе № 210 через частный сектор	2008 г. 2006 – 2009 гг. 2009 г. 2006 – 2010 г.	
рог, трейдирование: Лесоперевалка: ул. 1-я, 2-я, З-я Чулымская, Шоссейная, Бологная, Литовская, Проточная, Полова, С-удоремонтная, Полярная-Капитанская, Восская. Центральные доро- ги Балласного карьера, ул. Большая, Туннельная, Восточный поселок, Планировочная, дорога к школе № 210 через частный сектор	Бюджет го- рода Бюджет го- Бюджет го- рода	
рог, грейдирование: Лесоперевалка: ул. 1-я, 2-я, 3-я Чулымская, Шоссейная, Дальняя, Литовская, Посейная, Проточная, Попова, Самотечная, Таежная. Затон: ул. Капитанская, Судоремонтная, Портовая, 2-я Шоссейная, 1-я Портовая, 2-я Шоссейная, пер. Полярная-Заобская, Полярная-Капитанская-Заобская. Центральные дороти Балласного карьера, ул. Большая, Туннельная, Восточный поселок, Планировочная, дорога к школе № 210 через частный сектор	6400,0 7000,0 B.T. 4. 2000,0 15750,0 B.T. 4. 2000,0	
605	1. Грейдирование и отсыпка всех перечисленных дорог частного сектора 2. Ремонт внутриквартальной территории Восточного посыка 3. Ремонт внутриквартальной территории ул. Планировочной	
992 605	Ремонт дорог. Отсыпка дорог, трейдирование: Лесоперевалка: ул. 1-я, 2-я, 3-я Чулымская, Шоссейная, Дальняя, Литовская, Проточная, Попова, Самотечная, Тажная. Затон: ул. Капитанская, Судоремонтная, Междуреченская, Портовая, 1-я Портовая, 2-я Шоссейная, пер. Полярная-Заобская, Полярная-Заобская, Заобская.	Центральные доро- ги Балласного карьера, ул. Большая, Туннельная, Восточный поселок, Планировочная, дорога к школе № 210 через частный сектор
100	2 605	

22	93	(31)	55 193 (31) Улучшить освещение микро- Выполнить работы	Выполнить работы	1000,0	Бюджет го-	2008 г.	Департамент транс-
1			района «Лесоперевалка»	по улучшению осве-		рода		порта и дорожно-бла-
			•	щения				TOVCTDOM-TETTEDOM
								loyer pon-realisation
								комплекса мэрии го-
								рода Новосибирс-
								ка, Главное управле-
								ние благоустройства и
								озеленения мэрии го-
								рода Новосибирска
	194	(**68)	Строительство водопрово-	1. Определение за-	8500,0	Бюджет го-	2007 –	Департамент энерге-
			да и колонки по ул. 1, 2, 3	казчика на строи-	4000,0	рода	2008 rr.	тики,
			Шоссейной	тельство водопро-	4500,0	Бюджет го-	2009 r	жилищного и комму-
				вода.		рода	$2010 \mathrm{r}$	нального хозяйства го-
				2. Строительство за-		Бюджет го-		рода, администрация
				кольцовывающего		рода		Ленинского района го-
				водопровода диамет- ром 500 мм.				рода Новосибирска
	Пени	ински	Ленинский район, избирательный округ № 22, Науменко Валерий Владимирович	т № 22, Науменко Вал	герий Влад	имирович		
_	195	809	Выделить средства на ре-	Ремонт внутриквар-	1000,0	Бюджет го-	2008 r	Департамент транспор-
			монт внутриквартальных до-	тальных дорог		рода		та и дорожно-благоус-
			рог по. ул. Блюхера, 17/1,					трои-тельного комп-
			17/2, ул. Серафимовича, 18					лекса мэрии города Но-
								восибирска, деепарта-
								мент энергетики,
								жилищного и комму-
								нального хозяйства го-
								рода, администрация
								Ленинского района го-
								рода Новосибирска

196	196 611	Выделить средства на ускорение сноса встхого жилья на жилом массиве «Телецентр»	Разрабогать комп- лексную програм- му сноса всего вет- хого жилья на ж/м «Телецентр»	Будут оп- ределены после ут- вержде- ния про-	Будут оп- Привлечен- ределены ные средс- после ут- тва вержде- ния про-	2007 - 2009 гт.	Департамент строи- тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска, админис-
			-	граммы			трация этенинского района города Ново- сибирска
197	612	Выделение средств на ремонт школы № 127	 Замена оконных блоков 	0,006	Бюджет го- рода	2008 г.	Администрация Ле- нинского района го-
							рода Новосибирска, Главное управление
							образования мэрии города Новосибирска
Лен	ински	Ленинский район, избирательный округ № 23, депутат Кожемякин Эдуард Анатольевич	уг № 23, депутат Кожем	лякин Эдуа	прд Анатольен	вич	
198	620	Женская консультация № 1.	Ремонт помещений	1000,0	Бюджет го-	2008 r.	Департамент по соци-
		Выделить средства на ре-			рода		альной политике мэ-
		монт помещений					рии города Новоси-
							бирска, Главное уп-
							равление здравоохра-
							нения мэрии города
							Новосибирска
199	621	Поликлиническое отделение	Ремонт поликлиники	1500,0	Бюджет го-	2008 r	Департамент по соци-
		Центра планирования семьи.			рода		альной политике мэ-
		Выделить средства на ре-					рии города Новоси-
		МОНТ ПОЛИКЛИНИКИ					бирска, Главное уп-
							равление здравоохра-
							нения мэрии города
							Новосибирска

Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска, Главное уп- равление здравоохра- нения мэрии города Новосибирска	Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска, Главное уп- равление здравоохра- нения мэрии города Новосибирска	Администрация Ле- нинского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Администрация Ленинского района горада Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска
2008 r.	2008 г.	2009 г.	2008 r.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
3500,0	5470,0	150,0	400,0
Ремонт поликлиники 3500,0 и молочной кухни	Ремонт фасада	Благоустройство площадки	Ремонт окон
200 625 Поликлиника № 18 Выделить средства на капи- тальный ремонт поликлини- ки и детской молочной кухни	Выделить средства на ремонт фасада поликлиники № 23	Выделение средств на благо- устройство спортивной пло- щадки школы № 132	Отремонтировать окна первого этажа школы № 132
625	627	634	635
500	201	202	203

204	204 638	Заменить сантехнические	Замена труб в пол-	180.0	Бюджет го-	2008 r.	Алминистрапия Ле-
		трубы в подвале школы №	вале	,	рода		нинского района го-
		132			n Hod		Por Descending 10
		201					рода повосиоирска,
							Главное управление
							образования мэрии
							города Новосибирска
205	641	Заменить сантехнические	Замена сантехничес- 300,0	300,0	Бюджет го-	2008 г.	Администрация Ле-
		трубы в туалетах школы №	ких труб		рода		нинского района го-
		92					рода Новосибирска,
							Главное управление
							образования мэрии
							города Новосибирска
206	644	Заменить мягкую кровлю	Замена кровли	700,0	Бюджет го-	2008 r	Администрация Ле-
		на жесткую в детском саду			рода		нинского района го-
		№ 445					рода Новосибирска,
							Главное управление
							образования мэрии
							города Новосибирска
207	(39)	Провести ремонт дома по ад-	Выполнение ремонта	2040,0	Бюджет го-	2008 г.	Департамент энерге-
		pecy		1000,0	рода	2009 r.	тики, жилищного и
		2-й переулок Пархоменко, 11		700,0	Бюджет го-	2010 г.	коммунального хо-
					рода		зяйства города
					Бюджет го-		
					рода		
208	(89)	Решить вопрос по водоснаб-	Ревизия системы во-	528,9	Бюджет го-	2008 r	Департамент энерге-
		жению на все этажи дома 1-й доснабжения	доснабжения		рода, при-		тики, жилищного и
		переулок Пархоменко, 24			влеченные		коммунального хо-
					средства		зяйства города

Бюджет го- 2008 г. Департамент строи- рода тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска	идреевич	Бюджет го- 2008 г. Администрация Ле- рода нинского района города Ново-	2009 r. 2010 r.	Бюджет го- 2008 г. Администрация Ле- рода нинского района горо- да Новосибирска
4100,0 B	н Николай А			800,0 P
Изучение целесо- образности реконс- трукции стационара в связи с высвобож- дением помещений в детской больнице	т № 24, депутат Тямин	Устройство тротуара 100,0	1	Проработать вопрос технической возмож- ности установки осветения.
(205) Решить вопрос о проведении реконструкции 2-х этажного каменного корпуса стационара (сметная стоимость 10,0 млн. рублей) под районную консультационную поликлинику детской больницы № 4 по ул. Дружбы, 4	Ленинский район, избирательный округ № 24, депутат Тямин Николай Андреевич	649 Сделать тротуар по ул. Бульварной к остановке «Ленинское депо»	Установить освещение улиц Телецкой и Ударной	Установить освещение на ул. Тульской домов с № 242 по № 431
(205)	ински	649		651
0 0 228	Лен	210	211	212

2010 г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии города Новоси- бирска, департамент энергетики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси- бирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
2010 r.	2009 г.
Бюджет города	Бода рода
1500,0	1440,0
Ремонт внутриквар- тальных дорог	Ремонт внутриквар- тальных дорог и ус- тановка парковочных карманов
213 661 Отремонтировать внутрик- Вартальные дороги у дома № тальных дорог 18 по ул. Станиславского	Отремонтировать дорогу и установить парковочные «карманы» у дома № 71 по ул. Степной
199	663
213	214

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси- бирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деспартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо-
2009 r.	2008 r.
Бюджет го-рода	Бюджет го- рода
615,0	530,0
Благоустройство дороги	Благоустройство проезжей части и от- мосток
665 Степная, 68 Благоустроить подъездную дорогу к дому № 68 и сде- лать место парковки личного транспорта	667 Благоустроить проезжую часть у дома № 18 по ул. Немировича-Данченко, за- асфальтировать отмостки у дома
999	299
230	216
230	

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
2008 r.	2008 r.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
550,0	1100,0
Ремонт отмостков	Асфальтирование территории
217 669 Отремонтировать отмостки у дома № 24/2 по ул. Немировича-Данченко	У дома № 20, 22 по ул. Немировича-Данченко заас- фальтировать территорию у подъездов
699	670
217	218

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси- бирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
2008 r.	2008 r.
рода рода	Бюджет го- рода
650,0	1800,0
Благоустройство внутриквартальных дорог	Ремонт внутриквар- тальных дорог, уст- ройство гротуара
У дома № 50 по ул. Станиславского заасфальти- ровать внутриквартальные дороги	1.Отремонтировать внутрик- вартальные дороги у дома № 41 по ул. Троллейной 2.Проложить асфальтовый тротуар вдоль торца дома от ул. Степной, 69 до светофора на перекрестке ул. Степной и Троллейной
671	672
232	220

Бюджет го- рода порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-	Бюджет го- рода рода годустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
0,096	
иифо	роги роги
221 673 Благоустроить дворовую тер- Благоустройство риторию у домов № 32, 34 по дворовой территории ул. Костычева	Заасфальтировать дорогу от остановки «Станиславский ж/м» к дому № 36 по ул. Станиславского
673	674
221	222

реговор г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси- бирска	регоров г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
рода	Бюджет города
450,0	450,0
Асфальтирование территории у дома	Ремонт внутриквар- тальных дорог
У дома № 24 по ул. Немировича-Данченко заасфальтировать террито- рию у дома	Отремонтировать асфальтированное покрытие возле дома № 28/3 по ул. Немировича-Данченко
675	929
୍ଦ୍ର 234	224

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
2009 r.	2009 r.
рода рода	Бюджет го- рода
716,0	700,0
Ремонт внутриквар- тальных дорог	Асфальтирование дворовой территории, установка отмосток, стока для воды
1. Благоустроить территорию у дома № 4/2 по ул. Немировича-Данченко 2. Заасфальтировать территорию у подъездов с поднятием крылечек и поребриков у дома № 4/2 по ул. Немировича-Данченко	Заасфальтировать территорию у подъездов и установить отмостки дома № 4/4 по ул. Немировича-Данченко, сделать сток воды от дома
7779	829
225	226

227	679	95 227 679 У дома № 48 по ул. Станиславского Заасфальтировать внутрик- вартальные дороги	Ремонт внутриквар- тальных дорог	650,0	Бюджет го- рода	2008 r.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-	
228	089	Заасфальтировать территорию возле подъездов дома № 4/1 по ул. Немировича-Данченко с установкой высоких поребриков	Ремонт внутриквар- тальных дорог	0,009	Бюджет го-	2009 r.	отрема Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси- бирска	

Лен	ински	Ленинский район, избирательный округ № 26, депутат Аникин Андрей Геннадьевич	т № 26, депутат Аник	ин Андрей	Геннадьевич		
229	229 685	Проведение центральной ка- Подготовить проект 2000,0	Подготовить проект	2000,0	Привлечен-	2007 -	Администрация Ле-
		нализации по ул. Танкистов, и построить канали-	и построить канали-		ные средс-	2010 rr.	2010 гг. нинского района го-
		1-6 пер. Танкистов	зацию		тва		рода Новосибирска.
							МУП «Горводоканал»
230	230 695	1. Ремонт внутрикварталь-	Ремонт внутриквар-				Департамент транс-
		ных проездов жилых домов	тальных дорог				порта и дорожно-бла-
		№ 16, 21, 23, 25 и 22, 24, 26					гоустрои-тельного
		по ул. 9-ой I вардейской. ди-					комплекса мэрии го-
		Визии.		0 0000		- 0100	рода Новосибирска,
		 Ремонт внутрикварталь- них проездов жиних домов 		0,000/	Бюджет го-	7010 I.	деепартамент энерге-
		No 7 14 15 и 11 13 17 по уп			рода		тики,
		9-ой Гварлейской Ливизии					жилищного и комму-
							нального хозяйства
							города, администра-
							ция Ленинского райо-
							на города Новоси-
							бирска
231	231 698	Строительство водопрово-	Строительство и за-	17000,0	Бюджет го-	2010 г.	2010 г. Администрация Ле-
		да и его подключение к цен-	пуск водовода		рода,		нинского района го-
		тральным сетям водоснабже-			привлечен-		рода Новосибирска,
		ния по ул. Малыгина			ные средс-		МУП «Горводоканал»
					тва		

669	Ремонт внутриквартальных Ремонт внутри проездов жилых домов № 26, тальных дорог 30, 34 по ул. Курганской	Ремонт внутриквар- тальных дорог	2880,0	Бюджет го- рода	2009 г.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гомстром-тепъного
						гоустроит славного комплекса мэрии го- рода Новосибирска,
						деепартамент энерге-
						тики, жилищного и комму-
						нального хозяйства
						города, администра-
						ция Ленинского райо-
						на города Новоси-
						бирска
	1. Ремонт внутриквартально-	Ремонт внутриквар-				Департамент транс-
	го проезда, проходящего па-	тальных проездов				порта и дорожно-бла-
	раллельно ул. Троллейная					гоустрои-тельного
	(от ул. 9-ои 1 вардеискои. ди-					комплекса мэрии го-
	визии до ул. Связистов) и					рода Новосибирс-
	внутриквартального проез-					ка, департамент энер-
- '	да через грамваиные пути					гетики, жилищного
	Kydeanckoğ					и коммунального хо-
	турганской. 2. Ремонт внутрикварталь-		1600.0		2010 E	зяйства города, адми-
	ных проездов жилых домов		, ,	Бюджет го-		нистрация Ленинско-
	№ 7, 14, 15 и 11, 13, 17 по ул.			рода		го района города Но-
	9-ой Гвардейской. дивизии					восибирска, Главное
						управление благоуст-
						ройства и озеленения
						мэрии города Новоси-
						бирска

го- 2009 г. Департамент энерге- 2010 г. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, админстрация Ленинско- го района города Но- восибирска	го- 2008 г. Администрация Ле- нинского района горо- да Новосибирска	го- 2008 г. Администрация Ле- нинского района горо- да Новосибирска	го- 2008 г. Администрация Ле- 2009 г. нинского района горо- го- да Новосибирска
Бюджет города Бюджет города	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет города Бюджет города
3800,0 8600,0	479,0	479,0	2457,0 1000,0
Решить вопрос о подключении отоп- ления и горячего во- доснабжения жилых домов	Ремонт дороги	Ремонт дороги	В соответствии с 2457,0 планом мероприятий 1000,0 по благоустройству частного сектора
234 705 О подключении системы отопления и горячего водоснабжения жилых домов по ул. Хилокской	235 707 Ремонт дороги по ул. Ялтинской (отсыпка крупной фракцией гравия)	236 709 Ремонт дороги по ул. Тверской (отсыпка крупной фракцией гравия)	23.7 710 Ремонт дорог по ул. В соответствии с Суходольной, Тульской, планом мероприяти Ерестнинской (отсыпка круп- по благоустройству ной фракцией гравия) частного сектора
705	707	402	710
234	235	236	237

8 8 8 240	711 Асфальтирование внутриквартального проезда среди жилых домов № 8, 10, 12, 14, 16, 18 по ул. Хилокской	Асфальтирование внутриквартальных проездов	2160,0	Бюджет города	2008 r.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, деепартамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси-
	Установка двух «лежащих полицейских» во дворах жилых домов № 160, 154 по ул. Троллейной	Комплексное благо- устройство внутри- квартальных терри- торий с установкой «лежащих полицей- ских»	1350,0	Бюджет горола	2009 г.	летрема Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-гельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, департамент энерге- тики, жилищного и комму- нального хозяйства города, администра- ция Ленинского райо- на города Новоси- бирска

Администрация Ле- нинского района горо- да Новосибирска		Администрация Ле- нинского района горо-	да Новосибирска		Администрация Ле- нинского района горо-	да Новосибирска			Администрация Ле-	нинского района го-	рода Новосибирс-	ка, Главное управле-	ние благоустройства и	озеленения мэрии го-	рода Новосибирска
2007- 2008 гг.	ни	2008 г.			2008 r. 2009 r.				2007 –	2008 IT.					
Бюджет го- рода	ндр Николаев	Бюджет го- рода			Бюджет го- рода	Бюджет го- рода			Бюджет го-	рода, при-	влеченные	средства			
50,0	ко Алекса	300,0			250,0 1000,0				400,0						
Проработать возмож- ность устройства пе- шеходного перехода	г № 27, депутат Люль	Включить в план ра- боты главного управ-	ления благоустройства и озеленения и МУ «Горсвет» про-	ектирование и строительство линии уличного освещения	Включить в план ра- боты главного управ-	ления благоустройства и озеленения и мух «Головет» по	му «торсвет» про- ектирование и строи-	тельство линии улич- ного освещения	Выполнить ремонт	дороги					
240 716 Оборудование пешеход- ного перехода через же- лезнодорожные пути (от ул. Суходольной к Юго- Западному ж/м)	Ленинский район, избирательный округ № 27, депутат Люлько Александр Николаевич	241 717 Наладка уличного освещения Включить в план ра- - 1, 2 пер. Халтурина 6оты главного управ-			Наладка уличного освещения – ул. Сибсельмашевская					ки № 11 к «Микрохирургии	глаза»				
716	нски	717			718				719						
240	Ленг	241			242				243						

Бюджет го- 2008 г. Администрация Ле- рода нинского района горо- да Новосибирска	Бюджет го- рода рода рода Нинского района го- рода Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	Бюджет го- 2008 г. Администрация Ле- рода нинского района горо- да Новосибирска	Бюджет го- 2008 г. Администрация Ле- рода нинского района горо- да Новосибирска	Бюджет го- 2008 г. Администрация Ле- рода нинского района горо- да Новосибирска
300,0 Бюдж рода	160,0 Бюдж рода	400,0 Бюдж рода	400,0 Бюдж рода	150,0 Бюдж рода
Выполнить отсыпку 30	Провести благоуст- ройство территории	Выполнить ремонт 40 дороги в соответствии с планом мероприятий по благо-устройству частного сектора	Выполнить ремонт 40 дороги (щебень) в соответствии с пла- ном мероприятий по благоустройству частного сектора	. 0 5
Ремонт дороги по 1, 2 пер. Халтурина	Асфальтирование территории детского сада № 198	Ремонт дороги по ул. Сибсельмашевской	Ремонт дороги по ул. Вечерней	727 Ремонт дороги возле библио- Выполнить ремонт геки им. Калинина дороги (щебень) в соответствии с планом мероприятий праводуствой в благоустройству ча
722	724	725	726	
4 2	245	246	247	248

249	737	249 737 Установка детской площадки Благоустройство де-		200,0	Бюджет го-	2008 r.	Департамент энерге-
		по ул. Забалуева, 12	тской площадки		рода		тики, жилищного и
							коммунального хо-
							зяйства города, адми-
							нистрация Ленинско-
							го района города Но-
							восибирска
250	738	Установка детских площадок Благоустройство де-	Благоустройство де-	200,0	Бюджет го-	2008 r.	Департамент энерге-
		по ул. Колхидской, 3, 5, 7, 9	тской площадки		рода		тики, жилищного и
							коммунального хо-
							зяйства города, адми-
							нистрация Ленинско-
							го района города Но-
							восибирска
251	749	Ремонт дорог:	Выполнить ре-	3800,0	Бюджет го-	2005 -	Администрация Ле-
		1. ул. Фасадная,	монт дороги по ул.	ВТ. Ч.	рода	2008 rt.	нинского района горо-
		2. ул. Озерная (от трамвай-	Фасадной.	2734,0			да Новосибирска
		ной остановки),	Ремонт остальных		Бюджет го-	2008 r.	1
		ул. Халтурина,	улиц будет выпол-		рода		
		ул. Невельского (от конечной	няться в соответс-		F C J		
		остановки «Западный ж/м»),	твии с планом ме-				
		ул. Окинская,	роприятий по благо-				
		ул. Олимпийская	устройству частно-				
			го сектора в 2006 -				
			2008 rr.				
0kT	дорьс	Октябрьский район, избирательный округ № 28, депутат Яковенко Евгений Станиславович	сруг № 28, депутат Якс	венко Евг	ений Станисл	авович	

2009 г. Департамент строи- тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска, департа- мент экономики и фи- нансов мэрии города Новосибирска	Департамент строи- тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска, депар- тамент образования, культуры, спорта и молодежной полити- ки мэрии города Но- восибирска, департа- мент экономики и фи- нансов мэрии города	Департамент строи- тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска
2009 г.	2009 - 2010 гг.	2009 г.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Привлечен- ные средс- тва
-	1	5000,0
Согласно проекту за- стройки Берегового жилмассива заплани- ровано размещение двух школ	Согласно проекту за- стройки Берегового жилмассива заплани- ровано размещение детского клуба, отде- льно стоящего бас- сейна. Включить в план строительства на 2008 - 2009 годы	Предусмотреть размещение клубов при застройке Ключ-Камышенского плато
Строительство новой школы на Береговом жилмассиве	Создание детского спортив- но-оздоровительного развле- кательного комплекса на ул. Большевистской	Открыть подростковые клубы на Ключ-Камышенском плато
751	752	755
55 244	253	254

Департамент транспорта и дорожно-благоустрон-тельного комплекса мэрии города Новосибрска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Ленинского района города Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно- благоустроительно- го комплекса мэрии города Новосибирс- ка, Главное управле- ние благоустройства и озеленения мэрии города Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Октябрьского района города Новосибирска
2009 r.	2006 - 2008 II. 2008 I
Бюджет го- рода	рода рода
3000,0	5000,0 B.T. 4. 1666,0
Согласно общегорол- скому плану на 2005 - 2009 гг., принятого на сессии городского Совета, комплексное благоустройство ул. Ключ Камышенское плато, 1, 2, 3, 4, 5, 7, 10 запланировано на 2009 гол.	1. Сотласно общегородского плана на 2005-2009 гг., принятого на сессии городского Совета, компискеное бланоустройство ул. Большевистской, 151, 153 затианировано на 2008 год.; ул. Большевисткая, 175/6 в плане на 2007 год. 2. В городском плане благоустройства до 2009 года не затианировано выполнение работ по благоустройства до 2009 года не затианировано выполнение работ по благоустройства до 139/1 и строительство пешеходного трогуара от проезжей части по ул. Большевистской, 48/1
255 757 Благоустройство внутрик- вартальных дорог: Ключ- Камышенское плато д. 1, 3, 4, 5, 7 и строительство де- тских площадок по адресам: Ключ-Камышенское плато д. 1, 2, 3, 4, 5 Оборудовать конечную ос- тановку пассажирско- го транспорта на Ключ- Камышенском плато	Благоустройство улицы Обской, пешеходных спус- ков (ул.Обская, д. 139, 139/1), внутриквартальных проездов ул.Большевистской, д. 151, 153, 175/6), строительство пешеходной и реконструкции спуска от проезжей части по ул.Большевистской, 48/1
757	760
255	256

F F	257 762 Октябрьс	Выполнить уличное освещение в районе: Камышенский пер., 6; Бердский пер., 5, ул. Водонасосная, 3; пер. Средний, 2. Выполнить освещение: ул.Обская, 62 – 72, 90,92, 94 кий район, избирательный ок	Включить в план строительство осве- щения фуг. № 29, депутат Сол	300,0	Бюджет горола	2007 – 2008 гг. андрович	2007 — Департамент транс- 2008 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска
()	99/	258 766 Ремонт кровли домов: Нижегородская, 225; Автогенная, 77; Любова, 54; Декабристов, 146, Чехова, 254; Тургенева, 225; Толстого, 234; Ленинградская, 302; Московская, 165; Коммуностроевская, 50	Произвести ремонт 3200,0 кровли в т. ч. 900,0 500,0		Бюджет го- рода Бюджет го- рода Бюджет го- рода	2007 - 2010 m 2009 n 2010 n	2007 - Департамент энерге- 2010 гг. тики, жилищного и 2009 г. коммунального хо- 2010 г. зяйства города, адми- нистрация Октябрь- ского района города Новосибирска
	692	Восстановление наружного освещения улиц: а) Б. Богаткова (от ул.Кирова до ул. Зыряновской), б) Переселенческой, Кузбасской	Восстановить наруж- 250,0 ное освещение	250,0	Бюджет го- рода	2008 г.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, МУ «Горсвет»

2006 — МУ «Дирекция заказ- 2009 гг. чика Октябрьского 2010 г. района», департамент 2010 г. энергетики, жилищ- ного и коммунально- го хозяйства города, администрация Ок- тябрьского района го- рода Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-благоус- тро-ительного комп- лекса мэрии города Новосибирска, управ- ление пассажирских перевозок мэрии го-
2006 – 2009 п. 2009 г. 2010 г.	2005 - Департ 2010 гг. порта и доро: тро-иту лекса м Новосі ление і перево перево
Бюджет города Бюджет города Бюджет города	Бюджет го- рода
480,0 300,0 300,0 300,0	1
Установить малые формы	Регулярность движения автобусов маршрутов № 10, 31 будет достигнута за счет замены и увеличения подвижного состава на данном маршруте (см. наказ № 759)
260 771 Установить малые формы по ул. Московской, 163; Толстого, 234; Тургенева, 227; Ленинградской, 147; Чехова, 273, 390; Никитина, 101	261 774 Отрегулировать график работы автобусов № 10, 31 (ул. Ленинградская, Добролюбова, Никитина, Белинского, Грибоедова)
771	774
260	261

Департамент транспорта и дорожно-благоустро-ительного комплекса мэрии города Новосибирска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Октябрьского района города Новосибирска	Департамент транспорта и дорожно-благоустро-ительного ком- плекса мэрии горо- да Новосибирска, де- партамент энергети- ки, жилищного и ком- мунального хозяйс- тва города, администрация Октябрьского района города Ново-
2009 r.	2005 - 2009 IT.
рода рода	идрей Эдуардо Бюджет го- рода
0,008	2500,0
Произвести внутрик- вар-тальное благоус- тройство	согласно общегород- согласно общегород- скому плану внутри- квартального благо- устройства на 2005 год включены ул. Б. Богаткова, 182, 183, 184, 186, На 2006 год ул. Гаранина, 13. Остальные дома в план внутриквар- тального благоуст- ройства до 2009 года не включены
Выполнить внутриквар-таль- ное благоустройство по ул. Грибоедова, 32	Октябрьский район, избирательный округ № 30, депутат Гудовский Андрей Эдуардович 263 776 Провести внутрикварталь- ное благоустройство: ул. 2- кому плану внутри- ая Воинская, 2, 3, 18, 35; согласно общегород- 2500,0 вода вая Воинская, 2, 3, 18, 35; квартального благо- 200 рода 200 16, 17, 18, 19, 21, 25, 25/1, 183, 184, 186 год включены ул. Б. Богаткова, 182, 183, 184, 186 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 8, 10, 13, 13, 184, 186 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 8, 10, 13, 184, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186, На 2006 год ул. Таранина, 13, 6, 74, 186 год ул. Таранина, 13, 74, 186 год ул. Таранина, 14, 186 год ул. Таранина
775	776
6 248	Октя 263
248	

264	264 783	Провести капитальный рассмотреть возмог ремонт домов по ул. Б. ность включения в Богаткова, 158, 160, 162, 164; план капитального Гаранина, 13, 17, 18, 19, 27; ремонта Воинская, 7	Рассмотреть возмож- 18000,0 ность включения в план капитального ремонта		Бюджет го- рода	2009 г.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Октябрьского района города Новосибирска
OKT.	ябрьс	Октябрьский район, избирательный округ № 31, депутат Андрейченко Андрей Викторович	сруг № 31, депутат Анд	трейченко	Андрей Викто	рович	
265	265 785	Выполнить комплексное внутриквартальное благо- устройство дорог по ул. Б. Богаткова при условии, что дороги не входят в земельный участок, принадлежаний ТСЖ	Ул. Б. Богаткова, 205, 3000,0 205/1, 205/2, 179 4000,0		Бюджет го- рода Бюджет го- рода	2009 г. 2009 г.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Октябрь- ского района города Новосибирска
70	791	Ремонт кровель и подъез- дов: ул. Б. Богаткова, 163/2, 163/3, 163/6, 165, 167, 169, 171, 171/2, 171/3, 173, 175, 181/1, 194, 196, 194/2, 194/3, 194/4, 194/6, 194/7, 194/8, 194/9, 204, 206, 208, 209, 211; ул. Федосеева, 2, 10, 32, 34, 36	Произвести ремонт кровель и подъездов	6500,0	Бюджет го- рода Бюджет го- рода	2009 r. 2010 r.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Октябрьского района города Новосибирска

796	798	26 267 708 Посте оконцания строитель. Восстановить спор. 150 0	Восстановить спор-	150.0	Бюлжет го.	2008 r	Бюлжет го. 2008 г. Алминистрания Ок.	_
2	2	TIOCILE OROH HAIRIN CI PORTICUE	Local antopning antop-	1,00,0	-OI IOWEDIA	7000 T.	A Administration of the	
		ства дома по ул. Федосеева,	тивную площадку		рода		тябрьского района го-	
		3 восстановить спортив-					рода Новосибирска,	
		ную площадку возле школы					Главное управление	
		Nº 186					образования мэрии	
							города Новосибирска	
268	802	268 802 Проработать вопрос о пере- Принять объект в	Принять объект в		ı	- 9007	2006 - Департамент земель-	_
		даче плавательного бассейна муниципальную	муниципальную			2009 rr.	2009 гг. ных и имуществен-	
		и стадиона СКА в муници-	собственность в со-				ных отношений мэ-	
		пальную собственность	ответствии с дейс-				рии города Новоси-	
			твующим законода-				бирска	
			тельством					

2008 — Департамент энерге- 2010 гг. тики, жилищного и	коммунального хо-																			
2008 – 2010 гг.																				
Бюджет го- рода, при-	влеченные																			
В соот-	с Про- граммой	пересе-	ления	граждан,	прожи-	вающих	в горо-	де Ново-	сибирске,	из ветхо-	го и ава-	рийно-	го муни-	ципаль-	ного жи-	лищно-	го фонда	на 2004-	2010 ro-	ды
Осуществить рассе- ление																				
(180) Решить вопрос по расселению Осуществить рассежилых домов 2-го Кирпичного ление	завода																			
(180°)																				
269																				

Октябрьский район, избирательный округ № 32, депутат Черных Валерий Вячеславович

Департамент образования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии города Новосибирска, департамент строительства и архитектуры мэрии города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, комитет по жилищным вопросам мэрии города Новосибирска
2008 r.	2007 - 2009 гг.
Бюджет города	Бюджет города, при- влеченные средства
125000,0 Бюджет города	В соот- ветствии с Про- граммой переселе- ния граж- дан, про- живаю- щих в го- роде Но- восибир- ске, из ветхого и аварийно- го муни- ципаль- ного жи- лищного фонда на 2004-2010
Подготовить проектио-сметную документацию и провести капремонт	Снос произ- вести согласно Программе пере- селения граждан, проживающих в г. Новосибирске, из ветхого и аварийного муниципального жи- лого фонда на 2004- 2010 гг.
Капитальный ремонт здания Дома молодежи	Снос ветхого жилья по: ул. Аксенова, 13, 15, ул. Марии Ульяновой, 10, ул. Красный Факел, 24, ул. Первомайской, 92 ул. Тельмана,3а ул. Марии Ульяновой, 12 ул. Чапаева, 1 ул. Чапаева, 1 ул. Чапаева, 1 а ул. Чапаева, 1 бул.
273 821	822
273	274

2008 гг. тики, жилищного и коммунального хо-зяйства города	2007 — Департамент энерге- 2008 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города	2005 - Департамент транс- 2008 гг. порта и дорожно-бла- 2008 г. гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Пер- вомайского района го- рода Новосибирска	
2005 – 2008 it.	2007 – 2008 гг.	2005 - 2008 m 2008 n	
Бюджет города Привлечен- ные средства	Бюджет города, привлечен- ные средства	Бюджет го- рода	
500,0	23000,0	34370,0 B T. 4. 6870,0	
Продолжить строи- тельство газопровода высокого давления - L 500 м, низкого давления L = 6000 м	Продолжить строи- тельство газопровода высокого давления L = 5500 м, низкого давления - 12000 м	Ремонт дорог по ул. Пожарского, ул. Крас- ный факел, ул. Физкуль-турной, ул. Тельмана, ул. Комбинатской, ул. Чере-пановской, ул. Стрелоч-ной, ул. Стрелоч-ной, ул. Красногвардей-ской будет включен в планы работ	
Продолжение строительс- тва газопровода в централь- ной части	Продолжение строительства газопровода в микрорайоне «Восточном»	Ремонт дорог по: Ул. Лесной ул. Пожарского (от Первомайской до Г. Революции) ул. Красный факел ул. Первомайской ул. Тельмана ул. Комбайнеров ул. Черепановской ул. Стрелочной ул. Стрелочной	Промывка, опрессовка системы отопления 32-х образовательных учреждений района:
823	824	825	826
52 254	276	277	278

		№ 144 (ограждение террито-	Выполнить ограж-	500,0	Бюджет го-	2008 г.	Администрация Пер-
		рии школы)	дение		рода		вомайского района го- рода Новосибирска
279	(3)	Реконструкция зданий ГПТУ-51 под жилые поме-	Осуществление pe- конструкции	500,0 40000,0	Бюджет го- рода	2007 - 2008 rt.	Администрация Пер- вомайского района го-
		щения для работников бюд-			Привлечен-		рода Новосибирска
		жетнои сферы			ные средс- тва		
280	4	Строительство теплотрассы	Реконструкция ЦТП		Привлечен-	2008 r.	Администрация Пер-
		от роддома № 7 до ГУ ДКБ	01/12		ные средс-		вомайского района го-
		ст. Инская			тва		рода Новосибирска
Пер	вомай	Первомайский район, избирательный округ № 34, депутат Булова Надежда Васильевна	круг № 34, депутат Бу	лова Наде	жда Васильев	на	
281	830	281 830 Капитальный ремонт лечеб-	Подготовка проект-	5000,0	Бюджет го-	2007 -	Главное управление
		но оздоровительного центра	но-сметной докумен-		рода	2008 rr.	здравоохранения мэ-
		«Березовый» МУЗ и ГБ № 19	тации				рии города Новоси-
			и проведение капре- монта				бирска
282	831	Строительство предприятия	Рассмотреть возмож-	10000,0	Бюджет го-	2006 -	Департамент энерге-
		по переработке ТБО в южной ность строительства	ность строительства		рода,	2008 гг.	тики, жилищного и
		части района			привлечен-		коммунального хо-
					ные средс-		зяйства города
283	837	реконствукния освещения	Вішопниті провіти-	800.0	Бюпжет го-	2008 -	Пепартамент транс-
67	6	т сконструкция освещения		500,0	DOTA	2006 L	Achaptament thane-
		улиц. эзорпоп, верезовал, Шукшина, Ученической,		1600,0	Бюджет го-	2010 r.	порта и дорожно-ола-
		Пришвина			рода		комплекса мэрии го-
					Бюджет го-		рода Новосибирска,
					рода		МУ «Горсвет»
25							

2 284 836 Газификация частного секто- пос. «Южный» 1. Строительство га- пос. пос. пос. пос. пос. пос. пос. пос.	Привлечен- 2008 г. ные средс-	2008 F.	Бюджет го-	ı — — — — — — — — — — — — — — — — — — —	Бюджет го- 2008 г. Департамент энерге-	а, тики, жилищного и	привлечен-	ные средс-	нистрация Первомай-	ского района города	Новосибирска, МУП	"Longage de
4000,0 При ные тва		TBa	$600,0$ $ \text{ Ero}_{}$	рода		рода,	идп	Ные	ТВа			
1. Строительство га- зовой трубы высо- кого давления L = 7000 м	2. Строительство га- зовой трубы низкого	давления L = 8000 м	9		Проведение водопро- 3500,0	вода						
Газификация частного сектора пос. «Южный»					837 Проведение водопровода в	частном секторе на микро-	районе «Матвеевка»					
836					837							
284					285							

Департамент транспорта и дорожно-благоустро-ительного комплекса мэрии города Новосибирска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Первомайского района города Новосибирска, МУ «Дирекция заказчика по жилищно-коммунальному хозяйству Первомайского района»	2009 г. Департамент транс- 2010 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Пер- вомайского района го-
2008 r. 2009 r.	2009 r. 2010 rr.
Бюджет го- рода Бюджет го- рода	Бюджет го- рода Бюджет го- рода
1000,0	850,0 500,0
Восстановление внутри-кварталь- ных проездов по: ул. Березовой, ул. Шукшина, ул. Ученической, ул. Пришвина	Выполнить реконструкцию дорог
Восстановление внутрик- вартальных проездов по: ул. Березовой, ул. Шукшина, ул. Ученической, ул. Пришвина	840 Реконструкция дорог по: ул. Ласточкина, Лениногорской, 4-ой Пятилетки
839	840
286	287

8	841	Благоустройство и создание зоны отдыха у «Озера» в районе НТЖДТ Строительство ограждения образовательного учреждения № 145	Рассмотреть воз- можность привлече- ния средств инвесто- ров для выполнения наказа Выполнить ограж- дение	100,0 17000,0 250,0	Бюджет го- рода Привлечен- ные средс- тва Бюджет го- рода	2006 - 2009 IT. 2008 F.	
⊐ š	тский	Советский район, избирательный округ № 35, депутат Агафонов Виктор Леонидович	 г № 35, депутат Агафо	нов Викто	р Леонидович		Ad 110Boenonpend
290	098	Расчищать подъезд для транспорта к остановкам	Проводить работу постоянно	Согласно нормати- вов	Согласно Бюджет го- нормати- рода вов	2005 - 2010 гг.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска
291	892	Построить автомобильную дорогу, которая соединит ул. Золотодолинскую с жилым районом «Кирово»	Включено в ПДП жилого райо- на «Кирово». Выполнить, согла- совать и утвердить проект с мостом (значительные уклоны оврага)	18000,0	Привлечен- ные средс- тва	2007 - 2010 rr.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Со- ветского района горо- да Новосибирска

2008 г. Администрация Советского района города Новосибирска, департамент промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии города Новосибирска	2008 г. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, админстрация Советского района города Новосибирска	2009 г. Администрация Со- 2010 г. ветского района горо- да Новосибирска
Привлечен- 2 ные средс- тва	рода	Бюджет го- 2 рода Бюджет го- рода рода
-	350,0	1500,0 1500,0
Определиться с нормами и спросом. Предложить СО РАН выделить участок под застройку и организовать конкурс	Выделить средства на строительство сетей общего пользования и материальную помощь на приобретение оборудования	Выполнить и утвер- дить проект необ- ходимого благоуст- ройства на указан- ных территориях.
Построить в Верхней зоне общественные бани	Содействовать удешевлению подводки газа к частному сектору. Частично профинансировать работы по газификации домов частного сектора в 2004, 2005, 2006, 2007 годах	294 916 Построить в жилом районе «Кирово» детские площадки
292 895	806	916
292	293	294

Бюджет го- рода и дорожно-бла- порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города Дово- сибирска	Бюджет го- 2009 г. Департамент транс- рода гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми-
400,0	7700,0
Выполнить благоуст- ройство	Сделать отмостки
920 Заасфальтировать дорогу, со- единяющую жилые дома и остановку «Поселок геоло- гов»	Сделать отмостки по ул. Боровая партия, 2, 3, 5, 9, 16
920	923
\$\frac{\xi}{2}\$	296

	297 924 Сделать капитальный ре- монт кровель и теку- ший ремонт домов по ул. Солнечногорской,1, 3, 5, 11, 13, 15, ул. Боровая партия, 2, 4, 9, 14 298 925 Ремонт подъездов жилых до- мов подъездов в план ра боты по принадлеж ности ЖЭО	Выполнить соответствующие виды ремонта Включить, как первоочередные 48 подъездов в план работы по принадлежности ЖЭО	1500,0	Бюджет го- рода Бюджет го- рода	2009 г. 2009 г.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, администрация Советского района города Ново- сибирска Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, администрация Советского
Отрем ги в ча Черем	Отремонтировать доро- ги в частном секторе по ул. Черемущной	Выполнить ремонт	180,0	Бюджет го- рода	2008 г.	ритопи тороди товое сибирска Администрация Советского района горо-

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, департамент строительства и архитектуры мэрии города Новосибирска, администрация Советского района города Новосибирска, комитет по жилищным вопросам мэрии города Новосибирска	Департамент земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска
2008 r.	1
Привлечен- ные средс- тва, бюджет города	ı
В соот- ветствии с Про- пересе- ления прожи- вающих в горо- де Ново- сибирске, из ветхо- го и ава- рийно- го муни- ципаль- ного жи- лищно- го фонда на 2004- 2010 го- ды	1
Подлежат сносу два дома (24 квартиры). Необходимо строительство жилья под снос общей площалью 1200 кв. м	Выделение земель- ных участков произ- водить в строгом со- ответствии с законо- дательством
300 Ускорить снос ветхого жилья 262	Не допустить распродажу земли
930	933
300	301
262	

2005- Департамент энерге- 2010 гг. тики, жилищного и 2008 г. коммунального хо- 2009 г. зяйства города 2010 г.	2005 - Департамент энерге- 2010 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Советского района города Ново- сибирска	2010 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска
2005- 2010 гг. т 2008 г. к 2009 г. з 2010 г.	2005 - Z 2010 гг. т т к к к к к к к к к к к к к к к к к	2007 - 7 2010 rr. n
Бюджет го- рода Бюджет го- рода Бюджет го- рода	Средства на текущее со- держание жилого фон- да, бюджет города	1
- 100,0 100,0 100,0	800,0	1
Обеспечить отлов по своевременно подан- 100,0 ньм через ОБО за- 100,0 их содействию бри- гаде отлова	Обеспечить ЖЭУ- 85 необходимым ко- личеством техники и средств на эти цели.	МУП «ПАТП-3» по заявке коррекци- онной школы осу- ществляет доставку школьников к месту учебы с понедельни- ка по субботу
Организовать отлов бродя- чих собак	303 946 Обязать ЖЭУ-85 произво- дить вывоз мусора и уборку снега своевременно	304 952 Решить вопрос о введении дополнительного утреннего школьного рейса
302 938	946	952
302	303	304

2005 - Департамент энерге- 2010 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Советского района города Ново- сибирска	2005 - Администрация 2010 гг. Советского района го- рода Новосибирска	Администрация Советского района города Новосибирска
2005 - 2010 IT.	2005 - 2010 rr.	2005 - 2010 IT.
	1	Привлечен- ные средс- тва
1	1	1
Вопрос организационно-технический, требуется усилить контроль в связи с неустойчивостью режимов работы оборудования теплосетей ГУП «УЭиВ СО РАН»	Внедрить методику оценки санитарно- го состояния терри- тории и мест общего пользования в домах. Поощрение и наказание ИТР проводить с учетом значения и динамики изменения этой оценки	Усилить контроль- ные службы адми- нистрации (закреп- ленные специаль- ные автомобили за ОРАТИ и ОБО, плюс по 2 специалиста, 2 видеокамеры, 2 ком- пьютера) и арендо- дателей численнос- тью и техническими средствами
305 966 Осуществлять контроль за работой ЖКХ (повысить температуру в кваргирах зимой)	Осуществлять контроль за солержанием подъездов и их уборкой	Осуществлять контроль за уборкой мусора вокруг мага- зинов и на остановках
996	973	976
305	306	307

Администрация Советского района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Советского района города Новосибирска	Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска
2007 - 2009 rr.	2008 r.	2005 - 2010 гт.
Будут оп- Привлечен- ределе- ные средс- ны после тва разработ- ки проек- тно-смет- ной до- кумента- ции	Бюджет го- рода	1
Будут определения после разработки проектио проекной документания	200,0	1
Застройщику включить в проект строчительства торгового центра	Дить проекты.	По окончании профессионального училища инвалид трудо- устраивается на общих основаниях по полученной профессии
308 979 Организовать центр отдыха и Застройщику вклю- культурного досуга для детей чить в проект стро- и взрослых центра	Построить детские городки и Выполнить и утвер- спортплощадки дить проекты.	Способствовать трудоуст- ройству инвалидов по заклю- чению МСЭ, после оконча- ния профтехучилища
979	086	982
308	309	310

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, управление пассажир- ских перевозок мэрии города Новосибирска Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Со- ветского района горо- да Новосибирска
2005 - Департамент транс- 2010 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, управление пассажир- ских перевозок мэрии города Новосибирска порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Со- ветского района города Новосибирска, администрация Со- ветского района города Новосибирска
Бюлжет го- рода рода
- 90 руб- лей за каждый реализо- ванный проезд- ной би- лет на террито- рии горо- да и Но- восибир- ской об-
Сезонные маршруты, обслуживаемые муниципальными пред- приятиями обеспечены автобусами го- родского типа. На указанных направле- ниях также привле- каются немуници- пальные перевозчики В соответствии с постановлени- ем губернатора Новосибирской об- ласти № 32 на сезон- ных маршрутах со- циального и обще- го заказа действуют проездные социаль-
311 985 Улучшить работу муници- пального транспорта, уве- личить количество автобу- сов, в т.ч., в садоводческих товариществах: «Надежда», «Ключи», «Нива», «Вос- ток». 312 987 Решить вопрос о проезде к садовым обществам по про- ездным билетам
985
312

Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска	Администрация Советского района города Новосибирска	Администрация Советского района города Новосибирска	Департамент по соци- альной политике мэ- рии города Новоси- бирска
2008 – 2010 rr.	2008 г.	2008 – 2010 rr.	2008 – 2010 гг.
	Бюджет го- рода, при- влеченные средства	1	1
1		T	1
По Программе госу- дарственных гаран- тий обязательного медицинского стра- хования оператив- ное лечение населе- нию проводится бес- платно	Департаментам мэрии при формировании планов работ на 2007 – 2008 гг. рассмотреть и утвердить мероприятия по развитию жилого района Кирового	Работа депутата по разработке поло- жения о взимании штрафов за выброс мусора	В бюджете города предусмотриваются средства для выдачи пенсионерам, не имеющим льгот, для приобретения единого проездного социального билета
Сделать бесплатными меди- цинские операции молодым людям до 30 лет	Организовать принятие го- родской программы «Жилой район Кирово-южные воро- та города»	Штрафовать за выброс мусора в неустановленных местах	Сохранить пенсионерам бес- платный проезд
313 989	066	566	966
313	314	315	316

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Департамент транспорта и дорожно-благоустро-ительного комплекса мэрии города Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, управление пассажир- ских перевозок мэрии города Новосибирска	2006 - Департамент строи- 2008 гг. тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска, админис- трация Советского района города Ново- сибирска
2010 г.	2008 r.	2006 - 2008 it.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Привлечен- ные средс- тва
1900,0	1	41000,0
Цепесообразно вы- полнить нормальный пешеходный троту- ар шириной 1,5 м длиной 450 м до ул. Тружеников по ул. Золоторожской с ус- тройством линии ос- вещения	Запланировано об- новление подвижно- го состава на марш- руте №36. ПС с мар- шрутов № 2, 36 будет перераспределен на маршрут № 15	Включено в прора- ботку по строитель- ству 2-х домов на ул. Разъездной для сно- са первой очереди (всего 256 квартир)
322 1012 Сделать дорогу с твер- дым покрытием и освеще- ние от жилых домов по ул. Вахтангова до школ № 119 и 121	1016 Улучшить работу автобусных Запланировано об- маршрутов № 36, 15, добить- ся пополнения автобусами го состава на марш- руте № 15. ПС с мар- шрутов № 2, 36 буде перераспределен на маршрут № 15	1023 Снос ветхого жилья – деревянных домов по ул. Российской, Шатурской, Истринской
1012	1016	
322	323	324

Администрация Советского района города Новосибирска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города	2006 - Департамент транс- 2009 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, управление пассажир- ских перевозок мэрии города Новосибирска	Администрация Советского района города Новосибирска
2009 r. 2010 r.	2006 - 2009 IT.	2008 - 2010 гг.
Бюджет го- рода рода	231000,0 Бюджет го- рода	Привлечен- ные средс- тва сандр Михайл
1000,0 2600,0	231000,0	- ьков Алек
В соответствии с действующими нормами капитальный ремонт производится 1 раз в 5 лет. Установлен контроль за 714 подъездами, ремонт которых будет осуществляться в соответствии с нормативами -	Пополнение (обнов- ление) подвижного состава (до 20 еди- ниц)	Посодействовать в строительстве виа- дука г. № 37, депутат Карас
1026 Ремонт подъездов в домах м/ р «Д и Щ»	1028 Развивать муниципальный Пополнение (обнов транспорт, закупать большие ление) подвижного автобусы, снизить плату за проезд до 5 ниц) рублей	327 (10) Построить переход (виадук) Посодействовать в через железнодорожные пути строительстве виа- от железнодорожного Музея дука — Привлечен- 2008 2010 сот железнодорожного Музея до станции «Сеятель» до станции «Сеятель» 237, депутат Караськов Александр Михайлович
1026	1028	(10)
\$2 270	326	327 Cobe

2006 - Департамент транс- 2009 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Со- ветского района горо- да Новосибирска	2005 - Департамент энерге- 2008 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Советского района города Ново- сибирска
2006 - 2009 IT.	2005 - 2008 IT.
рода рода	Бюджет города Привлечен- ные средства
1	700,0
Прямая дорога от ул. Эк-ваторной до ул. Иванова, протяженностью 3080 и шириной 7,5 м с тротуаром 1,5 м, в том числе 2040 м – новая, 1040 – расширение продолжения ул. Иванова. 2007 год – оценка общественного мнения, экологическая экспертиза, проектирование. 2008 - 2009 годы – строительство	Продолжить газифи- 700,0 кацию 8000,
1029 Разработка проекта по строительству прямой дороги из Нижней Ельцовки в микрорайон «Ц(»)	Газификация частного сек- тора
	1032
328	329

Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Советского района города Новосибирска	Администрация Советского района города Новосибирска	Департамент обра- зования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии горо- да Новосибирска
2008 г.	2008 r.	2005 - 2008 IT. 2008 I.
Привлечен- ные средс- тва	Привлечен- ные средс- тва	Бюджет го- рода, при- влеченные средства Бюджет го- рода
300,0	Согласно проект- но- смет- ной до- кумента- ции	Будут оп- ределе- ны после подготов- ки проек- тно-смет- ной до- кумента- ции
	В архитектурно пла- нировочном задании строящегося мага- зина предусмотреть размешение аптечно- го киоска	Разработать и утвер- дить реконструкцию материально-техничес- кой базы парка «У моря Обского». Выполнить следующие тно-смет- мероприятия: строительство новой кумента- эстрады; текущее содержание и оснащение парка; благоустройство терри- тории символического памятника-камня (раз- бивка клумб, установка лавочек, асфальтирова- ние площадки
1037 Благоустройство и строи- тельство новых детских пло- щадок внутри дворов	1041 Открытие аптеки или аптечного киоска в Нижней Ельцовке (частный сектор)	Сохранение и развитие парка «У моря Обского»
1037	1041	1055
0 8 272	331	332

3	1062	333 1062 Составление графика движе- По данным комплек-	По данным комплек-		ı	2005 -	Департамент транс-
		ния автобусов без длитель-	сного обследования			2008 rt.	порта и дорожно-бла-
		ных перерывов (в том чис-	пассажиропотока				гоустро-ительного
		ле в вечернее время на мар-	производится реор-				комплекса мэрии го-
			ганизация маршрут-				рода Новосибирска,
		«Щ» - Нижняя Ельцовка») и	ной сети и коррек-				управление пассажир-
		контроль за его соблюдением тировка расписаний	тировка расписаний				ских перевозок мэрии
			движения действую-				города Новосибирска
			щил маршру гов				
334	1065	1065 Оплату за проезд в автобу-	Проработка вопро-	1		2008 -	Департамент транс-
		сах маршрутов № 601, 602	са по обеспечению			2010	порта и дорожно-бла-
		от ост. «Нижняя Ельцовка до	дотацией ПАТП на			H	гоустро-ительного
		Академгородка сделать рав-	убытки по факту при				комплекса мэрии го-
		ной оплате за проезд от ост.	введении предлагае-				рода Новосибирска,
		Сеятель до Академгородка	мои оплаты				управление пассажир-
							ских перевозок мэрии
							города Новосибирска
335	1068	1068 Отсыпка дорог частного сек- В планах по текуще-	В планах по текуще-	Согласно	Бюджет го-	2006 -	Департамент транс-
		тора	му ремонту дорог	проект-	рода	2008 IT.	порта и дорожно-бла-
				но- смет-			гоустро-ительного
				ной до-			комплекса мэрии го-
				кумента-			рода Новосибирска
				ции			The state of the s

336	1073	45. 336 1073 Установка мусорных баков 4. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2. 2.	Заключение договоров на вывоз ТБО со всеми домовладель- цами охватываемого сектора. Дотация на покрытие разницы в тарифах для населения и фактическим запратам	1500,0	Бюджет го- рода	2008 г.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-яяйства города, администрация Советского района города Новосибирска
337		1077 Выделение помещения для работы ТОС «Ельцовочка»	Предусмотреть из освобождаемых от арены в школах и других муниципальных объектах	1	1	2007 - 2009 IT.	2007 - Департамент земель- 2009 гг. ных и имуществен- ных отношений мэ- рии города Новоси- бирска, администра- ция Советского райо- на города Новоси- бирска
338	<u>(S)</u>	Провести поэтапную гидро- техническую очистку русла реки Нижняя Ельцовка и ус- транить последствия подтоп- ления жилого фонда	Внесение изменений в проектную доку-ментацию Выполнение работ	22000,0	Бюджет го- рода	2007 - 2008 ft.	2007 - Департамент транс- 2008 гг. порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска

2007 - Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, департамент транспорта и дорожно-благо-устро-ительного комплекса мэрии города Новосибирска, МУП «Горводоканал», МУ «Горсвет», администрация Советского района города Новосибирска	Администрация Советского района города Новосибирска	
2007 - 2008 IT.	2008 г.	ТОВИЧ
рода	12000,0 Привлечен- ные средс- тва	толий Альбер
2200,0	12000,0	Казак Ана
Выполнение работ	Завершение работы на участке протяжен- ностью 1,5 км	округ № 38. пепутат
Обеспечить водоснабжением и электроосвещением улиц частного сектора, согласно норм и требований	340 (15) Завершить строительство перехода через р. Шадриху Микрорайон «Верхняя зона»	Советский район, избирательный округ № 38, лепутат Казак Анатолий Альбертович
(9)	(15)	Cone
339	340	

276	1082	341 1082 Оборудовать тротуар для пе- шеходов по ул. Молодости от туара шириной 1 м и светофора по ул. Варшавской длиной 1150 м, так- же в случае реконс- трукции дороги по ул. Молодости		100,0	Бюджет го- рода	2009 г.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, Главное управление благоустройсва и озе- ленения мэрии города Новосибирска, адми- нистрация Советского района города Ново-	
342		1083 Обустроить тротуа- ры для пешеходов по улицам: Ветлужской, Гидромонтажной и между домами 7, 9 и 14, 16 по ул. Динамовцев	Устройство тро- туара шириной и метр и длиной соот- ветственно по ули- цам: Ветлужской — 420 метров, Гидромонтажной — 1020 метров, Динамовцев — 270 метров включалось в проект плана на 2005 год - отклоне- но ГУБО. Тротуар на Динамовцев — при устройстве дороги	100,0	Бюджет го-	2009 г.	летрска Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ние благоустройства и озеленения мэрии го- рода Новосибирска, администрация Со- ветского района горо- да Новосибирска	

2009 - Департамент обра- 2010 гг. зования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии горо- да Новосибирска	Главное управление здравоохранения мэ- рии города Новоси- бирска	Управление физичес- кой культуры и спор- та мэрии города Но- восибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Советского района города Новосибирска
2009 - 2010 rr.	2006 - 2008 гг.	2008 г.	2009 г. 2010 г.
180000,0 Бюджет го-рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода Бюджет го- рода
180000,0	120000,0	50,0	2000,0 1000,0
Засыпка котлована, благоустройство. Включить в план социально - экономического развития 2006 года	При строительстве или реконструк- ции терапевтическо- го корпуса на терри- тории больницы № 3 будет предусмотрено размещение детского отделения	Капитальный ремонт s0,0 хоккейной площадки	Выполнить капи- тальный ремонт
1085 Содействовать в проектировании и строительстве пристройки к школе № 112	1086 Капитально - восстанови- тельный ремонт детского от- деления больницы № 3	1087 Привести в рабочее состояние хоккейную площадку возле дома № 30 по ул. Ветлужской	1088 Капитальный ремонт жилых домов больничного городка
1085			
343	344	345	346

Будут оп- ределе- ные средс- ны после ки проек- ки проек- ки проек- кумента- кумента- Привлечен- ные средс- тва 2007 - 2010 гг. тельства и архитекту- ры мэрии города Но- восибирска, админис- трация Советского гибирска	- 2007 - Департамент про- 2010 гг. мышленности, инно- ваций и предпринима- тельства мэрии горо- да Новосибирска	- 2007 - Департамент по соци- 2010 гг. альной политики мэ- рии города Новоси-
Строительство доражного полот- на и тротуара дли- ной 1120 п. м по ул. Динамовцев включе- но в технические ус- ловия застройщику по стройплощадке на кумента-	Включение в план мероприятий ек- целесообразно. Предложение находится в стадии реализации. Решением городского Совета от 17.09.2003 № 293 принята Программа содействия занятости населения в г. Новосибирске на 2004 - 2006 годы	Рассмотреть возмож- ность реализации на- каза совместно с де- путатом
1094 Обустроить ул. Динамовцев	1095 Взять под контроль и оказать необходимое содействие в развитии профессиональной подготовки рабочих кадров	1098 Отстаивать: минимальная за- рплата и пенсия не должны ность реализации на- быть ниже прожиточного ми- нимума
7 1094		
첫 278	348	349

2007 - Управление обще- 2010 гг. ственных связей мэ- рии города Новоси- бирска и взаимодейс- твию с администра- тивными органами	2010 гг. мышленности, науки и технологий мэрии города Новосибирска, администрация Советского района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города
2007 - 2010 rr.	2006 - 2010 rr.	2007 - 2009 r.
1	1	Бюджет го- рода
1	Согласно програм- ме	15000,0
Рассмотреть возмож- ность реализации на- каза совместно с де- путатом	Реализация ГУКП «Территория науч- но-технического раз- вития — Технополис Новосибирск»	Отыскать политон для вывоза ТБО ле- вобережной и пра- вобережной частей района
1099 Ужесточить санкции в борь- бе с незаконным оборотом наркотиков и винно-водо- чных изделий	1100 Отстаивать развитие отечес- Реализация ГУКП твенной науки, промышлен- «Территория научности и местных товаропро- но-технического разводителей вития — Технополис Новосибирск»	1101 Решить вопрос в районе по мусороотвалу и переработ-ке мусора
1099		
350	351	352

0		3: детское отделение, карди- ологическое, перепрофили- ровать отделение патологии в родильное отделение, про- извести капитальный ремонт терапевтического и хирурги- ческого отделений	но обследование со- стояния фундамен- тов и перекрытий те- рапевтического кор- пуса. По результатам ра- боты будет приня- то решение о восста- новлении или строи- тельстве нового кор-	вт.ч. 18000,0	вт. ч. 18000,0	2008 гг. 2008 г.	здравоохранения мэрии города Новоси- бирска, МУ города Новосибирска «Управление капитально- го строительства»
354	E	Решить вопрос о строитель- стве детских площадок, го- родков и малых форм на при- домовых территориях тую Программу вос становления и строи гельства в соответствии с утвержденны ми проектами (схемами) благоустройства дворов	- 4 - 4 :	400,0	Привлечен- ные средс- тва	2009 r.	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Советского района города Новосибирска
355	1118	1118 Укладка дорог в пос. «Плановый»	Грейдирование и от- сыпка щебнем ос- новных дорог час- тного сектора пос. «Плановый». Работа планируется поэ- тапно	100,0	Бюджет го- рода Бюджет го- рода	2008 r. 2009 r.	Администрация Советского района города Новосибирска
Цен	траль	Центральный район, избирательный округ № 39, депутат Сулейманов Ренат Исмайлович	круг № 39, депутат Сул	лейманов]	Ренат Исмайл	ОВИЧ	

2007 - Департамент энерге- 2008 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Центрального района города Новосибирска	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города	Департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Центрального района города Новосибирска
2007 - 2008 IT.	2008 г.	2007 – 2008 rr. 2010 r.	2008 r.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
500,0	4080,0	500,0 1500,0	612,0
Выполнить текущий 500,0 ремонт	фасада	Выполнить текущий ремонт	Произвести ремонт фасада и балконов дома
356 1123 Осуществить текущий ремонт дома № 11 по ул. Каинской	1133 Провести капитальный ремонт дома № 44 по ул. Советской	1134 Провести текущий ремонт дома № 2 по ул. Крылова	1136 Произвести ремонт фасада и балконов дома № 27 по ул. Свердлова
1123	1133		
356	357	358	359

Департамент энерге- тики, жилищного и	коммунального хо- зяйства города, адми-	нистрация Централь-	ного района города	Новосибирска	Департамент энерге-	тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города, адми-	нистрация Централь-	ного района города	Новосибирска	Департамент энерге-	тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города	Департамент энерге-	тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города, адми-	нистрация Централь-	ного района города	Новосибирска
2008 г.					$2009 \mathrm{r}$							2009 г.				2008 r						
Бюджет го- рода					Бюджет го-	рода						Бюджет го-	рода			Бюджет го-	рода					
1851,3					1500,0							1000,0				1964,1						
Капитальный ремонт 1851,3					Ремонт фасада							Ремонт фасада				Выполнить ремонт	кровли, фасада.					
1140 Выполнить ремонт фасада дома № 45 по ул. Лермонтова						мента и ремонт фасада дома	№ 24 по Красному проспекту					1143 Провести ремонт фаса-	да дома № 83 по ул. Семьи	Шамшиных		1144 Провести ремонт фасада	и кровли дома № 21 по ул.	Мичурина				
1140					1142							1143				4 1						
<u>0</u> 9 282					361							362				363						

	364 1163 Отремонтировать кровлю до- Текущий ремонт	Текущий ремонт	500,0	Бюджет го-	2010 г.	Департамент энерге-
ма № 30	ма № 30 по Красному про-			рода		тики, жилищного и
спекту						коммунального хо-
						зяйства города, адми-
						нистрация Централь-
						ного района города
						Новосибирска
Осущ	365 1165 Осуществить благоустрои-	Осуществить благо-	1020,0	Бюджет го-	$2010\mathrm{r}$	Департамент транс-
тельн	тельные работы во дворе до-	устроительные ра-		рода		порта и дорожно-бла-
ма №	ма № 21 по ул. Свердлова	боты				гоуст-роительного
						комплекса мэрии го-
						рода Новосибирс-
						ка, департамент энер-
						гетики, жилищного
						и коммунального хо-
						зяйства города, адми-
						нистрация Централь-
						ного района города
						Новосибирска

2010 г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города Новосибирска	2005 - Департамент энерге- 2008 гг. тики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, Глав- ное управление бла- гоустройства и озеле- нения города Новоси- билска
2010 r.	2005 - 2008 rr.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
0,009	150,0
Осуществить благо- устройство двора	H
366 1166 Осуществить благоустройство двора дома № 4 по ул. Сибревкома, в том числе обустроить детскую площадку	1167 Рассмотреть вопрос о посад. В осенне-весенний ке крупных деревьев на га- период данный вопзоне вдоль дома № 16 по ул. рос будет рассмотре: с участием жильцов
1166	
366	367

Департамент транс-	порта и дорожно-бла-	гоуст-роительного	комплекса мэрии го-	рода Новосибирс-	ка, департамент энер-	гетики, жилищного	и коммунального хо-	зяйства города, адми-	нистрация Централь-	ного района города	Новосибирска	Департамент энерге-	тики, жилищного и	коммунального хо-	зяйства города, адми-	нистрация Централь-	ного района города	Новосибирска
2010 r.												2009 г.						
Бюджет го-	рода											Бюджет го-	рода					
450,0												200,0						
Произвести благоус- 450,0	троительные работы											Построить детскую	площадку					
1168 Осуществить благоустрои-	тельные работы во дворе до- троительные работы	ма № 11 по ул. Каинской										1173 Построить детскую площад- Построить детскую	ку во дворе дома № 7 по ул.	Крылова				
1168																		
368												369						

	9	98 эло пла оустроить дворовую тер- риторию дома № 11 по ул. Свердлова	ровую территорию дома	0,000	рода	70101	департамент гранс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города
	1177	Произвести благоустройство дворовой территории дома № 83 по ул. С. Шамшиных	Произвести благоустройство дворовой территории дома	1000,0	Бюджет го- рода	2010 r.	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жиллицного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города
372	1179	1179 Благоустроить территорию Первомайского сквера	Благоустроить территорию Первомайского скве- ра	1000,0	Привлечен- ные средства Бюджет го- рода	2006 – 2009 гг. 2008 г.	2006 — Администрация Цен- 2009 гг. трального района го- рода Новосибирска 2008 г.

2009 г. Департамент энергетики, жилищного и коммунального хо-зяйства города, администрация Центрального района города Новосибирска	2010 г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь-
Бюджет го- рода	рода рода
250,0	500,0
Построить площадку 250,0 для отдыха	Выполнить работы по благоустройству
1184 Построить площадку для от- дыха во дворе дома № 76 по Красному проспекту	1187 Выполнить работы по благо- рагонуству устройству придомовой территории домов № 3, 7 по ул. Трудовой
1184	1187
373	374

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города Новосибирска
2009 r.	2010 r.
Привлечен- ные средс- тва	Бюджет го- рода
0,000	0,098
Обустроить тротуар	Выполнить работы по благоустройству
1188 От дома № 16 по ул. Ядринцевской до Красного проспекта обустроить тро- туар	1189 Выполнить работы по бла- гоустройству придомовой территории дома № 54 по ул. Каменской (в частности, обустроить детскую пло- щадку)
1188	
288	376
288	

2010 г. Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города Новосибирска	Департамент транспорта и дорожно-благоуст-роительного комплекса мэрии города Новосибирска, департамент энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города, администрация Центрального района города Новосибилска
2010 г.	2009 г.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
1000,0	1000,0
Текущий ремонт	Благоустройство
377 1192 Ремонт отмостки и входов дома № 82 по ул.Каменской	1204 Благоустройство во дворе до- ма № 70 по Красному про- спекту
1192	
377	378

Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустро-ительного комплекса мэрии го- рода Новосибирска	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоуст-роительного комплекса мэрии го- рода Новосибирс- ка, департамент энер- гетики, жилищного и коммунального хо- зяйства города, адми- нистрация Централь- ного района города Новосибирска
2008 г.	2005 - 2010 rr.	2008 г.
См. наказ Бюджет го- № 1212 рода	1	Бюджет го- рода
	ı	800,0
В соответствии с планом ремонт трамвайных путей на ул. Мичурина планируется в 2009 г. МУП «Служба пути» планирует провести наплавку изношеных концов рельсов на стыках у дома по ул. Мичируна,13	Департаменту транс- порта и дорожно - благоустроительно- го комплекса мэрии проработать данный вопрос	Отремонтировать до-
1223 Отремонтировать трамвай- ные пути напротив дома № 43 по ул. Мичурина для уменьшения вибрации и шу- ма, исходящего от проходя- щих трамваев	Принять меры по распро- странению действия проез- дных билетов на коммерчес- кий транспорт	1227 Отремонтировать дорогу по ул. Кольцова
	1226	
382	383	384

тельства рода Выполнить капи— 60000,0 Бьоджет го- 2006 - тальный ремонт рода 2008 гг. Решить вопрос со- гласно действующим муниципальным пра- вовым актам Предусмотреть вы- деления участка для выгула собак выгула собак вомут № 40, депутат Бондаренко Сергей Валенти нович			1229 11D02[03] MCHNC C1 D0M1 C31BC1 Ba	IIDOMOJIWEHNE CIDON- 31000,0		DECLINE	7000 T	Achapiameni copa-
1233 Провести капитальный ре- Выполнить капи- капи в список ветхого аварий- гласно действующим него жилья дом № 46 по ул. муниципальным пра- ного жилья дом № 46 по ул. муниципальным пра- ного жилья дом № 46 по ул. корпусами 1-5 по Красному деления участка для проспекту 49-51 выгула собак выгула выгула собак выгула собак выгула собак выгула			пристройки к школе № 12	тельства		рода		зования культуры
1233 Провести капитальный ремонт ить для неё актовый зал ить для ней актовый зал ни в список ветхого аварий - гласно действующим ного жилья дом № 46 по ул. Некрасова и предусмотреть вы- некрасова и предусмотреть и предусмотреть вы- некрасова и предусмотреть и предусмотреть и предусмотреть вы- некрасова и предусмотреть и п								CHOMES IN MOHORESTHON
1233 Провести капитальный ре- Выполнить капи- коном (60000,0) Бюджет го- 2006 - 2008 гг. ить для неё актовый зал ить для неё актовый зал нить для ней актовый зал нить вопрос о включе- Решить вопрос со- нии в список ветхого аварий- гласно действующим ного жилья дом № 46 по ул. муниципальным пра- ного жилья дом № 46 по ул. вовым актам ного жилья дом № 46 по ул. вовым актам ного жилья дом № 46 по ул. выпуля собак за предусмотреть вы- корпусами 1-5 по Красному деления участка для проспекту 49-51 выгула собак проспекту 49-51 выгула собак проспекту 49-51 выгула собак даментинович								спорта и молодежнои
1233 Провести капитальный ре- 1234 Решить вопрос о включе- 1235 Решить вопрос о включе- 1236 Решить вопрос о включе- 1236 Решить вопрос о включе- 1237 Решить вопрос о включе- 1238 Решить вопрос о включе- 1239 Решить вопрос о включе- 1230 Решить вопрос о включе- 1240 Решить вопрос о включе- 1250 Решить вопрос о включе								политики мэрии горо
1233 Провести капитальный ремонт игь для неё актовый зал ить для неё актовый зал ить для ней актовый зал него жилья дом № 46 по ул. Некрасова проспекту 49-51 корпусами 1-5 по Красному выгула собак выгула собак выгула собак проспекту 49-51 выгула собак								да Новосибирска, де-
1233 Провести капитальный ремонт ить для неё актовый зал ить для ней актово в включе- нии в список ветхого аварий- гласно действующим ного жилья дом № 46 по ул. ного жилья дом № 46 по ул. вовым актам ироспекту 49-51 выгула собак выгула выгула собак выгул собак выгула собак выгул собак выгу								партамент экономики
1233 Провести капитальный ре- монт школы № 99 и постро- тальный ремонт ить для неё актовый зал ить для неё актовый зал ниль вопрос о включе- ниль в вопрос о включе- ниль в в в в в в в в в в в в в в в в в в в								и финансов мэрии го-
1233 Провести капитальный ре- пальный ремонт ить для неё актовый зал ить для неё актовый зал ить для ней актовый зал нить вопрос о включе- решить вопрос со- нии в список ветхого аварий- гласно действующим ного жилья дом № 46 по ул. муниципальным праннира деления участка для проспекту 49-51 выгула собак выгула собак нироспекту 49-51 выгула собак нироспекту 49-51 выгула собак валентинович								рода Новосибирска
монт школы № 99 и постро-		1233	Провести капитальный ре-		0,00009	Бюджет го-	- 9002	Департамент обра-
1234 Решить вопрос о включе- нии в список ветхого аварий- ного жилья дом № 46 по ул. Решить вопрос со- нии в список ветхого аварий- гласно действующим ного жилья дом № 46 по ул. - 2007 - 2008 гг. (13) Запретить выгул собак за корпусами 1-5 по Красному проспекту 49-51 Предусмотреть вы- грания участка для проспекту 49-51 - - 2008 гг.			монт школы № 99 и постро-	тальный ремонт		рода	2008 rr.	зования, культуры,
1234 Решить вопрос о включе-			ить для неё актовый зал					спорта и молодежной
1234 Решить вопрос о включе-								политики мэрии горо
1234 Решить вопрос о включе- Решить вопрос со- - 2007 -								да Новосибирска, МУ
1234 Решить вопрос о включе-								города Новосибирс-
1234 Решить вопрос о включе- Решить вопрос со-								ка «Управление капи-
1234 Решить вопрос о включе- Решить вопрос со- - 2007 - 2008 гг. 1234 Решить вопрос о включе- Решить вопрос со- - 2007 - 2008 гг. 14 красова Вовым актам 1-5 по Красному деления участка для проспекту 49-51 Выгула собак Выгула собак Выгула собак Выгула собак Валентинович 1-5 по Красному Выгула собак Валентинович 1-1 по круг № 40, депутат Бондаренко Сергей Валентинович 1-1 по круг № 40, депутат Вондаренко Сергей Валентинович 1-1 по круг № 1- 1- 1- 1- 1- 1- 1- 1- 1- 1-								тального строитель-
1234 Решить вопрос о включе-								ства»
нии в список ветхого аварий- гласно действующим ного жилья дом № 46 по ул. муниципальным пра- Некрасова Вовым актам Некрасова Предусмотреть вы- - 2008 г. корпусами 1-5 по Красному деления участка для проспекту 49-51 выгула собак выгула собак Выгула собак Выгула собак Выгула собак Валентинович Выгула обрак Выгула собак Валентинович Вален		1234	Решить вопрос о включе-	Решить вопрос со-		-	- 2002	
Horo жилья дом № 46 по ул. муниципальным пра- Hexpacoba				гласно действующим			2008 rt.	ным вопросам мэрии
(13) Запретить выгул собак за Предусмотреть вы 2008 г. корпусами 1-5 по Красному деления участка для проспекту 49-51 выгула собак выгула бирательный округ. № 40, депутат Бондаренко Сергей Валентинович				муниципальным пра-				города Новосибирска
(13) Запретить выгул собак за корпусами 1-5 по Красному проспекту 49-51 Предусмотреть вы- набирательный округ № 40, депутат Бондаренко Сергей Валентинович - - 2008 г.			Henpacuba	BUBBIM AKLAM				
	-	(13)	Запретить выгул собак за	Предусмотреть вы-	ı	1	$2008 \mathrm{ r.}$	Департамент энерге-
			корпусами 1-5 по Красному	деления участка для				тики, жилищного и
			проспекту 49-51	выгула собак				коммунального хо-
Пентральный район, избирательный округ № 40, депутат Бондаренко Сергей Валентинович								зяйства города
	Пент	ралы	ный район, избирательный ок	сруг № 40, депутат Бог	ндаренко (Сергей Валент	гинович	

Администрация Центрального района города Новосибирска	Администрация Центрального района города Новосибирска, Главное управление образования мэрии города Новосибирска	2006 - Департамент транс- 2009 гг. порта и дорожно-бла- гоустрои-тельного комплекса мэрии го- рода Новосибирска, администрация Цент- рального района горо- да Новосибирска
2008 г.	2008 r.	2006 - 2009 rr.
Бюджет го- рода	Бюджет го- рода	Бюджет го- рода
100,0	0,09	500,0
Выполнить ремонт- ные работы	Ремонт главного вхо- да. Ремонт ограждения прилегающей терри- тории Ремонт асфальтово- го покрытия и осве- щение прилегающей территории.	Проработать воп- рос установки свето- форов
1265 Ремонт вентиляции в бассей- Выполнить ремонт- не, благоустройство прилета- ные работы ющей территории в дегском саду № 484	1268 Ремонт главного входа. Ремонт ограждения прилега- ющей территории. Ремонт асфальтового покрытия и освещение прилегающей территории в детском саду № 495	1281 Поставить светофоры на перекрестках: ул. Депутатская — ул. Каменская, ул. Писарева — ул. Ипподромская
1265		
389	390	391

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА РЕШЕНИЕ

От 26.12.2007 г. Новосибирск № 826

Об инвестиционной Программе закрытого акционерного общества «Региональные электрические сети» «Развитие электрических сетей города Новосибирска» на 2008 – 2011 годы

В целях развития системы электроснабжения города Новосибирска, в соответствии с Федеральными законами «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса», «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь статьей 35 Устава города Новосибирска, Совет депутатов города Новосибирска РЕШИЛ:

- 1. Утвердить инвестиционную Программу закрытого акционерного общества «Региональные электрические сети» «Развитие электрических сетей города Новосибирска» на 2008 2011 годы (приложение).
- 2. Решение вступает в силу на следующий день после официального опубликования
- 3. Контроль за исполнением решения возложить на постоянную комиссию Совета депутатов города Новосибирска по городскому хозяйству (Гончаров А. А.).

Мэр города Новосибирска

В. Ф. Городецкий

Приложение к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 826

ИНВЕСТИЦИОННАЯ ПРОГРАММА
ЗАКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«РЕГИОНАЛЬНЫЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ»
«РАЗВИТИЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА»
НА 2008 - 2011 ГОДЫ

ПАСПОРТ

инвестиционной Программы закрытого акционерного общества «Региональные электрические сети» «Развитие электрических сетей города Новосибирска» на 2008 - 2011 годы

Наименование Программы	Инвестиционная Программа закрытого акционерного общества «Региональные электрические сети» «Раз-витие электрических сетей города Новосибирска» на 2008 - 2011 годы
Основание для разработки	Федеральный закон от 30.12.2004 210-ФЗ «Об ос-
Программы	но-вах регулирования тарифов организаций ком-
	муналь-ного комплекса»;
	Программа комплексного развития систем комму-
	нальной инфраструктуры города Новосибирска на
	2007 - 2011 годы, утвержденная решением город-
	ского Совета Новосибирска от 27.11.2006 № 399
Заказчик Программы	Открытое акционерное общество «Новосибирск-
	энерго»;
	мэрия города Новосибирска
Разработчик Программы	Закрытое акционерное общество «Региональные
	электрические сети»
Исполнитель Программы	Закрытое акционерное общество «Региональные
F - F	электрические сети»
Цели Программы	Развитие электрических сетей города Но-
, , ,	восибирска путем реконструкции, модернизации,
	строительства новых подстанций и сетей;
	создание технической возможности для подключе-
	ния к электрическим сетям новых потребителей;
	обеспечение надежного и качественного электро-
	снабжения существующих потребителей и перспек-
	тивных площадок застройки;
	обеспечение энергетической безопасности города
	Новосибирска
Задачи Программы	Техническое перевооружение, реконструкция, мо-
	дернизация, замена существующего оборудова-
	ния на современное высокоэффективное оборудо-
	вание;
	обеспечение возможности подключения к элек-
	трическим сетям перспективных объектов капи-
	тального строительства;
	приведение технического состояния электричес-
	ких сетей в соответствие с требованиями норма-
	тивно-технической документации;

	снижение затрат на содержание электрических сетей;
	снижение потерь электрической энергии
Срок реализации	2008 – 2011 годы
Программы	
Объем и источники финан-	Средства, полученные за счет надбавки к тарифу на
сирования Программы	передачу электроэнергии и за счет платы за подклю-
	чение к электрическим сетям в размере 6 459 230,0
	тыс. рублей, в том числе:
	2008 год – 658 663,0 тыс. рублей;
	2009 год – 1 313 922,0 тыс. рублей;
	2010 год – 2 151 168,0 тыс. рублей;
	2011 год – 2 335 477,0 тыс. рублей
Ожидаемые результаты Про-	Обеспечение качественного и надежного электро-
граммы	снабжения потребителей;
	увеличение пропускной способности электричес-
	ких сетей;
	снижение потерь электроэнергии;
	обеспечение необходимого объема отпускаемой
	электрической энергии для нужд города Новоси-
	бирска;
	обеспечение энергетической безопасности города
	Новосибирска
Организация контроля за ре-	Мэрия города Новосибирска, Совет депутатов го-
ализацией Программы	рода Новосибирска

1. Содержание проблемы и обоснование необходимости ее решения

Электроснабжение города Новосибирска осуществляется централизованно. Собственниками электросетей являются закрытое акционерное общество «Региональные электрические сети» (далее по тексту — ЗАО «РЭС») и город Новосибирск. Муниципальные электрические сети переданы в аренду ЗАО «РЭС».

Протяженность электрических сетей в городе Новосибирске более 7,1 тыс. км, степень износа электрических сетей составляет 76 %.

Техническое состояние электротехнического оборудования решающим образом определяет системную надежность ОАО «Новосибирскэнерго» в части электроснабжения.

В настоящее время около 65% оборудования электрических сетей выработало свой нормативный ресурс. Следует отметить, что более 12% электротехнического оборудования эксплуатируется более 40 лет, что соответствует полному физическому износу и требует замены.

В эксплуатации находится 123 силовых трансформатора напряжением 35 - 220 кВ и установленной мощностью более 4400 МВА, из них 66 - со сроком эксплуа-

тации более 25 лет.

Основными проблемами электроснабжения города Новосибирска являются:

низкая пропускная способность электрических сетей при подключении новых нагрузок;

невозможность подключения новых потребителей без ухудшения условий электроснабжения существующих потребителей;

недостаточная надежность электроснабжения.

2. Цели и задачи Программы

Целями инвестиционной Программы закрытого акционерного общества «Региональные электрические сети» «Развитие электрических сетей города Новосибирска» на 2008-2011 годы (далее по тексту – Программа) являются:

развитие электрических сетей города Новосибирска путем реконструкции, модернизации, строительства новых подстанций и сетей;

создание технической возможности для подключения к электрическим сетям новых потребителей:

обеспечение надежного и качественного электроснабжения существующих потребителей и перспективных площадок застройки;

обеспечение энергетической безопасности города Новосибирска.

Для достижения поставленных целей необходимо решение следующих задач:

техническое перевооружение, реконструкция, модернизация, замена существующего оборудования на современное высокоэффективное оборудование;

обеспечение возможности подключения к электрическим сетям перспективных объектов капитального строительства;

приведение технического состояния электрических сетей в соответствие с требованиями нормативно-технической документации;

снижение затрат на содержание электрических сетей;

снижение потерь электрической энергии.

3. Ресурсное обеспечение Программы

Реализация Программы обеспечивается финансированием в объеме 6 459 230,0 тыс. рублей.

Необходимые средства планируется получить:

за счет платы за подключение к электрическим сетям, в том числе:

2008 год – 658 663,0 тыс. рублей;

2009 год – 1 002 816,0 тыс. рублей;

2010 год – 1 686 126,0 тыс. рублей;

2011 год – 1 653 552,0 тыс. рублей;

за счет надбавки к тарифу на передачу электроэнергии:

2009 год – 311 106,0 тыс. рублей;

2010 год – 465 042,0 тыс. рублей;

2011 год – 681 925,0 тыс. рублей.

Полученные средства планируется распределить следующим образом:

на развитие подстанций и электрических сетей 110 кВ – 4 556 912,0 тыс. рублей; на развитие распределительных сетей – 1 458 073,0 тыс. рублей;

4. Мероприятия Программы

Мероприятия по реализации Программы включают в себя реконструкцию, модернизацию и строительство новых электрических сетей и подстанций, в том числе:

развитие подстанций и электрических сетей для обеспечения электрической энергией новых объектов массовой застройки города Новосибирска, таких как микрорайон Родники, жилые массивы: Ключ-Камышенское плато, Береговой, Прибрежный, Плющихинский, Восточный, Южно-Чемской, Северо-Чемской, Ереснинский, Тихвинский, Юго-Западный, Горский, Шевченковский, Военная горка, Кропоткинский, поселок Мочище. Общая нагрузка перспективных площадок города Новосибирска составляет порядка 367 МВт. Существующие электрические сети 10-0,4 кВ (ВЛ-10-0,4 кВ, КТП 10/0,4 кВ) кварталов индивидуальной жилой застройки не позволяют обеспечить подключение сооруженных либо вновь строящихся жилых домов (необходимая мощность 5691,69 кВт).

Вновь создаваемые в процессе реализации Программы объекты поступят в муниципальную собственность города Новосибирска.

5. Оценка эффективности осуществления и ожидаемые результаты реализации Программы

Выполнение мероприятий Программы по развитию электрических сетей позволит к 2011 году:

обеспечить качественное и надежное электроснабжение потребителей;

увеличить пропускную способность электрических сетей;

снизить потери электроэнергии;

обеспечить необходимый объем отпускаемой электрической энергии для нужд города Новосибирска;

обеспечить энергетическую безопасность города Новосибирска

В рамках реализации Программы с 2008 по 2011 год ожидается выполнение работ по строительству 7 подстанций 110 кВ, реконструкции 7 подстанций 110 кВ и перевод одной воздушной линии электропередач 110 кВ в кабельную линию 110 кВ. Для электроснабжения прилегающих к данным подстанциям районов и жилых массивов планируется строительство 30 распределительных пунктов 10 кВ и прокладка 178,8 км кабельных линий 10 кВ сечением 500 мм² с изоляцией из сшитого полиэтилена.

Планируемое увеличение пропускной способности позволит создать техническую возможность для подключения электрической мощности 371,69 МВт до 2011 года (в том числе 367 МВт перспективная нагрузка застраиваемых участков).

6. Контроль за ходом реализации Программы

Контроль за ходом реализации Программы осуществляет мэрия города Новосибирска, Совет депутатов города Новосибирска. Мониторинг выполнения Программы осуществляет мэрия города Новосибирска.

7. Перечень мероприятий по реализации Программы

	ие финансовых средств, ть лей	финансовых средств, тыс. р лей	ых средств, тыс. р	тыс. р	-946-	Срок	Источник финансирования	ник ования	Обоснова- ние эффек-
рования, 2008 г. 2009 г. 2010 г. 20 тыс. руб- лей	2009 r. 2010 r.	2010 r.		7(2011 r.	лиза- ции, год	плата за подключе- ние, тыс. рублей	над- бавка к тари- фу, тыс. рублей	тивности
3 4 5 6			9		7	∞	6	10	11
І. Мероприятия по развитию подстанций и распределительных электрических сетей	распределительных электрических	ительных электрических	лектрических	×	сетей				
.1 Строительство ПП 293 139,0 293 139,0 - «Библиотечный» с	0,98189,0					2008	293 139,0		Подключение дополнитель-
установкой транс- форматора 40 MBA									ной нагрузки
Строительство 1 РП 41 258,0 - 41 258,0 -	- 41 258,0 -	41 258,0		_		2009		41 258,0	Электроснаб-
от IIII «Библиотеч- ный», прокладка 2 КЛ									жение ж/м «Шевченков-
10 кВ сечением 500									СКИЙУ
KB. MM IIO 1,7 KM				_					
Реконструкция ПС 334 523,0 - - -	1				334 523,0	2011	334 523,0		Электро-
«Вертковская» с уве-									снабжение
личением мощности									ж/м «Тихвин-
трансформаторов до									ский»
				\neg					

11	Электроснаб- жение ж/м «Кропоткинс- кий»	Электроснаб- жение ж/м «Ереснинс- кий»	Электроснаб- жение ж/м в районе ул. Одсевского, Пвардовского (Первомайс- кий рн)	Подключение дополнитель- ной нагрузки	Электро- снабжение ж/м «Клюн- Камышенское
	Arrey Ake (kpc	элег жее	Ance Ance Ance Ance Ance Ance Ance Ance	Под	
10	1		62 444,0		130 464,0
6	133 809,0	179 421,0	1	470 562,0	1
8	2011	2011	2011	2010 -	2011
7	133 809,0	179 421,0	62 444,0	280 999,0	130 464,0
9	1			189 563,0	
5					
4	1		1	1	1
3	133 809,0	179 421,0	62 444,0	470 562,0	130 464,0
2	Реконструкция ПС «Дзержинская» с увеличением мощности трансформаторов до	40 МВА Реконструкция ПС «Ересная» с увели- чением мощности трансформаторов до 40 МВА	1.6 Строительство 1 РП от ПС «Инская», прокладка 2 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 3,6 км	Строительство ПС «Ключ-Камышенс- кая» с 2х40 MBA	Строительство З РП от ПС «Ключ-Камы- шенская», прокладка 6 КЛ 10 кВ сечением
1	1.4	1.5	1.6	1.7	1.8

11	Электроснаб- жение ж/м «Юго-запад- ный» (у озера)	Подключение дополнитель- ной кагрузки	Электро- снабжение ж/м по ул. Немировича- Данченко	Электроснаб- жение ул. Римско- го-Корсакова, точечная за- стройка	Электроснаб- жение района Телецентр, точечная за- стройка
10	70 250,0	-	58 541,0	75 825,0	61 329,0
6	-	374 126,0	-	-	-
8	2011	2008 - 2010	2011	2009	2009
7	70 250,0	-	58 541,0	-	-
6	-	64 674,0	•	-	-
5	-	141664,0	•	75 825,0	61 329,0
4		0'88'0	-		ı
3	70 250,0	374 126,0	58 541,0	75 825,0	61 329,0
2	Строительство РП от ПС «Кирзаводская» прокладка 2 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 4,3 км	Реконструкция ПС «Кировская» с уве- личением мошности трансформаторов до 40 MBA	1.11 Строительство 1 РП от ПС «Кировская», прокладка 2 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 3,25 км	Строительство 1 РП от ПС «Горская», про-кладка 2 КЛ 10кВ длиной по 4,8 км	Строительство 1 РП от ПС «Горская», про-кладка 2 КЛ 10кВ длиной по 3,5 км
1	1.9	1.10	1.11	1.12	1.13

11	Электроснаб- жение района ул.Вагутина, пр. Карла Маркса, Баш- ня	Электроснаб- жение ж/м «Горский»	Подключение дополнительной нагрузки	Электроснаб- жение ж/м «Южно-Чем- ской»	Электроснаб- жение ж/м «Северо-Чем- ской»
10	54 639,0	74 264,0	1	105 375,0	85 861,0
6		1	334 523,0	1	
8	2009	2009 -	2009 -	2010 - 2011	2010
7		37 132,0		35 125,0	
9		371320	223015,0	702500	85 861,0
5	54 639,0		111 508,0	-	
4		1	ı	1	ı
3	54 639,0	74 264,0	334 523,0	105 375,0	85 861,0
2	Строительство 1 РП от IIC «Горская», про- кладка 2 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 2,9 км	Строительство 2 РП от ПС «Горская», про- кладка 4 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 1,2 км	1.16 Строительство ПС «Южно-Чемская» 2x40 MBA	1.17 Строительство 3 РП от ПС «Южно-Чемская», прокладка 6 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 4,3 км	1.18 Строительство 1 РП от ПС «Южно-Чемская», прокладка 2 КЛ 10 кВ по 5,7 км
1	1.14	1.15	1.16	1.17	1.18

	4 5	9	7	8	6	10	111
44 045,0		•	44 045,0	2011		44 045,0	Электроснаб- жение ж/м по ул. Зорге
- 0,506 99			66 905,0	2011	1	66 905,0	Электроснаб- жение ж/м в районе Мо- чищенского шоссе, ул. Кубовая
390 277,0	1	223 015,0	167 262,0 2010-	2010 - 2011	390 277,0		Подключение дополнитель- ной нагрузки
321142,0	82 384,0	,0 238 758,0	1	2009 - 2010	321 142,0		Подключение дополнительной нагрузки

11	Подключение дополнитель- ной кагрузки	Электроснаб- жение района пойма р. Каменка	Подключение дополнительной нагрузки	Электроскаб- жение ж/м «Военная гор- ка»	Подключение дополнитель- ной нагрузки	Электроскаб- жение ж/м по ул. Петухова
10	•	89 206,0		78 055,0		93 666,0
6	67 908,0	1	129 828,0	1	111 508,0	
8	2008	2010	2008	2009	2009	2010
7	•	1		•	1	1
9	1	89 206,0		1		93 666,0
5		1	1	78 055,0	111 508,0	1
4	67 908,0	1	129 828,0	1		
3	67 908,0	89 206,0	129 828,0	78 055,0	111 508,0	93 666,0
2	Реконструкция ВЛ-110 67 908,0 кВ ПС «Северная» – ПС «Театральная» в кабель	Строительство 2 РП от ПС «Театральная», прокладка 6 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 2 км	Строительство ПС «Фрунзенская» 2x40 MBA	Строительство 2 РП от ПС «Фрунзенская», прокладка 4 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 1,5 км	Реконструкция ПС «Тулинская» с установкой второго автотрансформатора мощностью 125 МВА	Строительство 2 РП от ПС «Тулинская», прокладка 4 КЛ 10 кВ сечением 500 кв. мм по 2,2 км
1	1.23	1.24	1.25	1.26	1.27	1.28

							_			_															
11	Электро-	снабжение	точечной за-	стройки	по ул. Пету-	XOBa	Подключение	дополнитель-	ной нагрузки	Электроснаб-	жение ж/м	«Прибреж-	HbĬŽ		Подключение	дополнитель-	ной нагрузки	Электроснаб-	жение ж/м	«Плющихин-	ский», ж/м	«Восточный»	Подключение	дополнитель-	ной нагрузки
10	51 293,0									36 798,0								102 587,0							
6							501 784,0								501 784,0								412 578,0		
8	2010						2010-	2011		2011					2009 -	2011		2011					2010		
7							446 030,0			36 798,0					111 508,0			102 587,0							
9	51 293,0						55 754,0								278 769,0								412 578,0		
5															111 507,0										
4										-					-			-					-		
3	51 293,0						501 784,0			36 798,0					501 784,0			102 587,0					412 578,0		
2	Строительство 1 РП	от ПС «Тулинская»,	прокладка 2 КЛ 10 кВ	сечением 500 кв. мм	по 2,6 км		Строительство ПС	«Прибреж-ная» 2 х 40	MBA	Строительство 1 РП	от ПС «Прибрежная»,	прокладка 2 КЛ 10 кВ	сечением 500 кв. мм	по 1,3 км	Строительство ПС	«Молодежная» 2 х 40	MBA	Строительство 2 РП	от ПС «Молодежная»,	прокладка 8 КЛ 10 кВ	сечением 500 кв. мм	по 2,6 км	Строительство	ПС»Береговая» 2х40	MBA
1	1.29						1.30			1.31					1.32			1.33					1.34		
306																									

-	2	3	4	s	9	7	∞	6	10	11
1.35	5 Строительство 2 РП	75 268,0	•		37 634,0	37 634,0	2011	-	75 268,0	Электроснаб-
	от ПС «Береговая»,									жение ж/м
	прокладка 6 КЛ 10 кВ									«Беретовой»
	сечением 500 кв. мм									
	по 2,5 км									
	Всего на развитие	4556912,0	0,599859	558 571,0	1 686 126,0 1 653 552,0	1 653 552,0		4 556 912,0	0,0	1
	подстанций (за счет									
	платы за подклю-че-									
	ние)									
	Всего на развитие рас-	1458073,0	000	311 106,0	465 042,0	681 925,0		0,0	1 458 073,0	ı
	пределительных сетей									
	(за счет над-бавки к									
	тарифу)									
	Итого по разделу:	6014985,0	0,699,859	0,779 698	2 151 168,0 2 335 477,0	2 335 477,0		4 556 912,0	4 556 912,0 1 458 073,0	1
			:		:	:				
Z. N	2. Мероприятия по развитию электрических сетей индивидуальной жилой застройки	ю электричес	жих сетей и	ндивидуалы	ной жилой зак	стройки				
2.1	2.1 Установка КТПН про- 15 834,0	15 834,0	,	15 834,0			2009	15 834,0		Электроснаб-
	ходного типа (4 шт.),									жение ул.
	строительство се-									Зекнополинския
	тей 10 кВ (~3 км) и									Зеленодолин-
	0,4 кВ (~1,5 км) по ул.									ская 1
	Зеленодолинская, в									
	Октябрьском районе									

11	Электро-	снабжение ул.	Рябиновая					Электро-	снабжение ул.	Ключ-Камы-	шенская				Электроснаб-	жение ул. Ка-	мышенская					Электро-	снабжение ул.	Родниковая			
10	-														-												
6	0'069 9							14 496,0							15 611,0							15 611,0					
8	2009							2009							2009							2009					
7																						,					
9																											
5	0,0699							14 496,0							15 611,0							15 611,0					
4	-														-							•					
3	0,0699							14 496,0							15 611,0							15 611,0					
2	Установка КТПН	проходного типа,	строительство сетей	10 кВ (~0,7 км) и 0,4	кВ (~1,5 км) по ул.	Рябиновая, в Октябрь-	ском районе	Установка КТПН	проходного типа,	строительство сетей	$10 \text{ kB} (\sim 2 \text{ km}) \text{ n } 0.4 \text{ kB}$	(~1,5 км) по ул Ключ-	Камышенское плато, в	Октябрьском районе	Установка КТПН	проходного типа,	строительство се-	тей 10 кВ (~ 2 км) и	0,4 кВ (~1,5 км) по ул.	Камышенская, в Ок-	тябрьском районе	Установка КТПН,	строительство сетей	$10 \text{ кB} (\sim 2 \text{ км}) \text{ и } 0,4 \text{ кB}$	(~1,5 км) по ул. Родни-	ковая, в Октябрьском	районе
1	2.2							2.3							2.4							2.5					

	2	3	4	5	9	7	8	6	10	11
2.6	2.6 Строительство РП	112 623,0		112 623,0			2009	112 623,0		Электро-
	типа 2 РПК-2ТМ1,									снабжение
	строительство се-									микрорайона
	тей 10 кВ (~15 км) и									«Заречный»
	0,4 кВ (~4 км) в мик-									ı
	рорайоне Заречный									
	Первомайского района									
2.7	Установка	KTIIH 13 046,0		13 046,0			2009	13 046,0		Электро-
	проходного типа, стро-									снабжение
	ительство сетей 10 кВ									микрорайона
	$ (KJI \sim 4 \text{ км}) \text{ и 0,4 кВ} $									«Зеленая до-
	$(\sim 1,5 \text{ км})$ в микрорайо-									JIMHAD
	не «Зеленая Долина»									
	Первомайского района									
2.8	Установка	KTIIH 13 046,0		13 046,0			2009	13 046,0		Электроснаб-
	проходного типа,									жение ул.
	строительство сетей									Твардовского
	10 кВ (КЛ ~ 4 км) и									
	0,4 кВ (~1,5 км) по									
	ул. Твардовского в Пер-									
	вомайском районе									

10	1	СНАОЖЕНИЕ	«Антенњіе	HOUSE			Электроснаб-	жение ул.	Декоратив-	ный	Питомник			ОСНЕ	ие	di c	ā				CHE	E.	BC			
	- 0,9										_			Электроснаб-	жение	Лесного про-	езда				Электроснаб-	жение ул.	Серпуховская			
6	6,0																									
	13 046,0						58 653,0							7 136,0							5 241,0					
8	2009						2009							2009							2009					
7																										
9																										
5	13 046,0						58 653,0							7 136,0							5 241,0					
4																										
3	KTIIH 13 046,0						58 653,0							7 136,0							5 241,0					
	Установка КТПН	проходного типа, стро-	$(KJI \sim 4 \text{ kM}) \text{ is } 0.4 \text{ kB}$	$(\sim 1,5 \text{ км})$ в микрорайо-	не «Антенные поля» в	Первомайском районе		К-4-2х1000, проклад-	ка кабелей 10кВ (~10	км) и 0,4 кВ (~4 км)	по ул.Декоративный	Питомник в Заельцов-	ском районе	Установка КТПН 7136,0	проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	$(KЛ \sim 1,5 \text{ км})$ и 0,4 кВ	(~1,5 км) по Лесному	проезду в Заельцовс-	ком районе	Установка КТПН про- 5 241,0	ходного типа, отпайкой	or BJI 10 kB (KBJI \sim 0,5	км) и 0,4 кВ (~1,5 км)	по ул.Серпуховская в	Заельновском пайоне
310	2.9						2.10							2.11							2.12					

=======================================	Электроснаб-	жение ж/м	«Мочищенс-	KOTO IIIOCCE» (B	Заетыцовском	районе)		Электроснаб-	жение ул.	Капужская,	Надсона				Электроснаб-	жение ул.	Техническая,	Дарьяльская				Электроснаб-	жение ул.	Тульская			
10								-							-												
6	7 471,0							5 575,0							7 471,0							6 244,0					
∞	2009							2009							2009							2009					
7								-																			
9								-																			
S	7 471,0							5 575,0							7 471,0							6 244,0					
4	-							-							•							•					
3	KTIIH 7471,0							KTIIH 5 575,0							7 471,0							KTIIH 6 244,0					
2	Установка	проходного типа, от-	пайкой от ВЛ 10 кВ	$({\rm KBJI} \sim 1.5~{\rm km})~{\rm in}~0.4$	кВ (~1,5 км) по Мо-	чищенскому шоссе в	Заельцовском районе	Установка КТПН	проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	$(KJI \sim 1 \text{ km}) \text{ in } 0,4 \text{ kB} (\sim 1)$	км) по ул.Калужская,	Надсона в Дзержинс-	ком районе	Установка КТПН про-	ходного типа отпайкой	or BJI-10 kB (KBJI~1,5	км) и 0,4 кВ (\sim 1,5 км)	по ул. Техническая,	Дарьяльская в Дзер-	жинском районе	2.16 Установка КТПН	проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	(~1 км) и 0,4 кВ (~1,5	км) по ул.Тульская в	Ленинском районе
_	2.13							2.14							2.15							2.16					
																											2.1

	_																									
11	Электро-	снабжение	микрорайо-	HOB	«Южный»,	«Южный-2»		Электроснаб-	жение ул.	Карьерная(Эк-	скаваторные	переулкики)		Электро-	снабжение	Порт-Артурс-	ких переулков	6-10		Электро-	снабжение	п.Сибстрой	(Пименовка)			
10	-							-						-						-						
6	9 422,0							8 140,0						10 203,0						7 917,0						
~	2009							2009						2009						2009						
7	•							•						•						•						
9														•						•						
5	9 422,0							8 140,0						10 203,0						7 917,0						
4	•							-						-						•						
3	KTIIH 9 422,0							KTIIH 8 140,0						10 203,0						7 917,0						
2	Установка	проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	$\sim 2.5 \text{ km}$ и 0,4 кВ ~ 1.5	км) в микрорайоне	«Южный» в Ленинс-	ком районе	Установка	проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	$(\sim 2 \text{ км})$ и 0,4 кВ $(\sim 1,5)$	км) по ул. Карьерная в	Ленинском районе	II,	строительство сетей	10 кВ (~2,5 км) и 0,4	кВ (~2 км) в Порт-Ар-	турских переулках в	Ленинском районе	Установка КТПН	проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	(~2 км) и 0,4 кВ (~1,5	км) в микрорайоне	«Пименовка» в Киров-	ском районе
1	2.17							2.18						2.19						2.20						

11	Электроснаб- жение ЖСК	«Приооский»				Электроснаб-	жение ЖСК	«Городок	HOK				Электроснаб-	жение	проезда Бере-	30BOTO				Электроснаб-	жение	ул. Алушин-	СКЗЯ		
10																				-					
6	5 798,0					7 304,0							2 654,0							4 929,0					
8	2009					2009							2009							6007					
7																				-					
9	ı																								
S	5 798,0					7 304,0							2 654,0							4 929,0					
4	ı																			-					
3	5 798,0					7 304,0							2 654,0							4 929,0					
2	Установка КТПН проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ (~1 км) и 0,4 кВ (~1,5	км) в ЖСК «Приоб-	ский» в Кировском	районе		проходного типа, стро-	ительство сетей 10 кВ	$(\sim 1.5 \text{ km}) \text{ n } 0.4 \text{ kB} (\sim 1.5 \text{ km})$	км) в ЖСК «Городок	НОК» в Кировском	районе		(отпайкой от ВЛ), про-	кладка 2-го кабельного	вывода 10 кВ (~1 км)	и 0,4 кВ (~1,5 км) по	проезду Березовому в	Советском районе	Замена кабеля ПС - 4 929,0	ТП, КТПН проходного	типа, отпайкой от ВЛ-	10 кВ, сети 0,4 кВ по	ул. Алушинская в Со-	ветском районе
1	2.21					2.22						_	2.23							2.24					

								_												_						
11	Электроснаб-	жение	ул. Стороже-	ВЗЯ				Электроснаб-	жение	ул. Ивлева,	Приморская,	Ивлева		Электроснаб-	жение	ул. Труханов-	ская, Томская,	Сталинградс-	кой битвы	Электроснаб-	жение	ул. Кыптов-	ская,			
10																										
6	5 966,0							14 607,0						16 726,0						25 647,0						
8	2009							2009						2009						2009						
7								,																		
9																										
5	5 966,0							14 607,0						16 726,0						25 647,0						
4								,																		
3	5 966,0							14 607,0						16 726,0						25 647,0						
2	_	(0,5 км) на ВЛ-10 кВ,	установка КТПН, от	ВЛ-10 кВ (0,5 км) сети	0,4 кВ (1,5 км) по ул.	Сторожевая в Советс-	ком районе	2.26 Усиление РП, ус. 14 607,0	тановка КТПН,	строительство сетей	10 кВ (1км) и 0,4 кВ	(1,5 км) по ул. Ивлева	в Советском районе	2.27 Установка 2 КТПН 16726,0	проходного типа, КЛ-	10 кВ -0,5 км, ВЛ-10	кВ - 6,3 км, по ул. Ту-	рухановская, Томская	в Калининском районе	Установка 2 КТПН 25 647,0	проходного типа, про-	кладка КЛ-10 кВ -3,2	км ВЛ-10 кВ - 2,8	км от РП-490, по ул.	Кыштовская в Кали-	нинском районе
	2.25							2.26						2.27						2.28						

1	2	3	4	5	9	7	8	6	10	11
2.29	Установка 2	KTIIH 2 899,0		2 899,0		•	2009	2 899,0		Электроснаб-
	проходного типа,									жение ул.
	строительство КЛ-10									Знаменская,
	кВ от РП-490 - 0,3 км									Донецкая
	ВЛ-10 кВ - 0,3 км по									
	ул.Знаменская, До-									
	нецкая в Калининском									
	районе									
2.30	2.30 Установка 3 КТПН, 4 239,0	4 239,0		4 239,0			2009	4 239,0		Электроснаб-
	строительство ВЛ-10									жение ул.
	кВ - 0,85 км по ул. Но-									Новоураль-
	воуральская, переулки									ская, переулки
	Магистральные в Ка-									Магистраль-
	лининском районе									Hble
	Итого по разделу:	444 245,0		444 245,0				444 245,0		
	Всего	6 459 230,0	658 663,0	1 313 922,0	$658\ 663,0 \ \left \ 1313\ 922,0 \ \right \ 2\ 151\ 168,0 \ \left \ 2\ 335\ 477,0 \right $	2 335 477,0		5 001 157,0	5 001 157,0 1 458 073,0	-
	в том числе:			-	-	-		-	-	-
	плата за подключение $$ 5 001 157,0 $$ 658 663,0 $$ 1 002 816,0 $$ 1 686 126,0 $$ 1 653 552,0 $$	5 001 157,0	658 663,0	1 002 816,0	1 686 126,0	1 653 552,0		5 001 157,0		•
	надбавка к тарифу	1 458 073,0	ı	311 106,0	465 042,0	681 925,0		1	1 458 073,0	

Используемые сокращения:
ПС – подстанция
РП – распределительный пункт
ВИ – возлушная линия электропередачи
КЛ – кабельная линия электропередачи
ГП – трансформаторная подстанция
КПП – трансформаторная подстанция
КПП – переключательный пункт

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА РЕШЕНИЕ

От 26.12.2007 г. Новосибирск № 855

О внесении изменений в решение городского Совета от 22.12.2006 № 438 «О бюджете города на 2007 год»

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Положением о бюджетном процессе в городе Новосибирске, утвержденным решением Совета депутатов города Новосибирска от 09.10.2007 № 750, руководствуясь Уставом города Новосибирска, Совет депутатов города Новосибирска РЕШИЛ:

- 1. Внести в решение городского Совета от 22.12.2006 № 438 «О бюджете города на 2007 год» (в редакции решений городского Совета от 26.02.2007 № 524, от 27.03.2007 № 557, от 25.04.2007 № 587, от 30.05.2007 № 612, от 27.06.2007 № 647, решений Совета депутатов города Новосибирска от 19.09.2007 № 704, от 09.10.2007 № 749, от 05.12.2007 № 812) следующие изменения:
 - 1.1. Пункт 1 изложить в следующей редакции:
- «1. Утвердить бюджет города на 2007 год в соответствии с приложением 1 по доходам в сумме 26 423 378,4 тыс. рублей и по расходам в сумме 27 262 510,6 тыс. рублей, в том числе:

бюджет текущих расходов - 21 181 978,8 тыс. рублей;

бюджет капитальных расходов – 6 080 531,8 тыс. рублей».

- 1.2. Пункт 4 изложить в следующей редакции:
- «4. Установить размер дефицита бюджета города на 2007 год в сумме 839 132,2 тыс. рублей».
 - 1.3. Абзац 1 пункта 8 изложить в следующей редакции:
- «8. Предоставить право мэрии города Новосибирска привлекать от кредитных организаций заемные средства в пределах 2 307,8 млн. рублей (из них на реализацию подпрограммы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительства» федеральной целевой программы «Жилище» на 2002 2010 годы (проект «Жилой район «Родники») в сумме 141,4 млн. рублей под государственную гарантию Российской Федерации в размере до 50 процентов суммы основного долга)».
 - 1.4. Пункт 9 изложить в следующей редакции:
- «9. Установить предельный объем эмиссии муниципальных ценных бумаг, эмитируемых мэрией города Новосибирска в 2007 году, в сумме 500 000,0 тыс. рублей».
 - 1.5. Пункт 11 изложить в следующей редакции:
- «11. Установить верхний предел муниципального долга города Новосибирска на 1 января 2008 года в размере 3 914 034,2 тыс. рублей, в том числе предельный объем обязательств по муниципальным гарантиям в размере 0,0 тыс. рублей (приложение 6)».

- 1.6. Пункт 12 изложить в следующей редакции:
- «12. Установить объем расходов на обслуживание муниципального долга в размере 357 255,4 тыс. рублей, в том числе на обслуживание по кредиту, получаемому под государственную гарантию Российской Федерации, в размере 3 130,0 тыс. рублей».
- 2. Приложения 1, 2, 3, 4, 5, 6 и 11 к решению городского Совета от 22.12.2006 № 438 «О бюджете города на 2007 год» (в редакции решений городского Совета от 26.02.2007 № 524, от 27.03.2007 № 557, от 25.04.2007 № 587, от 30.05.2007 № 612, от 27.06.2007 № 647, решений Совета депутатов города Новосибирска от 19.09.2007 № 704, от 09.10.2007 № 749, от 05.12.2007 № 812) изложить соответственно в редакции приложений 1, 2, 3, 4, 5, 6 и 7 к настоящему решению.
- 3. Решение вступает в силу на следующий день после его официального опубликования
- 4. Контроль за исполнением решения возложить на постоянную комиссию Совета депутатов города Новосибирска по бюджету и налоговой политике (Вязовых В. А.).

Мэр города Новосибирска

В. Ф. Городецкий

Приложение 1 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

Бюджет города Новосибирска на 2007 год

Кол	Наименование показателей	Сумма на
КОД	Transmenobaline norasarenen	2007 год,
		тыс. руб-
		тыс. руо- лей
поуоппадпасті і	І БЮДЖЕТА ГОРОДА НОВОСИБИРСКА НА	*****
долодпал часть і		
1	2	3
0001000000000000000000	доходы	15665749,8
0001010000000000000000	Налоги на прибыль, доходы	4902427,0
00010102000010000110	Налог на доходы физических лиц	4902427,0
0001050000000000000000	Налоги на совокупный доход	928865,0
00010502000020000110	Единый налог на вмененный доход для от-	928431,0
	дельных видов деятельности	
00010503000010000110	Единый сельскохозяйственный налог	434,0
0001060000000000000000	Налоги на имущество	3075236,5
000106010000000000110	Налог на имущество физических лиц	91700,0
00010601020040000110	Налог на имущество физических лиц, взи-	91700,0
	маемый по ставкам, применяемым к объ-	
	ектам налогообложения, расположенным	
	в границах городских округов	
000106060000000000110	Земельный налог	2983536,5
000106060100000000110	Земельный налог, взимаемый по ставкам,	31450,0
	установленным в соответствии с подпунк-	
	том 1 пункта 1 статьи 394 Налогового ко-	
	декса Российской Федерации	
00010606012040000110	Земельный налог, взимаемый по ставкам,	31450,0
	установленным в соответствии с подпун-	
	ктом 1 пункта 1 статьи 394 Налогового	
	кодекса Российской Федерации и применяе-	
	мым к объектам налогообложения, распо-	
	ложенным в границах городских округов	

00010606020000000110	Земельный налог, взимаемый по ставкам,	2952086,5
	установленным в соответствии с подпунк-	_,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
	том 2 пункта 1 статьи 394 Налогового ко-	
	декса Российской Федерации	
00010606022040000110	Земельный налог, взимаемый по ставкам,	2952086,5
	установленным в соответствии с подпун-	
	ктом 2 пункта 1 статьи 394 Налогового	
	кодекса Российской Федерации и применяе-	
	мым к объектам налогообложения, распо-	
	ложенным в границах городских округов	
000108000000000000000	Государственная пошлина, сборы	160720,0
00010803000010000110	Государственная пошлина по делам, рас-	49229,0
	сматриваемым в судах общей юрисдикции,	
	мировыми судьями	
00010803010010000110	Государственная пошлина по делам, рас-	49229,0
	сматриваемым в судах общей юрисдикции,	
	мировыми судьями (за исключением госу-	
	дарственной пошлины по делам, рассмат-	
	риваемым Верховным Судом Российской	
	Федерации)	
00010807000010000110	Государственная пошлина за государствен-	111491,0
	ную регистрацию, а также за совершение	
	прочих юридически значимых действий	
00010807140010000110	Государственная пошлина за государс-	98991,0
	твенную регистрацию транспортных	
	средств и иные юридически значимые дейс-	
	твия, связанные с изменениями и выдачей	
	документов на транспортные средства,	
	выдачей регистрационных знаков, при-	
	емом квалификационных экзаменов на по-	
	лучение права на управление транспорт-	
	ными средствами	
00010807150010000110	Государственная пошлина за выдачу раз-	12500,0
	решения на установку рекламной конс-	
1	трукции	
1	2	3
0001090000000000000000	Задолженность и перерасчеты по отме-	13065,0
	ненным налогам, сборам и иным обязательным платежам	
00010904000000000110		12065.0
	Налоги на имущество	13065,0
00010904050000000110	Земельный налог (по обязательствам, воз-	13065,0
	никшим до 1 января 2006 года)	

13065,0	Земельный налог (по обязательствам, воз-	00010904050040000110
	никшим до 1 января 2006 года), мобилизуе-	
	мый на территориях городских округов	
2955400,0	Доходы от использования имущества,	0001110000000000000000
	находящегося в государственной и муни-	
	ципальной собственности	
1500,0	Дивиденды по акциям и доходы от прочих	00011101000000000120
	форм участия в капитале, находящихся в	
	государственной и муниципальной собс-	
	твенности	
1500,0	Дивиденды по акциям и доходы от прочих	00011101040040000120
	форм участия в капитале, находящихся в	
	собственности городских округов	
1885000,0	Доходы от сдачи в аренду имущества, на-	000111050000000000120
	ходящегося в государственной и муници-	
	пальной собственности	
1700000,0	Арендная плата за земельные участки, го-	00011105010000000120
	сударственная собственность на которые	
	не разграничена, и поступления от прода-	
	жи права на заключение договоров аренды	
	указанных земельных участков	
840000,0	Арендная плата и поступления от прода-	00011105011040000120
	жи права на заключение договоров арен-	
	ды земельных участков, государственная	
	собственность на которые не разграниче-	
	на, расположенных в границах городских	
	округов (за исключением земельных участ-	
	ков, предназначенных для целей жилищно-	
	го строительства)	
860000,0	Арендная плата и поступления от прода-	00011105012040000120
	жи права на заключение договоров арен-	
	ды земельных участков, государственная	
	собственность на которые не разграниче-	
	на, расположенных в границах городских	
	округов и предназначенных для целей жи-	
	лищного строительства	

00011105030000000120	Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов государственной власти, органов местного самоуправления, государственных внебюджетных фондов и созданных ими учреждений и в хозяйственном ведении федеральных государственных унитарных предприятий и муниципальных унитарных предприятий	185000,0
00011105034040000120	Доходы от сдачи в аренду имущества, на- ходящегося в оперативном управлении ор- ганов управления городских округов и со- зданных ими учреждений и в хозяйствен- ном ведении муниципальных унитарных предприятий	185000,0
00011107000000000120	Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий	2500,0
00011107010000000120	Доходы от перечисления части прибыли государственных и муниципальных унитарных предприятий, остающейся после уплаты налогов и обязательных платежей	2500,0
00011107014040000120	Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей муниципальных унитарных предприятий, созданных городскими округами	2500,0
00011108000000000120	Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности	1066400,0
00011108044040000120	Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских округов	1066400,0
000112000000000000000	Платежи при пользовании природными	20000,0
1	ресурсами	2
1	2	3
00011201000010000120	Плата за негативное воздействие на окружающую среду	20000,0
000113000000000000000	Доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства	637215,6
00011303000000000130	Прочие доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства	637215,6

	T	
00011303040040000130	F	637215,6
	получателями средств бюджетов городс-	
	ких округов и компенсации затрат бюдже-	
	тов городских округов	
000114000000000000000	1, , , , ,	2556660,0
	материальных активов	
000114010000000000410	Доходы от продажи квартир	919660,0
00011401040040000410	Доходы от продажи квартир, находящих-	919660,0
	ся в собственности городских округов	
000114020000000000000	Доходы от реализации имущества, находя-	1637000,0
	щегося в государственной и муниципаль-	
	ной собственности	
00011402030040000410	Доходы от реализации имущества, нахо-	1637000,0
	дящегося в собственности городских окру-	
	гов (в части реализации основных средств	
	по указанному имуществу)	
000115000000000000000	Административные платежи и сборы	4100,0
00011502000000000140	Платежи, взимаемые государственными	4100,0
	и муниципальными организациями за вы-	
	полнение определенных функций	
00011502040040000140	Платежи, взимаемые организациями го-	4100,0
	родских округов за выполнение определен-	
	ных функций	
000116000000000000000	Штрафы, санкции, возмещение ущерба	141270,0
00011603000000000140	Денежные взыскания (штрафы) за наруше-	3019,0
	ние законодательства о налогах и сборах	
00011603010010000140	Денежные взыскания (штрафы) за нару-	2747,0
	шение законодательства о налогах и сбо-	
	рах, предусмотренные статьями 116, 117,	
	118, пунктами 1 и 2 статьи 120, статья-	
	ми 125, 126, 128, 129, 129.1, 132, 133, 134,	
	135, 135.1 Налогового кодекса Российской	
	Федерации	
00011603030010000140	7	272,0
	нистративные правонарушения в области	
	налогов и сборов, предусмотренные Кодек-	
	сом Российской Федерации об админист-	
	ративных правонарушениях	

(1 1) 1 1 1	00011606000010000140		
1 2 1			
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •			
*			
1			
	00011608000010000140		
нистративные правонарушения в облас-			
ти государственного регулирования про-			
изводства и оборота этилового спирта, ал-			
когольной, спиртосодержащей и табачной продукции			
1 2	000116210000000000140		
` * * /			
1 -			
	00011621040040000140		
	00011021040040000140		
1 -			
1			
, ,			
1			
\ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \	00011625000010000140		
шение законодательства о недрах, об осо-			
бо охраняемых природных территориях,			
об охране и использовании животного ми-			
ра, об экологической экспертизе, в области			
охраны окружающей среды, земельного за-			
конодательства, лесного законодательства,			
водного законодательства			
	00011627000010000140		
зопасности"			
	ние законодательства о применении контрольно-кассовой техники при осуществлении наличных денежных расчетов и (или) расчетов с использованием платежных карт Денежные взыскания (штрафы) за административные правонарушения в области государственного регулирования производства и оборота этилового спирта, алкогольной, спиртосодержащей и табачной продукции Денежные взыскания (штрафы) и иные суммы, взыскиваемые с лиц, виновных в совершении преступлений, и в возмещение ущерба имуществу Денежные взыскания (штрафы) и иные суммы, взыскиваемые с лиц, виновных в совершении преступлений, и в возмещение ущерба имуществу Денежные взыскания (штрафы) и иные суммы, взыскиваемые с лиц, виновных в совершении преступлений, и в возмещение ущерба имуществу, зачисляемые в бюджеты городских округов Денежные взыскания (штрафы) за нарушение законодательства о недрах, об особо охраняемых природных территориях, об охране и использовании животного мира, об экологической экспертизе, в области охраны окружающей среды, земельного законодательства, водного законодательства, водного законодательства, водного законодательства. Денежные взыскания (штрафы) за нарушение Федерального законо "О пожарной бе-		

1	2	3
00011628000010000140	Денежные взыскания (штрафы) за наруше-	7195,0
	ние законодательства в области обеспече-	
	ния санитарно-эпидемиологического бла-	
	гополучия человека и законодательства в	
	сфере защиты прав потребителей	
00011630000010000140	Денежные взыскания (штрафы) за адми-	31930,0
	нистративные правонарушения в области	
	дорожного движения	

00011690040040000140 Прочие поступления от денежных взысканий (штрафов) и иных сумм в возмещение ущерба, зачисляемые в бюджеты городских округов 80351, 3000000000000000000000000000000000000	00011690000000000140	Прочие поступления от денежных взысканий (штрафов) и иных сумм в возмещение	80351,0
00011705000000000180 Прочие неналоговые доходы 270790, 00011705040040000180 Прочие неналоговые доходы бюджетов городских округов 270790, 00020000000000000000 БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ 9790569, 000202000000000000000 Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджеть кой Федерации 7259542, 000202020000000000151 Субвенции от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 2430427, 00020204000000000151 Прочие безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 64254, 000207000000000000151 Прочие безвозмездные поступления 36344, 0002070000000000000151 Прочие безвозмездные поступления в бюджеты бюджеты бюджетов бюджеты городских округов 36344, 000207000000000000000 Дрочие безвозмездные поступления в бюджеты городских округов 967059, 000302000000000000000 Доходы от продажи услуг, оказываемых учрежждениям, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851, 000303000000000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 207, 000303000000000000000 Прочие безво	00011690040040000140	ний (штрафов) и иных сумм в возмещение ущерба, зачисляемые в бюджеты городс-	80351,0
00011705040040000180 Прочие неналоговые доходы бюджетов городских округов 270790, родских округов 000200000000000000000 БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ 9790569, ородских округов 0002020000000000000000 БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ 9754224, бюджетов бюджеты от других бюджетов бюджеть обюджеть обюджеть обюджеть обюджеть об ородских об Федерации 7259542, ной системы Российской Федерации 00020202000000000151 Субсидии от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 2430427, системы Российской Федерации 000207000000000000151 Прочие безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы 36344, ородских округов 0002070000000000000151 Прочие безвозмездные поступления 36344, ородских округов 0002070000000000000000 Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских округов 967059, ородских округов 00030200000000000000000 ДОХОДЫ ОТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ-СКОЙ ИНОЙ ПРИНОСЯЩЕЙ ДОХОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 966851, ородожи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851, ородожи округов 00030201040040000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимся в ведении органов местного самоуправления доход деятельности 207, ородожих округов 000303020400400000000 Прочие безвозмездные поступления муниципленым учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправл	0001170000000000000000	Прочие неналоговые доходы	270790,7
0002000000000000000000000000000000000	000117050000000000180	Прочие неналоговые доходы	270790,7
00020000000000000000 БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ 9790569, 000202000000000000000 Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетов бюджетов бюджетов бюджетов бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 7259542, 00020204000000000151 Субсидии от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 2430427, 00020209000000000151 Прочие безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы 36344, 000207000000000000180 Прочие безвозмездные поступления 36344, 00020704000000000000 ДОХОДЫ ОТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ И ИНОЙ ПРИНОСЯЩЕЙ ДОХОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 967059, 000302000000000000000 Рыночные продажи товаров и услуг 966851, 00030201040040000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851, 0003030000000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 207, 0003030200000000000000 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов 207,	00011705040040000180	^	270790,7
бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 000202020000000000151 Субвенции от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 7259542 000202040000000000151 Субсидии от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 2430427 000202090000000000180 Прочие безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы 36344 00020704000040000180 Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских округов 36344 0003000000000000000 ДОХОДЫ ОТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ И ИНОЙ ПРИНОСЯЩЕЙ ДОХОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 967059 00030200000000000000 Рыночные продажи товаров и услуг 966851 0003020100000000000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851 000303000000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 207 000303020000000000180 Прочие безвозмездные поступления 207 00030302000000000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	0002000000000000000000		9790569,4
00020202000000000151 Субвенции от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 7259542 00020204000000000151 Субсидии от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации 2430427 000202090000000000151 Прочие безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы 64254 000207000000000000000 Прочие безвозмездные поступления 36344 0002070400004000180 Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских округов 967059 0003000000000000000 ДОХОДЫ ОТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ И ИНОЙ ПРИНОСЯЩЕЙ ДОХОД БЕЯТЕЛЬНОСТИ 966851 000302010000000000000 Доходы от продажи товаров и услуг 966851 00030201040040000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851 000303000000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 207 0003030200000000000180 Прочие безвозмездные поступления 207 00030302000000000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	0002020000000000000000	бюджетов бюджетной системы Российс-	9754224,6
Системы Российской Федерации	00020202000000000151	Субвенции от других бюджетов бюджет-	7259542,7
Тих бюджетов бюджетной системы 36344	00020204000000000151		2430427,3
00020704000040000180 Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских округов 36344, 000300000000000000000 ДОХОДЫ ОТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ-СКОЙ И ИНОЙ ПРИНОСЯЩЕЙ ДОХОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 967059, 00030200000000000000 Рыночные продажи товаров и услуг 966851, 00030201000000000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851, 00030300000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательности 207, 00030302000000000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов 207,	00020209000000000151		64254,6
0003000000000000000000000000000000000	00020700000000000180	Прочие безвозмездные поступления	36344,8
0003000000000000000000000000000000000	00020704000040000180	^	36344,8
00030200000000000000 Рыночные продажи товаров и услуг 966851. 00030201000000000130 Доходы от продажи услуг 966851. 00030201040040000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851. 00030300000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 207. 00030302000000000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов 207.	0003000000000000000000	ской и иной приносящей до-	967059,2
0003020100000000130 Доходы от продажи услуг 966851 00030201040040000130 Доходы от продажи услуг, оказываемых учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 966851 00030300000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 207 00030302000000000180 Прочие безвозмездные поступления 207 00030302040040000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	000302000000000000000		966851,9
учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городских округов 00030300000000000000 Безвозмездные поступления от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности 0003030200000000180 Прочие безвозмездные поступления 207, 0003030204004000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	000302010000000000130		966851,9
нимательской и иной приносящей доход деятельности 0003030200000000180 Прочие безвозмездные поступления 207, 0003030204004000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	00030201040040000130	учреждениями, находящимися в ведении органов местного самоуправления городс-	966851,9
00030302040040000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	000303000000000000000	нимательской и иной приносящей доход	207,3
00030302040040000180 Прочие безвозмездные поступления муниципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления городских округов	00030302000000000180	Прочие безвозмездные поступления	207,3
	00030302040040000180	Прочие безвозмездные поступления муни- ципальным учреждениям, находящимся в ведении органов местного самоуправления	207,3
реш о долодов.	ВС	ЕГО ДОХОДОВ:	26423378,4

***	ъ		**	ъ		
Наименование показа-	Раз-	Под-	Целевая	Вид	Сумма на	в том чис-
телей	дел	раз-	статья	pac-	2007 год,	ле госпол-
		дел		xo-	тыс. руб-	номочия,
				дов	лей	тыс. руб-
						лей
РАСХОДНА			r '			·
1	2	3	4	5	6	7
Общегосударствен-	01	00	0000000	000	2130614,9	61830,1
ные вопросы						
Функционирование вы-	01	02	0000000	000	1056,0	0,0
сшего должностного						
лица субъекта Россий-						
ской Федерации и ор-						
гана местного самоуп-						
равления						
Руководство и управ-	01	02	0010000	000	1056,0	0,0
ление в сфере установ-						ĺ
ленных функций						
Глава муниципального	01	02	0010000	010	1056,0	0,0
образования				""		,,,
Функционирование за-	01	03	0000000	000	102807,9	0,0
конодательных (пред-	01	05	000000		102007,5	0,0
ставительных) органов						
государственной влас-						
ти и местного самоуп-						
равления						
Руководство и управ-	01	03	0010000	000	102807,9	0,0
ление в сфере установ-	01	05	0010000	000	102007,5	0,0
ленных функций						
Центральный аппарат	01	03	0010000	005	99471,9	0,0
Председатель предста-	01	03	0010000	026	1101,0	0,0
вительного органа му-	01	03	0010000	020	1101,0	0,0
^						
Вания	01	03	0010000	027	2225.0	0.0
Депутаты представи-	01	03	0010000	02/	2235,0	0,0
тельного органа муни-						
ципального образова-						
ния						

	0.1	0.4	0000000	000	002005.0	(0505.1
Функционирование	01	04	0000000	000	992895,9	60525,1
Правительства Россий-						
ской Федерации, вы-						
сших органов исполнительной власти субъек-						
тов Российской Феде-						
рации, местных адми-						
нистраций						
Руководство и управ-	01	04	0010000	000	932370,8	0,0
ление в сфере установ-	01	04	0010000	000	932370,8	0,0
ленных функций						
	01	04	0010000	005	022270.9	0.0
Центральный аппарат			0010000		932370,8	0,0
Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	60525,1	60525,1
Центральный аппарат	01	04	5190000	005	60525,1	60525,1
Судебная система	01	05	0000000	000	1305,0	1305,0
Фонд компенсаций	01	05	5190000	000	1305,0	1305,0
Составление (изме-	01	05	5190000	070	1305,0	1305,0
нение и дополнение)						
списков кандидатов в						
присяжные заседатели						
федеральных судов об-						
щей юрисдикции в Рос-						
сийской Федерации						
Обеспечение деятель-	01	06	0000000	000	98282,0	0,0
ности финансовых, на-						
логовых и таможенных						
органов и органов над-						
зора						
Руководство и управ-	01	06	0010000	000	98282,0	0,0
ление в сфере установ-						
ленных функций						
Центральный аппарат	01	06	0010000	005	96761,0	0,0
Руководитель конт-	01	06	0010000	083	1521,0	0,0
рольно-счетной палаты						
муниципального обра-						
зования и его замести-						
тели						
Обеспечение проведе-	01	07	0000000	000	6000,0	0,0
ния выборов и рефе-						
рендумов						

Руководство и управ-	01	07	0010000	000	3800,0	0,0
ление в сфере установ-	01		001000		2000,0	0,0
ленных функций						
Центральный аппарат	01	07	0010000	005	2018,0	0,0
Члены избирательной	01	07	0010000	092	1782,0	0,0
комиссии муниципаль-						
ного образования						
Проведение выборов и	01	07	0200000	000	2200,0	0,0
референдумов						
Проведение выборов в	01	07	0200000	097	2200,0	0,0
представительные ор-						
ганы муниципального						
образования	0.1	12	0000000	000	257255.4	0.0
Обслуживание госу-	01	12	0000000	000	357255,4	0,0
дарственного и муниципального долга						
Процентные платежи	01	12	0650000	000	344255,4	0,0
по долговым обязатель-	01	12	0030000	000	344233,4	0,0
ствам						
Процентные платежи	01	12	0650000	152	344255,4	0,0
по муниципальному	-					-,-
долгу						
в том числе на обслу-	01	12	0650000	152	3130,0	0,0
живание по кредиту,						
получаемому под госу-						
дарственную гаран-						
тию Российской Фе-						
дерации на реализа-						
цию подпрограммы						
«Обеспечение земель-						
ных участков комму-						
нальной инфраструк-						
турой в целях жилищ-						
ного строительства» федеральной целевой						
программы «Жилище»						
на 2002 – 2010 годы						
(проект "Жилой район						
"Родники")						

Реализация государс-	01	12	0920000	000	13000,0	0,0
твенных функций, свя-	01	12	0)20000		15000,0	0,0
занных с общегосу-						
дарственным управле-						
нием						
Выполнение других	01	12	0920000	216	13000,0	0,0
обязательств государс-					,	,
тва						
Резервные фонды	01	13	0000000	000	288,9	0,0
Резервные фонды	01	13	0700000	000	288,9	0,0
Резервные фонды орга-	01	13	0700000	184	288,9	0,0
нов местного самоуп-						-,-
равления						
Другие общегосударс-	01	15	0000000	000	570723,8	0,0
твенные расходы					,	,
Руководство и управ-	01	15	0010000	000	13200,0	0,0
ление в сфере установ-						ŕ
ленных функций						
Обеспечение прива-	01	15	0010000	202	13200,0	0,0
тизации и проведение						
предпродажной подго-						
товки объектов прива-						
тизации						
Реализация государс-	01	15	0900000	000	119088,0	0,0
твенной политики в об-						
ласти приватизации и						
управления государс-						
твенной и муниципаль-						
ной собственностью						
Оценка недвижимости,	01	15	0900000	200	119088,0	0,0
признание прав и регу-						
лирование отношений						
по государственной и						
муниципальной собс-						
твенности						
Реализация государс-	01	15	0920000	000	111354,7	0,0
твенных функций, свя-						
занных с общегосу-						
дарственным управле-						
нием						

Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	111354,7	0,0
Учреждения по обеспечению хозяйственного обслуживания	01	15	0930000	000	264015,4	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	01	15	0930000	327	264015,4	0,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	01	15	1020000	000	36098,7	0,0
Строительство объектов общегражданского назначения	01	15	1020000	214	36098,7	0,0
Целевые программы муниципальных обра- зований	01	15	7950000	000	26967,0	0,0
Выполнение других обязательств государства	01	15	7950000	216	26967,0	0,0
Национальная безо-	03	00	0000000	000	549692,6	40204,5
пасность и правоох-						
ранительная деятель-						
Органы внутренних дел	03	02	0000000	000	485933,1	40204,5
Воинские формирования (органы, подразделения)	03	02	2020000	000	440563,6	0,0
Вещевое обеспечение	03	02	2020000	220	3342,6	0,0
Продовольственное обеспечение	03	02	2020000	221	11196,7	0,0
Военный персонал и сотрудники правоохранительных органов, имеющие специальные звания	03	02	2020000	239	309963,7	0,0
Гражданский персонал	03	02	2020000	240	32492,3	0,0

0.5	0.2	0.2	2020000	2.52	(2(51.2	
Обеспечение функци-	03	02	2020000	253	62651,2	0,0
онирования органов в						
сфере национальной						
безопасности и пра-						
воохранительной де-						
ятельности						
Пособия и компенса-	03	02	2020000	472	20917,1	0,0
ции военнослужащим,						
приравненным к ним						
лицам, а также уволен-						
ным из их числа						
Фонд компенсаций	03	02	5190000	000	40204,5	40204,5
Обеспечение на цели	03	02	5190000	532	40204,5	40204,5
равного с Министерс-						
твом внутренних дел						
Российской Федерации						
повышения денежного						
довольствия сотрудни-						
кам и заработной пла-						
ты работникам подраз-						
делений милиции об-						
щественной безопас-						
ности						
Целевые программы	03	02	7950000	000	5165,0	0,0
муниципальных обра-		-			, .	- , -
зований						
Обеспечение функци-	03	02	7950000	253	5165,0	0,0
онирования органов в	0.5	\ \frac{\sigma_{-}}{2}	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	200	0100,0	0,0
сфере национальной						
безопасности и пра-						
воохранительной де-						
ятельности						
Предупреждение и лик-	03	09	0000000	000	63759,5	0,0
видация последствий	05		000000		05,55,5	3,0
чрезвычайных ситуа-						
ций и стихийных бедс-						
твий, гражданская обо-						
рона						
Polia						

Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	58919,5	0,0
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	58919,5	0,0
Поисковые и аварийноспасательные учреждения	03	09	3020000	000	4840,0	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	03	09	3020000	327	4840,0	0,0
Национальная эконо-	04	00	0000000	000	4309750,2	2263889,5
Транспорт	04	08	0000000	000	3743260,2	1731899,5
Непрограммные инвестиции в основные фонды	04	08	1020000	000	797207,8	517200,0
Строительство объектов общегражданского назначения	04	08	1020000	214	797207,8	517200,0
Дорожное хозяйство	04	08	3150000	000	2358909,2	1214699,5
Отдельные мероприятия в области дорожного хозяйства	04	08	3150000	365	796684,0	7835,5
Строительство и модернизация автомобильных дорог общего пользования, в том числе дорог в поселениях (за исключением автомобильных дорог федерального значения)	04	08	3150000	593	1384118,7	1100000,0

		1				
Обеспечение автомо-	04	08	3150000	594	178106,5	106864,0
бильными дорогами						
новых микрорайонов						
массовой малоэтажной						
и многоквартирной за-						
стройки						
Другие виды транспор-	04	08	3170000	000	581319,2	0,0
та						
Отдельные меропри-	04	08	3170000	366	581319,2	0,0
ятия по другим видам						
транспорта						
Целевые программы	04	08	7950000	000	5824,0	0,0
муниципальных обра-						
зований						
Обеспечение функци-	04	08	7950000	366	5824,0	0,0
онирования органов в						
сфере национальной						
безопасности и пра-						
воохранительной де-						
ятельности						
Связь и информатика	04	09	0000000	000	531990,0	531990,0
Создание технопарков	04	09	3320000	000	531990,0	531990,0
в сфере высоких техно-						
логий						
Строительство объек-	04	09	3320000	214	531990,0	531990,0
тов общегражданского						
назначения						
Другие вопросы в об-	04	11	0000000	000	34500,0	0,0
ласти национальной						
экономики						
Мероприятия в облас-	04	11	3380000	000	30000,0	0,0
ти строительства, архи-					 	,
тектуры и градострои-						
тельства						
Мероприятия в области	04	11	3380000	405	30000,0	0,0
застройки территорий	-					-,-
Реализация государс-	04	11	3400000	000	2000,0	0,0
твенных функций в об-						3,0
ласти национальной						
экономики						
			L			

Выполнение других обязательств государства	04	11	3400000	216	2000,0	0,0
Целевые программы муниципальных обра- зований	04	11	7950000	000	2500,0	0,0
Государственная под- держка малого пред- принимательства	04	11	7950000	521	2500,0	0,0
Жилищно-комму-	05	00	0000000	000	5509677,3	853522,1
нальное хозяйство						
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	2724216,4	57104,1
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	01	1020000	000	1376441,0	0,0
Строительство объектов общегражданского назначения	05	01	1020000	214	1376441,0	0,0
Поддержка жилищного хозяйства	05	01	3500000	000	1290671,3	0,0
Мероприятия в области жилищного хозяйства	05	01	3500000	410	1123068,7	0,0
Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению жилищные услуги по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек	05	01	3500000	801	167602,6	0,0
Фонд компенсаций	05	01	5190000	000	27104,1	27104,1
Обеспечение жилыми помещениями детей- сирот, детей, оставших- ся без попечения роди- телей, а также детей, находящихся под опе- кой (попечительством), не имеющих закреп- ленного жилого поме- щения	05	01	5190000	442	21646,7	21646,7

Обеспечение жильем отдельных категорий граждан	05	01	5190000	613	5457,4	5457,4
Иные безвозмездные и безвозвратные перечисления	05	01	5200000	000	30000,0	30000,0
Проведение капитального ремонта много- квартирных домов	05	01	5200000	688	25000,0	25000,0
Переселение граждан из аварийного жилищного фонда	05	01	5200000	689	5000,0	5000,0
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	2007902,9	18860,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	02	1020000	000	599372,3	0,0
Строительство объектов общегражданского назначения	05	02	1020000	214	599372,3	0,0
в том числе на реализацию подпрограммы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительства» федеральной целевой программы «Жилище» на 2002 — 2010 годы (проект "Жилой район "Родники") под государственную гарантию Российской Федерации в размере до 50 % суммы основного долга	05	02	1020000	214	141376,7	0,0
Федеральная целевая программа "Жилище" на 2002-2010 годы (второй этап)	05	02	1040000	000	20604,5	18860,0

Подпрограмма "Обес-	05	02	1045000	000	20604,5	18860,0
печение земельных						
участков коммуналь-						
ной инфраструктурой в						
целях жилищного стро-						
ительства"						
Субсидирование про-	05	02	1045000	414	20604,5	18860,0
центных ставок по кре-						
дитам, полученным в						
российских кредитных						
организациях на обес-						
печение земельных						
участков коммуналь-						
ной инфраструктурой	0.5	02	2510000	000	1454504	0.0
Поддержка коммуналь-	05	02	3510000	000	145450,4	0,0
ного хозяйства	0.5	0.2	2510000	107	116265.1	0.0
Субсидии	05	02	3510000	197	116365,1	0,0
Компенсация выпада-	05	02	3510000	803	29085,3	0,0
ющих доходов органи-						
зациям, предоставляю-						
щим населению услуги						
теплоснабжения по та-						
рифам, не обеспечива-						
ющим возмещение из-						
держек	0.5	0.2	6000000	000	1005505.7	0.0
Благоустройство	05	02	6000000	000	1225535,7	0,0
Прочие мероприятия	05	02	6000000	412	81272,4	0,0
по благоустройству го-						
родских округов и по-						
селений	0.5	0.2	6000000	006	005040	0.0
Уличное освещение	05	02	6000000	806	99584,0	0,0
Строительство и со-	05	02	6000000	807	906332,1	0,0
держание автомобиль-						
ных дорог и инженер-						
ных сооружений на						
них в границах город-						
ских округов и поселе-						
ний в рамках благоуст-						
ройства	0.5	02	(000000	000	02727.2	0.0
Озеленение	05	02	6000000	808	93727,2	0,0
Организация и содер-	05	02	6000000	809	44620,0	0,0
жание мест захороне-						
РИН						225

Целевые программы муниципальных обра- зований	05	02	7950000	000	16940,0	0,0
Мероприятия в области коммунального хозяйства	05	02	7950000	411	13440,0	0,0
Уличное освещение	05	02	7950000	806	3500,0	0,0
Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства	05	04	0000000	000	777558,0	777558,0
Фонд компенсаций	05	04	5190000	000	724358,0	724358,0
Предоставление гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг	05	04	5190000	572	724358,0	724358,0
Региональные целевые программы	05	04	5220000	000	50000,0	50000,0
Переселение граждан из жилищного фонда, признанного непригодным для проживания, и/или жилищного фонда с высоким уровнем износа (более 70 процентов)	05	04	5220000	666	50000,0	50000,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального и местного значения	05	04	5400000	000	3200,0	3200,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального значения и поддержка фондов муниципального развития	05	04	5400000	615	3200,0	3200,0
Охрана окружающей	06	00	0000000	000	5279,0	0,0
среды	0.6	-	000000	000		
Другие вопросы в области охраны окружающей среды	06	04	0000000	000	5279,0	0,0

Целевые программы муниципальных обра-	06	04	7950000	000	5279,0	0,0
зований						
Природоохранные мероприятия	06	04	7950000	443	5279,0	0,0
Образование	07	00	0000000	000	7798742,9	3424175,2
Дошкольное образова-	07	01	0000000	000	2071455,7	961775,7
ние	07	01	0000000	000	20/1433,/	701773,7
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	01	1020000	000	262990,0	0,0
Строительство объектов общегражданского назначения	07	01	1020000	214	262990,0	0,0
Детские дошкольные учреждения	07	01	4200000	000	846690,0	0,0
Обеспечение деятель- ности подведомствен- ных учреждений	07	01	4200000	327	846690,0	0,0
Фонд компенсаций	07	01	5190000	000	961775,7	961775,7
Обеспечение деятель- ности подведомствен- ных учреждений	07	01	5190000	327	961775,7	961775,7
Общее образование	07	02	0000000	000	5180159,8	2422630,8
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	02	1020000	000	317014,0	0,0
Строительство объектов общегражданского назначения	07	02	1020000	214	317014,0	0,0
Школы-детские сады, школы начальные, неполные средние и средние	07	02	4210000	000	1099364,0	0,0
Обеспечение деятель- ности подведомствен- ных учреждений	07	02	4210000	327	1099364,0	0,0
Школы-интернаты	07	02	4220000	000	49720,0	0,0
Обеспечение деятель- ности подведомствен- ных учреждений	07	02	4220000	327	49720,0	0,0

		1	1			
Учреждения по вне-	07	02	4230000	000	1201474,5	0,0
школьной работе с де-						
ТЬМИ						
Обеспечение деятель-	07	02	4230000	327	1201474,5	0,0
ности подведомствен-						
ных учреждений						
Детские дома	07	02	4240000	000	28827,0	0,0
Обеспечение деятель-	07	02	4240000	327	28827,0	0,0
ности подведомствен-					, i	,
ных учреждений						
Специальные (коррек-	07	02	4330000	000	61129,5	0,0
ционные) учреждения		-		""	, , ,	-,-
Обеспечение деятель-	07	02	4330000	327	61129,5	0,0
ности подведомствен-	0,	~-	.55000	327	01125,0	0,0
ных учреждений						
Мероприятия в области	07	02	4360000	000	45140,0	45140,0
образования	0,	~-	.50000		.01.0,0	.01.0,0
Государственная под-	07	02	4360000	434	45140,0	45140,0
держка внедрения ком-	07	02	1300000	'3'	13110,0	131 10,0
плексных мер модерни-						
зации образования						
Фонд компенсаций	07	02	5190000	000	2336059,2	2336059,2
Обеспечение деятель-	07	02	5190000	327	2222555,4	2222555,4
ности подведомствен-	07	02	3190000	321	2222333,4	222233,4
ных учреждений	07	02	5190000	422	17735,6	17735,6
Материальное обеспе-	07	02	3190000	422	1//35,6	1//33,6
чение приемной семьи	0.7	02	5100000	(22	05760.0	05760.0
Ежемесячное денеж-	07	02	5190000	623	95768,2	95768,2
ное вознаграждение за						
классное руководство						
Иные безвозмездные	07	02	5200000	000	41431,6	41431,6
и безвозвратные пере-						
числения						
Государственная под-	07	02	5200000	434	22431,6	22431,6
держка внедрения ком-						
плексных мер модерни-						
зации образования						

Внедрение инновационных образовательных программ в государственных и муниципальных общеобразовательных учреждениях	07	02	5200000	621	19000,0	19000,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	289886,0	4645,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	07	1020000	000	1500,0	0,0
Строительство объектов общегражданского назначения	07	07	1020000	214	1500,0	0,0
Организационно-вос- питательная работа с молодежью	07	07	4310000	000	248127,3	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	07	4310000	327	237018,4	0,0
Проведение мероприятий для детей и молодежи	07	07	4310000	447	11108,9	0,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	36773,7	1160,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	36773,7	1160,0
Региональные целевые программы	07	07	5220000	000	3485,0	3485,0
Государственная под- держка в сфере образо- вания	07	07	5220000	285	1620,0	1620,0
Оздоровление детей	07	07	5220000	452	1865,0	1865,0
Другие вопросы в области образования	07	09	0000000	000	257241,4	35123,7
Учреждения, обеспечивающие предоставление услуг в сфере образования	07	09	4350000	000	6056,0	0,0

Государственная под- держка в сфере образо- вания	07	09	4350000	285	6056,0	0,0
Учебно-методические кабинеты, централизованные бухгалтерии, группы хозяйственного обслуживания, учебные фильмотеки, межшкольные учебно-производственные комбинаты, логопедические пункты	07	09	4520000	000	215061,7	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	09	4520000	327	215061,7	0,0
Фонд компенсаций	07	09	5190000	000	14033,7	14033,7
Государственная под- держка в сфере образо- вания	07	09	5190000	285	14033,7	14033,7
Региональные целевые программы	07	09	5220000	000	1090,0	1090,0
Государственная под- держка в сфере образо- вания	07	09	5220000	285	1090,0	1090,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального и муниципального значения	07	09	5400000	000	21000,0	20000,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального значения и поддержка фондов муниципального развития	07	09	5400000	615	21000,0	20000,0
Культура, кинематог-	08	00	0000000	000	503093,4	612,0
рафия и средства массовой информации						
Культура	08	01	0000000	000	460481,4	0,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	08	01	1020000	000	86155,1	0,0

Строительство объектов общегражданского назначения	08	01	1020000	214	86155,1	0,0
Дворцы и дома культуры, другие учреждения культуры и средств массовой информации	08	01	4400000	000	224946,0	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4400000	327	224946,0	0,0
Библиотеки	08	01	4420000	000	104252,5	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4420000	327	104252,5	0,0
Театры, цирки, концертные и другие организации исполнительских искусств	08	01	4430000	000	45127,8	0,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4430000	327	45127,8	0,0
Телевидение и радиовещание	08	03	0000000	000	25450,0	0,0
Телерадиокомпании	08	03	4530000	000	25450,0	0,0
Обеспечение деятель- ности подведомствен- ных учреждений	08	03	4530000	327	6359,5	0,0
Государственная под- держка в сфере куль- туры, кинематографии и средств массовой ин- формации	08	03	4530000	453	19090,5	0,0
Другие вопросы в области культуры, кинематографии и средств массовой информации	08	06	0000000	000	17162,0	612,0
Мероприятия в сфере культуры, кинематографии и средств массовой информации	08	06	4500000	000	16550,0	0,0

08					()()
	06	4500000	453	16550,0	0,0
08	06	5220000	000	612,0	612,0
				,	,
08	06	5220000	453	612,0	612,0
09	00	0000000	000	3040169,8	169967,0
09	01	0000000	000		169967,0
09	01	1020000	000	322678,9	0,0
09	01	1020000	214	322678,9	0,0
09	01	4690000	000	327018,1	0,0
09	01	4690000	327	317164,8	0,0
09	01	4690000	455	9853,3	0,0
09	01	4700000	000	1092102,6	0,0
09	01	4700000	327	1092102,6	0,0
09	01	4710000	000	629969,2	0,0
	08 09 09 09 09 09 09 09	08 06 09 00 09 01 09 01 09 01 09 01 09 01 09 01	08 06 5220000 09 00 0000000 09 01 0000000 09 01 1020000 09 01 1020000 09 01 4690000 09 01 4690000 09 01 4690000 09 01 4700000 09 01 4700000	08 06 5220000 453 09 00 0000000 000 09 01 0000000 000 09 01 1020000 000 09 01 1020000 214 09 01 4690000 000 09 01 4690000 327 09 01 4690000 455 09 01 4700000 000 09 01 4700000 327	08 06 5220000 453 612,0 09 00 0000000 000 3040169,8 09 01 0000000 000 2906827,0 09 01 1020000 000 322678,9 09 01 1020000 214 322678,9 09 01 4690000 000 327018,1 09 01 4690000 327 317164,8 09 01 4690000 455 9853,3 09 01 4700000 000 1092102,6 09 01 4700000 327 1092102,6

Обеспечение деятель-	09	01	4710000	327	629969,2	0,0
ности подведомствен-	0)	01	1710000	327	02))0),2	0,0
ных учреждений						
Родильные дома	09	01	4760000	000	64924,7	0,0
Обеспечение деятель-	09	01	4760000	327	64924,7	0,0
ности подведомствен-						
ных учреждений						
Станции скорой и неот-	09	01	4770000	000	300166,5	0,0
ложной помощи						
Обеспечение деятель-	09	01	4770000	327	300166,5	0,0
ности подведомствен-						
ных учреждений						
Реализация государс-	09	01	4850000	000	11500,0	11500,0
твенных функций в об-						
ласти здравоохранения,						
спорта и туризма						
Мероприятия в области	09	01	4850000	455	11500,0	11500,0
здравоохранения, спор-						
та и физической куль-						
туры, туризма						
Фонд компенсаций	09	01	5190000	000	158217,0	158217,0
Обеспечение деятель-	09	01	5190000	327	46375,6	46375,6
ности подведомствен-						
ных учреждений						
Денежные выплаты ме-	09	01	5190000	624	111841,4	111841,4
дицинскому персоналу						
фельдшерско-акушер-						
ских пунктов, врачам,						
фельдшерам и меди-						
цинским сестрам ско-						
рой медицинской по-						
мощи		0.1	500000	000	2500	2500
Региональные целевые	09	01	5220000	000	250,0	250,0
программы						
Мероприятия в области	09	01	5220000	455	250,0	250,0
здравоохранения, спор-						
та и физической куль-						
туры, туризма	00	02	0000000	000	1222.42.0	^ ^
Спорт и физическая	09	02	0000000	000	133342,8	0,0
культура			<u> </u>			

Центры спортивной	09	02	4820000	000	111274,6	0,0
подготовки (сборные команды)						•
Обеспечение деятель-	09	02	4820000	327	111274,6	0,0
ности подведомствен-	0)	02	4020000	327	111274,0	0,0
ных учреждений						
Физкультурно-оздо-	09	02	5120000	000	22068,2	0,0
ровительная работа и						-,-
спортивные меропри-						
ятия						
Мероприятия в области	09	02	5120000	455	22068,2	0,0
здравоохранения, спор-						-
та и физической куль-						
туры, туризма						
Социальная политика	10	00	0000000	000	3415490,5	2940024,2
Пенсионное обеспечение	10	01	0000000	000	11825,0	0,0
Пенсии	10	01	4900000	000	11825,0	0,0
Доплаты к пенсиям го-	10	01	4900000	714	11825,0	0,0
сударственных служа-						
щих субъектов Россий-						
ской Федерации и му-						
ниципальных служа-						
щих						
Социальное обслужи-	10	02	0000000	000	343803,1	167164,8
вание населения						
Учреждения социаль-	10	02	5060000	000	176638,3	0,0
ного обслуживания на-						
селения						
Обеспечение деятель-	10	02	5060000	327	176638,3	0,0
ности подведомствен-						
ных учреждений	10	0.2	5100000	000	166127.2	166127.2
Фонд компенсаций	10	02	5190000	000	166127,2	166127,2
Обеспечение деятель-	10	02	5190000	327	166127,2	166127,2
ности подведомствен-						
ных учреждений	10	0.2	5220000	000	1027.6	1027.6
Региональные целевые	10	02	5220000	000	1037,6	1037,6
программы	10	02	5000000	402	1007.5	1005 (
Мероприятия в области	10	02	5220000	482	1037,6	1037,6
социальной политики	10	0.2	0000000	000	2022271	0(050(0)
Социальное обеспече-	10	03	0000000	000	2922271,6	2635268,6
ние населения			<u> </u>			

Федеральная целевая	10	03	1040000	000	3774,9	3774,9
программа «Жилище» на 2002 - 2010 годы						
(второй этап)						
Подпрограмма «Обес-	10	03	1042000	000	3774,9	3774,9
печение жильем моло-						
дых семей»						
Предоставление субси-	10	03	1042000	661	3774,9	3774,9
дий молодым семьям						
для приобретения жи-						
лья						
Меры социальной под-	10	03	5050000	000	13823,0	0,0
держки граждан						
Оказание социальной	10	03	5050000	483	8465,0	0,0
помощи						
Ежемесячное пособие	10	03	5050000	749	5358,0	0,0
на ребенка из бюдже-						
тов субъектов Российс-						
кой Федерации и мест-						
ных бюджетов						
Реализация государс-	10	03	5140000	000	154789,0	0,0
твенных функций в об-						
ласти социальной по-						
литики						
Мероприятия в области	10	03	5140000	482	47364,0	0,0
социальной политики						
Оказание социальной	10	03	5140000	483	107425,0	0,0
помощи						
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	2614382,4	2614382,4
Субсидии	10	03	5190000	197	16449,9	16449,9
Отдельные меропри-	10	03	5190000	366	6911,9	6911,9
ятия по другим видам					,	Í
транспорта						
Пособия и компенса-	10	03	5190000	472	1368,7	1368,7
ции военнослужащим,					[,
приравненным к ним						
лицам, а также уволен-						
ным из их числа						
Компенсации членам	10	03	5190000	473	595,0	595,0
семей погибших воен-						
нослужащих						

Мероприятия в области	10	03	5190000	482	94226,0	94226,0
социальной политики	10	03	3190000	402	94220,0	94220,0
	10	03	5190000	493	92,0	92,0
Государственные еди-	10	03	3190000	493	92,0	92,0
новременные пособия						
и ежемесячные денеж-						
ные компенсации граж-						
данам при возникнове-						
нии поствакцинальных						
осложнений						
Выплаты инвалидам	10	03	5190000	494	7359,0	7359,0
компенсаций страхо-						
вых премий по дого-						
ворам обязательного						
страхования граждан-						
ской ответственности						
владельцев транспорт-						
ных средств						
Обеспечение мер соци-	10	03	5190000	496	117877,5	117877,5
альной поддержки реа-						
билитированных лиц и						
лиц, признанных пост-						
радавшими от полити-						
ческих репрессий						
Обеспечение мер соци-	10	03	5190000	563	887590,7	887590,7
альной поддержки ве-						
теранов труда						
Обеспечение мер соци-	10	03	5190000	565	6086,8	6086,8
альной поддержки тру-					, .	, -
женников тыла						
Обеспечение мер со-	10	03	5190000	610	40303,8	40303,8
циальной поддержки	10	03	3170000	010	40303,0	40303,0
для лиц, награжденных						
знаком "Почетный до-						
нор СССР", "Почетный						
донор России"						
	10	02	5190000	611	658150,0	(50150 A
Оплата жилищно-ком-	10	03	2190000	011	0,05130,0	658150,0
мунальных услуг от-						
дельным категориям						
граждан	10	0.2		- 0.6	64.4200 =	61 12 0 C =
Ежемесячные денеж-	10	03	5190000	706	614309,7	614309,7
ные выплаты ветера-						
нам						

Ежемесячное пособие	10	03	5190000	749	163061,4	163061,4
на ребенка из бюдже-						
тов субъектов Российс-						
кой Федерации и мест-						
ных бюджетов						
Региональные целевые	10	03	5220000	000	17111,3	17111,3
программы						
Предоставление субси-	10	03	5220000	661	17111,3	17111,3
дий молодым семьям						
для приобретения жи-						
ЛЬЯ						
Целевые программы	10	03	7950000	000	118391,0	0,0
муниципальных обра-						
зований						
Мероприятия в области	10	03	7950000	482	118391,0	0,0
социальной политики						
Борьба с беспризор-	10	04	0000000	000	137590,8	137590,8
ностью, опека, попечи-						
тельство						
Фонд компенсаций	10	04	5190000	000	136450,8	136450,8
Выплаты семьям опе-	10	04	5190000	423	136450,8	136450,8
кунов на содержание						
подопечных детей						
Региональные целевые	10	04	5220000	000	1140,0	1140,0
программы						
Профилактика безна-	10	04	5220000	481	1140,0	1140,0
дзорности и правона-						
рушений несовершен-						
нолетних						
ВСЕГО РАСХОДОВ:	00	00	0000000	000	27262510,6	9754224,6

Приложение 2 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

Перечень городских целевых программ, предусмотренных к финансированию из бюджета города в 2007 году

Наименование программы	Объем финансирования из бюджета города, тыс. рублей
1	2
Социальная сфера	
«Дети и город» на 2004 - 2008 годы, принятая решением городского Совета от 17.12.2003 № 330 (в редакции решения городского Совета от 28.12.2004 № 528)	40778,0
Программа социальной поддержки населения на 2007 год, принятая решением городского Совета от 31.01.2007 № 493	1609014,7
«Комплексные меры противодействия злоупотреблению психоактивными веществами» на 2007 - 2010 годы, принятая решением городского Совета от 30.05.2007 № 593	4627,0
Здравоохранение	
Основные направления оптимизации структуры и повышения эффективности функционирования муниципальной системы здравоохранения на 2006 - 2009 годы, принятая решением городского Совета от 28.09.2005 № 93	351361,0
Образование	
Информатизация муниципальной системы образования г. Новосибирска на 2004 - 2007 годы, принятая решением городского Совета от 26.05.2004 № 397	7000,0
Молодежная политика	
«Молодежь Новосибирска» на $2006 - 2009$ годы, утвержденная решением городского Совета от $31.08.2005$ № 73	20010,0
Культура	
О сохранении и содержании объектов культурного наследия, находящихся на территории города Новосибирска, принятая решением городского Совета от 16.03.2005 № 557	1665,0
Физическая культура и спорт	
«Спортивный город» на 2007 - 2010 годы, принятая решением городского Совета от 30.06.2006 № 305	261989,0

1	2
Жилищное хозяйство	
Программа переселения граждан, проживающих в городе Новосибирске, из ветхого и аварийного муниципального жилищного фонда на 2004 - 2010 годы, принятая решением городского Совета от 25.02.2004 № 362	167200,01
Программа благоустройства внутриквартальных территорий муниципального жилищного фонда города Новосибирска на 2005 – 2009 гг., принятая решением городского Совета от 23.11.2004 № 501	275000,0
Программа замены и модернизации лифтов муниципального жилищного фонда в городе Новосибирске на 2005 - 2014 гг., принятая решением городского Совета от 23.11.2004 № 500	286600,0
«Реконструкция и модернизация жилищного фонда на территории города Новосибирска» на 2007 - 2009 годы, принятая решением городского Совета от 22.12.2006 № 439	103000,0
«Об обеспечении дополнительной субсидией молодых семей при рождении (усыновлении) ребенка на 2007 – 2010 годы», принятая решением городского Совета от 27.06.2007 № 650	10000,0
Теплоэнергосбережение	
«Энергосбережение в городе Новосибирске» на 2007 - 2010 годы, принятая решением городского Совета от 26.02.2007 № 495	12230,0
Транспорт	
Программа развития метрополитена в городе Новосибирске до 2015 года, принятая решением городского Совета от 17.12.2001 № 80	278500,02
Экология	
Программа по улучшению экологического состояния города Новосибирска на 2006 - 2010 годы, принятая решением городского Совета от 25.10.2005 № 108 (в редакции решения городского Совета от 27.06.2007 № 651)	316381,6
Малое предпринимательство	
Развитие и поддержка малого предпринимательства в городе Новосибирске на 2005 – 2007 годы, принятая решением городского Совета от 23.11.2004 № 499	2500,0
Общественная безопасность	
Общественная безопасность в г. Новосибирске на $2005 - 2007$ годы, принятая решением городского Совета от $23.06.2004$ № 412 (в редакции решения городского Совета от $21.12.2005$ № 170; от $27.03.2007$ № 558)	6425,0

1	2.
T	
Безопасность Новосибирского метрополитена на 2006 -2008	13370,0
годы, принятая решением городского Совета от 21.06.2006	
№ 277 (в редакции решения городского Совета от 27.03.2007	
№ 559)	
Бытовое обслуживание	
Развитие сферы ритуальных услуг и мест погребения в го-	70562,5
роде Новосибирске на 2006 - 2010 годы, принятая решени-	
ем городского Совета от 25.10.2005 № 109 (в редакции ре-	
шения Совета депутатов города Новосибирска от 19.09.2007	
№ 700)	
Промышленность	
Взаимодействие мэрии и научно-промышленного комплек-	35031,0
са по решению задач социально-экономического развития	
города Новосибирска на 2006 – 2008 гг., принятая решени-	
ем городского Совета от 25.10.2005 № 110 (в редакции ре-	
шения городского Совета от 22.03.2006 № 209; от 26.02.2007	
№ 527)	
Архитектура и градостроительство	
Генеральный план города Новосибирска, принятая решени-	30000,0
ем городского Совета от 22.03.2006 № 228	
Труд и занятость населения	
«Развитие трудовых ресурсов города Новосибирска» на	4340,0
2007-2009 годы, принятая решением городского Совета от	
27.06.2007 № 649	
Развитие территориального общественного самоуп	равления
«Взаимодействие мэрии города Новосибирска с обществен-	32340,0
ными объединениями, некоммерческими организациями,	
территориальными общественными самоуправлениями» на	
2007 – 2010 годы, принятая решением Совета депутатов го-	
рода Новосибирска от 19.09.2007 № 695	
Всего	3939924,8

¹ Кроме того, на реализацию программы будут направлены субсидии: из бюджета области — 50000,0 тыс. рублей., из федерального бюджета — 5000,0 тыс. рублей. 2 Кроме того, на строительство метрополитена будут направлены субсидии: из бюджета области - 90000,0 тыс. рублей, из федерального бюджета — 368500,0 тыс. рублей.

Приложение 3 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

ПЕРЕЧЕНЬ ИНВЕСТИЦИОННЫХ ПРОГРАММ НА 2007 ГОД с расшифровкой по направлениям финансирования, объектам

п. тыс. ния, тыс. рублей ния, тыс. рублей ния, тыс. рублей феде-предестивного жилья 1 Килищное строительство всего: 1.1.1 3 4 5 6 7 7 1.1.1.1 Мужукс», всего: 1.1.1 38641,0 38641,0 38641,0 38641,0 4 5 6 7 6 1.1.1 Милищное строительство, всего: 1.1.1 38641,0 38641,0 38641,0 4 5 6 7 6 1.1.1 Проектные работы будиши лет (реконтрукция помещений под общежиний под общежине) 700,0	Š	Перечень объектов строительства	Всего,	В том ч	В том числе по источникам финансирова-	никам фин	ансирова-	Ввод
в стоительные районе) рублей в торода в дзержинсков датон) рублей в торода датон) роблжет доточные районе) Оботжет дотожет дотожет датон	п.		TBIC.		ния, тыс.	рублей		объектов
1 ECETO: 2 3 4 5 6 коджет рования 6 коджет вотожет вотожет ватон и помещений под общежитие датон ватон			рублей	Бюджет	Прочие	-90	феде-	в 2007 году
1 финан-си- рования финан-си- рования бюджет рования бюджет бюджет 1 BCETO: 3 4 5 6 7 B ETOM ЧИСЛЕ: B TOM ЧИСЛЕ: 809140,3 7891				города	источни-ки	ластной	раль-ный	
1 BCETO: 3 4 5 6 7 B CETO: B TOM ЧИСЛЕ: 6110531,8 369287,5 30000,0 598562,0 1783682,3 1 MY «УКС», всего: 809140,3 789140,3 789140,3 789140,3 20000,0 7000,0 1.1 Жилищное строительство, всего: 38641,0 38641,0 38641,0 38641,0 700,0 7					финан-си-	бюджет	бюджет	
ВСЕГО: 3 4 5 6 7 B COMO: 3698287,5 30000,0 598562,0 1783682,3 B TOM ЧИСЛЕ: MY «УКС», всего: 809140,3 789140,3 20000,0 1783682,3 MY «УКС», всего: 38641,0 38641,0 38641,0 38641,0 38641,0 38641,0 В том числе: Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежи- 700,0					рования			
BCETO: 6110531,8 369287,5 1 MY «УКС», всего: 809140,3 789140,3 1.1 Жилищное строительство, всего: 38641,0 38641,0 1.1.1 Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежития и медработников в Дзержинском районе) 700,0 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20500,0		2	3	4	5	9	7	8
1 MY «УКС», всего: 809140,3 789140,3 1 МУ «УКС», всего: 38641,0 38641,0 1.1 Жилищное строительство, всего: 38641,0 38641,0 1.1.1 Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежития для медработников в Дзержинском районе) 700,0 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20500,0		BCETO:	6110531,8	3698287,5	30000,0	598562,0	1783682,3	
1 MY «УКС», всего: 809140,3 789140,3 1.1 Жилищное строительство, всего: 38641,0 38641,0 1.1.1 Ироектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежинатия для медработников в Дзержинском районе) 700,0 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20500,0		в том числе:						
1.1 Жилищное строительство, всего: 38641,0 38 в том числе: в том числе: 1.1.1 Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежитие для медработников в Дзержинском 700,0 районе) 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20	1	My «VKC», Bcero:	809140,3	789140,3		20000,0		
1.1 Жилищное строительство, всего: 38641,0 38 1.1.1 В том числе: 1.1.1 Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежития медработников в Дзержинском районе) 700,0 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20		в том числе:						
В том числе: 1.1.1 Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежити для медработников в Дзержинском районе) 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20	1.1	Жилищное строительство, всего:	38641,0					
1.1.1 Проектные работы будущих лет (реконструкция помещений под общежитие для медработников в Дзержинском районе) 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20		в том числе:						
конструкция помещений под общежи- тие для медработников в Дзержинском районе) 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20	1.1.1	Проектные работы будущих лет (ре-						
тие для медработников в Дзержинском районе) 700,0 1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0 20		конструкция помещений под общежи-						
1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0		тие для медработников в Дзержинском	700,0	700,0				
1.1.2 Подготовка земельных участков под строительство индивидуального жилья 20500,0		районе)						
строительство индивидуального жилья 20500,0	1.1.2							
		строительство индивидуального жилья	20500,0					

	2	3	4	5	9	7	8
1.1.3	Реконструкция помещений под общежитие для медработников в Советском районе	10000,0	10000,0				
1.1.4	Дом по ул. Петухова	72,0	72,0				
1.1.5	Погашение кредиторской задолженнос-						
	ти, всего:	7369,0	7369,0				
	в том числе:						
	Дом по ул. Зыряновской (П оч.)	662,0	662,0				
	Дом по ул. Зыряновской (III оч.)	4800,0	4800,0				
	Сети к жилому дому № 48/1 по ул Че-						
	люскинцев	1907,0	1907,0				
1.2	Образование, всего:	351710,0	331710,0		20000,0		
	в том числе:						
1.2.1	Проектные работы будущих лет	22440,0	22440,0				
1.2.2	Пристройка к школе № 49	101000,0	101000,0				400 мест
1.2.3	Детский сад по ул. Маяковского	125000,0	125000,0				ВВОД
1.2.4	Пристройка к школе № 12	12200,0	12200,0				
1.2.5	Детский сад № 26 по улице Кочубея	3770,0	3770,0				
1.2.6	Реконструкция детского сада № 226 по						
	ул. Земнухова	54500,0	54500,0				ввод
1.2.7	Детский сад по ул. Выборной в Ок-						
	тябрьском районе	1000,0	1000,0				
1.2.8	Детский сад по ул. Немировича-Дан-						
	ченко в Кировском районе	1000,0	1000,0				
1.2.9	Детский сад по пр. К. Маркса в Ленин-						
	ском районе	1000,0	1000,0				

С 2
и в 1000,0
1.2.11 Детский сад по ул. Энгельса в Советс- ком районе
Детский сад по ул. Перевозчикова в За-
1000,0
21000,0
5800,0
5800,0
303426,3
14680,0
4500,0
116986,3
36000,0
21000.0

	7	3	4	5	9	7	8
<u> </u>	Строительство филиала поликлиники МУЗ «Городская поликлиника № 17»	2000,0	2000,0				
	Погашение кредиторской задолженнос-						
	ти, всего:	108260,0	108260,0				
\sim	в том числе:						
- 24	Подстанция скорой медицинской помо-						
-	щи в Дзержинском районе	87800,0	87800,0				
≥	Реконструкция корпуса № 4 МКБ № 1	20460,0	20460,0				
-	Коммунальное строительство, всего:	27728,0	27728,0				
\sim	в том числе:						
~	Газопровод по ул. Мира к торговому						1295 п. м
\equiv	центру «ИКЕА»	5800,0	5800,0				
	Коллектор по ул. Пархоменко	6053,0	6053,0				
	Дизельная ГКБ № 1	1420,0	1420,0				
	Подготовка документов для включения						
~	в реестр муниципальной собственности	0,006	0,006				
	Погашение кредиторской задолженнос-						
	ти, всего:	13555,0	13555,0				
\sim	в том числе:						
	Коллектор № 6 (І оч.) в Дзержинском	7100,0	7100,0				
22	районе						
ا ت	Коллектор по ул. Широкой	595,0	595,0				
- 52	Сети к дому № 6 по ул. Плахотного	2760,0	2760,0				
	Бани в Балластном карьере	3100,0	3100,0				
-	Культура, всего:	86135,0	86135,0				
\sim	в том числе:						

1	2	3	4	5	9	7	8
1.5.1	Входной блок МУП культуры «Зоологи-	0.02000	0.02000				1
, r	ческий парк»	0,0520,0	0,0520,0				ВВОД
1.5.2	Геконструкция здания IVI У К «Дом куль-	0 0031	0 000				
	туры им. к. цеткин»	0,0001	0,0001				
1.5.3	Зимний павильон МУП культуры «300-						
	логический парк»	11905,0	11905,0				
1.5.4	Погашение кредиторской задолженнос-						
	ти, всего:	2500,0	2500,0				
	в том числе:						
	Строительство трансформаторной под-						
	станции и прокладка питающих элек-						
	трических кабелей в парке культуры и	2500,0	2500,0				
	отдыха «Центральный»						
1.6	Молодежная политика, всего:	1500,0	1500,0				
	в том числе:						
1.6.1	Проектно-изыскательские работы и						
	строительство пристройки и надстрой-						
	ки к пристройке к жилому дому по ул.	1500,0	1500,0				
	Кропоткина, 127						
2	МУ «Специализированная служба по						
	вопросам похоронного дела «Риту-						
	альные услуги», всего:	37264,1	37264,1				
	в том числе:						
2.1	Строительство и реконструкция дорог на кладбище «Заельцовское»	15000,0	15000,0				ВВОД

	2	3	4	5	9	7	8
Расширение кое», реконстилнское»	Расширение кладбищ «Южное», «Инс-кое», реконструкция кладбища «Клещи-хинское»	3830,6	3830,6				
Реконструк кое»	Реконструкция кладбища «Заельцовс-кое»	5993,5	5993,5				
Строительство кладбищ города	Строительство ограждений территорий кладбищ города	6000,0	6000,0				
Строитель рода	Строительство дорог на кладбищах города	4440,0	4440,0				
Стены ско	Стены скорби и колумбарии	2000,0	2000,0				
Главное уп градострои в том числе:	Главное управление архитектуры и градостроительства мэрии, всего: в том числе:	30000,0	30000,0				
Разработк ментации	Разработка градостроительной доку- ментации	30000,0	30000,0				
МУП г. всего:	МУП г. Новосибирска «УЗСПТС», всего:	804748,8	346248,8		0,00006	368500,0	
в том числе:	Te:						
Строител	Строительство метро	730358,7	271858,7		0,00006	368500,0	
KHC-18 a	КНС-18 а с напорным коллектором	31210,7	31210,7				
Главный в Епетовка-1	Главный водосточный коллектор реки	347815	347815				
Выполнен	Выполнение технического надзора	8149,1	8149,1				
Реконструкция очи (иловые поля 7 п.к.)	Реконструкция очистных сооружений (иловые поля 7 п.к.)	748,8	748,8				

-	2	3	4	5	9	7	8
S	МУП г. Новосибирска «Стадион»,	8000,0	8000,0				
	всего:						
	в том числе:						
5.1	Стадион по ул. Немировича-Данченко в Кировском районе (проектные работы)	8000,0	8000,0				
9	Комитет по жилищным вопросам мэ-						
	рии города Новосибирска, всего:	1085700,3	979510,0		91958,0	14232,3	
	в том числе:						
6.1	Приобретение жилья для расселения из						
	ветхого и аварийного жилищного фон-						
	да, предоставление по договорам соци-						
	ального найма, найма и за счет субси-	931800,0	0,008968		30000,0	5000,0	
	дий						
6.2	Приобретение жилья для спортсменов	3500,0	3500,0				
6.3	Строительство жилья, всего:	84860,0	64860,0		20000,0		
	в том числе:						
	Дом по ул. Петухова	50000,0	30000,0		20000,0		
	Дом по ул. Выборной	10000,0	10000,0				
	Дом по ул. Есенина (І очередь)	10000,0	10000,0				
	Дом по ул. Зыряновской (ІУ оч.)	14860,0	14860,0				
6.4	Обеспечение жильем молодых семей	30886,2	10000,0		17111,3	3774,9	
6.5	Обеспечение граждан жилыми помеще-	21646,7			21646,7		
	ниями						
9.9	Обеспечение жильем отдельных катего-						
	рий граждан	5457,4				5457,4	

1	2	3	4	5	9	7	8
6.7	Государственная регистрация права муниципальной собственности на жилые помещения	4350,0	4350,0				
8.9	Улучшение жилищных условий граж- дан	3200,0			3200,0		
7	МУ «Отдел капитального строитель- ства ГУБО», всего:	1674999,7	468135,7		206864,0	206864,0 1000000,0	
	в том числе:						
7.1	Жилищное строительство, всего:	8029,6	8029,6				
	в том числе:						
7.1.1	Дом по ул. Пермской (проектные работы)	2329,6	2329,6				
7.1.2	Реконструкция производственной базы МУ «ДЭУ-1» в Октябрьском районе под общежитие	4700,0	4700,0				
7.1.3	Реконструкция производственной базы МУ «ДЭУ-3» в Ленинском районе под общежитие	1000,0	1000,0				
7.2	Коммунальное строительство, всего: в том числе:	90236,9	90236,9				
7.2.1	Проектно-изыскательские работы по очистке русел малых рек	5200,0	5200,0				
7.2.2	Пешеходный переход через площадь Труда	3500,0	3500,0				
7.2.3	Коллектор по ул. Лежена	2000,0	2000,0				

1	2	3	4	5	9	7	8
7.2.4	Строительство автостоянки закрытого						
	типа для спецмашин по Северному про-						
	езду, 10-а в Кировском районе	360,0	360,0				
7.2.5	Ансамбль фонтанов на площади Пиме-	30500,0	30500,0				
	нова						
7.2.6	Строительство гаража-стоянки на тер-						
	ритории МУ ДЭУ-1 по ул. Фрунзе	5626,9	5626,9				
7.2.7	Сквер по ул. Жуковского	42900,0	42900,0				
7.2.8	Берегоукрепление реки Нижняя Ель-						
	цовка в г. Новосибирске	150,0	150,0				
7.3	Строительство автодорог, всего:	1576733,2	369869,2		206864,0	206864,0 1000000,0	
	в том числе:						
7.3.1	Мостовой переход через реку Обь (про-						
	ектные работы)	17640,1	17640,1				
7.3.2	Строительство автомагистрали по ул.						
	Ипподромской	55918,5	55918,5				
7.3.3	Строительство Ипподромской магист-						
	рали от ул. Крылова до ул. Военной в г.	402761,9	91315,0		11446,9	300000,0	
	Новосибирске						
7.3.4	Эстакада по ул. Кирова с подходами от						
	ул. Воскова до ул. Выборной	172780,4	10148,4		19632,0	143000,0	
7.3.5	Мостовой переход через камеру шлюза						
	Новосибирской ГЭС	296068,0	13146,9		25921,1	257000,0	

1	2	3	4	5	9	7	8
7.3.6	Проектно-изыскательские работы по реконструкции ул. Большевистской и Бердского шоссе со строительством пешеходных мостов на участке от завода «Труд» до поста ГИБДД в г. Новосибирске	11500,0	11500,0				
7.3.7	Реконструкция ул. Большевистской и Бердского шоссе со строительством пешеходных мостов на участке от завода «Труд» до поста ГИБДД в г. Новосибирске	343517,1	517,1		43000,0	300000,0	
7.3.8	Обоснование инвестиций строительства магистрали непрерывного движения по трассе М-52	9685,1	9685,1				
7.3.9	Транспортная развязка на пересечении ул. Большевистской, Красного проспекта, Каменской магистрали и ул. Фабричной	14850,0	14850,0				
7.3.10	7.3.10 Строительство магистральных автодорог № 6, № 7, № 10 жилого района «Родники»	135098,2	54039,2		81059,0		
7.3.11	7.3.11 Реконструкция Бердского – старого поссе от реки Иня до поста ГИБДД	61319,6	61319,6				
7.3.12	7.3.12 Строительство автодорог верхней и нижней зон застройки микрорайона «Радужный каскад» по ул. Стартовой в Ленинском районе	43008,3	17203,3		25805,0		

_	2	3	4	5	9	7	~
.3.13	7.3.13 Строительство кольцевой и въездной автодорог по микрорайону «Весенний» по ул. Первомайской Первомайского района	12586,0	12586,0				
∞	МУП г. Новосибирска «Муниципальная строительная компания», всего: в том числе:	314724,5	284724,5	30000,0			
8.1	Жилищное строительство, всего: в том числе:	219177,7	189177,7	30000,0			
8.1.1	Проектные работы будущих лет	3000,0	3000,0				
8.1.2	Дом по ул. Петухова (І очередь)	114456,2	114456,2				ВВОД
8.1.3	Дом по ул. Петухова (П очередь)	5000,0	5000,0				
8.1.4	Дом по ул. Выборной	33235,3	33235,3				
8.1.5	Дом по ул. Есенина (І очередь)	10705,9	10705,9				
8.1.6	Дом по ул. Есенина (П очередь)	4000,0	4000,0				
8.1.7	Дом по ул. Зыряновской (ГУ оч.)	48780,3	18780,3	30000,0			
8.2	Физическая культура и спорт, всего:	75385,2	75385,2				
	в том числе:						
8.2.1	Спортивный комплекс по ул. Колхидс-						
	кой, 8, включая строительство футболь-						
	ных полей по ул. Титова	42544,0	42544,0				
8.2.2	Футбольное поле по ул. Учительская, 61/1	32841,2	32841,2				
8.3	Здравоохранение, физическая культура и спорт, всего: в том числе:	15238,9	15238,9				

362	2	3	4	5	9	7	8
8.3.1	Детский санаторий «Обские зори»	15238,9	15238,9				
8.4	Выполнение технического надзора	4922,7	4922,7				
6	МКП г. Новосибирска «Жилищно-						
	коммунальное хозяйство», всего:	124460,0	124460,0				
	в том числе:						
9.1	Реконструкция жилищного фонда, все-	100940,0	100940,0				
	го:						
	в том числе:						
9.1.1	Проектные работы	20300,0	20300,0				
9.1.2	Дом по ул. Объединения, 12	8300,0	8300,0				
9.1.3	Дом по ул. Объединения, 12/1	10400,0	10400,0				
9.1.4	Дом по ул. Столетова,19	12900,0	12900,0				
9.1.5	Дом по ул. 2-я Бурденко,14	11340,0	11340,0				
9.1.6	Дом по ул. Бебеля, 34	3200,0	3200,0				
9.1.7	Дом по ул. Полярная, 3	3600,0	3600,0				
9.1.8	Дом по ул. Полярная, 6 (пристройка)	10700,0	10700,0				
9.1.9	Дом по ул. Грибоедова,117	8400,0	8400,0				
9.1.10	9.1.10 Дом по ул. Костычева, 38/3	700,0	700,0				
9.1.11	9.1.11 Квартал по ул. Бебеля – Ольховская -						
	Бурденко (реконструкция инженерных	4300,0	4300,0				ВВОД
	(сетей)						
9.1.12	9.1.12 Поселок Затон (реконструкция инже-						
	нерных сетей)	600,0	0,009				
9.1.13	В Квартал по ул. Грибоедова (реконструк-						
	ция инженерных сетей)	4600,0	4600,0				ВВОД
9.1.14	9.1.14 Дом по ул. Портовая, 2	0,009	0,009				

0,0	10600,0
	6620,0
	111350 0
	0,0001
	36500,0
	418,3
_	404,9
(404,9
	450.0
2	5
0,	800,0
0.	250,0
0.	800,0
0	250,0
0	500,0
0	9616,0

1	2	3	4	5	9	7	8
10.12	Трибуна с подтрибунными помещения- ми по ул. Колхидской, 8	3083,8	3083,8				
10.13	Бассейн и открытые спортивные пло- щадки по ул. Новогодняя, 14/1 на терри- тории МОУ СОШ № 170	1153,9	1153,9				
10.14	Открытые спортивные площадки по ул. Новогодняя, 20/2 на территории МОУ лицей № 176	70,0	70,0				
10.15	Спортивный комплекс «Север»	35877,0	35877,0				
10.16	10.16 Спорткомплекс с катком по ул. Часо- вая, 4	7000,0	7000,0				
10.17	10.17 Спорткомплекс с катком по ул. Киевс- кая, 7/1	5000,0	5000,0				
10.18	Бассейн по ул. Зорге, 82/2	4500,0	4500,0				
10.19	10.19 Универсальный игровой зал по ул. Зор- ге, 82/3	4000,0	4000,0				
10.20	10.20 Спортивная площадка по ул. Селезнева	280,0	280,0				
=	Администрация Октябрьского района, всего:	850,0	850,0				
	в том числе:						
11.1	Площадка с искусственным покрытием между школами № 2 и № 75	850,0	850,0				
12	000 «Уникон», всего:	30000,0	30000,0				
	в том числе:						
12.1	Строительство детского сада на жилом массиве Горский	30000,0	30000,0				

1	2	3	4	5	9	7	8
13	МУП г. Новосибирска «Горводока-						
	нал», всего:	141376,7	141376,7				
	в том числе:						
13.1	Реализация подпрограммы «Обеспече-						
	ние земельных участков коммунальной						
	инфраструктурой в целях жилищного						
	строительства» федеральной целевой						
	программы «Жилище» на 2002 – 2010						
	годы (проект «Жилой район «Родники»)						
	под государственную гарантию Россий-						
	ской Федерации в размере до 50 % сум-	141376,7	141376,7 141376,7				
	мы основного долга						
14	Администрация Ленинского района,	1964,6	1964,6				
	всего:						
	в том числе:						
14.1	Проектные работы по укреплению бе-						
	рега залива по ул. 1-й Ракитной	1000,0	1000,0				
14.2	Канализационный коллектор в частном						
	секторе п. Южный	944,5	944,5				
14.3	Реконструкция мемориального комп-						
	лекса воинам-новосибирцам, погибшим						
	при исполнении интернационального и						
	конституционного долга	20,1	20,1				
15	МУП г. Новосибирска «Пассажир-						
	трансснаб», всего:	12500,0	12500,0				
	в том числе:						

1	2	3	4	5	9	7	8
15.1	Поставка 5 кузовов 1-ой комплектности троллейбусов ЗИУ 682 Г 016 (03)	12500,0	12500,0				
16	МУ «Служба технического контроля и развития материально-техничес-						
	кой базы учреждений здравоохране- ния», всего:	4013,7	4013,7				
	в том числе:						
16.1	Лечебный корпус больницы № 3 в Советском районе (проектные работы)	4013,7	4013,7				
17	МУ «Горзеленхоз», всего:	1077,6	1077,6				
	в том числе:						
17.1	Строительство внеплощадочной сети 10						
	кВ для электроснабжения декоративно- го питомника МУ «Горзеленхоз»	977,6	977,6				
17.2	Концепция комплексной реконструкции						
	и развития парка «Березовая роща» в Дзержинском районе	100,0	100,0				
18	ГУБО, всего:	3353,4	3353,4				
	в том числе:						
18.1	Мостовой переход через реку Обь (про-						
	ектные работы)	221,2	221,2				
18.2	Благоустройство территории на пересе-						
	чении ул. Гоголя – ул. Кошурникова	3038,9	3038,9				
18.3	Мостовой переход через камеру шлюза Новосибинской ГЭС	03.3	03.3				
	110bochonpenon 1 OC	5,00	5,00				

1	2	3	4	5	9	7	8
19	МУП г. Новосибирска «Энергия»,	82186,9	82186,9				
	всего:						
	в том числе:						
19.1	Инженерные сети котельной по ул. Звез-	57931,0	57931,0				
	дной						
19.2	Реконструкция Калининской газовой						
	котельной № 33 по ул. Пасечная, 4	4550,0	4550,0				
19.3	Реконструкция котельной № 20 по ул.						
	Crapoe mocce, 5	1500,0	1500,0				
19.4	Реконструкция котельной № 21 по ул.						
	Прибрежный переулок, 9	1499,0	1499,0				
19.5	Реконструкция котельной № 15 по ул.						
	Jiangoba, 7	1500,0	1500,0				
19.6	Инженерные сети к котельной по ул.						
	Флотская в Калининском районе	15206,9	15206,9				
20	Департамент земельных и имущест-						
	венных отношений мэрии города Но-						
	восибирска, всего:	61600,0	0,00919				
	в том числе:						
20.1	Приобретение в муниципальную собс-						
	твенность детского комбината в Ленин-	23600,0	23600,0				
	ском районе						
20.2	Межевание участков под индивидуаль-						
	ное строительство	38000,0	38000,0				
21	МОУ ДОД ДШИ № 30, всего:	100,0	100,0				
	в том числе:						

189740,0 342250,0	189740,0		133355,3	665345,3	снабжения СОРАН, всего:	
					ГУП Управление энергетики и водо-	25
			5000,0	5000,0	умф» по ул. Аникина, 7	
					детскую школу искусств № 24 «Три-	
					Реконструкция здания детского сада под	24.1
					в том числе:	
					го:	
			2000,0	5000,0	МОУ ДОД ДШИ № 24 «Триумф», все-	24
					«Горсвет»	
			3500,0	3500,0	ледующей поставкой оборудования МУ	
					наружного городского освещения с пос-	
					ния для системы мониторинга линий	
					Организация производства оборудова-	23.1
					в том числе:	
			3500,0	3500,0	МУ «Горсвет», всего:	23
					рополитен»	
			4824,0	4824,0	устройств для модершизации подражите го состава МУП «Новосибирский мет-	
					блоков источников питания различных	
					Организация производства комплектов	22.2
58700,0				58700,0	Антитеррористические мероприятия	22.1
					в том числе:	
58700,0			4824,0	63524,0	кий метрополитен», всего:	
					МУП г. Новосибирска «Новосибирс-	77
			100,0	100,0	ДШИ № 30	
					Реконструкция входной зоны МОУ ДОД	21.1
8 2	9	5	4	ю	2	-

1	2	3	4	S	9	7	8
	в том числе:						
25.1	Объекты инженерной инфраструктуры						
	научно-технологического парка	665345,3	665345,3 133355,3		189740,0	189740,0 342250,0	
56	MУ «ДЭУ-1», всего:	100,0	100,0				
	в том числе:						
26.1	Строительство гаража-стоянки на тер-						
	ритории МУ ДЭУ-1 по ул. Фрунзе	100,0	100,0				
27	МУП г. Новосибирска «Комитет Но-						
	восибгорресурс», всего:	29798,7	29798,7				
	в том числе:						
27.1	Реконструкция складского помещения						
	по адресу: Толмачевское шоссе, 19	29798,7	29798,7				
28	МКП г. Новосибирска «Горэлектро-						
	транспорт», всего:	3844,4	3844,4				
	в том числе:						
28.1	Поставка кузовов 1-ой комплектности						
	троллейбусов ЗИУ 682 Г 016 (03)	3844,4	3844,4				

Приложение 4 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА ГОРОДА

Код	Источники внутреннего финансирова-	Сумма,
, ,	ния дефицита бюджета города в 2007	тыс. руб-
	году	лей
1	2	3
000010100000000000000	ДОЛГОВЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА РОС-	206192,0
	СИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ, СУБЪЕК-	
	тов российской федерации,	
	МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВА-	
	ний, выраженные в ценных	
	БУМАГАХ, УКАЗАННЫХ В ВАЛЮ-	
	ТЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ	
000010100000000000700	Привлечение долговых обязательств Рос-	500000,0
	сийской Федерации, субъектов Российской	
	Федерации, муниципальных образований,	
	выраженных в ценных бумагах, указанных	
	в валюте Российской Федерации	
00001010000040000710	Ценные бумаги городских округов	500000,0
000010100000000000800	Погашение долговых обязательств Рос-	293808,0
	сийской Федерации, субъектов Российс-	
	кой Федерации, муниципальных образо-	
	ваний, выраженных в ценных бумагах,	
	указанных в валюте Российской Федера-	
00001010000040000010	ции	2020000
00001010000040000810	Ценные бумаги городских округов	293808,0
000020100000000000000	КРЕДИТНЫЕ СОГЛАШЕНИЯ И ДОГОВОРЫ, ЗАКЛЮЧЕННЫЕ ОТ	-326157,8
	ИМЕНИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРА-	
	ции, субъектов российской	
	ФЕДЕРАЦИИ, МУНИЦИПАЛЬНЫХ	
	ОБРАЗОВАНИЙ, ГОСУДАРСТВЕН-	
	ных внебюджетных фондов,	
	УКАЗАННЫЕ В ВАЛЮТЕ РОССИЙ-	
	СКОЙ ФЕДЕРАЦИИ	

00002010000000000700	Получение кредитов по кредитным соглашениям и договорам, заключенным от имени Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований, государственных внебюджетных фондов, указанным в валюте Российской Федерации	2307842,2
00002010200000000710	Кредиты, полученные в валюте Российской Федерации от кредитных организаций	2307842,2
00002010200040000710	Кредиты, полученные в валюте Российской Федерации от кредитных организаций бюджетами городских округов	2307842,2
	в том числе на реализацию подпрограм- мы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительства» федераль- ной целевой программы «Жилище» на 2002 — 2010 годы (проект "Жилой район "Родники") под государственную гаран- тию Российской Федерации в размере до 50 % суммы основного долга	141376,7
000020100000000000800	Погашение кредитов по кредитным соглашениям и договорам, заключенным от имени Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований, государственных внебюджетных фондов, указанным в валюте Российской Федерации	2634000,0
00002010200000000810	Кредиты, полученные в валюте Российской Федерации от кредитных организаций	2634000,0
00002010200040000810	Кредиты, полученные в валюте Российской Федерации от кредитных организаций бюджетами городских округов	2634000,0

	в том числе на реализацию подпрограм-	100000,0
	мы «Обеспечение земельных участков	
	коммунальной инфраструктурой в целях	
	жилищного строительства» федераль-	
	ной целевой программы «Жилище» на	
	2002 – 2010 годы (проект "Жилой район	
	"Родники") под государственную гаран-	
	тию Российской Федерации в размере до	
	50 % суммы основного долга	
000030100000000000000	ПРОЧИЕ ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕН-	-402,0
	НЕГО ФИ-НАНСИРОВАНИЯ ДЕФИ-	
	цитов бюджетов	
000030100000000000800	Погашение обязательств за счет прочих	402,0
	источников внутреннего финансирова-	
	ния дефицитов бюджетов	
00003010000040000810	Прочие источники внутреннего финан-	402,0
	сирования дефицитов бюджетов город-	
	ских округов	
0000500000000000000000	АКЦИИ И ИНЫЕ ФОРМЫ УЧАСТИЯ	384500,0
	В КАПИТАЛЕ, НАХОДЯЩИЕСЯ В	
	ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИ-	
	ПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ	
000050000000000000630	Продажа (уменьшение стоимости) акций	384500,0
	и иных форм участия в капитале, находя-	, .
	щихся в государственной и муниципаль-	
	ной собственности	
000050000000040000630	Продажа акций и иных форм участия в	384500,0
	капитале, находящихся в собственности	20,200,0
	городских округов	
0000600000000000000000	ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ, НАХОДЯ-	575000,0
000000000000000000000000000000000000000	щиеся в государственной и	373000,0
	муниципальной собствен-	
	ности	
000060000000000000430	Продажа (уменьшение стоимости) зе-	575000,0
000000000000000000000000000000000000000	мельных участков, находящихся в го-	373000,0
	сударственной и муниципальной собс-	
	твенности	
000060100000000000430		575000 0
00000100000000000430	Поступления от продажи земельных учас-	575000,0
	тков, государственная собственность на	
	которые не разграничена	

	ИТОГО:	839132.2
	Остаток средств на 01.01.2008	528390,8
00008020100040000610	Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городских округов	30190720,6
000080201000000000610	Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов	30190720,6
0000802000000000000600	Уменьшение прочих остатков средств бюджетов	30190720,6
0000800000000000000000	Уменьшение остатков средств бюджетов	30190720,6
00008020100040000510	Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городских округов	30190720,6
00008020100000000510	Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов	30190720,6
00008020000000000500	Увеличение прочих остатков средств бюджетов	30190720,6
000080000000000000500	Увеличение остатков средств бюджетов	30190720,6
	Остаток средств на 01.01.2007	528390,8
000080000000000000000	ОСТАТКИ СРЕДСТВ БЮДЖЕТОВ	0,0
	для целей жилищного строительства)	
	нием земельных участков, предназначенных	
	которые не разграничена, расположенных в границах городских округов (за исключе-	
	тков, государственная собственность на	
00006010200040000430	Поступления от продажи земельных учас-	500000,0
	целей жилищного строительства)	
	мельных участков, предназначенных для	
	ков, государственная собственность на которые не разграничена (за исключением зе-	
00006010200000000430	Поступления от продажи земельных участ-	500000,0
	тва	
	ченных для целей жилищного строительс-	
	в границах городских округов и предназна-	
	которые не разграничена, расположенных	
00000010100040000450	тков, госу-дарственная собственность на	7,5000,0
00006010100040000430	для целей жилищного строительства Поступления от продажи земельных учас-	75000,0
	торые не разграничена, предназначенных	
	ков, государственная собственность на ко-	
	_	

Приложение 5 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

ПРОГРАММА МУНИЦИПАЛЬНЫХ ВНУТРЕННИХ ЗАИМСТВОВАНИЙ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА НА 2007 ГОД

Внутренние заимствования (привлечение/погашение)	Сумма, тыс. рублей
Долговые обязательства Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований, выраженные в ценных бумагах, указанных в валюте	206192,0
Российской Федерации - привлечение средств	500000,0
- погашение основной суммы	293808,0
Кредитные соглашения и договоры, заключенные от имени Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований, государственных внебюджетных фондов, указанные в валюте Российской Федерации	-326157,8
- привлечение средств	2307842,2
в том числе на реализацию подпрограммы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительства» федеральной целевой программы «Жилище» на 2002 — 2010 годы (проект "Жилой район "Родники") под государственную гарантию Российской Федерации в размере до 50% суммы основного долга	141376,7
- погашение основной суммы долга	2634000,0
в том числе на реализацию подпрограммы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительства» федеральной целевой программы «Жилище» на 2002 — 2010 годы (проект "Жилой район "Родники") под государственную гарантию Российской Федерации в размере до 50% суммы основного долга	100000,0
Прочие источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов	-402,0
- погашение основной суммы долга	402,0
Общий объём заимствований, направляемых на покрытие дефицита бюджета и погашение долговых обязательств муниципального образования	-120367,8
- получение	2807842,2
- погашение	2928210,0

Приложение 6 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

ВЕРХНИЙ ПРЕДЕЛ МУНИЦИПАЛЬНОГО ДОЛГА ГОРОДА НОВОСИБИРСКА ПО СОСТОЯНИЮ НА 01.01.2008

Установить верхний предел муниципального долга города Новосибирска на 1 января 2008 года в размере 3 914 034,2 тыс. рублей, в том числе предельный объем обязательств по муниципальным гарантиям в размере 0,0 тыс. рублей.

375

Приложение 7 к решению Совета депутатов города Новосибирска от 26.12.2007 № 855

Распределение бюджетных ассигнований по главным распорядителям бюджетных средств города Новосибирска на 2007 год

Код	Наименование главного распорядителя	Раздел	Под- раздел	Целевая статья	Вид расхо- да	Сумма тыс. руб- лей
1	2	3	4	5	6	7
730	Департамент про- мышленности, инно- ваций и предпринима- тельства мэрии города Новосибирска					170442,5
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	16849,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	599,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	599,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	599,0
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	16250,0
	Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	16250,0
	Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	16250,0
	Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	153593,5
	Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	153593,5
	Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	02	1020000	000	37264,1

	Строительство объектов общегражданского назначения	05	02	1020000	214	37264,1
	Поддержка коммунального хозяйства	05	02	3510000	000	71709,4
	Субсидии	05	02	3510000	197	71709,4
	Благоустройство	05	02	6000000	000	44620,0
	Организация и содержа-	05	02	6000000	809	44620,0
	ние мест захоронения					-
740	Департамент земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска					270131,0
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	208531,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	87243,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	87243,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	74043,0
	Обеспечение приватизации и проведение предпродажной подготовки объектов приватизации	01	04	0010000	202	13200,0
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	121288,0
	Реализация государственной политики в области приватизации и управления государственной и муниципальной собственностью	01	15	0900000	000	114088,0

	Оценка недвижимости,	01	15	0900000	200	114088,0
	признание прав и регулирование отношений по го-					
	сударственной и муници-					
	пальной собственности					
	Реализация государствен-	01	15	0920000	000	7200,0
	ных функций, связанных					
	с общегосударственным управлением					
	Выполнение других обя-	01	15	0920000	216	7200,0
	зательств государства					
	Жилищно-коммунальное	05	00	0000000	000	38000,0
	хозяйство					
	Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	38000,0
	Непрограммные инвести-	05	01	1020000	000	38000,0
	ции в основные фонды Строительство объектов	05	01	1020000	214	38000,0
	общегражданского назна-	03	01	1020000	Z1 4	38000,0
	чения					
	Образование	07	00	0000000	000	23600,0
	Дошкольное образование	07	01	0000000	000	23600,0
	Непрограммные инвести-	07	01	1020000	000	23600,0
	ции в основные фонды					
	Строительство объектов	07	01	1020000	214	23600,0
	общегражданского назначения					
760	Департамент строи-					2462482,8
	тельства и архитек-					, , ,
	туры мэрии города					
	Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	33903,8
	вопросы Функционирование	01	04	0000000	000	4101,1
	Правительства	01	04	0000000	000	4101,1
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
	Российской Федерации, местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	4101,1
	ние в сфере установлен-	01		3010000	000	1101,1
	ных функций					

Центральный аппарат	01	04	0010000	005	4101,1
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	29802,7
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	4,0
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	4,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	01	15	1020000	000	29798,7
Строительство объектов общегражданского назначения	01	15	1020000	214	29798,7
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	45,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	45,5
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	45,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	45,5
Национальная экономика	04	00	0000000	000	933997,8
Транспорт	04	08	0000000	000	370007,8
Непрограммные инвестиции в основные фонды	04	08	1020000	000	370007,8
Строительство объектов общегражданского назначения	04	08	1020000	214	370007,8
Связь и информатика	04	09	0000000	000	531990,0

Создание технопарков в	04	09	3320000	000	531990,0
сфере высоких техноло- гий					
Строительство объектов общегражданского назначения	04	09	3320000	214	531990,0
Другие вопросы в области национальной экономики	04	11	0000000	000	32000,0
Мероприятия в области строительства, архитектуры и градостроительства	04	11	3380000	000	30000,0
Мероприятия в области застройки территорий	04	11	3380000	405	30000,0
Реализация государственных функций в области национальной экономики	04	11	3400000	000	2000,0
Выполнение других обязательств государства	04	11	3400000	216	2000,0
Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	504200,2
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	232741,4
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	01	1020000	000	232741,4
Строительство объектов общегражданского назначения	05	01	1020000	214	232741,4
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	271458,8
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	02	1020000	000	227324,3
Строительство объектов общегражданского назначения	05	02	1020000	214	227324,3
Федеральная целевая программа "Жилище" на 2002-2010 годы (второй этап)	05	02	1040000	000	20604,5

Подпрограмма "Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительс- тва"	05	02	1045000	000	20604,5
Субсидирование процентных ставок по кредитам, полученным в российских кредитных организациях на обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой	05	02	1045000	414	20604,5
Поддержка коммунального хозяйства	05	02	3510000	000	23530,0
Субсидии	05	02	3510000	197	23530,0
Образование	07	00	0000000	000	562995,2
Дошкольное образование	07	01	0000000	000	239390,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	01	1020000	000	239390,0
Строительство объектов общегражданского назначения	07	01	1020000	214	239390,0
Общее образование	07	02	0000000	000	272605,2
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	02	1020000	000	196705,2
Строительство объектов общегражданского назначения	07	02	1020000	214	196705,2
Школы-детские сады, школы начальные, неполные средние и средние	07	02	4210000	000	31876,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4210000	327	31876,0
Учреждения по внешкольной работе с детьми	07	02	4230000	000	44024,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4230000	327	44024,0

Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	30000,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	07	1020000	000	1500,0
Строительство объектов общегражданского назна- чения	07	07	1020000	214	1500,0
Организационно-воспитательная работа с молодежью	07	07	4310000	000	28500,0
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	07	4310000	327	28500,0
Другие вопросы в области образования	07	09	0000000	000	21000,0
Развитие общественной инфраструктуры регио- нального и муниципаль- ного значения	07	09	5400000	000	21000,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального значения и поддержка фондов муниципального развития	07	09	5400000	615	21000,0
Культура, кинематография и средства массовой информации	08	00	0000000	000	86135,0
Культура	08	01	0000000	000	86135,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	08	01	1020000	000	86135,0
Строительство объектов общегражданского назначения	08	01	1020000	214	86135,0
Здравоохранение и спорт	09	00	0000000	000	318665,3
Здравоохранение	09	01	0000000	000	318665,3
Непрограммные инвестиции в основные фонды	09	01	1020000	000	318665,3
Строительство объектов общегражданского назначения	09	01	1020000	214	318665,3

761	Главное управление ар-					22540,0
	хитектуры и градостро-					
	ительства мэрии					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	22540,0
	вопросы					
	Функционирование	01	04	0000000	000	22540,0
	Правительства					
	Российской Федерации,					
	высших органов исполнительной власти субъектов					
	Российской Федерации,					
	местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	22540,0
	ние в сфере установлен-	V.1			000	
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	22540,0
770	Департамент энергети-					3574646,7
	ки, жилищного и ком-					
	мунального хозяйства					
	города					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	23780,7
	вопросы					
	Функционирование	01	04	0000000	000	14312,8
	Правительства					
	Российской Федерации, высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
	Российской Федерации,					
	местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	14312,8
	ние в сфере установлен-					,-
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	14312,8
	Другие общегосударс-	01	15	0000000	000	9467,9
	твенные вопросы					
	Реализация государствен-	01	15	0920000	000	3167,9
	ных функций, связанных					
	с общегосударственным					
	управлением	0.4	1.5	000000	21.5	2465.0
	Выполнение других обя-	01	15	0920000	216	3167,9
	зательств государства					

Непрограммные инвестиции в основные фонды	01	15	1020000	000	6300,0
Строительство объектов общегражданского назначения	01	15	1020000	214	6300,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	48808,4
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	48808,4
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	48808,4
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	48808,4
Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	2352893,9
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	1343196,2
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	01	1020000	000	118160,0
Строительство объектов общегражданского назначения	05	01	1020000	214	118160,0
Поддержка жилищного хозяйства	05	01	3500000	000	1200036,2
Мероприятия в области жилищного хозяйства	05	01	3500000	410	1032442,6

Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению жилищные услуги по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек	05	01	3500000	801	167593,6
Иные безвозмездные и безвозвратные перечисления	05	01	5200000	000	25000,0
Проведение капитального ремонта многоквартирных домов	05	01	5200000	688	25000,0
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	285339,7
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	02	1020000	000	223563,6
Строительство объектов общегражданского назначения	05	02	1020000	214	223563,6
в том числе на реализацию подпрограммы «Обеспечение земельных участков коммунальной инфраструктурой в целях жилищного строительства» федеральной целевой программы «Жилище» на 2002 – 2010 годы (проект "Жилой район "Родники") под государственную гарантию Российской Федерации в размере до 50 % суммы основного долга	05	02	1020000	214	141376,7
Поддержка коммунально- го хозяйства	05	02	3510000	000	48336,1
Субсидии	05	02	3510000	197	19250,8

	Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги теплоснабжения по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек	05	02	3510000	803	29085,3
	Целевые программы муниципальных образований	05	02	7950000	000	13440,0
	Мероприятия в области коммунального хозяйства	05	02	7950000	411	13440,0
	Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства	05	04	0000000	000	724358,0
	Фонд компенсаций	05	04	5190000	000	724358,0
	Предоставление гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг	05	04	5190000	572	724358,0
	Охрана окружающей среды	06	00	0000000	000	3544,7
	Другие вопросы в области охраны окружающей среды	06	04	0000000	000	3544,7
	Целевые программы муниципальных образований	06	04	7950000	000	3544,7
	Природоохранные мероприятия	06	04	7950000	443	3544,7
	Социальная политика	10	00	0000000	000	42007,8
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	42007,8
	Реализация государственных функций в области социальной политики	10	03	5140000	000	42007,8
	Мероприятия в области социальной политики	10	03	5140000	482	42007,8
772	Комитет по жилищным вопросам мэрии города Новосибирска					1093792,8

Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	8061,0
Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	8061,0
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	8061,0
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	8061,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	31,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	31,5
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	31,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	31,5
Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	1064814,1
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	1011614,1
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	01	1020000	000	979510,0
Строительство объектов общегражданского назначения	05	01	1020000	214	979510,0
Фонд компенсаций	05	01	5190000	000	27104,1

Обеспечение жилыми помещениями детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, а также детей, находящихся под опекой (попечительством), не имеющих закрепленного жилого помещения	05	01	5190000	442	21646,7
Обеспечение жильем от- дельных категорий граж- дан	05	01	5190000	613	5457,4
Иные безвозмездные и безвозвратные перечисления	05	01	5200000	000	5000,0
Переселение граждан из аварийного жилищного фонда	05	01	5200000	689	5000,0
Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства	05	04	0000000	000	53200,0
Региональные целевые программы	05	04	5220000	000	50000,0
Переселение граждан из жилищного фонда, признанного непригодным для проживания, и/или жилищного фонда с высоким уровнем износа (более 70 процентов)	05	04	5220000	666	50000,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального и местного значения	05	04	5400000	000	3200,0
Развитие общественной инфраструктуры регионального значения и поддержка фондов муниципального развития	05	04	5400000	615	3200,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	20886,2

	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	20886,2
	Федеральная целевая программа «Жилище» на 2002 - 2010 годы (второй этап)	10	03	1040000	000	3774,9
	Подпрограмма «Обеспечение жильем молодых семей»	10	03	1042000	000	3774,9
	Предоставление субсидий молодым семьям для приобретения жилья	10	03	1042000	661	3774,9
	Региональные целевые программы	10	03	5220000	000	17111,3
	Предоставление субсидий молодым семьям для приобретения жилья	10	03	5220000	661	17111,3
773	Новосибирский городской комитет охраны ок-					9818,4
	ружающей среды и природных ресурсов					
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	9029,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	9029,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	9029,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	9029,0
	Охрана окружающей среды	06	00	0000000	000	789,4
	Другие вопросы в области охраны окружающей среды	06	04	0000000	000	789,4
	Целевые программы муниципальных образований	06	04	7950000	000	789,4

	Природоохранные мероприятия	06	04	7950000	443	789,4
780	Департамент транс- порта и дорожно-бла- гоустроительного ком- плекса мэрии города Новосибирска					4428188,2
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	26385,4
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	10037,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	10037,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	10037,0
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	16348,4
	Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	4,0
	Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	4,0
	Целевые программы му- ниципальных образова- ний	01	15	7950000	000	16344,4
	Выполнение других обязательств государства	01	15	7950000	216	16344,4
	Национальная безопасность и правоохранительная деятельность	03	00	0000000	000	2511,9
	Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	2511,9

Мероприятия по предуп-	03	09	2180000	000	2511,9
реждению и ликвидации					
последствий чрезвычайных ситуаций и стихий-					
ных ситуации и стихии-					
Предупреждение и лик-	03	09	2180000	260	2511,9
видация последствий	03	0)	2100000	200	2311,7
чрезвычайных ситуаций					
и стихийных бедствий					
природного и техноген-					
ного характера					
Национальная экономика	04	00	0000000	000	3004752,5
Транспорт	04	08	0000000	000	3004752,5
Непрограммные инвести-	04	08	1020000	000	58700,0
ции в основные фонды					
Строительство объектов	04	08	1020000	214	58700,0
общегражданского назна-					
чения					
Дорожное хозяйство	04	08	3150000	000	2358909,3
Отдельные мероприятия	04	08	3150000	365	796684,1
в области дорожного хо-					
зяйства					
Строительство и модер-	04	08	3150000	593	1384118,7
низация автомобильных					
дорог общего пользова-					
ния, в том числе дорог в					
поселениях (за исключе-					
нием автомобильных до-					
рог федерального значе-					
ния) Обеспечение автомобиль-	04	08	31500000	594	178106,5
ными дорогами новых	04	00	31300000	334	1/0100,3
микрорайонов массовой					
малоэтажной и много-					
квартирной застройки					
Другие виды транспорта	04	08	3170000	000	581319,2
Отдельные мероприятия	04	08	3170000	366	581319,2
по другим видам транс-					·
порта					
Целевые программы му-	04	08	7950000	000	5824,0
ниципальных образова-					
ний					

Отдельные мероприятия по другим видам транспорта	04	08	7950000	366	5824,0
Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	1386681,5
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	91045,7
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	01	1020000	000	8029,7
Строительство объектов общегражданского назначения	05	01	1020000	214	8029,7
Поддержка жилищного хозяйства	05	01	3500000	000	83016,0
Мероприятия в области жилищного хозяйства	05	01	3500000	410	83016,0
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	1295635,8
Непрограммные инвестиции в основные фонды	05	02	1020000	000	111220,3
Строительство объектов общегражданского назначения	05	02	1020000	214	111220,3
Благоустройство	05	02	6000000	000	1180915,5
Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и поселений	05	02	6000000	412	81272,4
Уличное освещение	05	02	6000000	806	99584,0
Строительство и содержание автомобильных дорог и инженерных сооружений на них в границах городских округов и поселений в рамках благоустройства	05	02	6000000	807	906331,9
Озеленение	05	02	6000000	808	93727,2
Целевые программы му- ниципальных образова- ний	05	02	7950000	000	3500,0
Уличное освещение	05	02	7950000	806	3500,0
Охрана окружающей среды	06	00	0000000	000	945,0

	Другие вопросы в области охраны окружающей среды	06	04	0000000	000	945,0
	Целевые программы муниципальных образований	06	04	7950000	000	945,0
	Природоохранные мероприятия	06	04	7950000	443	945,0
	Социальная политика	10	00	0000000	000	6911,9
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	6911,9
	Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	6911,9
	Отдельные мероприятия по другим видам транспорта	10	03	5190000	366	6911,9
840	Управление делами мэрии					541728,1
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	491153,5
	Функционирование вы- сшего должностного ли- ца субъекта Российской Федерации и органа мес- тного самоуправления	01	02	0000000	000	1056,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	02	0010000	000	1056,0
	Глава муниципального образования	01	02	0010000	010	1056,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	191440,7
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	191440,7
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	191440,7
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	298656,8

Реализация государствен-	01	15	0920000	000	24153,7
ных функций, связанных с общегосударственным					
управлением					
Выполнение других обя-	01	15	0920000	216	24153,7
зательств государства Учреждения по обеспече-	01	15	0930000	000	264015,5
нию хозяйственного об-	01	13	0930000	000	204013,3
Обеспечение деятельнос-	01	15	0930000	327	264015,5
ти подведомственных уч- реждений					
Целевые программы му- ниципальных образова-	01	15	7950000	000	10487,6
ниципальных ооразова-					
Выполнение других обя-	01	15	7950000	216	10487,6
зательств государства	0.2	00	0000000	000	401.2
Национальная безопасность и правоохранитель-	03	00	0000000	000	491,2
ная деятельность					
Предупреждение и лик-	03	09	0000000	000	491,2
видация последствий	03		0000000	000	1,71,2
чрезвычайных ситуаций					
и стихийных бедствий,					
гражданская оборона					
Мероприятия по предуп-	03	09	2180000	000	491,2
реждению и ликвидации					
последствий чрезвычай-					
ных ситуаций и стихийных бедствий					
Предупреждение и лик-	03	09	2180000	260	491,2
видация последствий	03	0)	2100000	200	771,2
чрезвычайных ситуаций					
и стихийных бедствий					
природного и техноген-					
ного характера					
Национальная экономика	04	00	0000000	000	2500,0
Другие вопросы в облас-	04	11	0000000	000	2500,0
ти национальной эконо-					
мики					

Целевые программы му- ниципальных образова- ний	04	11	7950000	000	2500,0
Государственная поддержка малого предпринимательства	04	11	7950000	521	2500,0
Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	98,9
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	73,9
Поддержка жилищного хозяйства	05	01	3500000	000	73,9
Мероприятия в области жилищного хозяйства	05	01	3500000	410	64,9
Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению жилищные услуги по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек	05	01	3500000	801	9,0
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	25,0
Поддержка коммунального хозяйства	05	02	3510000	000	25,0
Субсидии	05	02	3510000	197	25,0
Культура, кинематография и средства массовой информации	08	00	0000000	000	35640,5
Телевидение и радиове- щание	08	03	0000000	000	19090,5
Телерадиокомпании	08	03	4530000	000	19090,5
Государственная поддержка в сфере культуры, кинематографии и средств массовой информации	08	03	4530000	453	19090,5
Другие вопросы в области культуры, кинематографии и средств массовой информации	08	06	0000000	000	16550,0

	Мероприятия в сфере культуры, кинематографии и средств массовой информации	08	06	4500000	000	16550,0
	Государственная под- держка в сфере культу- ры, кинематографии и средств массовой инфор- мации	08	06	4500000	453	16550,0
	Социальная политика	10	00	0000000	000	11844,0
	Пенсионное обеспечение	10	01	0000000	000	11825,0
	Пенсии	10	01	4900000	000	11825,0
	Доплаты к пенсиям государственных служащих субъектов Российской Федерации и муниципальных служащих	10	01	4900000	714	11825,0
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	19,0
	Реализация государственных функций в области социальной политики	10	03	5140000	000	19,0
	Оказание социальной помощи	10	03	5140000	483	19,0
850	Управление общественных связей мэрии города Новосибирска и взаимодействия с административными органами					486185,1
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	252,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	252,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	252,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	252,0

Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	485933,1
Органы внутренних дел	03	02	0000000	000	485933,1
Воинские формирования (органы, подразделения)	03	02	2020000	000	440563,6
Вещевое обеспечение	03	02	2020000	220	3342,6
Продовольственное обес- печение	03	02	2020000	221	11196,7
Военный персонал и сотрудники правоохранительных органов, имеющие специальные звания	03	02	2020000	239	309963,7
Гражданский персонал	03	02	2020000	240	32492,3
Обеспечение функционирования органов в сфере национальной безопасности и правоохранительной деятельности	03	02	2020000	253	62651,2
Пособия и компенсации военнослужащим, приравненным к ним лицам, а также уволенным из их числа	03	02	2020000	472	20917,1
Фонд компенсаций	03	02	5190000	000	40204,5
Обеспечение на цели равного с Министерством внутренних дел Российской Федерации повышения денежного довольствия сотрудникам и заработной платы работникам подразделений милиции общественной безопасности	03	02	5190000	532	40204,5
Целевые программы муниципальных образований	03	02	7950000	000	5165,0

	ния мэрии					
001	Управление социаль- ной поддержки населе-					732740,5
881	Мероприятия в области социальной политики	10	03	7950000	482	5278,7
	Целевые программы муниципальных образований	10	03	7950000	000	5278,7
	Оказание социальной помощи	10	03	5140000	483	107406,0
	Реализация государственных функций в области социальной политики	10	03	5140000	000	107406,0
	Оказание социальной помощи	10	03	5050000	483	8465,0
	Меры социальной поддержки граждан	10	03	5050000	000	8465,0
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	121149,7
	Социальная политика	10	00	0000000	000	121149,7
	ние в сфере установленных функций Центральный аппарат	01	04	0010000	005	15562,0
	местных администраций Руководство и управле-	01	04	0010000	000	15562,0
	Российской Федерации, высших органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации,					
	Функционирование Правительства	01	04	0000000	000	15562,0
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	15562,0
	альной политике мэрии города Новосибирска					
880	Департамент по соци-					3486734,4
	ре национальной безо- пасности и правоохрани- тельной деятельности					2105-211
	Обеспечение функционирования органов в сфе-	03	02	7950000	253	5165,0

Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	1500,1
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	1500,1
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	1500,1
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	1500,1
Жилищно-коммунальное хозяйство	05	00	0000000	000	1750,0
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	1750,0
Поддержка коммунально- го хозяйства	05	02	3510000	000	1750,0
Субсидии	05	02	3510000	197	1750,0
Образование	07	00	0000000	000	1709,9
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	1709,9
Региональные целевые программы	07	07	5220000	000	1709,9
Оздоровление детей	07	07	5220000	452	1709,9
Социальная политика	10	00	0000000	000	727780,5
Социальное обслуживание населения	10	02	0000000	000	343758,0
Учреждения социального обслуживания населения	10	02	5060000	000	176638,2
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	10	02	5060000	327	176638,2
Фонд компенсаций	10	02	5190000	000	166127,2

Обеспечение деятельности подведомственных уч-	10	02	5190000	327	166127,2
реждений					
Региональные целевые программы	10	02	5220000	000	992,6
Мероприятия в области социальной политики	10	02	5220000	482	992,6
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	383742,5
Реализация государственных функций в области социальной политики	10	03	5140000	000	5356,2
Мероприятия в области социальной политики	10	03	5140000	482	5356,2
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	266794,6
Пособия и компенсации военнослужащим, приравненным к ним лицам, а также уволенным из их числа	10	03	5190000	472	1368,7
Компенсации членам се- мей погибших военно- служащих	10	03	5190000	473	595,0
Мероприятия в области социальной политики	10	03	5190000	482	94225,9
Обеспечение мер социальной поддержки реабилитированных лиц и лиц, признанных пострадавшими от политических репрессий	10	03	5190000	496	7128,6
Обеспечение мер социальной поддержки труженников тыла	10	03	5190000	565	11,0
Ежемесячные денежные выплаты ветеранам	10	03	5190000	706	404,0
Ежемесячное пособие на ребенка из бюджетов субъектов Российской Федерации и местных бюджетов	10	03	5190000	749	163061,4

	Целевые программы муниципальных образований	10	03	7950000	000	111591,7
	Мероприятия в области социальной политики	10	03	7950000	482	111591,7
	Борьба с беспризорностью, опека, попечительство	10	04	0000000	000	280,0
	Мероприятия в области социальной политики	10	04	5220000	000	280,0
	Профилактика безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних	10	04	5220000	481	280,0
882	Главное управление					2617282,2
	здравоохранения мэрии					
	города Новосибирска					
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	12243,1
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	12201,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	12201,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	12201,0
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	42,1
	Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	42,1
	Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	42,1
	Образование	07	00	0000000	000	16329,5
	Дошкольное образование	07	01	0000000	000	16329,5
	Детские дошкольные учреждения	07	01	4200000	000	16329,5

Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	01	4200000	327	16329,5
Здравоохранение и спорт	09	00	0000000	000	2587911,9
Здравоохранение	09	01	0000000	000	2587911,9
Непрограммные инвестиции в основные фонды	09	01	1020000	000	4013,7
Строительство объектов общегражданского назначения	09	01	1020000	214	4013,7
Учреждения, обеспечивающие предоставление услуг в сфере здравоохранения	09	01	4690000	000	327018,2
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	09	01	4690000	327	317164,9
Мероприятия в области здравоохранения, спорта и физической культуры, туризма	09	01	4690000	455	9853,3
Больницы, клиники, гос- питали, медико-санитар- ные части	09	01	4700000	000	1092102,7
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	09	01	4700000	327	1092102,7
Поликлиники, амбулатории, диагностические центры	09	01	4710000	000	629969,1
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	09	01	4710000	327	629969,1
Родильные дома	09	01	4760000	000	64924,7
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	09	01	4760000	327	64924,7
Станции скорой и неотложной помощи	09	01	4770000	000	300166,5
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	09	01	4770000	327	300166,5

	Реализация государственных функций в области здравоохранения, спорта и туризма	09	01	4850000	000	11500,0
	Мероприятия в области здравоохранения, спорта и физической культуры, туризма	09	01	4850000	455	11500,0
	Фонд компенсаций	09	01	5190000	000	158217,0
	Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	09	01	5190000	327	46375,6
	Денежные выплаты медицинскому персоналу фельдшерско-акушерских пунктов, врачам, фельдшерам и медицинским сестрам скорой медицинской помощи	09	01	5190000	624	111841,4
	Социальная политика	10	00	0000000	000	797,7
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	797,7
	Меры социальной поддержки граждан	10	03	5050000	000	294,6
	Ежемесячное пособие на ребенка из бюджетов субъектов Российской Федерации и местных бюджетов	10	03	5050000	749	294,6
	Целевые программы муниципальных образований	10	03	7950000	000	503,1
	Мероприятия в области социальной политики	10	03	7950000	482	503,1
890	Департамент образования, культуры, спорта и молодежной политики мэрии					7878339,4
891	Главное управление образования мэрии города Новосибирска					6458316,5

Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	17505,1
Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	17362,0
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	17362,0
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	17362,0
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	143,1
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	8,1
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	8,1
Целевые программы муниципальных образований	01	15	7950000	000	135,0
Выполнение других обязательств государства	01	15	7950000	216	135,0
Образование	07	00	0000000	000	6302282,1
Дошкольное образование	07	01	0000000	000	1792136,2
Детские дошкольные уч- реждения	07	01	4200000	000	830360,5
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	01	4200000	327	830360,5
Фонд компенсаций	07	01	5190000	000	961775,7
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	01	5190000	327	961775,7
Общее образование	07	02	0000000	000	4236515,7
Школы - детские сады, школы начальные, неполные средние и средние	07	02	4210000	000	1067487,9

Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4210000	327	1067487,9
Школы-интернаты	07	02	4220000	000	49719,8
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4220000	327	49719,8
Учреждения по внешкольной работе с детьми	07	02	4230000	000	606720,6
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4230000	327	606720,6
Детские дома	07	02	4240000	000	28827,1
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4240000	327	28827,1
Специальные (коррекци-онные) учреждения	07	02	4330000	000	61129,5
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4330000	327	61129,5
Мероприятия в области образования	07	02	4360000	000	45140,0
Государственная поддержка внедрения комплексных мер модернизации образования	07	02	4360000	434	45140,0
Фонд компенсаций	07	02	5190000	000	2336059,2
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	5190000	327	2222555,4
Материальное обеспече- ние приемной семьи	07	02	5190000	422	17735,6
Ежемесячное денежное вознаграждение за клас- сное руководство	07	02	5190000	623	95768,2
Иные безвозмездные и безвозвратные перечисления	07	02	5200000	000	41431,6

Государственная поддержка внедрения комплексных мер модернизации	07	02	5200000	434	22431,6
образования					
Внедрение инноваци- онных образовательных программ в государствен- ных и муниципальных общеобразовательных уч- реждениях	07	02	5200000	621	19000,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	37388,8
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	35613,7
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	35613,7
Региональные целевые программы	07	07	5220000	000	1775,1
Государственная поддержка в сфере образования	07	07	5220000	285	1620,0
Оздоровление детей	07	07	5220000	452	155,1
Другие вопросы в области образования	07	09	0000000	000	236241,4
Учреждения, обеспечивающие предоставление услуг в сфере образования	07	09	4350000	000	6056,0
Государственная поддержка в сфере образования	07	09	4350000	285	6056,0
Учебно-методические ка- бинеты, централизован- ные бухгалтерии, группы хозяйственного обслужи- вания, учебные фильмо- теки, межшкольные учеб- но-производственные комбинаты, логопедичес- кие пункты	07	09	4520000	000	215061,8
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	09	4520000	327	215061,8

	Фонд компенсаций	07	09	5190000	000	14033,6
	Государственная поддержка в сфере образования	07	09	5190000	285	14033,6
	Региональные целевые программы	07	09	5220000	000	1090,0
	Государственная поддержка в сфере образования	07	09	5220000	285	1090,0
	Социальная политика	10	00	0000000	000	138529,3
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	1578,5
	Меры социальной поддержки граждан	10	03	5050000	000	1228,9
	Ежемесячное пособие на ребенка из бюджетов субъектов Российской Федерации и местных бюджетов	10	03	5050000	749	1228,9
	Целевые программы муниципальных образований	10	03	7950000	000	349,6
	Мероприятия в области социальной политики	10	03	7950000	482	349,6
	Борьба с беспризорностью, опека, попечительство	10	04	0000000	000	136950,8
	Фонд компенсаций	10	04	5190000	000	136450,8
	Выплаты семьям опекунов на содержание подопечных детей	10	04	5190000	423	136450,8
	Региональные целевые программы	10	04	5220000	000	500,0
	Профилактика безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних	10	04	5220000	481	500,0
892	Комитет по культуре и искусству мэрии города Новосибирска					588483,8
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	7909,0

Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	7909,0
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	7909,0
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	7909,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	2,2
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	2,2
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	2,2
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	2,2
Образование	07	00	0000000	000	206839,6
Общее образование	07	02	0000000	000	206839,6
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	02	1020000	000	100,0
Строительство объектов общегражданского назначения	07	02	1020000	214	100,0
Учреждения по внешколь- ной работе с детьми	07	02	4230000	000	206739,6
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	02	4230000	327	206739,6

Культура, кинематография и средства массовой информации	08	00	0000000	000	373688,0
Культура	08	01	0000000	000	373076,0
Дворцы и дома культуры, другие учреждения культуры и средств массовой информации	08	01	4400000	000	223695,7
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4400000	327	223695,7
Библиотеки	08	01	4420000	000	104252,5
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4420000	327	104252,5
Театры, цирки, концертные и другие организации исполнительских искусств	08	01	4430000	000	45127,8
Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4430000	327	45127,8
Другие вопросы в области культуры, кинематографии и средств массовой информации	08	06	0000000	000	612,0
Региональные целевые программы	08	06	5220000	000	612,0
Государственная под- держка в сфере культу- ры, кинематографии и средств массовой инфор- мации	08	06	5220000	453	612,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	45,0
Социальное обслуживание населения	10	02	0000000	000	45,0
Региональные целевые программы	10	02	5220000	000	45,0
Мероприятия в области социальной политики	10	02	5220000	482	45,0

893	Управление физи-					605531,8
	ческой культуры и					, , , , ,
	спорта мэрии города					
	Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	8840,0
	вопросы					
	Функционирование	01	04	0000000	000	8840,0
	Правительства					
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов Российской Федерации,					
	местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	8840,0
	ние в сфере установлен-	01		0010000	000	0010,0
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	8840,0
	Образование	07	00	0000000	000	463348,9
	Общее образование	07	02	0000000	000	463348,9
	Непрограммные инвести-	07	02	1020000	000	119358,8
	ции в основные фонды					
	Строительство объектов	07	02	1020000	214	119358,8
	общегражданского назна-					
	чения					
	Учреждения по внешколь-	07	02	4230000	000	343990,1
	ной работе с детьми					
	Обеспечение деятельнос-	07	02	4230000	327	343990,1
	ти подведомственных учреждений					
	Здравоохранение и спорт	09	00	0000000	000	133342,9
	Спорт и физическая куль-	09	02	0000000	000	133342,9
	тура	09	02	0000000	000	155542,9
	Центры спортивной под-	09	02	4820000	000	111274,7
	готовки (сборные коман-	0)	02	4620000	000	1112/4,/
	ды)					
	Обеспечение деятельнос-	09	02	4820000	327	111274,7
	ти подведомственных уч-					
	реждений					
	Физкультурно-оздорови-	09	02	5120000	000	22068,2
	тельная работа и спортив-					
	ные мероприятия					

	Мероприятия в области здравоохранения, спорта и физической культуры, туризма	09	02	5120000	455	22068,2
894	Комитет по делам мо- лодежи мэрии города Новосибирска					226007,3
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	5860,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	5860,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	5860,0
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	5860,0
	Образование	07	00	0000000	000	219627,3
	Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	219627,3
	Организационно-воспитательная работа с молодежью	07	07	4310000	000	219627,3
	Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	07	07	4310000	327	208518,4
	Проведение мероприятий для детей и молодежи	07	07	4310000	447	11108,9
	Социальная политика	10	00	0000000	000	520,0
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	160,0
	Целевые программы муниципальных образований	10	03	7950000	000	160,0
	Мероприятия в области социальной политики	10	03	7950000	482	160,0
	Борьба с беспризорностью, опека, попечительство	10	04	0000000	000	360,0

	Региональные целевые программы	10	04	5220000	000	360,0
	Профилактика безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних	10	04	5220000	481	360,0
910	Департамент экономи- ки и финансов мэрии					22035,6
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	22035,6
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	22027,5
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	22027,5
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	22027,5
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	8,1
	Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	8,1
	Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	8,1
930	Управление финан- сов и налоговой по- литики мэрии города Новосибирска					3264167,3
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	578498,4
	Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и местного самоуправления	01	03	0000000	000	94170,7

Руководство и управление в сфере установленных функций	01	03	0010000	000	94170,7
Центральный аппарат	01	03	0010000	005	90834,7
Председатель представи-	01	03	0010000	026	1101,0
тельного органа муници-	V1		001000	020	1101,0
Депутаты представительного органа муниципального образования	01	03	0010000	027	2235,0
Судебная система	01	05	0000000	000	1305,0
Фонд компенсаций	01	05	5190000	000	1305,0
Составление (изменение и дополнение) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации	01	05	5190000	070	1305,0
Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов надзора	01	06	0000000	000	98282,0
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	06	0010000	000	98282,0
Центральный аппарат	01	06	0010000	005	96761,0
Руководитель контроль- но-счетной палаты муни- ципального образования и его заместители	01	06	0010000	083	1521,0
Обеспечение проведения выборов и референдумов	01	07	0000000	000	6000,0
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	07	0010000	000	3800,0
Центральный аппарат	01	07	0010000	005	2018,0
Члены избирательной комиссии муниципального образования	01	07	0010000	092	1782,0
Проведение выборов и референдумов	01	07	0200000	000	2200,0

Проведение выборов в представительные органы муниципального образования	01	07	0200000	097	2200,0
Обслуживание государственного и муниципального долга	01	12	0000000	000	357255,4
Процентные платежи по долговым обязательствам	01	12	0650000	000	344255,4
Процентные платежи по муниципальному долгу	01	12	0650000	152	344255,4
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	12	0920000	000	13000,0
Выполнение других обязательств государства	01	12	0920000	216	13000,0
Резервные фонды	01	13	0000000	000	288,8
Резервные фонды	01	13	0700000	000	288,8
Резервные фонды органов местного самоуправления	01	13	0700000	184	288,8
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	21196,5
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	21196,5
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	21196,5
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	6198,9
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	6198,9

Мероприятия по предуп-	03	09	2180000	000	1358,9
реждению и ликвидации	05		2100000	000	1550,5
последствий чрезвычай-					
ных ситуаций и стихий-					
ных бедствий					
Предупреждение и лик-	03	09	2180000	260	1358,9
видация последствий					
чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий					
и стихийных бедствий природного и техноген-					
ного характера					
Поисковые и аварийно-	03	09	3020000	000	4840,0
спасательные учрежде-	02		202000		.0.0,0
ния					
Обеспечение деятельнос-	03	09	3020000	327	4840,0
ти подведомственных уч-					
реждений					
Национальная экономика	04	00	0000000	000	368500,0
Транспорт	04	08	0000000	000	368500,0
Непрограммные инвести-	04	08	1020000	000	368500,0
ции в основные фонды	0.4	0.0	1020000	211	2 < 0.500.0
Строительство объектов	04	08	1020000	214	368500,0
общегражданского назна- чения					
Жилищно-коммунальное	05	00	0000000	000	7645,2
хозяйство	03	00	0000000	000	/043,2
Жилищное хозяйство	05	01	0000000	000	7545,2
Поддержка жилищного	05	01	3500000	000	7545,2
хозяйства					, , ,
Мероприятия в области	05	01	3500000	410	7545,2
жилищного хозяйства					
Коммунальное хозяйство	05	02	0000000	000	100,0
Поддержка коммунально-	05	02	3510000	000	100,0
го хозяйства					
Субсидии	05	02	3510000	197	100,0
Культура, кинематогра-	08	00	0000000	000	6359,5
фия и средства массовой					
информации	00	62	0000000	000	(272 -
Телевидение и радиове-	08	03	0000000	000	6359,5
щание Тоторо туромуромуро	08	03	4520000	000	6250.5
Телерадиокомпании	Uð	03	4530000	000	6359,5

Обеспечение деятельнос-	08	03	4530000	327	6359,5
ти подведомственных учреждений					
Здравоохранение и спорт	09	00	0000000	000	250,0
Здравоохранение	09	01	0000000	000	250,0
Региональные целевые программы	09	01	5220000	000	250,0
Мероприятия в области здравоохранения, спорта и физической культуры, туризма	09	01	5220000	455	250,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	2296715,3
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	2296715,3
Меры социальной поддержки граждан	10	03	5050000	000	3794,2
Ежемесячное пособие на ребенка из бюджетов субъектов Российской Федерации и местных бюджетов	10	03	5050000	749	3794,2
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	2292921,1
Субсидии	10	03	5190000	197	16449,9
Обеспечение мер социальной поддержки реабилитированных лиц и лиц, признанных пострадавшими от политических репрессий	10	03	5190000	496	110749,0
Обеспечение мер социальной поддержки ветеранов труда	10	03	5190000	563	887590,7
Обеспечение мер социальной поддержки труженников тыла	10	03	5190000	565	6075,8
Оплата жилищно-комму- нальных услуг отдельным категориям граждан	10	03	5190000	611	658150,0
Ежемесячные денежные выплаты ветеранам	10	03	5190000	706	613905,7

940	Администрация					73454,9
	Дзержинского района					,
	города Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	66111,8
	вопросы					
	Функционирование законодательных (предста-	01	03	0000000	000	623,7
	вительных) органов го-					
	сударственной власти и					
	местного самоуправле-					
	Руководство и управле-	01	03	0010000	000	623,7
	ние в сфере установлен-	01	03	0010000	000	023,7
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	623,7
	Функционирование	01	04	0000000	000	62522,6
	Правительства					ĺ
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
	Российской Федерации, местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	55904,1
	ние в сфере установлен-	01	04	0010000	000	33904,1
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	55904,1
	Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	6618,5
	Центральный аппарат	01	04	5190000	005	6618,5
	Другие общегосударс-	01	15	0000000	000	2965,5
	твенные вопросы					ĺ
	Реализация государствен-	01	15	0920000	000	2965,5
	ных функций, связанных					
	с общегосударственным					
	управлением	0.1		0000000	21.5	201-
	Выполнение других обя-	01	15	0920000	216	2965,5
	зательств государства	02	00	0000000	000	172.2
	Национальная безопас-	03	00	0000000	000	173,2
	ность и правоохранительная деятельность					
	нал делтельность					

презвычайных ситуаций стихийных бедствий, ражданская оборона Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий последствий последствий и стихийных ситуаций и стихийных бедствий последствий последствий и стихийных бедствий презвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техноген-	03	09	2180000	000	173,2
реждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий Тредупреждение и ликвидация последствий презвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техноген-					173,2
видация последствий презвычайных ситуаций стихийных бедствий природного и техноген-	03	09	2180000	260	
юго характера				250	173,2
Образование	07	00	0000000	000	120,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	120,0
Мероприятия по органи- ации оздоровительной ампании детей	07	07	4320000	000	120,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	120,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	7049,9
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	7049,9
Меры социальной подде- ожки граждан	10	03	5050000	000	14,8
Ежемесячное пособие на ребенка из бюджетов субъектов Российской редерации и местных бюджетов	10	03	5050000	749	14,8
Ронд компенсаций	10	03	5190000	000	7035,1
Выплаты инвалидам ком- ненсаций страховых пре- мий по договорам обя- нательного страхования гражданской ответствен-	10	03	5190000	494	646,4
	ампании детей здоровление детей оциальная политика оциальное обеспечение аселения Перы социальной поддежки граждан жемесячное пособие а ребенка из бюджетов убъектов Российской редерации и местных воджетов онд компенсаций ыплаты инвалидам коменсаций страховых пречительного страхования	ампании детей здоровление детей оциальная политика оциальное обеспечение аселения бры социальной поддежи граждан жемесячное пособие а ребенка из бюджетов обеспеченых обедерации и местных обедерации и местных обедерации и местных обедераций страховых пречий по договорам обящельного страхования оажданской ответствен-	ампании детей 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07	ампании детей здоровление детей оциальная политика оциальное обеспечение аселения пры социальной подде- жки граждан жемесячное пособие а ребенка из бюджетов убъектов Российской редерации и местных воджетов онд компенсаций по договорам обя- тельного страхования ражданской ответствен-	ампании детей здоровление детей оциальная политика оциальное обеспечение аселения перы социальной подде- жки граждан жемесячное пособие а ребенка из бюджетов убъектов Российской редерации и местных воджетов онд компенсаций 10 03 5050000 749 35050000 749 35050000 749 3606

	Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	6388,7
941	Администрация					52999,2
	Железнодорожного					
	района города					
	Новосибирска					
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	50141,1
	Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и местного самоуправления	01	03	0000000	000	532,9
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	03	0010000	000	532,9
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	532,9
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	46825,2
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	46825,2
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	43928,2
	Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	2897,0
	Центральный аппарат	01	04	5190000	005	2897,0
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	2783,0
	Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	2783,0

Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	2783,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	90,0
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	90,0
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	90,0
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	90,0
Образование	07	00	0000000	000	100,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	100,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	100,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	100,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	2668,1
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	2668,1
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	2298,1
Выплаты инвалидам ком- пенсаций страховых пре- мий по договорам обя- зательного страхования гражданской ответствен- ности владельцев транс- портных средств	10	03	5190000	494	843,2

	Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	1454,9
	Целевые программы муниципальных образований	10	03	7950000	000	370,0
	Мероприятия в области социальной политики	10	03	7950000	482	370,0
942	Администрация Заельцовского района города Новосибирска					71956,3
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	65953,8
	Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и местного самоуправления	01	03	0000000	000	909,6
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	03	0010000	000	909,6
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	909,6
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	61697,2
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	55957,7
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	55957,7
	Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	5739,5
	Центральный аппарат	01	04	5190000	005	5739,5
	Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	3347,0

Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным	01	15	0920000	000	3347,0
управлением					
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	3347,0
Национальная безопасность и правоохранительная деятельность	03	00	0000000	000	510,0
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	510,0
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	510,0
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	510,0
Образование	07	00	0000000	000	120,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	120,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	120,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	120,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	5372,5
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	5372,5
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	5372,5

	1					
	Государственные еди-	10	03	5190000	493	25,2
	новременные пособия и					
	ежемесячные денежные					
	компенсации гражданам					
	при возникновении пос-					
	твакцинальных осложне-					
	ний					
	Выплаты инвалидам ком-	10	03	5190000	494	1104,3
	пенсаций страховых пре-	10	05	3170000	'/'	1101,5
	мий по договорам обя-					
	зательного страхования					
	гражданской ответствен-					
	ности владельцев транс-					
	портных средств			1		
	Обеспечение мер соци-	10	03	5190000	610	4243,0
	альной поддержки для					
	лиц, награжденных зна-					
	ком "Почетный донор					
	СССР", "Почетный донор					
	России"					
943	Администрация					75690,8
	Калининского района					
	города Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	69256,1
	вопросы	0.1				0,200,1
	Функционирование за-	01	03	0000000	000	577,9
	конодательных (предста-	01	03	0000000	000	377,7
	вительных) органов го-					
	сударственной власти и					
	местного самоуправле-					
	ния					
	Руководство и управле-	01	03	0010000	000	577,9
	ние в сфере установлен-					
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	577,9
	Функционирование	01	04	0000000	000	63742,1
	Правительства					
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
1	-		l	1		1
1	Российской Фелерации					
	Российской Федерации, местных администраций					

Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	56602,6
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	56602,6
Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	7139,5
Центральный аппарат	01	04	5190000	005	7139,5
Другие общегосударс- твенные вопросы	01	15	0000000	000	4936,1
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	4936,1
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	4936,1
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	194,8
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	194,8
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	194,8
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техноген- ного характера	03	09	2180000	260	194,8
Образование	07	00	0000000	000	160,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	160,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	160,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	160,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	6079,9

	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	6079,9
	Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	6079,9
	Выплаты инвалидам ком- пенсаций страховых пре- мий по договорам обя- зательного страхования гражданской ответствен- ности владельцев транс- портных средств	10	03	5190000	494	628,2
	Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	5451,7
944	Администрация					72116,0
	Кировского района го-					
	рода Новосибирска	0.1	00	0000000	000	(5227.0
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	65237,0
	Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и местного самоуправления	01	03	0000000	000	1463,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	03	0010000	000	1463,0
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	1463,0
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	58665,0
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	51717,5
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	51717,5

Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	6947,5
Центральный аппарат	01	04	5190000	005	6947,5
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	5109,0
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	5109,0
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	5109,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	288,6
Предупреждение и лик- видация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	288,6
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	288,6
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	288,6
Образование	07	00	0000000	000	100,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	100,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	100,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	100,0
Культура, кинематография и средства массовой информации	08	00	0000000	000	800,0
Культура	08	01	0000000	000	800,0

	Дворцы и дома культуры, другие учреждения культуры и средств массовой информации	08	01	4400000	000	800,0
	Обеспечение деятельности подведомственных учреждений	08	01	4400000	327	800,0
	Социальная политика	10	00	0000000	000	5690,4
	Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	5690,4
	Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	5690,4
	Государственные единовременные пособия и ежемесячные денежные компенсации гражданам при возникновении поствакцинальных осложнений	10	03	5190000	493	11,0
	Выплаты инвалидам ком- пенсаций страховых пре- мий по договорам обя- зательного страхования гражданской ответствен- ности владельцев транс- портных средств	10	03	5190000	494	649,3
	Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	5030,1
945	Администрация					91231,1
	Ленинского района го-					
	рода Новосибирска	0.1	00	0000000	000	01212.0
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	81313,8
	Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и местного самоуправления	01	03	0000000	000	1632,1

Руководство и управление в сфере установленных функций	01	03	0010000	000	1632,1
Центральный аппарат	01	03	0010000	005	1632,1
Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	71830,6
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	60443,4
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	60443,4
Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	11387,2
Центральный аппарат	01	04	5190000	005	11387,2
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	7851,1
Реализация государственной политики в области приватизации и управления государственной и муниципальной собственностью	01	15	0900000	000	2200,0
Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по государственной и муниципальной собственности	01	15	0900000	200	2200,0
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	5651,1
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	5651,1
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	1193,5

Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	1193,5
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	1193,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	1193,5
Образование	07	00	0000000	000	200,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	200,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	200,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	200,0
Культура, кинематография и средства массовой информации	08	00	0000000	000	20,1
Культура	08	01	0000000	000	20,1
Непрограммные инвестиции в основные фонды	08	01	1020000	000	20,1
Строительство объектов общегражданского назначения	08	01	1020000	214	20,1
Социальная политика	10	00	0000000	000	8503,7
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	8503,7
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	8503,7

	Голитопотпочника	10	03	5190000	493	11.0
	Государственные единовременные пособия и	10	03	3190000	493	11,0
	ежемесячные денежные					
	компенсации гражданам					
	при возникновении пос-					
	твакцинальных осложне-					
	ний					
	Выплаты инвалидам ком-	10	03	5190000	494	1052,4
	пенсаций страховых пре-	10	03	3190000	424	1032,4
	мий по договорам обя-					
	зательного страхования					
	гражданской ответствен-					
	ности владельцев транс-					
	портных средств					
	Обеспечение мер соци-	10	03	5190000	610	7440,3
	альной поддержки для	10		2170000	010	/ 110,5
	лиц, награжденных зна-					
	ком "Почетный донор					
	СССР", "Почетный донор					
	России"					
946	Администрация					75868,6
	Октябрьского района					,
	города Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	70092,1
	вопросы					,
	Функционирование за-	01	03	0000000	000	1212,4
	конодательных (предста-					
	вительных) органов го-					
	сударственной власти и					
	местного самоуправле-					
	ния					
	Руководство и управле-	01	03	0010000	000	1212,4
	ние в сфере установлен-					
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	1212,4
	Функционирование	01	04	0000000	000	63598,7
	Правительства					
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
	Российской Федерации,					
	местных администраций					

Руководство и управление в сфере установлен-	01	04	0010000	000	56518,7
ных функций					
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	56518,7
Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	7080,0
Центральный аппарат	01	04	5190000	005	7080,0
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	5281,0
Реализация государственной политики в области приватизации и управления государственной и муниципальной собственностью	01	15	0900000	000	2000,0
Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по государственной и муниципальной собственности	01	15	0900000	200	2000,0
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	3281,0
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	3281,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	822,9
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	822,9
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	822,9

Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера Образование	03	09	2180000	260	822,9 950,0
Непрограммные инвестиции в основные фонды	07	02	1020000	000	850,0
Строительство объектов общегражданского назначения	07	02	1020000	214	850,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	100,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	100,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	100,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	4003,6
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	4003,6
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	4003,6
Государственные единовременные пособия и ежемесячные денежные компенсации гражданам при возникновении поствакцинальных осложнений	10	03	5190000	493	11,0
Выплаты инвалидам ком- пенсаций страховых пре- мий по договорам обя- зательного страхования гражданской ответствен- ности владельцев транс- портных средств	10	03	5190000	494	726,1
Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	3266,5

947	Администрация					47244,1
	Первомайского района					,
	города Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	43967,6
	вопросы					
	Функционирование законодательных (предста-	01	03	0000000	000	387,5
	вительных) органов го-					
	сударственной власти и					
	местного самоуправле-					
	ния					
	Руководство и управле-	01	03	0010000	000	387,5
	ние в сфере установленных функций					
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	387,5
			03			
	Функционирование Правительства	01	04	0000000	000	38881,1
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
	Российской Федерации,					
	местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	35700,2
	ние в сфере установлен-					
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	35700,2
	Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	3180,9
	Центральный аппарат	01	04	5190000	005	3180,9
	Другие общегосударс-	01	15	0000000	000	4699,0
	твенные вопросы					
	Реализация государствен-	01	15	0920000	000	4699,0
	ных функций, связанных					
	с общегосударственным					
	управлением	0.4	1.5	000000	216	1606.0
	Выполнение других обя-	01	15	0920000	216	4699,0
	зательств государства	0.2	0.0	0000000	000	20-
	Национальная безопас-	03	00	0000000	000	397,4
	ность и правоохранитель-					
	ная деятельность					

Предупреждение и лик-	03	09	0000000	000	397,4
видация последствий					
чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий,					
гражданская оборона					
Мероприятия по предуп-	03	09	2180000	000	397,4
реждению и ликвидации					,
последствий чрезвычай-					
ных ситуаций и стихий-					
ных бедствий					
Предупреждение и лик-	03	09	2180000	260	397,4
видация последствий					
чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий					
природного и техноген-					
ного характера					
Образование	07	00	0000000	000	90,0
Молодежная политика и	07	07	0000000	000	90,0
оздоровление детей					, .
Мероприятия по органи-	07	07	4320000	000	90,0
зации оздоровительной					
кампании детей					
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	90,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	2789,1
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	2789,1
Меры социальной подде-	10	03	5050000	000	15,8
ржки граждан					
Ежемесячное пособие	10	03	5050000	749	15,8
на ребенка из бюджетов					
субъектов Российской					
Федерации и местных					
бюджетов Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	2773,3
	10	03	5190000	493	
Государственные единовременные пособия и	10	03	3190000	493	22,8
ежемесячные денежные					
компенсации гражданам					
при возникновении пос-					
твакцинальных осложне-					
ний					

	Выплаты инвалидам компенсаций страховых премий по договорам обязательного страхования гражданской ответственности владельцев транспортных средств	10	03	5190000	494	470,9
	Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	2279,6
948	Администрация					66923,4
	Советского района города Новосибирска					
	Общегосударственные вопросы	01	00	0000000	000	61933,4
	Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и местного самоуправления	01	03	0000000	000	761,8
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	03	0010000	000	761,8
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	761,8
	Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	57200,3
	Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	51331,8
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	51331,8
	Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	5868,5
	Центральный аппарат	01	04	5190000	005	5868,5

Другие общегосударс- твенные вопросы	01	15	0000000	000	3971,3
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	3971,3
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	3971,3
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	409,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	409,5
Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	409,5
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	409,5
Образование	07	00	0000000	000	90,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	90,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	90,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	90,0
Культура, кинематография и средства массовой информации	08	00	0000000	000	450,3
Культура	08	01	0000000	000	450,3
Дворцы и дома культуры, другие учреждения культуры и средств массовой информации	08	01	4400000	000	450,3

	Обеспечение деятельнос-	08	01	4400000	327	450,3
	ти подведомственных уч-					
	реждений					
	Социальная политика	10	00	0000000	000	4040,2
	Социальное обеспечение	10	03	0000000	000	4040,2
	населения					
	Меры социальной подде-	10	03	5050000	000	9,7
	ржки граждан					
	Ежемесячное пособие	10	03	5050000	749	9,7
	на ребенка из бюджетов					
	субъектов Российской					
	Федерации и местных бюджетов					
	Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	4030,5
	Выплаты инвалидам ком-	10	03	5190000	494	703,0
	пенсаций страховых премий по договорам обя-					
	зательного страхования					
	гражданской ответствен-					
	ности владельцев транс-					
	портных средств					
	Обеспечение мер соци-	10	03	5190000	610	3327,5
	альной поддержки для					
	лиц, награжденных зна-					
	ком "Почетный донор					
	СССР", "Почетный донор					
0.40	России"					40==4.6
949	Администрация					49754,6
	Центрального района города Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	47478,9
	вопросы	UI	00	0000000	000	4/4/8,9
	Функционирование за-	01	03	0000000	000	536,4
	конодательных (предста-	01				330,4
	вительных) органов го-					
	сударственной власти и					
	местного самоуправле-					
	ния				<u></u>	
	Руководство и управле-	01	03	0010000	000	536,4
	ние в сфере установлен-					
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	03	0010000	005	536,4

Функционирование Правительства Российской Федерации, высших органов исполни- тельной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций	01	04	0000000	000	43565,5
Руководство и управление в сфере установленных функций	01	04	0010000	000	39899,0
Центральный аппарат	01	04	0010000	005	39899,0
Фонд компенсаций	01	04	5190000	000	3666,5
Центральный аппарат	01	04	5190000	005	3666,5
Другие общегосударственные вопросы	01	15	0000000	000	3377,0
Реализация государственной политики в области приватизации и управления государственной и муниципальной собственностью	01	15	0900000	000	800,0
Оценка недвижимости, признание прав и регулирование отношений по государственной и муниципальной собственности	01	15	0900000	200	800,0
Реализация государственных функций, связанных с общегосударственным управлением	01	15	0920000	000	2577,0
Выполнение других обязательств государства	01	15	0920000	216	2577,0
Национальная безопас- ность и правоохранитель- ная деятельность	03	00	0000000	000	90,0
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий, гражданская оборона	03	09	0000000	000	90,0

Мероприятия по предупреждению и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий	03	09	2180000	000	90,0
Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера	03	09	2180000	260	90,0
Образование	07	00	0000000	000	80,0
Молодежная политика и оздоровление детей	07	07	0000000	000	80,0
Мероприятия по организации оздоровительной кампании детей	07	07	4320000	000	80,0
Оздоровление детей	07	07	4320000	452	80,0
Социальная политика	10	00	0000000	000	2105,7
Социальное обеспечение населения	10	03	0000000	000	2105,7
Фонд компенсаций	10	03	5190000	000	1967,7
Государственные единовременные пособия и ежемесячные денежные компенсации гражданам при возникновении поствакцинальных осложнений	10	03	5190000	493	11,0
Выплаты инвалидам ком- пенсаций страховых пре- мий по договорам обя- зательного страхования гражданской ответствен- ности владельцев транс- портных средств	10	03	5190000	494	535,2
Обеспечение мер социальной поддержки для лиц, награжденных знаком "Почетный донор СССР", "Почетный донор России"	10	03	5190000	610	1421,5

	Целевые программы му-	10	03	7950000	000	138,0
	ниципальных образова-					<u> </u>
	ний					
	Мероприятия в области	10	03	7950000	482	138,0
	социальной политики					
950	Управление по взаимо-					190,5
	действию со средствами					
	массовой информации –					
	пресс-центр мэрии горо-					
	да Новосибирска					
	Общегосударственные	01	00	0000000	000	190,5
	вопросы					
	Функционирование	01	04	0000000	000	190,5
	Правительства					
	Российской Федерации,					
	высших органов исполни-					
	тельной власти субъектов					
	Российской Федерации,					
	местных администраций					
	Руководство и управле-	01	04	0010000	000	190,5
	ние в сфере установлен-					
	ных функций					
	Центральный аппарат	01	04	0010000	005	190,5
	ВСЕГО					27262510,6

ПРАВОВЫЕ АКТЫ МЭРА

ПОСТАНОВЛЕНИЯ

МЭРИЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ

От 28.12.2007 г. Новосибирск № 1051

О плате за содержание и текущий ремонт жилья для граждан, проживающих в муниципальных общежитиях

В соответствии с Жилищным кодексом Российской Федерации, приказом руководителя департамента по тарифам Новосибирской области от 16.11.2007 № 120-К «О внесении изменений в приказ департамента по тарифам Новосибирской области от 17.05.2007 № 9-К «Об утверждении предельных индексов максимально возможного изменения установленных тарифов на товары и услуги организаций коммунального комплекса с учетом надбавок к тарифам на товары и услуги организаций коммунального комплекса, предельных индексов изменения размера платы граждан за жилое помещение и предельных индексов изменения размера платы граждан за коммунальные услуги по муниципальным образованиям Новосибирской области на 2008 год», руководствуясь статьями 9, 11, 59 Устава города Новосибирска,

ПОСТАНОВЛЯЮ:

- 1. Установить плату за содержание и текущий ремонт жилья для граждан, проживающих в муниципальных общежитиях (приложение).
- 2. Признать утратившими силу с 01.01.2008 пункты 1, 3, 4 и приложения 1, 3, 4, 5 к постановлению мэра от 21.12.2006 № 1307 «О плате за жилищные и коммунальные услуги для населения».
 - 3. Постановление вступает в силу с 01.01.2008.
- 4. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации прессцентру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование постановления в установленном порядке.
- 5. Ответственность за исполнение постановления возложить на первого заместителя мэра города Новосибирска Шумилова В. Н., начальника департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Райхмана С. И. и глав администраций районов города Новосибирска.

Мэр города Новосибирска

Приложение к постановлению мэра города Новосибирска от $28.12.2007 \ No 1051$

ПЛАТА за содержание и текущий ремонт жилья

№	Вид услуг	Единица	Размер платы
П.		измерения	(с НДС), рублей
1	2	3	4
1	Содержание и текущий ремонт жилья (без учета пунктов 2 - 6)	1 кв. м жилого помещения	9,15
2	Обслуживание мусоропроводов	то же	0,70
3	Обслуживание противопожарной автоматики	- " -	0,31
4	Обслуживание внутридомовых газовых сетей	- " -	0,31
5	Обслуживание лифтов при 24-часовом режиме работы	на 1 человека	44,50
6	Вывоз и утилизация твердых бытовых отходов (со стоимостью контейнера)	на 1 человека	12,50

443

РАСПОРЯЖЕНИЯ

МЭРИЯ РАСПОРЯЖЕНИЕ

От 25.12.2007 г. Новосибирск № 14074-р

О создании муниципального учреждения г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных»

В целях эффективного использования средств бюджета города, обеспечения исполнение решения городского Совета Новосибирска от 30.06.2006 № 303 «О Положении о порядке содержания собак и кошек в городе Новосибирске», руководствуясь статьей 17 Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Положением о порядке создания, реорганизации, ликвидации и управления муниципальными унитарными предприятиями и муниципальными учреждениями в городе Новосибирске, принятым решением городского Совета от 09.04.2003 № 234:

1. Создать муниципальное учреждение г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных» по адресу: г. Новосибирск, Северный проезд, 10, предметом и видами деятельности которого определить:

осуществление функций специализированной организации по вопросам собак и кошек:

осуществление иных видов деятельности, не запрещенных действующим законодательством.

- 2. Департаменту земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска:
- 2.1. Утвердить Устав муниципального учреждения г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных», согласовав его с департаментом энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города и администрацией Кировского района города Новосибирска.
- 2.2. Наделить вновь созданное муниципальное учреждение г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных» имуществом, необходимым для его уставной деятельности.
- 2.3. Включить в реестр муниципального имущества города Новосибирска муниципальное учреждение г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных» после его государственной регистрации.
- 3. Департаменту энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города разработать и утвердить структуру и штатное расписание муниципального учреждения г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных», согласовав их с управлением финансов и налоговой политики мэрии.
- 4. Начальнику департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города назначить руководителя муниципального учреждения г. Новосибирска «Но-

восибирский центр по проблемам домашних животных», согласовав его кандидатуру с начальником департамента земельных и имущественных отношений мэрии города Новосибирска, и заключить с ним трудовой договор.

- 5. Главам администраций районов города Новосибирска:
- 5.1. Оказывать содействие муниципальному учреждению г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных» в осуществлении функций специализированной организации по вопросам собак и кошек.
- 5.2. До 01.07.2008 определить и оформить специально отведенные площадки и места для выгула собак на территории района.
- 6. Управлению финансов и налоговой политики мэрии осуществлять финансирование муниципального учреждения г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных» в пределах бюджетных ассигнований на основании заявки главного распорядителя бюджетных средств и присвоенных бюджетных обязательств.
- 7. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации прессцентру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование распоряжения в установленном порядке.
- 8. Ответственность за исполнение распоряжения возложить на начальника департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Райхмана С. И.

Мэр города Новосибирска

От 28.12.2007 г. Новосибирск № 14257-р

Об установлении тарифа на подключение к системе электроснабжения и тарифа закрытому акционерному обществу «Региональные электрические сети» на подключение на 2008 – 2011 годы

В соответствии с Федеральным законом «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса», руководствуясь статьей 17 Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»:

- 1. Установить на 2008 2011 годы:
- 1.1. Тариф на подключение к системе электроснабжения в размере 13444,0 рублей за 1 кВт (без учета налога на добавленную стоимость).
- 1.2. Тариф закрытому акционерному обществу «Региональные электрические сети» на подключение к системе электроснабжения в размере 13444,0 рублей за 1 кВт (без учета налога на добавленную стоимость).
- 2. Тарифы, установленные пунктом 1 настоящего распоряжения, вступают в силу с 1 февраля 2008 года.
- 3. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации прессцентру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование распоряжения в установленном порядке.
- 4. Ответственность за исполнение распоряжения возложить на начальника департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Райхмана С. И.

Мэр города Новосибирска

От 28.12.2007 г. Новосибирск № 14258-р

Об установлении надбавок к тарифам на услуги по водоснабжению открытому акционерному обществу «Новосибирский завод химконцентратов» на 2008 - 2011 годы

В соответствии с Федеральным законом «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса», руководствуясь статьей 17 Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»:

1. Установить на 2008 - 2011 годы открытому акционерному обществу «Новосибирский завод химконцентратов» надбавки к тарифам:

на услуги по водоснабжению питьевой водой – в размере 0,43 рубля за 1 куб. м (без учета налога на добавленную стоимость);

на услуги по водоснабжению технической водой – в размере 0,25 рубля за 1 куб. м (без учета налога на добавленную стоимость);

на услуги по транспортированию питьевой воды — в размере 0,07 рубля за 1 куб. м (без учета налога на добавленную стоимость).

- 2. Надбавки к тарифам, установленные пунктом 1 настоящего распоряжения, вступают в силу с 1 февраля 2008 года.
- 3. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации прессцентру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование распоряжения в установленном порядке.
- 4. Ответственность за исполнение распоряжения возложить на начальника департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Райхмана С. И.

Мэр города Новосибирска

От 28.12.2007 г. Новосибирск № 14259-р

Об установлении надбавки к тарифу на услуги по передаче электрической энергии закрытому акционерному обществу «Региональные электрические сети» на 2009 – 2011 годы

В соответствии с Федеральным законом «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса», руководствуясь статьей 17 Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»:

- 1. Установить на 2009 2011 годы закрытому акционерному обществу «Региональные электрические сети» надбавку к тарифу на услуги по передаче электрической энергии в размере 0,05 рубля за 1 кВтч (без учета налога на добавленную стоимость).
- 2. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации прессцентру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование распоряжения в установленном порядке.
- 3. Ответственность за исполнение распоряжения возложить на начальника департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Райхмана С. И.

Мэр города Новосибирска

От 28.12.2007 г. Новосибирск № 14260-р

Об установлении тарифа на подключение к системе теплоснабжения и тарифа открытому акционерному обществу «Новосибирскгортеплоэнерго» на полключение на 2008 – 2011 голы

В соответствии с Федеральным законом «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса», руководствуясь статьей 17 Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»:

- 1. Установить на 2008 2011 годы:
- 1.1. Тариф на подключение к системе теплоснабжения в размере 4773,05 рубля за 1 Гкал/час (без учета налога на добавленную стоимость).
- 1.2. Тариф открытому акционерному обществу «Новосибирскгортеплоэнерго» на подключение к системе теплоснабжения в размере 4773,05 рубля за 1 Гкал/час (без учета налога на добавленную стоимость).
- 2. Тарифы, установленные пунктом 1 настоящего распоряжения, вступают в силу с 1 февраля 2008 года.
- 3. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации пресс-центру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование распоряжения в установленном порядке.
- 4. Ответственность за исполнение распоряжения возложить на начальника департамента энергетики, жилищного и коммунального хозяйства города Райхмана С. И.

Мэр города Новосибирска

От 28.12.2007 г. Новосибирск № 14286-р

Об утверждении стоимости услуг, оказываемых муниципальными предприятиями и учреждениями г. Новосибирска

В целях упорядочения деятельности муниципальных предприятий и учреждений по оказанию услуг, в соответствии с Положением о порядке рассмотрения и утверждения цен и тарифов на товары и услуги, производимые и оказываемые муниципальными предприятиями и учреждениями, принятым решением городского Совета от 23.11.2004 № 492 (в редакции решения городского Совета Новосибирска от 30.06.2006 № 307):

- 1. Утвердить с 01.01.2008 муниципальному учреждению г. Новосибирска «Специализированная служба по вопросам похоронного дела «Ритуальные услуги» сто-имость услуги по рытью стандартной могилы вручную в размере 2162,0 рублей.
- 2. Утвердить с 01.01.2008 стоимость гарантированного перечня услуг по погребению в размере 6020,0 рублей, в том числе стоимость рытья стандартной могилы в размере 2162,0 рублей.
 - 3. Признать утратившими силу:

распоряжение мэра от 30.12.2005 № 10891-р «Об утверждении муниципальному унитарному предприятию г. Новосибирска «Ритуальное хозяйство» и муниципальному унитарному предприятию «Похоронный Дом ИМИ» стоимости услуг»:

строку 3 приложения, утвержденного распоряжением мэра от 30.10.2006 № 8992-р «Об утверждении стоимости услуг, оказываемых муниципальным учреждением г. Новосибирска «Специализированная служба по вопросам похоронного дела «Ритуальные услуги».

- 4. Управлению по взаимодействию со средствами массовой информации прессцентру мэрии города Новосибирска обеспечить опубликование распоряжения в установленном порядке.
- 5. Ответственность за исполнение распоряжения возложить на начальника департамента промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии города Новосибирска Соболева А. К.

Мэр города Новосибирска

СОДЕРЖАНИЕ

Решения Совета депутатов города Новосибирска	3
О плане социально-экономического развития города Новосибирска на 2008 год и на плановый период 2009 и 2010 годов	4
Об инвестиционной Программе закрытого акционерного общества «Региональные электрические сети» «Развитие электрических сетей города Новосибирска» на 2008 – 2011 годы	294
О внесении изменений в решение городского Совета от 22.12.2006 № 438 «О бюджете города на 2007 год»	316
Правовые акты мэра	441
Постановления	442
О плате за содержание и текущий ремонт жилья для граждан, проживающих в муниципальных общежитиях	442
Распоряжения	444
О создании муниципального учреждения г. Новосибирска «Новосибирский центр по проблемам домашних животных»	444
Об установлении тарифа на подключение к системе электроснабжения и тарифа закрытому акционерному обществу «Региональные электрические сети» на подключение на 2008 – 2011 годы	446
Об установлении надбавок к тарифам на услуги по водоснабжению открытому акционерному обществу «Новосибирский завод химконцентратов» на 2008 - 2011 годы	447
Об установлении надбавки к тарифу на услуги по передаче электрической энергии закрытому акционерному обществу «Региональные электрические сети» на 2009 – 2011 годы	448
Об установлении тарифа на подключение к системе теплоснабжения и тарифа открытому акционерному обществу «Новосибирскгортеплоэнерго» на подключение на 2008 – 2011 годы	449
Об утверждении стоимости услуг, оказываемых муниципальными предприятиями и учреждениями г. Новосибирска	450

СПИСОК мест распространения и ознакомления с периодическим печатным изданием «Бюллетень органов местного самоуправления города Новосибирска»

№	Адресат	Адрес				
	Администрации районов города Новосибирска:					
1	Дзержинская	пр. Дзержинского, 16				
2	Железнодорожная	ул. Ленина, 51				
3	Заельцовская	ул. Дуси Ковальчук, 272/1				
4	Калининская	ул. Богдана Хмельницкого, 2				
5	Кировская	ул. Петухова, 18				
6	Ленинская	ул. Станиславского, 6а				
7	Октябрьская	ул. Сакко и Ванцетти, 33				
8	Первомайская	ул. Физкультурная, 7				
9	Советская	пр. Лаврентьева, 14				
10	Центральная	ул. Коммунистическая, 33а				
	Муниципальные библиотеки го	ррода Новосибирска:				
11	МУК «Центральная городская библиотека им. К. Маркса»	630049, Красный проспект, 163				
	Отделение ЦГБ им. К. Маркса	630099, ул. Потанинская, 3				
12	Центральная районная библиотека им. В. Г. Белинского	630051, пр. Дзержинского, 79				

	Библиотека-филиал им. Я. Гашека	630089, ул. Лежена, 16
	Библиотека-филиал им. М. Цветаевой	630124, ул. Б. Богаткова, 268
	Библиотека-филиал им. Н. Островского	630084 ул. Авиастроителей, 15
	Библиотека-филиал им. И. Тургенева	630051, пр. Дзержинского, 79
	Библиотека-филиал им. Н. Гоголя	630015, ул. Гоголя, 215
	Библиотека-филиал им. С. П. Чкалова	630084, ул. Чкалова, 72
13	ЦРБ им. Чехова	630132, ул. Сибирская, 37
	Библиотека-филиал им. Даля	630004, ул. Ленина, 32
14	ЦРБ им. Салтыкова-Щедрина	630049, Красный проспект, 83
	Библиотека-филиал им. Луначарского	630001, ул. Ельцовская, 5
	Библиотека-филиал им. С. Чекалина	630082, ул. Д. Донского, 45/1
	Библиотека-филиал им. Сейфулиной	630047, ул. Магаданская, 5
	Библиотека-филиал им. Шишкова	630040, ул. Кубовая, 47
15	ЦРБ им. Д. С. Лихачева	630027, ул. Б. Хмельницкого, 38
	Библиотека-филиал им. Лермонтова	630027, ул. Объединения, 11
	Библиотека-филиал им. Волкова	630027, Дунаевского, 11
	Библиотека-филиал им. Л. Кассиля	630013, ул. Новоуральская, 33
	Библиотека-филиал им. М. Горького	630089, ул. Магистральная, 7

	Библиотека-филиал им. К. Симонова	630013, ул. Новоуральская, 33
16	ЦРБ им. А. Макаренко	630119, ул. Петухова, 118
	Библиотека-филиал им. А. Грина	630024, ул. Бетонная, 7
	Библиотека-филиал им. М. Булгакова	630066, ул. Герцена, 10
	Библиотека-филиал им. В. Г. Короленко	630033,ул. С. Кожевникова, 37
	Библиотека им. С. А. Есенина	630066, ул. Комсомольская 23, кв. 111
	Библиотека-филиал им. К. Паустовского	630106, ул. Зорге 76, кв. 4
	Библиотека-филиал им. В. П. Астафьева	630106, ул. Зорге 60, кв. 181
	Библиотека-филиал им. И. Бунина	630033, ул. Оловозаводская 1/2, кв. 102
17	ЦРБ им. П. Бажова	630064, ул. Новогодняя, 11
	Библиотека-филиал им. А. С. Пушкина	630108, ул. Широкая, 15
	Библиотека-филиал им. Н. А. Некрасова	630078, ул. Римского-Корсакова, 5/1
	Библиотека-филиал им. А. А. Фадеева	630036, ул. Полярная, 2
	Библиотека-филиал им. А. Ахматовой	630120, ул. Филатова, 9
	Библиотека-филиал им. В. Куйбышева	630071, ул. Колхидская,
	Библиотека-филиал им. М. Калинина	630071, ул. Халтурина, 32
	Библиотека-филиал им. А. И. Герцена	630054, ул. Римского-Корсакова, 12
	Библиотека-филиал им. В. Бианки	630045, ул. Полтавская, 25

	Библиотека-филиал им. А. Блока	630100, ул. Котовского, 11
18	Центральная районная библиотека им. Л. Н. Толстого Октябрьского района	630102, ул. Восход, 26
	Библиотека-филиал им. Б. Богаткова	630008, ул. Никитина, 70
	Библиотека-филиал им. Т. Шевченко	630126, ул. Выборная, 118
	Библиотека-филиал им. Гарина- Михайловского	630063, ул. Кирова, 321
	Библиотека-филиал им. Лаврова	630017, ул. Б. Богаткова, 198
	Библиотека-филиал им. М. Пришвина	630039, ул. Коммунстроевская, 200
	Библиотека-филиал им. А. Матросова	630083, ул. Большевистская, 153
19	«Центральная библиотека система Первомайского района им. Н. Г. Чернышевского»	630025, ул. Сызранская, 9 ул. Аксенова, 48
	Библиотека-филиал им. В. Дубинина	630080, ул. Первомайская, 114
	Библиотека-филиал им. М. Светлова	630037, ул. Маяковского, 4
	Библиотека-филиал им. И. А. Крылова	630068, ул. 4-й Пятилетки, 28а
	Библиотека-филиал им. Л. Куприна	630053, ул. Узорная, 8
	Библиотека-филиал им. Г. Пушкарева	630097, ул. Звездная, 3
	Библиотека-филиал им. В. М. Шукшина	630068, ул. Твардовского, 18
20	ЦРБ им. М. В. Ломоносова	630056, ул. Софийская, 2
	Библиотека-филиал им. Зощенко	630058, ул. Тружеников, 16а

	Библиотека-филиал им. Шолохова	630055, ул. М. Джалиля, 5
	Библиотека-филиал им. С. Аксакова	630060, ул. Экваторная, 5
	Библиотека-филиал им. Ю. Дмитриева	630055, Бульвар Молодежи, 16
	Библиотека-филиал им. Н. Лескова	630016, пос. Кирова, Боровая партия, 12
21	ЦРБ им. Крупской	630099, ул. Горького, 104
	Библиотека-филиал им. В. Ульянова	630091, ул. Достоевского, 8
	Библиотека-филиал им. Фурманова	630005, ул. С. Шамшиных, 85
22	Общественная приемная мэра	Красный проспект, 34, вход с ул. Депутатской, ком. 118
23	ГПНТБ СО РАН	Восход, 15
24	Новосибирская государственная научная библиотека	Советская, 6
25	Сеть киосков ЗАО СА «Экспресс»	